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座右銘
“沒有大麻/大麻，你就無法理性地經營經濟，這是不可能完成的任務。這同樣適用於醫學——如

果沒有大麻，你就不能很好地和理性地做醫學，你根本無法以最好的方式完成這項工作。不是因
為我在說，而是因為事情就是這樣。” JB

為什麼叫 RSO？
“Jack Herer 開始稱它為 Rick Simpson Oil 或 RSO。Rick 不希望它以他的名字命名，我花了一
些時間才說服他這實際上是一個好主意。訣竅是那裡有許多大麻/大麻油，並且有許多生產油或提
取物的方法，許多患者被誘騙購買質量低劣的油或提取物。

RSO 是使用特定的方法、從特定的材料、以特定的方式生產的，所以它應該被稱為它是什麼 -
RSO。RSO 不是 BHO（丁烷蜂蜜油），RSO 是脫羧基，非常有效和鎮靜。最好的 RSO 是
95-98% THC，1-2% CBD，非常有效和鎮靜。大多數其他類型的提取物根本不會產生具有藥效的
油，而且通常它們甚至沒有被適當地脫羧。我們通常處理大量大麻，而 Rick 的方法對於處理大

量大麻非常有效且精簡。您可以使用在世界大部分地區很容易找到的設備，在很短的時間內加工
一磅大麻並生產出大麻油。關鍵是盡快製作藥物，這樣患者就不必等待了。JB”

“Rick 並沒有開始稱它為 RSO，其他人則稱它為 RSO。這是一個很好的術語，因為它引導人們
了解 Rick 關於方法和材料的信息。Rick 正確地擔心人們稱油不是按照他的方法製造的，並推薦
生產鳳凰眼淚或 RSO 的起始材料。他知道在他治療患者的豐富經驗中什麼是有效的，他希望確
保重病患者得到他所知道的有效方法，而不是同名“可能一樣好”的東西......”馬修

“我永遠感謝找到 Rick Simpson 和 JB……改變了我的生活勞裡”

“如果沒有 Rick 和他的視頻，我不會知道它可以治愈癌症……儘管我已經使用和種植了大約 27
年，但我不知道它具有這些品質……現在我要感謝 Rick Simpson 。 ..如果沒有他的大膽和坦率，
我們都將生活在黑暗中……因此，我認為 RSO 是油的好名字……但 RSO 必須按照 RS 的指示
製作……不是其他人們對什麼是最好的想法......如果它沒有被破壞 - 不要修復它。彼得

“當我在藥房工作時，我們曾經處理大量大麻……我們說的是數百磅……每次提取！令人驚訝的是，
您經歷了多少二氧化碳或 n 型丁烷。我聰明起來，先把所有東西都做成泡泡哈希，然後把它提取
出來。然而，THC 中的 BHO 實際上低於 RSO 如果您正在吸煙，您希望它對您的肺部盡可能純

淨。如果你正在吃它，你的身體可以毫無問題地處理一點植物物質。如果您在家中製作石腦油以
供食用，則石腦油方法效果最佳。沒有多少人可以使用實驗室或醫療級丁烷進行 BHO 提取和真
空吹掃以去除任何雜質。Rick 的方法對我和無數其他人都有效，我認為沒有必要修復完美無缺的
東西！” 李

“我不在乎它叫什麼！！！請隨心所欲地稱呼它，但不要破壞像 Rick 這樣拯救了數千人的生命並
為傳播信息獻出一生的人。就是不對！！” 唐娜

“我一直把它叫做大麻油，因為它就是這樣，它在字典裡，只是大麻的另一個詞。這是一個古老的
時尚術語，但仍然是一個正確的術語。我們都知道他在說什麼。” 迪翁

“丁烷萃取沒有脫羧。它在溫度太低時出來。我使用 ISO 99 並且已經絕望並使用了 91% 的
ISO。它工作得很好，這只是我。我在 93 年開始用非天然酒精製作這個，但這只是我，因為我

是眾多人中的一員。只要你所有的溶劑都被煮掉，我會說它比大多數人午餐吃的更安全。

當我臨終時，這種藥救了我的命。油是捐贈的，它是由石腦油或 ISO 製成的，只要所有溶劑都煮

熟，你就永遠分辨不出區別。感謝大家分享知識，它是無價的，科學是一系列不斷重複的研究。
據我了解，THC 基本上可以扼殺癌細胞並阻止其他癌細胞死亡，但只要您攝入強油並將 THCa
加熱到將其轉變為 THC 的程度，從而激活 THC，就不會損害健康細胞受熱。
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我的問題是如何知道它何時完全脫羧。Willow Creek Springs Ca  的 Bob 和 Ann  是我的
Youtube 視頻，是在我被告知我還有 3 週的生命後才向我展示的。兩年後我要說復活節快樂，我

相信每個人，無論是否生病，都應該服用這種藥作為預防措施。您不必等待患上癌症或其他疾病。
愛。” 鮑勃

-- 解釋得好，說得好，鮑勃，謝謝。最簡單的方法是將油放入不銹鋼杯中，然後將其放入設置為
130°C 的烤箱中約一個小時或更長時間。或者直到油表面完全沒有活性為止。祝你萬事如意，復
活節快樂。JB

“在治療方面，BHO 和 RSO 是兩個不同的世界，好的 RSO 在藥房中幾乎是不可能的，我已經

嘗試過很多次讓他們感興趣——有些人非常感興趣，有些人則不感興趣。自己做很簡單，在陽光
明媚的日子裡，我在我的卡車引擎蓋上用 Pyrex 餡餅盤抽掉了我第一批的酒精。第一小批改變了

我的生活。

如果您生病並且想要變得更好，我會製作 RSO 和 BHO，它們是無可比擬的 --- 您必須服用
RICK SIMPSON 型油 - RSO 很簡單，無論如何都不需要修復。用好芽料，得著好藥。我認為用
於製作兩者的臨時工是造成差異的關鍵原因。熱能激活 RSO 的癒合特性。” 邁克爾

“魔法就在毛狀體的球狀頭部。工廠中沒有其他地方存在 THC。該植物產生四氫大麻酚以保護其
生殖部分。你越接近這些部分，芽，毛狀體就越多。因此，芽擁有最多的藥物。這是科學，不是
推測。再次感謝 Rick 激勵我盡可能地製造出最好的油。美麗的透明琥珀油。” 托尼

“由於我的社交媒體活動，它被稱為 RSO。” JB

高 THC 或高 CBD 油？
“我有點困惑。我的朋友患有 4 期腎癌和肺癌。最好是給予高 CBD 油還是 THC 油？CBD 油只
有一絲 THC？我給他買了一個 10 克的管子，它含有 18% 的 CBD 和不到 1% 的 THC。我是

不是走錯路了？” 理查德

——“是的，不是這樣，你必須得到真正的 RSO。”邁克

-- 95-98% THC 不是 18% CBD，是嗎？告訴提供給你的人停止這樣做。高 CBD 營銷炒作似乎
會殺死許多毫無戒心的患者，這很可悲。為什麼他們不能簡單地遵循真正有效的指示？高 CBD
油的使用非常有限，即使在皮膚狀況下也效果不佳，我真的不明白為什麼每個人都對 CBD 的廢
話如此狂熱。是的，它也是一種強大的藥物，但與真正的 RSO 相比，它的用途實際上是有限的。

95-98% THC，1-2% CBD，非常有效，鎮靜和欣快；那是你最好的油，那是最有效的。先試試這
個。當你這樣做時，你不會接觸或靠近那些高 CBD 油，你會知道其中的區別，沒有人會欺騙你。
首先是 RSO。JB

“如果我們從含有 20% THC 的特定菌株中提取油，怎麼可能從中獲得 98%？不明白這個。” 阿

森

-- 如果經過良好的過濾和煮沸，您將很容易得到 95% 左右的油。98% 需要更多的技能或非常好

的應變能力。不要過分關注數字，確保油盡可能有效和鎮靜。您也可以重新蒸發它以使其更有效。
所有這些信息都在 Rick Simpson 協議中電子書.JB

“我的上臂有一個非常大的脂肪瘤，我的醫生想要切除它。經過大約一個月的 2 或 3 次局部塗抹
油後，它現在只有一角錢那麼大！我也有脊柱側彎和退行性椎間盤疾病，只要我有疼痛，我就可
以通過局部應用立即得到緩解！簡直把我嚇跑了！！” 吉爾

“我丈夫的前額有一個小的癌性病變，在塗抹油一個月左右後完全消失了。” 吉娜

“這株植物真是一份禮物。” 謝爾
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“我真的很喜歡這個頁面以及我可以從中學到的信息。然而，聽到除 THC 之外的其他大麻素被列
為次要大麻素，真是令人失望。這個女孩和她的父母並不認為 CBD 是次要的。它給了她生命。
做這件事的不是 THC，而是 CBD。請不要到處亂說。當人們真正可以得到幫助時，您會勸阻人
們不要嘗試高 CBD 菌株。高 THC 並不能解決所有問題，這就是為什麼植物中有不止一種大麻
素的原因。” 蒂娜·巴布科克

“JB 回答的是肺癌而不是 Dravet 綜合徵，沒有人在任何事情上拉屎。對於癌症，患者報告和科學
研究表明 THC 是殺死癌症的原因。有一些研究表明 CBD 對某些類型的癌症有益，但與 THC
的研究相比卻很少。現在癲癇發作和其他一些高 CBD 情況正是您要尋找的。” 凱林

-- Kellin 和 Tina，我們使用的油也可以治療癲癇發作。如果他們使用真實的東西並試圖治愈原因
而不僅僅是症狀，那麼患者將獲得無與倫比的更好結果。

我並沒有貶低 CBD，它本身就是一種非常強大的藥物，例如，我認為它在兒童口香糖等方面非
常有用。但如果你想要真正的力量，你需要最強大的 RSO 和大量的 THC。只需在皮膚狀況下嘗
試一下，看看燒傷或傷口是否會使用真正的 RSO 或低等級的高 CBD 版本更快地癒合。我親眼
所見，我不需要自己嘗試高 CBD 油。我想為自己和我的病人最好的。與具有 95-98% THC 的最
佳、最有效和最有效的鎮靜劑 RSO 相比，大多數高 CBD 油是次等的。

您的主要問題是您接受了大型製藥公司正在推動的單一大麻素理論，以便他們可以從大麻藥物中
獲利。你真的不想吃藥基於單一大麻素，您需要最強大和最鎮靜的油以獲得最佳效果。

而且您可以自己種植植物，也可以自己製造油，您真的不需要從大型製藥公司購買它，它們會無
緣無故地試圖在脫羧大麻樹脂上貼上巨大的價格標籤，除了他們的貪婪.

您可能而且最有可能一天需要數公斤的油——為您自己或您的家人——您想為每克支付多少？如
果這些植物是在戶外大規模種植的，那麼一美元就太多了。所以沒有特殊稅，沒有那樣的。
100%合法化是唯一的出路，而且必須現在就完成，沒有理由讓全球數億患者受苦。隨意爭論它；
但無論如何，這就是你所能做的。最良好的祝愿，JB

“我無法在一年內使用那麼多大麻，但我會毫不猶豫地死去。” 蘇西

“請繼續解釋你的方式，我正在做筆記並儘可能多地從你那裡學習什麼對什麼有好處等等，我想為
我準備好並準備好正確的知識和礦...如果你沒有告訴我需要高 THC，我會認為任何都可以，我很
感謝 ALL INFO。” 維姬

“Rick 一直堅持認為，高 THC 是給你最好機會的必要條件，這顯然是他取得最好成績的原因。
CBD 可能有很多好處，它通常用於患有 Dravet 綜合徵、多動症和嚴重強迫症的兒童，因為很多
人仍然害怕讓孩子興奮。THC 是什麼讓你興奮。我發現有些人使用高 THC 油來治療大多數人，
但如果患者沒有像希望的那樣做出反應，他們會轉而使用高 CBD，這樣效果會更好。

我想每個人都是不同的，每種癌症都是不同的。但在允許完成所有必需的研究之前，最好還是堅
持 Rick 的方法。遵循協議的高 THC，占主導地位的秈稻。據說，如果他們從小劑量開始，每 4
天加倍劑量，患者可以迅速建立耐受性，並且在使用油一段時間後，嚴重的嗜睡感會消退。Rick
的油是 95-98% THC，但精神作用不會傷害你。

當試圖決定遵循誰的方法時，我相信沒有人比 Rick 對這種藥物有更多的經驗。我見過荷蘭人的

方法，只是想如果有人快死了，你為什麼要稀釋治療？” 缺口

“自從我聽說高 CBD 油有助於癲癇發作以來，我一直認為，如果那些父母給他們的孩子一個混合
但占主導地位的秈油，孩子就會痊癒。我知道 CBD 油可以控制癲癇發作，我很高興有些東西可
以幫助像夏洛特這樣的孩子，但想像一下如果給予 THC 和植物中的其他大麻素譜可能會發生治
愈。所以你的孩子因為 THC 睡了很多，他們的身體會適應劑量。我只是認為完整的植物是最有
用的，而不是單挑大麻素。” 薩拉

“媒體一直專注於分離大麻素，但事實證明 THC 和 CBD 都可以殺死癌症並縮小腫瘤。由印度大
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麻製成的 Rick Simpson 油是治療 Landon 和 Brave Mykayla 以及許多其他人的藥物，任何人都
可以做到。不要讓媒體讓你認為你需要等待這種治愈，或者分離 CBD！THC 也適用於我們的內

源性大麻素系統。” 哈南

“我在網上找到了幾個網站，聲稱在沒有 THC 的情況下銷售高 CBD 油。我很幸運而且很健康，
但想知道這些是否值得花錢作為預防措施。一是真正的科學油。他們聲稱可以運送到所有 50 個。
有人嗎？” 麥克風

“真正的科學油是從工業大麻中提取的，沒有實質性的四氫大麻酚。我的一步媽媽正在為她的
ALS 服用 CBD 油和 RSO。CBD 油有好處，但我認為如果沒有其他大麻素，它就沒有那麼有效

了。” 珍妮弗

“根據我製作和使用各種油品和混合物的經驗，我發現 CBD Only 類型無效或效果較差。這讓我
相信，必須至少剩下一小部分 THC，才能使 CBD 對它所治療的任何健康問題有效。” 富有的

“這些產品往往達不到預期，尤其是在內部使用方面。與真正的 RSO（即 THC 約為 95% 的脫
羧極強鎮靜大麻樹脂）相比，CBD 產品在大多數情況下會相形見絀。例如，它們非常適用於皮膚
狀況和化妝品中的局部使用。在內部使用時，在大多數情況下，它們的效果將遠低於真正的
RSO。

CBD 油只是一種不同的產品，它們不符合真正 RSO 的標準。與真正的 RSO 相比，CBD 油通

常只是價格過高的虛假希望。很遺憾。

因此，與往常一樣，盡可能自己生產油，始終使用您能找到的最有效和最鎮靜的芽材料。具有
20% THC 或更高的極強效和鎮靜秈稻優勢菌株效果最佳並提供最佳產量。只有最好的才是最好
的。請注意這一點，不要讓任何人敲詐你。你的生命可能處於危險之中，要非常小心。很多時候，
你只有一次機會，你不會得到第二次，不要忘記這一點。

推動您的立法者使大麻/大麻植物的種植和加工合法化，無論 THC 有多少。要求他們對其進行監
管，就像他們對玉米或茶進行監管一樣。THC 和樹脂保護植物。而且我認為能夠生產出如此安全
有效藥物的植物應該得到最好的保護。你同意嗎？” JB

副作用
“我查看了手機的日曆，看看 2 月 8 日是什麼時候。那是星期五晚上，他說他一直睡到星期一早

上。哈哈，祝福他的心。直接拿一克，我可以理解。保佑保佑他。” 馬蘭達

“當我第一次開始服用這種油時，我有‘可怕’的副作用，我一定是吃了半盒甜甜圈！！！哈哈
哈！！！我希望我能睡得更多！每天我都盼望著夜晚，這樣我才能入睡。我會在 7:00 吃點油，
在 9:30 左右入睡，然後睡到 8:30。精彩的！！！” 湯姆

“具有諷刺意味的是，我們每天聽到這麼多關於人們服用大麻濃縮物的故事，沒有恐怖故事、沒有
成癮、沒有副作用或相關死亡，但當地立法者為了‘公眾的利益’反對種植、使用和銷售大麻安
全問題”，這是對他們對大型製藥公司的忠誠的掩飾，以及“Booze-Baron 的金融賄賂以限制美
國大麻產業的發展……”拉斐爾

“這週開始給我父親送油。晚期前列腺癌已擴散到骨骼上的某些部位。到目前為止，他睡得很多，
胃口也恢復了。由於喉嚨放射痛，他沒有吃任何東西。他的一些焦慮也變成了他腦海中看似愉快
的事情！

他仍在醫院接受止痛藥，這有助於緩解急性疼痛，直到情況得到控制。文檔雖然不知道石油。我
們甚至暗示了將油與藥物結合的想法，但醫生回來時捏造了可怕的副作用。想請他們向我們展示
研究結果，但不想危及爸爸的釋放，因為我們一直在被標記為“難以”質疑是否需要過量服用使
他越來越糟的藥物。
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我不希望我最大的敵人在醫院接受癌症治療。我聽說過恐怖故事，但我想在某種程度上我認為爸
爸的情況會有所不同。真誠地希望不會遲到。” 埃德蒙

-- Edmund，他們對可能的副作用是正確的，但那些是由他們給他的化學物質引起的，而不是由
油引起的。你越早讓他回家並給他裝滿油，機會就越大。從石油開始永遠不會太晚，唯一的問題
是它是否還為時不晚。但這與您將設法進入他體內的油量以及速度直接相關。

我並不是說你不應該遵循協議，或者你應該從大劑量開始。把他帶回家，遵守協議，讓我們期待
最好的結果。JB

“你好 Jindrich，我想分享一些油的‘副作用’。首先我自己做了一段時間，也在藥房買了一些
（就像我自己的更好！），我沒有任何特殊情況或疾病，自 2012 年以來可能已經攝入了近 30
毫升，所以……

– 不能再喝酒了……一杯酒，我就出去了！我並沒有試圖停止飲酒，但實際上我的身體正在完全
拒絕它，頭腦清醒真是太好了！

-- 我的虹膜完全是綠色的……不再有棕色的小點（如果你知道虹膜學，那些小點是器官功能障礙
甚至死亡的徵兆），所以清澈的眼睛意味著健康！

-- 我 10歲的牧羊犬同樣的效果，眼睛清澈，精力充沛！（他已經服用了大約 6 劑）。油和所有
意想不到的副作用！感謝您和 Rick 為與世界分享這種藥物所做的一切努力。非常愛，埃斯特

爾”

問。加利福尼亞或科羅拉多有沒有可以合法成為居民並獲得治療癌症的油的旅館？謝謝。

一種。這是個好問題，大衛·卡彭特。據我所知，您只需要一個汽車旅館地址，然後醫生就可以給
您開大麻處方。所以我認為沒有必要在某處支付額外費用。但如果有商業頭腦的人正在閱讀這篇
文章，我只想說，世界各地的許多人不會介意飛往科羅拉多或加利福尼亞接受治療。這不是適合
所有人的解決方案，沒有錢的人不會有這樣的機會，但它肯定會幫助許多以後會或可能會幫助他
人的人。JB

當接受化療的患者開始使用這種油時，油要做的第一件事就是為身體排毒。因此，有時需要 120-
150 克的油才能開始攻擊癌症本身。接受化療確實不是一個好主意，尤其是考慮到醫療系統幾十
年來就已經知道大麻可以治療癌症，這絕對沒有必要。JB

“我上周剛剛寫了一篇關於嘔吐油的文章。我終於停下來了，我還在用同一批油。我現在感覺很好。
我想我正在將所有藥物從我的系統中解毒出來。這是一次悲慘的經歷，但排毒從來都不是一件有
趣的事。” 羅賓

“我不確定，但我的猜測是你太快吃了太多。有這樣的事情，太高了，它可以讓一些人嘔吐。我從

個人經驗中知道這一點。（我剛剛意識到這聽起來有點居高臨下。我不是那個意思。）”蒂娜

“蒂娜，我也想到了這一點，對我為什麼病得這麼重有很多疑問。我真的相信因為去年十二月發生

在我身上的事情而排毒。我的腫瘤科醫生告訴我，我正處於“最後階段”，我已經用完了油，並
接受了 Zometa 靜脈注射來幫助加強我的骨骼。事實證明，這種油可以起到抗過敏藥的作用，讓
我免受 Zometa 的影響。離開油後，我變得厭食，當 Zometa 進入我的骨頭並嘔吐時，我感到非
常痛苦，並且感到發冷和住院。

自從那次事件之後，我什至不能像印度式那樣坐著，因為我的關節和臀部疼得很厲害。當我重新
開始使用油時，起初我很好，但後來逐漸生病了。然後我病得很厲害，當我嘔吐了好幾天並且痛
苦不堪時，發生了一些奇怪的事情，我所有的關節都被清理乾淨了，6 個月後我不再有關節疼痛
了。我又靈活了。我只能相信油能把我關節裡的那些垃圾弄出來，還能陪你一年。” 羅賓

“盡快盡可能多地進入臨終患者是非常重要的。大多數臨終患者都接受過放化療、止痛藥等。確保
正確製作並儘快開始服用，至少在癌症完全消失之前我不會停止服用！” 邦尼
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“當你的醫生告訴你‘你已經絕症了’時，你不想嘗試外面的任何東西嗎？想一想...在這樣的診斷
之後，你會失去什麼？我有一個侄女今天還活著……因為這種油……需要我多說？” 頌歌

“那是我她的侄女。它確實奏效了。” 喬安妮

“我跑了半程馬拉松，為癌症研究籌集了 5000 美元。我幾乎不知道已經有一個他媽的治愈方法，
他們不會給我。...他們給了我兩次非常強烈的化療。他們毀了我的肝臟；他們毀了我的腎。去年
四月，他們送我回家等死。他們說我活不過六個星期。我今天在這裡，還活著，因為我找到了
PhoenixTears.ca 和 Rick Simpson 向我展示瞭如何製作我自己的藥物，所以我今天可以在這裡。

我們需要告訴大家這種治療方法。每個人都需要知道：有實際的醫用大麻產品可以幫助您生活，
並幫助您患有癌症的朋友生活。每個人都需要知道：沒有人會死於癌症。有解藥，總是有解藥的。
他們只是 ...大型製藥公司不會讓我們擁有它。他們怎麼敢？！癌症研究是一個價值數十億美元的

產業。他們在做什麼？他們用毒品殺死像我這樣的人。胡說八道！有解藥！鳳凰淚油作品！告訴
大家。請！” 喬安妮

“嗨 Rick Simpson，我對這種油有信心，目前正在為我患有癌症的母親使用它，但我有一個問題，
你說應該在三個月內消耗 2 盎司，但我媽媽很虛弱，因為病了，只服用一盎司，快要三個月了，

但還在服用，我想知道是不是一樣的效果，因為你說應該在三個月內。請回复我的信息，因為我
很擔心。” 埃斯梅拉達

“不要太擔心她到目前為止已經拿走了多少。繼續努力讓她多吃一點。告訴她吃比以往更大的一塊，
當她晚上睡覺時，她會一點一點地吃得更多。確保她晚上吃更大的劑量，她會更快地建立耐受性。
我父親在前三個月也做了同樣的事情。他花了很長時間才能夠每天吃半克以上，即使他每天只吃
1/4 克，癌症也在消失——（腫瘤越來越小）。現在他每天最多吃一克左右，10 個月吃掉了一百

多克。祝你好運！” 何塞

“大家好，我有一個朋友正試圖用純 CO（約 70-80% THC，由有機穀物酒精製成）治愈慢性萊
姆病病例，該 CO 是從一家非常有信譽的私人石油製造商處購買的。大約 3.5 週前，當她每天達
到約 3/4 克時，她開始食慾不振、間歇性噁心和非常軟的便便（幾乎是腹瀉）每天至少 3 次——

這種情況現在仍在發生，根本沒有改善，但也沒有惡化，這很好。

一個月以來的每一個早晨，她的身體似乎都會將所有東西都傾倒在結腸中，並且可以在房子的另
一端檢測到氣味（對 TMI 感到抱歉！）奇怪的是，她的便便開始聞起來很有毒。 ..幾乎像一種
化學物質，大約在將劑量從 1/2 克增加到 3/4 克後一周。氣味太奇怪了——甚至不像便便的味

道！！

她現在每天吃一克（過去 1.5 週），而且情況仍然如此，如果不是更糟的話。沒有任何其他問題
或問題，而且她實際上恢復得很快，並且比過去 10 多年的抗生素、草藥方案等做得更好。到目
前為止，她的健康狀況得到了極大的改善……變得更好了！！這種有毒氣味的便便是由萊姆細菌、
排毒或其他原因引起的嗎？我實際上想知道她是否可能患有結腸癌或油正在治療的其他癌症，這
可能會導致難聞的氣味和頻繁的軟便便。有什麼建議嗎？？這正常嗎？”

“這是可以期待的。當你在石油...（如果製作得當）身體會進行大量排毒。描述它的最簡單方法是
……任何進入你體內的藥物不喜歡的東西，它都會找到一種方法來排出廢物。聽起來您的提供者
似乎知道他或她在做什麼，因為您所質疑的這些症狀發生在我們所有人或我們的患者身上。這種
症狀持續了我和妻子 3 個多月。

唯一困擾我的是 THC 和 CBD 依賴於產品。當我們生產時，我們平均 93-97% 的 THC 和
1.34% 和 1.59% 的 CBD 之間。這只能通過改變溶劑或改變所述產品的脫羧來實現。”

- 在飲食中添加大麻種子，它們會很快調節便便。當它太稀時，你需要添加一些固體。這就是種
子。確保她沒有服用任何化學藥片。氣味是排毒的，沒什麼好擔心的。” JB

“副作用包括：整個週末都在看卡通片。” 馬特
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哪些菌株/品種？
“我和理查德在這個問題上。您是否有已被證明有效的菌株清單？有哪些好的種子公司可以訂購？
我剛訂購了一些種子。我應該在良好的應變中尋找什麼？THC、CBD、秈稻與苜蓿？我訂購的菌
株 THC 水平為 18-23%，CBD 範圍為 0.7-1.0%。” 思科

-- 我希望我能提供這樣的清單，思科，但我不能也不會很快，直到我們能夠進行所有必要的研究
以便能夠告訴你。以下是我寫給理查德的信：我不能給出一個菌株的名稱，你總是必須嘗試它，
看看它有什麼止痛效果。我不知道這個病人用的是什麼。瑞克養的白寡婦是一種極好的止痛藥，
歐洲白寡婦似乎沒有那麼大的效果。因此，與往常一樣，具有 20% THC 或更多的最有效和鎮靜

和沙發鎖定秈稻（優勢）菌株混合來自幾種菌株的油以獲得最佳效果。尋找真正殘酷的強大菌株，
幾口煙後會讓你躺下。最良好的祝愿，JB

“雄性植物有什麼有用的成分嗎？” 賬單

-- 年輕的雄性植物被用作富人柔軟衣服的纖維。我不會用男性做藥，有些人會對花粉過敏，可能
會帶來麻煩。你可以榨汁它們或將它們用於茶（如果它們健康且有機種植）。但是你不會從植物
中得到最好的藥物。JB

問。阿富汗庫什是製造石油的合適材料嗎？我用街頭的東西做了一些油，過去兩週一直在使用它，
因為我有睡眠問題，現在我睡得像個嬰兒，早上醒來時休息得很好。問題是在倫敦很難買到好東
西，這就是我訂購 AK 的原因，現在只需要你的意見。非常感謝

一種。我真的不能說出菌株的名稱。如果它是有效的並且讓你昏昏欲睡，它應該產生良好的藥物。
如您所知，我們推薦最有效和最鎮靜的菌株（最好含有 20% 或更多的 THC），最好的油是由幾
種非常有效和鎮靜的菌株組合而成的，所以我會嘗試訂購幾種鎮靜菌株，如果一切可能，那將是
理想的。但即使是單一菌株的油也能創造奇蹟，我想說的是，最好的油通常是由幾種菌株的組合
生產的。最良好的祝愿，JB

“Rick Simpson 建議僅使用來自 Indica 的高水平 THC 是有充分理由的。秈稻是一種鎮靜劑，可
促進休息和睡眠，兩者都是癒合所必需的。苜蓿激發並提高你的血壓。在某些情況下，這對於患
有高血壓或系統受損的人可能是危險的，因此在您提供建議之前，請先了解該主題。你不想傷害
任何人。對於大多數人來說，Stan 的建議（早上的苜蓿，睡前的秈稻）是好的，如果您使用混合
品種，請確保它至少有 80=90% 秈稻。祝你好運。” 加里

“C：你好 Jindrich ......我是 Rick Simpson 治療的新手（我得了癌症）......我屬於這裡的大麻買傢
俱樂部……所以我可以選擇購買一些菌株。我只是想知道我最好的秈稻治療方法是什麼？任何建
議都非常感謝。謝謝你。

JB：你好，C，獲得最強最鎮靜的秈稻，最好是幾株。如果你有選擇，我會購買 3-4 盎司的每種
最重的菌株/芽，然後用一磅的油來製作油。

C：好的，謝謝……你說的最重是什麼意思？

JB：最鎮靜，超級困，有擊倒效果

C：對不起，但這對我來說是全新的。

JB：沒問題。非常，幾乎麻醉鎮靜劑，非常重。

C：好的

JB ： 用 這 些 話 告 訴 種 植 者 ， 我 希 望 他 們 會 知 道 我 在 說 什 麼 。
C：我知道他們有庫什、哈希谷。我不記得其他的名字了。
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JB：再一次，找一個有經驗的人，讓他們為你試一試。

C：好的

JB：購買他們擁有的最強鎮靜劑，20% THC 或更多。

C：好的……非常感謝你所做的一切

JB：不客氣，C。

C：還要感謝瑞克……到目前為止，你們確實救了我的命。

JB：我會告訴他關於你的事。請按照我們網站上的所有說明操作以獲得最佳效果。按照建議服用
油，增加身體的 pH 值（檸檬汁、西瓜等），每天吃兩個蘋果的種子，如果你想活下去，請遠離
醫生、CT 和 X 射線。他們是說服您接受他們致命的“批准”治療的大師，我們的患者中有可能
接受了他們的建議，停止使用油並死亡。

C: 會的……再次感謝你。

（四個小時後）

C：嘿金德里奇。感謝您之前的幫助。我最終得到了 Indica OG Kush 和 Hash Truffle 的混合物
俱樂部裡的人似乎認為這是他們製造藥物的最好方法。

JB：好的。聽起來不錯。

C: 好:-)...所以你認為這對製造藥物有好處嗎？

JB：我真的什麼都不想，除非我自己親眼看到並嘗試過這些材料。這些名字聽起來不錯而且很熟
悉 ， 但 我 真 的 不 知 道 這 些 花 蕾 有 多 強 大 以 及 你 實 際 得 到 了 什 麼 。
C：啊，好的。我已經服藥大約 6 週了……我的變化是驚人的……每一個認識我的人都驚呆了。
好吧，再一次。你知道金德里奇，我遇到了一個女人，她被診斷出與我完全相同的癌症，三天后。
我們年齡相同，癌症的階段相同，一切都相同。我和她一樣接受了放射治療。我說不行，我正在
做里克辛普森治療。她選擇了輻射。Jindrich，她 4 天前死於輻射，死於被感染的可怕燒傷。她
只有 55 歲，很強壯，但“治愈”卻殺死了她。只是讓我更加確定我的選擇是正確的。

JB：我知道這樣的故事。他們對病人的所作所為真是令人作嘔。最良好的祝愿，C.你知道該做什
麼。”

“我認為解釋油質量差異的一個好方法是：

95-98% THC 等於 95-98% 的機會完全癒合和生存。

80% THC 等於 80% 的機會完全治愈和存活

70% THC 等於 70% 的機會完全治愈和存活

60% THC 等於 60% 的機會完全治愈和存活。等等。

然而，100% THC 並不等於 100% 完全治愈和存活的機會，因為它與油是不同的物質。

當患者與油一起使用化學和放射治療時，或者之前已經接受過這些治療時，將百分比除以 2 或
3，也許是 4 或 5，在這種情況下，您根本不知道油是否有足夠的能量來切割它.此類患者應多吃
2 或 3 倍的油（120-180 克，為期 6 個月）。

僅出於解釋目的提及，因此人們會更好地了解油的質量和 THC 含量的重要性. 主要標準是食用油
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時應產生非常有效的鎮靜作用。最好的油非常鎮靜，但令人欣快（所以你吃了它們，睡著了，幾
個小時後醒來，像個孩子一樣咯咯地笑）。

當您過濾好油並在蒸發過程結束時添加幾滴水（因此其中沒有不必要的植物材料）時，您也很有
可能實際上會喜歡油的味道。所以一遍又一遍——確保你的油總是盡可能地有效和鎮靜，以獲得
最佳的治療結果。生產和使用油時請遵循說明，這樣您就可以確保為患者做了最大的努力。最良
好的祝愿，JB”

“我不認為它必須是 95%。” 富有的

-- 不一定是 95% THC，Rich，但 THC 含量在 95% 左右的油是最有效的油，而且油越有效和鎮
靜，它作為藥物的作用就越好。你總是可以少用更有效的油，它會比更多的低級油更好用。真的
就這麼簡單。JB

“標準和質量控制——是的。但前提是  Rick  同意上述標準和質量控制。”  起訴
-- 我們從不反對質量控制，蘇。但現實情況是，由於大麻是非法的，實驗室無法對其進行測試，
因此在世界大部分地區都無法進行質量控制。我們真的與來自世界各地的人合作，而不僅僅是來
自美國。目前在一些國家/地區可以進行測試，很少有人可以使用它。我們的大多數患者都很難找
到足夠的錢來購買溶劑和電飯煲，因此他們的門檻越低越好。

當然，我們可以讓這一切變得更複雜，但我們不想這樣做。我們喜歡保持簡單。如果您遵循簡單
的說明，您將生產出非常優質的油。您放入其中的內容就是最終產品中的內容。因此，如果你用
健康的植物製作它，你很可能會生產出一種可以使用的油和殺蟲劑、除草劑，誰知道還有什麼是
免費的。JB

戶外與室內
“傑夫，事實是，與流行的看法相反，THC 能讓你平靜下來。CBD 會阻止 anandamide 的吸收並
使您感到緊張。我們從經驗中知道，可以生產具有 95-98% THC 的油，並且它們可以非常鎮靜。

但我沒有足夠的結果來說明究竟是什麼讓它們如此鎮靜。再加上每批都不一樣，反正我們也無法
複製，所以目前我們不太專注於測試，也是由於我們所處的環境。

我們希望油盡可能有效和鎮靜/臥床，以獲得最佳治療效果。麻醉鎮靜劑越多越好。我們看到的大
多數高 CBD 菌株都沒有接近我們喜歡使用的效力，所以我們不推薦它們，僅此而已。” JB

“在我 35 歲的妻子因癌症去世後，我的兄弟因癌症在過去五年等待肝移植，我一直在藥房尋找
RSO。它的價格從 100 美元/克到華盛頓州的 30 克不等。一個所謂的 RSO 地方的石油價值高
達 7% 的 THC 和更高的 CBD，這是否值得？那是 30克油。一百美元的油在 90 以上，我想是
92%。所有三種精神活性化學物質的完美平衡是什麼？謝謝。” 希思

-- Heath，最好的 RSO 大約是 95-98% THC，通常大約 1% CBD 並且非常有效和鎮靜，重點是
有效和鎮靜這兩個詞（沙發鎖定，它必須讓你在攝入時非常困倦和放鬆.如果沒有，請嘗試另一批

並保留活力油以供局部使用）。

至於那些 THC 為 7% 的“高 CBD”油，至少現在你知道我們為什麼反對這種油了——目前供應
的大多數高 CBD 油都是我們所說的垃圾的同義詞，因為我們知道高等級和高等級之間的區別。
石油和其他一切。真的最好盡可能簡單地製作自己的油。從藥房拿芽，買他們最好的，然後做油，
真的沒什麼。我自己不會從任何人那裡買油，我總是自己做。你想成為自己的質量控制者，你不
想依賴任何人。如果您可以製作一杯咖啡或莫吉托，您也可以製作油。JB

“我認識 5 個實驗室，他們都沒有見過“96% THC”的油……沒有一個。過去 5 年進行了數千次
測試。附近沒有任何東西——即使實驗室專業人員竭盡全力對樣本進行基準測試……他們能得到
的最乾淨的是 88%+。這些都是擁有豐富資源的專業人士。” 菲爾
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-- 那隻能證明他們沒有測試可以生產的最有效的油，沒有別的。JB

“天啊，這麼多自相矛盾的評論，我都糊塗了？！？！” 戴安娜

——我會聽那些知道他們在做什麼和說什麼的人。由你來選擇它是誰。JB

“那是你做 JB 的一個好點。我會依賴你發布的內容和建議。我很清楚石腦油是最優選的（與酒精
相反）。我想令人困惑的部分是，在 Rick 的網站和他的書中，有人建議使用秈稻，但眾所周知，
秈稻的 CBD 含量更高，而您在上面說兩者之間的界限已經消失。對於像我這樣的外行人來說，
這是令人困惑的。秈稻與苜蓿。THC 與 CBD 等。因此，如果必須選擇至少 20% THC，那麼不
應該選擇 Sativa 嗎？還是選擇 Indica 但 THC 水平至少 20% THC 的想法（無論其 CBD 含量

如何）？能否請您指教，以便像我這樣的初學者可以幫助家人？” 喬蒂

-- 是的，秈稻是的，但如果可能的話，是最有效和最鎮靜的。高 CD 宣傳開始被用來推低檔油。
此外，我們理想的油將具有 95-98% 的 THC。再說一次，那裡的 CBD 沒有那麼多空間。對我
們來說，“強效鎮靜”比“高 CBD”更重要。” JB

“好吧，我們能不能在不笑的情況下產生一種菌株？老公凌晨 3 點的傻笑已經老了。哈哈。” 薊

“我讀過一些研究，其中將純 THC 在體外注射到惡性細胞中，它們會凋亡。我沒有看到關於
CBD 的此類研究。在我看來，CBD 方法只不過是人們利用大麻素藥物利用人們對 THC 毫無根
據的恐懼並在沒有“可怕、令人上癮、高誘導 THC”的情況下宣傳大麻的好處的一種方式。在將
CBD 宣傳為一個奇蹟的同時，賺錢或捎帶大麻油的經證實的表現，謝天謝地，這與可怕的 THC
相反，是利用冷藏箱的瘋狂和騙局的氣味。我並不是說 CBD 沒有好處，例如局部，但從研究中
可以清楚地看出 THC 是最具藥用性的。迎合禁止主義者並專注於 CBD 是一種極大的傷害。您
將如何解釋將研究重點放在劣質化合物上？這是胡說八道。” 科里

“是的，CBD 當然可以對抗轉移性癌症。特別是當它是 Rick Simpson Oil 的一部分時，它應該含
有 95-98% 的 THC。這告訴您，CBD 的重要性可能並不像它所呈現的那麼大。但是，讓我們希
望有一天醫學科學家也能開始測試 RSO。如果他們按照我們關於如何生產和使用油的說明進行
操作，他們將獲得與我們一樣好的結果。如果他們不'，那麼，他們不會。就這麼簡單。” JB

里克辛普森協議
“從小劑量開始，半粒幹短粒米大小。雖然油是無害的，但對於那些開始治療的人來說，少用總比

多用好。一開始，每八小時服用一點這種神奇的物質，然後每四天定期增加劑量，很快你的耐受
性就會增加。如果這個人說他或她沒有感覺到它的影響，或者他們只是稍微感覺到它們，我會認
為這對初學者來說是一個很好的劑量。你只是想在他們的系統中得到一點藥物，這樣他們就可以
開始習慣了。

你永遠不知道這個人會如何反應，所以慢慢來，每四天增加一次劑量，直到病人每 24 小時可以
攝入一克。一旦患者習慣了油的使用，最好的方法是讓他們每八小時服用大約三分之一克的劑量，
一旦他們習慣了它的使用。儘管如此，我還是想提醒那些有困難的人，他們的劑量可以慢慢增加，
但為了獲得最佳效果，應該盡快攝入。

如果患者能夠足夠快地建立耐受性，這些是 Rick 推薦的劑量說明。如果遵循此方案，許多患者
可以在三週內達到每 8 小時攝入三分之一克的水平。但平均而言，大多數患者通常需要 4 到 5
週的時間才能每劑攝入這一量，之後他們可以繼續每天服用 1 克，直到痊癒或病情得到控制。

瑞克喜歡用塑料注射器提供這種藥物，這種注射器沒有針頭，只有一個小開口，油可以通過。他
說，以這種方式提供油使患者更容易測量他們的劑量，並且可以防止外來物質污染藥物。

對於大多數人來說，了解他們應該攝入的量的最簡單方法是將其與短粒乾米之類的東西進行比較。
初學者的劑量應該是這些米粒大小的一半或大約八分之一英寸長，這個量等於大約四分之一滴。
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在某些情況下，容忍度非常低的人甚至可能會發現這對他們來說可能一開始就無法舒適地處理，
因此，如果需要，他們可以從更少開始。

這種大小的劑量應每天服用 3 次，分別在清晨、午後和患者上床睡覺前約一小時。初學者所要做
的就是從塑料注射器中擠出相當於半粒乾米的量，這就是他們的劑量。儘管我們談論的是非常少
量並且不會對患者造成傷害，但由於其效力，必須尊重使用該物質。

在此劑量下四天后，它會加倍至等於米粒大小的劑量，或從注射器中擠出時長約四分之一英寸的
劑量。然後，四天后，劑量再次加倍，每四天持續一次，直到患者每劑可以攝入相當於 16 粒大
米。這個量相當於每劑大約八到九滴油，大約是一克的三分之一。

一毫升的重量只比一克多一點，所以如果患者願意，他們可以使用這種測量來確定他們的劑量。
那時，患者通常會繼續使用該劑量，直到他們的身體狀況達到預期效果。有些患者無法如此迅速
地增加劑量，但 Rick 敦促他們盡快服用，這樣油可以減輕他們的痛苦。此外，有些人可以更快
地服用這種藥物，Rick 對此沒有任何問題，只要患者願意更快地服用，這僅僅意味著他們會更快

地痊癒。

實際上，Rick 認為患者在使用這種藥物時應該留在自己的舒適區。但他仍然認為，任何患有嚴重

疾病的人都不應該玩這種物質，因為如果服用不當，它可能無法克服原本要治療的疾病。

因為這種藥物使用起來非常安全，我們通常不會精確測量劑量，但對於那些喜歡精確測量並擁有
足夠準確度的天平的人，前四天每天 3 次約 0.01 克開始。然後，如果可以的話，加倍到 0.02
克，持續四天，然後到 0.04 克，持續四天，0.08 克，持續四天，0.16 克，然後是 0.32 克。對

於那些可以快速攝入這種物質的人來說，這將是理想的給藥方案。

當您可以使用高級秈芽菌株時，產生的油將具有極強的鎮靜作用。如果您生產了真正的“里克辛
普森油”，這就是油將產生的效果，幾乎不用擔心。患者只是睡著了，最終他們會醒來。有些人
一開始可能會感到有些昏昏欲睡，但他們會安然無恙，而且通常在起床後一小時內，這種困倦感
就會消失。如果油是由大麻品種的苜蓿生產的，那麼預計會有麻煩和持久的活力苜蓿高。您不希
望患有嚴重疾病（如癌症）的人嘗試服用具有這些效果的油，而患者將不會獲得良好的秈稻可以
提供的藥用益處。不是每個人都喜歡高，醫學上對這種物質過度投石並不是重點。但在某些情況
下，當患者的生命處於危險之中時，給予他們更大的劑量可能是唯一可以挽救他們生命的方法。

重點是每天 3 次將藥物送入患者體內。患者只需將其放在手指上，然後在牙齒上刮掉即可。然後，
喝一杯冷水或茶，他們應該會覺得很容易吞嚥。有些菌株產生的提取物味道不好，但這很容易處
理。只需將患者的劑量放在一小塊麵包上並將其折疊起來，然後將其放入口中並給他們喝水。使
用香蕉或其他類型的水果也可以做到這一點。想法是盡快讓油進入患者體內，但 Rick 仍然希望

看到他們留在自己的舒適區。

每個人都是不同的，我們對這種藥物的耐受性會因人而異，因此請確保患者對他們攝入的量感到
滿意。在許多嚴重的情況下，患者必須迅速服用這種藥物，這樣他們才有更好的生存機會。正如
我已經提到的，即使油是無害的，如果服用過多，患者通常不喜歡這種體驗。所以慢慢地增加他
們的劑量; 這樣他們就會對它的使用感到滿意。

儘管如此，正如我們喜歡說的那樣，應該積極治療侵襲性疾病，所以如果我有危及生命的東西，
我會在盡可能短的時間內攝入盡可能多的提取物。我認為做好準備是值得的，所以那些有能力的
人應該盡快開始適應這種油的作用，因為這樣他們就會知道如果他們需要服用更大的劑量會發生
什麼。

將您的身體恢復到良好健康狀態的標準治療方法是在三個月內攝入 60 克優質油。對於接受過化
療和放療的人來說，最好盡快攝入 120 至 180 克油。通常，60 克可以治愈嚴重的癌症，但對於
那些受到醫療系統損害的人來說，通常需要更多的量來防止癌症復發並消除這些治療留下的損害。

一旦患者再次健康，您可以將劑量降至每月一克或兩克或患者喜歡攝入的量；從我們的角度來看，
越多越好。不要跳過維持劑量，因為它們對於保持身體健康很重要。一個月一克或晚上下班後一
天一滴聽起來並不多，但根據 Rick 的說法，應該足以讓你的身體保持健康。
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此外，他喜歡患者將蘋果種子和小麥草等其他天然物質與油療法結合使用。根據我的經驗，我也
會讓病人吃大麻種子（以及乳香、沒藥和啤酒花），因為它們所含的油營養豐富，對身體有益。

Rick 還認為，患者應該嘗試通過攝入西瓜或檸檬汁等食物來盡快提高身體的 pH 值。他說這是最
重要的，這樣做可以讓病人有更好的生存機會。

患者也應該開始多吃生的水果和蔬菜，少吃肉類，尤其是加工過的品種，含有較多的毒素。Rick
堅信使用榨汁機，他認為大劑量的維生素 C 也有很大的好處。

這就是 Rick Simpson 協議，這也是他的名字將永遠為人所知的原因。這可能是有史以來最重要
的發現，這個人給我們帶來的有益影響怎麼強調都不為過。當現代醫學和技術不起作用時，它有
什麼用？如果您想看到結果，請嘗試 Rick 的治療方法。

我們因將這種油稱為萬靈藥而受到批評，但是您還能稱一種可以成功用於治療如此多醫療問題的
物質嗎？有些人似乎認為萬能藥意味著這種油將提供永生，但這不是瑞克的本意。當然，這種藥
物可以延長您的壽命，並且使用它您可能會活得更長，這是毫無疑問的。不過，這並不意味著它
將提供永生。

大多數人仍然無法合法獲得這種油，因此需要很長時間才能確定它可以提供多少年。到目前為止，
我們並不認為這種藥物是長生不老的靈丹妙藥，我們堅信它不會讓你防彈。儘管如此，正如 Rick
所說，如果我們找到永生的關鍵，他確信大麻將成為主要成分。

請不要以為您在使用它時就不會感染病毒。您可能仍會感染流感等疾病，但其影響會大大減弱，
您會恢復得更快。如果發生大流行或類似的事情，如果您攝取或已經攝取了這種植物可以提供的
美妙油，那麼您的生存機會肯定會大大增加。” 金德里奇拜耳，鳳凰之淚：里克辛普森的故事，
前兩版的尾聲

“JB，我有一個問題，我哥哥得了癌症，他們（醫療機構）切除了他的胃，然後他們給他化療，這
產生了更多的癌症，以至於他不能吃任何東西，甚至不能吃液體，他嘔吐了。然後我終於給了他
樹脂；我的新做的，但稠度有點厚（見圖）。但他一直在給予和接受。梗阻在上腸，癌生長。由
於劇烈疼痛，他還服用嗎啡，因此他的嘴巴非常乾燥。他終於喝了一些液體，但他吐了兩次液體，
第三次沒有流血。醫生給了他兩週的時間，他們正在把他送回家。我能做些什麼？？？請幫忙，
他有 11 克來自 1/4 磅白寡婦菌株的樹脂。你能幫我找到我在哪裡可以獲得一些符合他所有資格
的真正 RSO。他在加利福尼亞州洛杉磯我在薩爾瓦多。這是一個非常艱難的情況，從這裡開始
我 無 法 做 太 多 事 情 。 請 給 點 建 議 。 ”  里 卡 多
——嗯，他越早開始攝入油，他的生活質量就越有希望得到改善。告訴他將樹脂放入設定為
130°C (266°F) 的烤箱中約一個小時，然後開始食用。從小劑量開始很好，但是當患者服用嗎啡
時，您可以給他們更多的油和更少的嗎啡。由於互動，前幾天可能會很棘手。最良好的祝愿，JB

“我只想讓大家知道，我為媽媽準備的第一批食用油非常成功，從一盎司的上等花蕾中獲得了 4/5
克的好成績！我的第一次嘗試就在月球上。相信我，伙計們，這真的就像煮咖啡一樣簡單！我們
愛你，瑞克……”馬克

乳香和沒藥
“乳香是大麻油處理的重要補充。無論是內部還是局部。如果你住在沒有大麻油的地方，可以考慮
乳香，它也可以創造奇蹟。尋找你能找到的最有效和最鎮靜的類型。”JB

“我嘗試局部使用乳香有助於緩解疼痛。:)” 卡羅爾

“我使用了來自 Young Living Essential Oils 的乳香油和 Rick Simpson 的鳳凰眼淚。我爸爸可以
堅持 10 個小時而不會感到疼痛……他患有 4 期癌症，並且像沒事人一樣四處走動。” 雪莉

“乳香對很多事情都有好處。我在皮膚上的曬斑上使用它，每天在我的臉上混合黃瓜作為爽膚水，
然後用精油清洗它。這就是為什麼我看起來這麼年輕，65歲。哈哈！開玩笑。我四十二歲。但我
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的皮膚很好，因為我沒有在上面使用任何對羥基苯甲酸酯或化學物質。” 達尼亞

“在藥草店裡尋找它的另一個名字，Boswellia。它的工作原理與 Advil 基本相同，但效果更好。”

沙龍

“有一種古老的療法需要乳香、沒藥、橄欖油和大麻。點亮沒藥！！為糖尿病患者局部和內部創造

奇蹟！” 布賴恩

“自然界中生長的一切都可以照顧我們。所有這些東西的合成版本被證明是有害的。所有這些植物

（乳香、沒藥、薰衣草、丁香、薄荷等），尤其是其土著地區的古老植物，已經花費數年時間完
善它們對捕食者和環境問題的保護劑，這些東西可以用來不只治不愈！” 溫迪

“他預測，再過十年，批准在各種情況下使用醫用大麻將成為中心，因為將準備像 THC 一樣有效
但沒有對患者造成“高”影響的活性成分的藥物。Mechoulam 的興趣不僅限於大麻。他對
levona（乳香或 Boswellia sacra 的希伯來語單詞）進行了研究，在耶路撒冷的聖殿中被用作香。
這位希伯來大學的化學家和他當時的博士生 Arieh Moussaieff 表明，中東熏香的一種主要成分可

以降低焦慮並對老鼠產生類似抗抑鬱藥的作用。

“《塔木德》提到，乳香樹脂是一種放入酒中的藥劑，可以‘麻痺感官’，這樣被判處死刑的人就
不會擔心 ......它 [他們的發現 ]為根深蒂固的文化和宗教傳統提供了生物學基礎。” http://
www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-352563
-- 大麻油和乳香的治療效果非常相似。只需在您的飲食中添加優質乳香（boswellia sacra）或每
天吃 3 次（對於不太嚴重的情況，每天 3 次 150 毫克，對於更嚴重的疾病和疼痛等，每天 300
毫克或更多）。或者您可以遵循相同的方案並使用與使用 RSO 相同的劑量。乳香還可以從 DNA
水平上修復您的身體，還可以治愈癌症和許多其他“無法治愈”的疾病。我想這也很高興知道。
JB

“我真的很沮喪，我昨天弄壞了我的跟腱。沒有沙發到 5k 我可以勉強走路。有人對早日康復有什

麼建議嗎？” 珍娜

- 局部和內部都有很多油。將乳香和丁香油加入濃烈的大麻藥膏或與乳木果油 /椰子/大麻籽油混合。
一如既往，20-30% THC 藥膏效果最好。享受治療。JB

“我一直在服用純乳香精油治療 IV 期膽管癌，2 個月後它已經轉移到肺部和骨骼，我的肝臟現在
肝臟功能正常，沒有阻塞，我已經逆轉了我的診斷 9 個月的壽命，我肝臟上的腫瘤正在縮小，一
個正在死去！！我仍然對大麻油很感興趣，但我也一直在做化療來阻止大麻的傳播，我知道下個
月化療結束後，我想盡我所能用力打擊我的身體。我已經買了這本書，現在只需要它知道如何製
作油，並請人幫助我。” 莎拉

“過來打個招呼。還在繼續，7 月 17 日是我開始每天 1-2 毫升的 1 年，我的生活已經完全改變，
我幾乎減掉了 200 磅，還有 9 磅，我的藥房讓我服用 179 毫克 CBD 到 179 毫克 THC 油每天
0.5 毫升，每天 1 毫升 87% THC 和 4% CBD。還有乳香、沒藥和榨汁。正如你所知道的那樣工
作 JB，只是想讓你知道我還在繼續！” 賬單

“我用乳香和沒藥治療橋本，效果很好！太糟糕了，我不能在我住的地方買到石油，因為這是非法
的。” 辛西婭

“我在 3 天前聽說一個女孩每兩個小時在她的舌頭上滴一滴這種藥物就可以縮小她的腦瘤。” 林
賽

“幾年來，我一直將乳香放入膠囊中。在我無法安全獲得大麻油的時候，我曾經單獨服用乳香來治
療我的癌症（沒有化療或放療）。當我沒有 RSO 並註意到開始出現斑點時，我只是將幾滴神聖

乳香直接滴在我的皮膚上，然後觀察斑點在幾天內消失。我非常驚訝！多年來一直在告訴人們。
我仍然需要進行結腸鏡檢查（當我在 CO 獲得保險時）以查看主要腫瘤是否消失。癌症與否，我

將繼續做我正在做的事情，正如我的腫瘤學家建議的那樣（終生）。他很驚訝！” 麗莎
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“我每天兩次在我的狗的食物中加入乳香樹脂，持續了幾個月，葡萄柚大小的腫瘤消失了。” 凱
倫

“FRANKINCENSE——據說它可以縮小腫瘤，如果不能阻止癌症的進展，也可以減緩。我知道它
可以縮小腫瘤，我已經看到它可以將高爾夫球大小的腫瘤縮小到零！” 塔瑪拉

“幾年前，我把它作為我方法論的一個組成部分，連同古巴香脂和檸檬草油，結果絕對令人驚嘆。
感謝分享 JB。” 標記

“至少一個原因是因為他們在視頻和博客文章中被告知，乳香油含有乳香酸——乳香膠樹脂中的抗
腫瘤活性成分。但事實並非如此，簡單的原因是乳香酸含量很高分子太重而不能揮發。在乳香樹
膠樹脂中發現了幾種乳香酸，它們的分子量在 450 至 500 範圍內。然而，揮發性分子——那些
能夠蒸發的分子——的分子量都低於 300。
-- 這就是為什麼我建議咀嚼乳香和沒藥樹脂，而不是攝入（希望/據稱）由乳香和沒藥製成的精油。
JB

“乳香油幫助我在一周內擺脫了貝爾氏麻痺症！這是我接受過的最好的治療方法，那就是“合
法”。” 傑森

“四個月來，我一直在使用乳香、依蘭依蘭，有時還使用快樂鼠尾草治療賈斯汀的癲癇發作，並且
已經看到了改善。在我開始治療的時候，他每天癲癇發作 3 次，然後下降到每天一次，並且有時
可以連續兩到三天無癲癇發作。我讀過當歸還幫助治療癲癇發作的地方。他的神經科醫生全力以
赴，但沒有真正的知識或任何類型的協議。芳香療法師似乎不太熟悉使用用於控制癲癇發作的精
油。吸入和稀釋的局部應用似乎有效，但有一些指導會很好。我通過艱難的方式了解到，肯定有
一些油可以避免，就像任何含有樟腦化合物（迷迭香，桉樹，穗薰衣草，西班牙鼠尾草）或
thujone 以及其他一些。” 朱迪

“我們選擇的救援藥物是坦率的。我把它放在架子上，用 MCT 油稀釋後使用。Rae 與 CO 一起
口服使用的載體油相同。
在鼻子下面聞一兩下，然後在耳朵後面、太陽穴、脖子、手腕和腳底。這是迄今為止最好的急救
藥物。快速有效，但要全面披露；不是每次。”馬克

“乳香油來自齒葉乳香樹的樹脂。一些香薰油、香水和某些類型的熏香含有這種油。印度的傳統保
健阿育吠陀醫學也使用乳香油治療多種疾病。據紀念斯隆-凱特琳癌症中心稱，在西方醫學中，乳
香油因其抗炎特性而備受關注。一些副作用是可能的，但 MSKCC 指出，乳香似乎比治療炎症的
藥物（如類固醇和非甾體抗炎藥）具有更少的負面影響。

根據醫師桌面參考，服用乳香油可能會產生胃腸道副作用。它們可能包括胃部不適、噁心、胃痛、
燒灼感或不愉快的飽腹感。乳香油也會使胃部不適或胃痛惡化。

正如馬里蘭大學醫學中心所指出的，乳香油具有稀釋血液的作用，並且會增加異常出血的風險。
這主要是對患有出血性疾病的人，或任何服用藥物或其他具有抗凝血作用的草藥（如華法林、肝
素、布洛芬、阿司匹林或銀杏葉）的人關心的問題。任何計劃進行外科手術或牙科手術的人都應
該事先停止服用乳香油。”雪萊

加工乳香和沒藥樹脂
冷凍乳香，像冰塊一樣在攪拌機中碾碎（高速攪拌幾秒鐘），然後將非常熱 (100°C) 的橄欖油倒
在粉末上。讓它像雞尾酒一樣混合 3 分鐘左右。將油混合物倒入瓶中，靜置幾天，分離各層，您

就得到了乳香提取物。如果你有沒藥，就加入沒藥——用同樣的方法處理——冷凍，壓碎，加入
熱油，靜置，分開。
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然後在乳香、沒藥和橄欖油混合物中加入大麻油。你也可以吃，一天三次。我還會單獨添加大麻
籽油，然後用它按摩我的腳。JB

吸食大麻
“我 28 歲的朋友今天接受了乳腺癌手術，他們說癌症已經切除，但仍想對她進行化療。我們之前
談過，我告訴她拒絕化療，只是服用 RSO。我對此是否正確？根據我在 Phoenix Tears 上讀到
的內容，我認為這是正確的，但希望您能幫助回答這個問題。謝謝。” 賈斯汀

——幹得好，賈斯汀。沒有化療或掃描。手術是不必要的。讓她在接下來的六個月內吃 120-180
克油，並按照我們網站上的說明進行操作。JB

“想像一下試圖教人們如何穿褲子......這似乎很容易。如果人們每天都給你發短信問你怎麼穿褲子
怎麼辦？（加重）這就像土撥鼠日！如果我穿上褲子並且做得對，那麼這就是我要向其他人展示
的方式。我可能會嘲笑那些想試著把褲子穿反的人說：“嘿，它們很合身，當然，但這並不能改
變他們穿反的事實！（它對 Khris Kross 有效）。” JB 只是告訴我們什麼是有效的，不會告訴
我們任何其他方式，因為不需要其他方式。按照指示或向後走，但當您意識到 JB 只是在向您展
示正確的做法時，請不要對 JB 生氣！我們不會試圖改變一本書的文字，我們只是去研究其他的

書！” 乍得

-- 謝謝你，Chad，這是一個很好的解釋，是的，你是對的。整個 RSO 醫學問題非常簡單，以至

於實際上使它變得更加複雜。人們太容易相信它，即當他們不能自己嘗試藥物並且只能閱讀它時。

整個事情就是人們的生命處於危險之中。我親自和他們交談，我看到他們臉上的痛苦，不要問我
這些年來它對我有什麼影響。對我來說，這裡沒有太多即興創作的空間，沒有時間進行長時間的
獨奏或自由爵士樂。這是一首堅實的老式十二小節布魯斯，長度為十二小節。瑞克給了我們要遵
循的方向，但由於一些自我問題或其他人類弱點，每個人都想重新發明輪子。

我要說的是，先掌握一個電飯煲和一個風扇。首先是 RSO，然後是所有其他（效力較弱）形式

的大麻藥物。因為效力很重要。油越有效，越鎮靜，對患者越好。您不必測試內部狀況，先在皮
膚狀況上進行測試，然後觀察它是否使用具有 95-98% THC 的真正非常有效和鎮靜的 RSO 或其

他任何東西更快地癒合，這應該會為您解答。然後知道，當您攝入這種藥物時，您的皮膚上正在
發生同樣的事情。

一旦你這樣做了，你基本上會對不太有效的大麻藥物失去興趣。不是因為他們在某些情況下無能
為力，而是因為當您可以以同樣的錢乘坐頭等艙並同時更快、更可靠地挽救您的生命時，為什麼
還要乘坐二等或三等艙呢？

RSO 是優質藥物，而我認為其他一切都不是優質藥物。我想要優質藥，為什麼我要稀釋藥而不是
真藥？油的鎮靜力和效力越強，它作為藥物的作用就越好——這永遠不會改變。” JB

“最好的 RSO 是 95-98% THC 並且非常有效和鎮靜。除此之外的任何東西（生大麻、果汁、食
品、高 CBD 油、非脫羧 BHO、酊劑、藥膏、混合物、浸漬劑等）都是大麻藥物的一種不太有
效的形式。當然，所有形式的大麻藥物在一定程度上都是有益的，但不要把你的生命押在效力較
弱的大麻藥物上。” JB

皮膚狀況、燒傷、濕疹等
“週日早上，我的手指被三度沸油燙傷。水泡很大，很痛。我記得閱讀 RSO 對治愈燒傷很有幫助，
因此我嘗試了一下。OMG 伙計們，燒傷僅在 40 小時內就完全消失了。一點跡像都沒有。我塗
了很多 RSO 塗在水泡上，一片新鮮蘆薈和繃帶。12小時後重複。無需第三次申請。你搖滾里克
辛普森。芭比
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“我第一次製作這種油（注入椰子油）是為了局部治療一位老年鄰居的背部。她全身都是瘡，癢得
厲害。臭蟲被排除在外，疥瘡、跳蚤、跳蚤等也被排除在外，因為她除了背部沒有其他地方受到
影響，而且她的床上也沒有任何小動物活動的跡象。知道她兒子做了什麼？？？他在她的床墊上
大量噴灑化學物質，以清除不存在的蟲子。我給了她一張新床墊，並明確說明不能噴灑，只要她
需要，我就借給她。她因潰瘍出血不得不去醫院，當她在那裡時，她表達了她背部的問題，你知
道醫生告訴她該怎麼做嗎？？？洗她的頭髮和身體的蝨子。她沒有蝨子。那麼你認為我會聽誰的
幫助來幫助她呢？醫生們？不。我做了油，用它治療了她的背部，並且正在改善和癒合。” 米歇
爾

“我媳婦在炸豬排，基本上是把手指在滾燙的油裡蘸到第一個指關節，然後就變白了，就像煮熟的
雞一樣。我們將 RSO 放在他們身上，大約一分鐘左右疼痛就消失了，她每天用 RSO 塗上 2 次。

他們在短短幾天內很快就痊癒了，根本沒有皮膚脫落或疤痕。令人驚奇的是，我們現在在廚房冰
箱裡放了一點，所以如果有人被燒傷（尤其是孩子），我們會立即使用 RSO，當我們有一種可

以照顧它的天然植物時，就沒有必要感到那種痛苦了。” 黛布拉

“在嚴重曬傷時使用它。效果很好，我看到它在不到一周的時間內治癒了刀傷。它也可以治療口臭。

我已經使用了六個月左右，完全戒掉了癲癇藥物。當我跑出去時，我有輕微的癲癇發作。我很幸
運能得到這樣的藥，我也推薦它用於治療神經痛。” 傑克

“我用柴火爐取暖，所以手腕上的燒傷伴隨著我很多寒冷的月份。去年秋天被深度燙傷，還沒醒。
我之前給了 RSO 油，所以塗了一點，覆蓋了燒傷，兩天后該區域變成粉紅色，乾淨的斑塊，根
本沒有水泡或燒傷！我被賣了 100%！” 珍妮

“幾年前剃光頭後，我被曬傷了。第二天，我在科羅拉多州的陽光下待了大約 14 個小時。以前我

頭上也曬過這麼嚴重的。第一次需要幾個月的時間才能癒合，並且一直在滲出和受傷。這最後一
次我把一些注入大麻的乳液塗在我極度曬傷的頭上。3 天后脫皮一次，之後完全癒合。曬傷人的

大麻！” 內特

“我有個問題。你知道有人用這個來治療帶狀皰疹嗎？我經常得到它們，尤其是在壓力大的時候，

我只是好奇。謝謝。” 天合光能

- 只需將油塗抹在痛處，無論是生的還是酊劑，然後讓患者也吃油，以獲得最佳效果。JB

“我的關節在我的手指上彎曲，瞧，擦上一些油，疼痛消失了。上週在燒傷桶上燒傷了自己，手腕
內側有 3 英寸的黑色、冒泡的皮膚。少量的油，繃帶，兩天后，驚人的粉紅色皮膚。再塗一次，

還是一樣，兩天后就痊癒了……謝謝！！！” 珍妮

“早上好，蘇格蘭人，昨晚和我姐姐說話，她說她已經痊癒了！！！！！！藥治好了她的帶狀皰
疹。:) 她說她感覺很棒。只是想在我給你寫信之前 100% 確定。非常感謝你的幫助。”

“我的兒子和我只在帶狀皰疹出現的第一刻局部使用它。沒有新的出現帶狀皰疹，沒有發現其他症

狀。奇蹟。” 馬蒂亞

“我在臉上的女巫疣上使用了 RSO 風格的油。用創可貼覆蓋了兩個應用程序，它幾乎消失了！”

萊斯利

“我還用它去除了 2 個疣。我一輩子都把它們放在腿上。” 米歇爾

“我在燒傷和割傷處使用了注入大麻的橄欖油，它們會在幾天內痊癒。從來沒有見過這樣的東西。
我知道 RSO 會更好。在我們的政府變得貪婪之前，大麻被用來對待一切。” 大衛

“我將油加熱並與我的面霜罐混合。我每天使用 2 次，已經使用了大約 2 個月。我以前長的很深
的粉刺（你知道那種，它們需要一個星期才能浮出水面並且很大！）不再存在。那些青春痘留下
的疤痕也在消退。我什至看到皮膚開始收緊！這篇文章很有趣，因為我今天才真正注意到結果！
這種油是驚人的，面霜只是眾多用途之一。謝謝瑞克。” 珍妮弗
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“我在排氣管上燙傷了自己，我放了一些注入葡萄籽提取物的大麻油，不到一周就痊癒了，幾乎沒
有疼痛或刺激，也沒有疤痕！” 丹尼爾

“我曾在燒傷處使用過它，但我不知道我是在哪裡被燒傷的。沒有恐懼，也沒有痕跡。驚人的。我
被燒了一個星期，它不會癒合。我用了這種油，四天之內我就有了新的皮膚。一周後，我不知道
自己在哪裡被燒傷了。很棒的東西。” 克利福德

“是的，是的，我用 RSO 治癒了燒傷。而且沒有疤痕！” 艾琳

“疼痛確實會立即消失，並且炎症會在一天內消失。幾個月前我已經治療過一次燒傷，現在正在治
療另一次燒傷。它可以將癒合時間加快數周和數週。燒傷有多嚴重，對我被燒傷的地方沒有恐懼
和敏感。我在所有東西上都使用油，我的意思是所有東西。我最近還做了一批質量不是我吃過的
東西，所以它嚴格地被局部使用。我做了面部護理，OMGosh，效果驚人。我將 RSO 用於可以

想像的每一種疾病。“

“近 6 個月以來，我一直服用可怕的藥物，這讓我有很多皮膚病的恐懼。哦驚喜！治療幾週後，

我的皮膚又變壞了。很高興知道這一點。我對他們的藥物感到恐懼，喜怒無常，皮膚乾燥，片狀，
出汗，天哪，這太可怕了。不會再去看醫生了。” 尼基

“我用油治療皮膚感染、頭痛、蚊蟲叮咬、真菌、睡眠和單純的放鬆。對 1 很有幫助英石急救
箱。” 西爾維婭

“親愛的先生，我是 60 年代的老嬉皮士，住在北加州。8-9 年來一直在對各種 Train Wreck 和
White Widow 進行 hybertising，並取得了優異的成績。我看到瑞克也用過白寡婦。我目前正在加
利福尼亞州雷丁幫助一位名叫傑森的臨終關懷患者。在康復期，誰是 /現在？在我的老醫生
Ronald Sand 博士的指導下死於 MRSA 的最後階段……四個月前，我開始使用我一直在製作的

酊劑，並將餅乾從水中提取到芽提取物和黃油提取物。

就在三週前，我參加團結教會的另一個種植者兄弟朋友把我帶到了你的網站。Jason 已經開始使
用“JOY GREASE”，他已經通過了他的第一個試管，現在是他的第二個試管。一個多月前，他
的球有一個非常大的瓜那麼大，比壘球還大……自從吃了我的烘焙食品並直接攝入“Magic
Grease”後，他每天都在好轉，他的性腺幾乎恢復到正常大小......他們說 MRSA 無法治愈？？？

傑森的背上有非常嚴重的大褥瘡，因為他不能側臥或俯臥。他現在告訴我他們正在消退，當我們
的醫生和另一個團隊一起出現在城裡時，他們都無法理解為什麼他沒有死，或者他為什麼好轉。
我還沒有告訴醫生我/我們的大麻油治療，但很快就會……我真的很想得到醫生的許可，現在用油
局部治療他的瘡，你不同意嗎？？？如果我們可以在一個只有幾個月生命的患者中阻止 MRSA，
那麼想想這可以或應該對醫學界說什麼。和平與尊重，克雷格”

“我丈夫因燒傷留下了 30 年的疤痕，需要植皮……所以我想，啊哈，另一個試驗這個神奇產品的
地方。好吧，他對它會做任何事情的信念低於零……經過幾次應用後，它正在變形，他現在擁有
以前沒有的顏料。30 年來沒有人長出的頭髮。” 麗貝卡

“我的臉和手臂因房屋火災而被二度燒傷。我把 RSO 和可可脂混合了一個月，你幾乎看不出我曾

經被燒過。它起效的速度令人驚訝，它是我吃過的最好的止痛藥。” 美式

“我的頭皮上有一顆痣，最近開始發癢。我每天塗抹一次，連續幾天，痣實際上開始縮小！談論驚

人的。” 阿曼達

“我的大麻油也懸浮在椰子油中，當我患有脫髮時，它有很大幫助。” 馬蒂

“我的女朋友有 2 年多的 MRSA 感染，並嘗試了多種抗生素，包括一種最強的抗生素，但無濟於
事。我們在開放式翱翔的創可貼上使用了一些從蒸發器軟管中冷凝的油，它隨著疼痛立即消失而
消失了。她的生活質量好多了。

我的背上有一個可疑的腫塊 2 年了，它最終改變了顏色並且很痛，我非常懷疑它是什麼。我在創
可貼上使用了 RSO，它就消失了。我們嘗試這樣做是因為我們看到了 Rick 的視頻 Run from
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the Cure。我相信傳播這一信息具有巨大的意義，我已準備好通過激進主義、我們的社交媒體和
廣播影響力全速前進，以幫助你們傳達信息。” 羅伯特

“我患有纖維肌痛，藥物並不能消除我的疼痛。但石油確實如此。” 唐娜

“我是一個信徒...治療痛風...它必須使陰陽平衡，因為我以前以為我很快樂，但最近我發現一種幸

福感從內心深處散發出來……謝謝里克辛普森。” 歐文

“嗨，Corrie，我已經為他的腳痛風服用了大約 3 週的 ***** 藥，他已經從輪椅變成了能夠上下樓
梯並進行了 2 小時的徒步旅行整個週末。不只是癌症...它只是治愈。我應該拍照片的...巨大的差
異。常規藥物沒有觸及它。服藥前在輪椅上待了 3 週。”

“我曾在燒傷處使用過它，但我不知道我是在哪裡被燒傷的。沒有恐懼，也沒有痕跡。驚人的。我
被燒了一個星期，它不會癒合。我用了這種油，四天之內我就有了新的皮膚。一周後，我不知道
自己在哪裡被燒傷了。很棒的東西。” 克利福德

“是的，是的，我用 RSO 治癒了燒傷，沒有疤痕！” 艾琳

“疼痛確實會立即消失，並且炎症會在一天內消失。幾個月前我已經治療過一處燒傷，現在正在治
療另一處。它可以將癒合時間加快數周和數週，等待燒傷的嚴重程度，沒有疤痕，對我被燒傷的
地 方 沒 有 敏 感 。 我 在 所 有 東 西 上 都 使 用 油 ， 我 的 意 思 是 所 有 東 西 。
**最近做了一批不是我吃過的質量所以嚴格使用局部並做了面部護理。天哪，驚人的結果。我將
RSO 用於可以想像的每一種疾病**” Michelle

“成功了，把它交給了我 18 歲的兒子。現在沒有任何癌症跡象。我非常感謝里克辛普森。” 阿

曼達

“我用它來治愈開放性傷口。我最近用在我撕開的糖尿病潰瘍上。痊癒得比我所希望的要好。一夜

之間也治癒了貓抓傷。其他划痕一夜之間。將油塗在划痕的一半上，用創可貼覆蓋，第二天治療
側封閉，治療開放顯示感染。這種藥物應該在每個第一個急救箱中。” 賈里德

“從 11 歲（我現在快 30 歲）開始，我的皮膚上就長出了一種真菌，主要是在我的頸部胸部和背
部。這些紅色圓形污漬每年都會出現在我的皮膚上，我已經採取了一切措施來治療我的皮膚狀況。
皮膚科醫生開出的藥物需要 5-6 天才能消除這些斑點，另外需要 5 天才能完全消除它們。

前幾天我注意到這些斑點再次開始出現，但這次我決定在上面放一些大麻油 ......它真的很神
奇！！！我只塗了 2次，斑點都消失了。我簡直不敢相信自己的眼睛！我不再需要藥丸、面霜和
特殊洗髮水了！現在我製作了注入大麻油的椰子油，我將繼續使用它一周左右，以確保斑點不會
再次出現。非常感謝 RS 和 JB 提供的所有幫助和信息，我將永遠感激不盡。” 約安娜

“油對眼睛附近的乳頭狀瘤或皮膚標籤有用嗎？” 肖恩

-- 是的，肖恩，但要小心不要讓油進入你的眼睛，否則它會在大約一兩個小時內嚴重燃燒。它不
會傷害眼睛，但它是不愉快的。JB

“2002 年，我遭遇了一場可怕的事故。我全身都有撕裂傷，胳膊上失去了一部分骨頭。皮膚和骨
骼移植後，我幾乎痊癒了，手臂感染了。原來是骨感染，不得不從頭再來。因此，每當我被割傷 /
燒傷（我是一名焊工）時，他們總會被感染。在過去的一年裡，我的胃部被蒸汽管道嚴重燒傷。
通過保持清潔並使用油，它在一周內輕輕一碰就痊癒了！我的小焊縫燒傷可能會持續 4-6 週。不

再用我的油了。擰新孢黴素，我用油！” 克里斯

“我將油加熱並與我的面霜罐混合。我每天使用 2 次，已經使用了大約 2 個月。我以前長的很深

的粉刺（你知道那種，它們需要一個星期才能浮出水面並且很大！）不再存在。那些青春痘留下
的疤痕也在消退。我什至看到皮膚開始收緊！這種油很棒，面霜只是眾多用途中的一種！“詹妮
弗

“我在樹林里為我的老闆幹活了，那裡有一堆毒橡樹要移動和焚燒，我不知道它在那裡。所以我當
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然抓到了毒橡樹。我的老闆看到它瀕臨蜂窩織炎，然後讓我回去開始用 Rick Simpson 油治療。
幾天之內，我的手臂開始停止滲血，它也開始反轉。你不能告訴我這種植物不能治療任何東
西！” 哈利

“我手臂上的毒藤……皮疹和燒傷在 5 分鐘內消失……沒有腫塊，沒有皮疹，沒有疼痛……我用
一粒 RSO 米加少許椰子油……5 分鐘內消失！！！我愛我的油！！！“埃斯特爾

“我在 3 年前使用這種油來殺死 4 期前列腺癌。我開始使用激素療法，然後發現了 RSO。有用。

我個人認識幾十個每天使用它來治療許多疾病的人。這對癌症患者來說是巨大的幫助，但我認為
我最令人震驚的是啟示一直在治愈某人的嚴重牛皮癬，他們有超過 90% 的身體。通過每天攝入
1/4 到 1/2 克的油，持續 6 週，這個人從字面上治癒了他們從小就患有的疾病。我可以持續數小
時看到這種油所做的事情。你會明白的，保持開放的心態，按照瑞克的指示去做，你不會後悔
的。” 擔

“不到一個月的關節炎銀屑病……” Giulliana

“我開始吃油後，我的牛皮癬消失了......只是局部使用油對我的幫助沒有太大 - 直到我開始口服使
用它才完全消失。它還沒有回來。我現在正在服用維持劑量，所以我希望這足以讓牛皮癬遠離。
我已經快四個月沒有任何跡象了。醫生告訴我它永遠不會完全消失，而且它唯一會“好轉”的時
候是我真的病了，我的免疫系統還有其他事情要打。好吧 ...我不覺得噁心，廢話已經過去了！”

林賽

“幾天后肌腱炎也治好了。甚至 7 個月大的傷。只需每天在疼痛部位擦一點黃油或 RSO 即可。了
不起的狗屎。上週日至週二，我使用 RSO 治療 3 度燒傷，治療 40 小時後沒有燒傷跡象。當然
希望我在它發生的那一刻就使用它。它會為我節省數小時的巨大痛苦和冰敷。” 芭比

“大約兩年半前，一位朋友讓我坐下來觀看 Run from the Cure，認為它可能有助於我的牛皮癬。
我們一起製作了油——這是我們倆第一次——在三週內，我的斑塊狀銀屑病消失了。從那以後，
我一直在製作油並攝取它。如果我每天攝入，並在晚上將油局部塗抹在隨機出現的單個斑點上，
牛皮癬就會得到很好的控制，幾乎看不見。由於這次經歷，我用兩隻腳跳了進去，現在擁有科羅
拉多州第一家完全獲得州許可的醫用大麻企業。在我創業一年後，我父親被診斷出患有 IV 期黑
色素瘤——它已經擴散到他的肺部和肝臟。他的腫瘤科醫生給了他 3 到 12 個月的時間，並告訴
他為臨終關懷做好準備。我立即開始他的 RSO 方案，五個月後，他的癌症消失了。走了。世界
上最簡單的事情！感謝 Rick，將這種神奇的藥物重新引入世界！” 埃里卡

“什麼幫不上忙？通過我的學習，可能性是無窮無盡的。我的臉頰右側有一個囊腫。服用油（攝
入）五天后，囊腫迅速縮小。油是由結霜的葉子和小芽製成的，它們被浸泡在永遠清澈的水中。
混合物放置 2週。油的第一個晚上，我的囊腫有刺痛的感覺。五天后就沒了。油起作用了。有太
多的證據，這一切背後的科學是驚人的。有一些化合物可以對我們神經系統中的所有受體做出反
應，這是大自然的產物。令人驚奇的是，它們都存在於一種植物中。大麻。是時候看看人類能走
多遠了。是時候進化了。” 傑里米

“我第一次製作這種油（注入椰子油）是為了局部治療一位老年鄰居的背部。她全身都是瘡，癢得
厲害。臭蟲被排除在外，疥瘡、逃跑、蚊蟲等也被排除，因為她除了背部沒有其他地方受到影響，
而且她的床上沒有任何生物活動的跡象。知道她兒子做了什麼？？？他在床墊上大量噴灑化學物
質，以清除不存在的蟲子。我給了她一張新床墊，並明確指示不要噴灑。她因潰瘍出血不得不去
醫院，當她在那裡時，她表達了她背部的問題，你知道醫生告訴她該怎麼做嗎？？？為蝨子洗她
的頭髮和身體，她沒有蝨子。那麼你認為我會聽誰的幫助來幫助她呢？醫生們？不。我做了油，
用它治療了她的背部，並且正在改善和癒合。” 米歇爾

“大約 20 年前，我感染了皰疹病毒。直到今天，我是每年爆發 5-6 次的人之一。正如你可以想像

的那樣，這對我來說並不容易。我很好奇你是否有任何建議或知道其他成功治療大麻的人嗎？感
謝您的時間。”

-- 只需將油（或油的酊劑或藥膏）放在皰疹爆發的地方。根據需要重複。至少吃 60g治療也是一
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個好主意，有時皰疹病毒會完全消失。如果你用油來治療，爆發不會那麼頻繁，你不會有疼痛等。
該油適用於所有類型的皰疹，您找不到比該油更好的治療皰疹的方法。最良好的祝愿，JB

“我的前妻在我給她注射後沒有病毒了！！！她的醫生過去和現在都很困惑。她是 DARE 畢業生，
現在她為自己養了幾株植物……”托馬斯

“早上好蘇格蘭人，昨晚和我姐姐說話，她說她已經痊癒了！！！藥治好了她的帶狀皰疹。 :) 她說
她感覺很棒。只是想在我給你寫信之前 100% 確定。非常感謝你的幫助。”

“帶狀皰疹的女孩發生了其他事情，她從未告訴家人出了什麼問題。在這裡，她剛剛發給我：“你
好，昨天剛發現我姐姐一年前甲狀腺有生長，但沒有告訴我們家人。顯然，醫生告訴她，他們會
密切注意它，如果它長大了，他們就會進行手術。它不夠大，無法對其進行活檢。不管怎樣，她
上週去看了醫生，發現腫瘤已經停止生長。她認為藥物阻止了生長。這不是好消息嗎？她繼續服
用它，希望她的下一次約會能證明這種油可以殺死腫瘤。當這種情況發生時會讓你知道更多。”
蘇格蘭人

“去年春天的某個時候，我注意到下巴左側有一個紅色標記。我認為這只是一種很快就會消失的瘡。
好吧，它沒有，然後在我知道它之前，第二個出現了；沒有連接，但從第一個標記開始有點直線。
我使用了一些在藥櫃中找到的多孢菌素和其他乳膏，但沒有改變它的顏色或外觀。當我聯繫並進
入我的醫生辦公室時，已經有了更多，但它開始在某些領域呈現出不同的外觀。它看起來更臟。
當我的醫生檢查我時，他的臉上露出了目瞪口呆的表情。在接下來的兩個月裡，他開了不同的抗
生素藥膏和藥丸。

他一直說，我不認為這是癌症。我不認為這是癌症。雖然他告訴我不要擔心再預約，這似乎很奇
怪，只要按照他告訴我的每周到達他的辦公室，他就會馬上見到我，而且在他的私人辦公室，而
不是所有的檢查室時間。說我有點害怕是輕描淡寫的，因為這無濟於事。不止一次我問他看皮膚
科醫生的事，他回答說：“如果你不介意開車去哈利法克斯，我們會做活檢，然後讓你去看皮膚
科醫生”……“我會去心跳，”我告訴他找出我臉上的這些標記是什麼。時間過去了，我還沒有
收到哈利法克斯關於皮膚科醫生預約的消息。我又問了我的醫生……然後他提到哈利法克斯有一
位皮膚科醫生去世了，那個人很忙，這意味著我要幾個月才能進去看他。時間似乎在拖後腿……
什麼都沒有發生……

在我嘗試了醫生給我的藥物後，我決定自己動手。我進行了一些詢問並設法獲得了一些 RSO
（里克辛普森油）或簡單地說，製作精良的大麻油。我按照如何使用油的說明進行操作。我在創
可貼上放了一些，晚上遮住了臉上的痕跡。我每天晚上也吃一些。

從我讀過的所有內容來看，這些東西不會傷害你，但如果你一開始吃太多，它會讓你措手不及。
好吧，有幾次我吃得太多了，幾天都無法工作。我所做的只是在晚上像我一樣大量塗抹油可以不
浪費它。我可以看到它正在產生影響。我敢肯定，如果我花時間調整我在內部服用的量，它會更
快地起作用，這樣我的運動功能就不會有任何不良反應。哈哈

總而言之，這些東西都有效，在我最近一次拜訪我的醫生時，他說：“它看起來不像以前那麼激
進了。” 這讓我感覺好多了，當活檢報告回來時說組織樣本不是惡性的，我也感覺好多了！我可
以誠實地說，油似乎已經清除了我下巴上的任何東西。

在大多數情況下，沒有越來越多的紅色標記，只是過去的“陰影”。我一周後去看皮膚科醫生。
希望他能對我所擁有的或曾經擁有的東西有所了解。為了安心，我想確定一下。當我有更多信息
時，我一定會提供更新。現在……我很想向那些幫助我得到醫治的人表示衷心的感謝！” 賬單

問。我想知道 RSO 是否會幫助我母親因輻射而燒傷？她決定繼續進行“常規”治療，現在她的
胸部，沒有別的說法，搞砸了。光是看著就心疼。我記得你或 Rick 曾經被燒傷過，我猜是在準
備 RSO 時，並展示了油如何在燒傷時起作用的圖片。那麼，這對她有好處嗎？

一種。在她的胸部和背部塗抹油或大麻藥膏。當然，她應該吃油，遠離醫生和所有其他此類不必
要的傷害。JB
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“我媽媽（72 歲）的大部分指尖皮膚裂開疼痛已有大約 2 年了……非常痛苦。醫生說：“是的，
隨著年齡的增長。” 杜弗斯！！！我們將極少量的油與 aquaphor混合...一種治療，一夜之間…

…不見了！她痛苦的裂縫已經癒合，並且現在持續一個多星期！驚人的！” 多莉

“我在新鮮的開放性手術傷口上使用了油。2012 年 9 月，我從臉上切除了 2 個基底細胞癌腫瘤。

一個很大，是正在傳播它的飼養腫瘤。同樣，我臉頰的內部腫瘤也被刮下來進行活檢。當我回到
家揭開傷口時，我的臉上出現了一個隕石坑。

在前 4 天，我將乳木果油和油混合併塗抹。然後我改用純油並沒有停止。當我去進行術後預約時，
認為我要進行整形手術的醫生對我的康復感到驚訝。我決定告訴她真相，我沒有使用處方，我用
大麻油治癒了它。她聽說過 Rick Simpson & Phoenix Tears，她沒有評判我，並說要繼續努力。
一個月後，我進行第二次手術，制定治癒傷口的行動計劃……大麻油。我會告訴這位外科醫生嗎？
在我的術後預約中！在愛與光中。” 帕蒂喬

——帕蒂，如果你繼續用油，就不需要做任何手術了。或如有必要再推遲 60 克，但盡可能遠離
手術和醫生。在許多情況下，這是治療成功的一個可悲的先決條件。JB

“RSO 讓我的牛皮癬幾乎不存在。我已經服用了三年的維持劑量，我的皮膚很清晰，我的頭腦很

清晰，我從來沒有這麼健康過。” 埃里卡

“我見過我身邊的人在嚴重燒傷時使用 Rick 的油，這會留下嚴重的疤痕，在塗抹油後一周內它就

消失了，沒有疤痕或被燒傷的跡象。” 珍妮絲

“我們現在有我的女兒在石油上。她的雙肘、前臂和一個膝蓋都有牛皮癬。開始拍了照片。到目前

為止，乾燥的鱗片區域已經消失。皮膚是紅色的，但很光滑而不是凸起和發炎。外部較小的區域
已完全清除。我們相信這會奏效。我們每隔一天或有明顯改善時拍照。所有這一切都在不到一周
的時間內局部使用油。非常感謝您讓人們意識到這種最終將治愈 Rick 和 JB 國家的藥物。我每
天都在分享帖子，並告訴任何願意聽的人。它開始下沉了。” 羅恩

問。這些混合物對痤瘡有效嗎？

一種。詹妮弗，這種油適用於“各種皮膚狀況”。這意味著包括痤瘡。最良好的祝愿，JB

“（我發現了這種油）3 個月前在互聯網上搜索治療痤瘡和酒渣鼻的方法。它立即清除了它！我將
異油添加到椰子油中，每天一次在我的臉和脖子上使用。我丈夫說我看起來年輕了 15歲！非常感

謝您分享這些信息。上帝保佑你們。保持良好的工作。” 托尼

“我發誓這就是為什麼我看起來比我的兄弟姐妹年輕得多的原因。我是 4 個人中年齡最大的。大
多數人都說我看起來至少比我的妹妹年輕 20 歲。” 瑪麗

“它也適用於面部向內生長的毛髮。我在我 23 歲的兒子身上使用了它，並在 2 次應用中取得了

成功。唯一的愛。” 帕蒂喬

“JB，你有沒有任何科學證據，或者只是有人說他們曾經對大麻過敏？這可能嗎？我高度認為是毛

狀體讓人發癢，因為在修剪時，你的手上容易發癢，就像觸摸絕緣材料一樣。但有兩個人告訴我，
他們認為自己對大麻過敏，只要在大麻周圍或附近有煙霧，就會出現蕁麻疹。但我希望兩者都成
為我研究的一部分，所以我想知道是否有人目睹了一個人對大麻過敏或親身經歷過？”

-- 看，大麻是一種植物，所以是的，當然，有些人可能對它的某些成分過敏。但是我們還沒有看

到對油過敏，我們認為如果發生這種情況，人們只需要嘗試另一種含有其他萜烯的菌株。該油用
於治療各種過敏。但是我們有 70 億人，我們每個人都是獨一無二的，所以我會說是的，有些人
可能會對某些類型的油過敏。JB

“查理正在走路。沒有止痛藥。他站得很高。他的步伐筆直而寬闊。他可以跑跳和玩。他的脖子幾
乎痊癒了 90%。它已經兩年沒有這樣過了。他昨天吃了一個香蕉、比薩餅、半個三明治、炒飯、
酸奶等等。他從來沒有吃過這麼多。（……）
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查理的右膝是最糟糕的。它大約好 50%。左邊的幾乎完全痊癒了，只是他前幾天晚上把它癢了，
然後又起泡了。但沒什麼大不了的……最大的變化是脖子和腋下的傷口。脖子和腋窩幾乎完全癒
合。

洗澡前，我會在他的 g 管中滴一小滴油。它還有助於緩解膝蓋疼痛。如果他的膝蓋受傷，他就會

摔倒。我不添加任何泰諾或布洛芬。它成功了。我也自己做藥膏。我有一台水機，可以過濾水並
將鹼性水與酸性水分開。由於酸性氧化水對皮膚非常好，而且還具有抗菌作用，所以我將酸性水
與甲基纖維素混合製成軟膏。

我加入濃縮物製成一種類似於凡士林稠度的藥膏。我用這個塗在他的敷料上，然後用它塗在他的
傷口上。僅此一項就對疼痛、瘙癢和癒合產生了令人難以置信的影響。我很快就會給你發照片。
我一直在接受他們的每一次改變。我認為油會持續一個月，但由於這是我第一次這樣做，我不確
定。我很激動。他的胃口從來沒有這麼好過。他昨天吃的食物比他全年吃的還多。” 特麗莎

“嘿 Rick 和朋友們，我有一個朋友患有這種瘡（大約 2 英寸 x 4 英寸直徑）在他的左肩胛骨上持
續了 4 年，發現感染，現場沒有結痂，只是一個純粹的原始開口，在表面下你可以感覺到一個堅
硬的棒球大小的腫塊，對觸摸很敏感.

他 在  7  個 月 內 局 部 塗 抹 了  8  次 油 ， 其 中 約  2  個 週 末 用 於 內 部 使 用 。
結痂和結疤腫塊消失了，開放性傷口結疤了，我的朋友很幸運有機會使用這種油。” 麗貝卡

“我脖子上有兩個腫塊，一個在乳房，一個在腹部……在過去的三周里，我的腫塊縮小了……脖子
後面和胃部的腫塊幾乎消失了……耳朵後面的腫塊是一半大小......去大麻油！！！！！！” 沙龍

“只是為了講述我的小故事......我的一個朋友患有深靜脈血栓多年。他腿上的傷口已經有 2 年之久
了，有四分之一大小...看了瑞克辛普森的故事後，我推薦了油，他說他會嘗試任何東西......因此，
無論如何，作為吸煙者，我獲得了一些油。告訴他每天服用兩次。2粒米大小...2週過去了……他
在笑，好久沒看到了……傷口縮小了？？？？？？新皮膚開始？？？這不可能？？？ ...或者可以
嗎？？？...他又繼續了兩個星期……然後帶著更大的微笑出現了……傷口沒有了？？？ ...全新的
皮膚，沒有疼痛...哇...我們現在是信徒，眼見為實……保持希望！” 傑森

-- 是的，可能是，Jason Hildebrandt，你看到了，現在你知道你將如何對待發生在你或你任何朋
友身上的任何事情。抹點油吃就行了，就這麼簡單。謝謝你和最美好的祝愿，JB

“昨天我在工作時被攪拌機割傷了手指。凌晨 3 點，我醒來時發現我嘗試了冰、過氧化物、新孢
黴素的怦怦跳動的手指。沒有任何效果。還在悸動。然後我記得聽力油可以幫助細胞再生，止痛，
治愈疤痕和皮膚問題，所以為什麼不試試呢。所以我取了一滴並將它塗抹在我的整個指尖上。在
1 分鐘內，疼痛消失了 80%。30 分鐘內。我能夠輕彈我的手指，只有一點點酸痛，但沒有真正
的疼痛。我被賣了。12 小時後，我重新申請，從此不再疼痛。” 麗貝卡

“妊娠紋？” 琥珀色

- 是的。JB

“嘿，瑞克，如果你碰巧發了這個（我不介意），我想對我的名字保密。我的女朋友家教很艱苦，

在她沮喪的時候就割腕，這個問題已經過去了很多年，但她手腕上的一些非常討厭的傷疤仍然存
在。那裡非常明顯，而且還冒出不少泡泡，這是很多人第一次見到她的第一眼，她只想擺脫它們。

所以我的問題是油能幫助去除疤痕嗎？或者至少有助於使它們不那麼明顯？我喜歡你所做的事情，
我希望我祖父得了癌症時能知道石油，你是你幫助拯救的所有生命的英雄！”

- 開始在疤痕上局部塗抹油，它們很可能會在幾週或幾個月內消失。我也會讓她上油，這將有助
於她擺脫對她所經歷的所有記憶的創傷後應激障礙。這也將改善她的睡眠質量。如果您不介意，
請拍下照片和視頻，疤痕會真正消失——要么完全消失，要么幾乎看不見。最良好的祝愿，金德
里奇

“我的腿瘡也有同樣的問題。首先是因為我是糖尿病前期。但我發現我對蟲子和蚊子叮咬非常敏感。
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我把油塗在上面，然後用創可貼貼了一夜，咬傷就痊癒了。” 米歇爾

-- 這種油對蚊子或蜱叮咬的作用簡直令人驚嘆。試一試，你就會明白為什麼我們說除非他們身上

有油，否則任何人都不應該離開他們的房子。這種油有很多用途，如果沒有它就生活是不負責任
的。JB

“吃油...我已經服用了兩個月的油，我的牛皮癬幾乎 80% 清除了，我根本不需要使用任何藥物......
還帶走了我的關節炎……” Giuliana

“我使用了大麻橄欖油混合物，一周後我的牛皮癬開始好轉。可悲的是，我只有一點點，我沒有足
夠的內部和外部更多地接受它。請注意，我什至沒有真正的 RSO，而是用橄欖油製成的大麻

油。” 提姆

——讓我們希望你能盡快得到更多的油，提姆。最好局部使用它來控制症狀並吃油，你也想消除
問題的根本原因。最良好的祝愿，JB

“它也適用於蚊蟲叮咬和牙痛。我的女兒在 15 分鐘內被蚊子咬了至少 50 次，不開玩笑！深伍茲

蟲子噴霧。我嘗試了香蕉皮、除臭劑、蘆薈、真皮和氫化可的松。這些都沒有減輕腫脹（她對蚊
蟲叮咬過敏並且腫脹嚴重）或緩解了她的不適。在絕望中，我從蒸發器中刮掉了樹脂，將它與一
點椰子油混合，這樣它會更容易擴散並用它“潤滑”她的腿。在大約半小時內，所有的腫脹都消
退了，雖然她仍然有被叮咬的紅點，但它們並沒有打擾她，我避免給她 Benedryl。

我的嘴裡有一個膿腫，我將 vape 中的樹脂包裹在受影響的牙齒周圍，大約半小時內腫脹再次消
退，我能夠治愈它，從那以後就沒有問題了。不過可以肯定的是，我確實打包了兩天。現在我可
以說，在我的牙齒周圍填充樹脂（如果你在更換篩網的錐體內有一個 Vapir No2 會收集幾乎純哈
希，也很濃縮。）我的牙齒非常高，可能比我有生以來的任何時候都高.

我什至從客廳給我丈夫發短信，請他幫忙去臥室。不過，舌下藥物效果更好，這就是為什麼在急
診室，如果他們懷疑心髒病發作，他們會在你的舌下噴硝基。不過現在一切都很好，我沒有死於
過量服藥，我沒有醒來時可怕的宿醉，最重要的是......我不必服用大量的泰諾或 Advil，對我的胃
和肝臟造成更大的傷害。

我知道樹脂不是最有效的方法，我什至不確定它是否會起作用，但這是我必須使用的，因為我生
活在非法狀態。我想它不會受傷。我迫不及待地想生活在一個可以自由種植自己的最高質量的有
機起始材料的狀態，自己製作油並治愈自己和我的整個家庭 ......包括我將近 2 歲的女兒，她在過
去的一年裡一直在經歷地獄，因為沒有人能弄清楚她出了什麼問題。

他們認為現在她患有蛋白質紊亂症，但這只是他們正在扔的另一件事，因為他們不知道實際上出
了什麼問題。讓她上油可能只會挽救她的生命。雖然我很想得到準確的診斷，所以我知道我在治
療什麼，但最重要的是我只是希望我的寶寶感覺更好，如果這意味著要與傳統社會抗衡，那我就
會這樣做。” 薩拉

“石油似乎活了過來。塗抹時會發光。燒傷了我的手（不會告訴你如何大聲笑），但用油治癒了它。
只剩下足夠的純油用於 2 次應用，然後將用過的油注入椰子油。完全沒有痛感。而且最後沒有疤
痕。沒有石蠟紗布，沒有感染，沒有止痛藥。再次感謝 Rick 與全世界分享這一點。” 頌歌

“對於你所做的一切，感謝你是不夠的。我坐在這裡，我的毒橡樹上沾滿了油。沒有你，我永遠不
會嘗試。去年它持續了 2 個多月，幾乎 100% 接觸了我的身體，因為有人開始了一場野火，所
以我現在到處都能得到它，更糟糕的是，他們說因為我們沒有對這個人建立免疫力。

一天前它突然出現了。所以，昨晚的油，根本沒有止癢。然而，我看到它每天都在治癒傷疤，所
以我有信心。今天早上，第一次使用後 24 小時，我發現它起作用了，並且正在治愈我抓傷的任
何受傷皮膚。因此，在我的油上塗上一些氧化鋅糊，我相信我可能剛剛找到了毒橡木的 1# 輔助
劑。我實際上已經等不及下個賽季了，看看石油是否能治愈這個問題，從而終生解決這個問題。
我會告訴你。那不是很好嗎？再次感謝你所做的一切。” 麗貝卡
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- 油也可以解決這個問題。它是對所有醫療問題的治愈或控制。越早應用它就越早解決需要修復
的問題，這就是它的全部內容。JB

“我手臂上的毒藤...皮疹和燒傷在 5 分鐘內消失...沒有腫塊，沒有皮疹，沒有疼痛……我用一粒
RSO 大米加一點椰子油……5 分鐘就搞定了！！！我的油！！！” 埃斯特爾

“我臉上有毒櫟，第二天后，從我的額頭到脖子，有大塊發癢的斑點，生的，還有一些因抓撓而流
血。我混合了一些油和一點椰子油，以使其易於塗抹。我戴上它，瘙癢和疼痛立即得到緩解，一
個小時內，皮膚的粗糙和炎症消失了，到了第二天早上，除非你真的看，否則它就看不見了。它
確實引起了一些人的注意，最後一些懷疑論者看到了我一直在談論的東西。大麻的治愈力！” 辛
迪李

“我想讓人們知道，RSO 清除了我丈夫在病重之後躺在床上時腳後跟長出的一個巨大水泡。我把

油塗在上面，一周之內就不見了。我完全害怕它會發展成更嚴重的事情。它覆蓋了他的整個腳後
跟。感謝里克辛普森所做的一切。” 蘇珊

“我用蜂蠟、橄欖油、椰子油和印楝油做了一種藥膏，可以治愈我超過 25 年的腐臭腳臭……我添
加了薰衣草和柑橘油來減少印楝的氣味。它比我買過的任何護膚霜都好用。妻子從未如此快樂
過。” 羅伯特

-- 我會在混合物中加一點油，羅伯特。添加一些不會有什麼壞處，而且它肯定會更好。例如，當

與大麻籽油混合時，單獨的油也可以做到這一點，而用強烈的大麻藥膏進行足部按摩是這個世界
上最令人愉快的事情之一。你能想像如果你能簡單地將它們浸入溫熱的未稀釋油中十分鐘，對你
的腳有多大好處嗎？你能想像這對燒傷、糖尿病潰瘍、皮膚癌等患者的效果有多大嗎？我能。JB

“如果女性知道它可以逆轉老化的皮膚並修復受損的皮膚（就像這個人的案例一樣），大麻合法化

的支持將會達到頂峰！由於這種神奇的天然藥物被壓制，整個經濟蓬勃發展，隨著越來越多的人
變得知情並開始自己用藥，我們都會看到它一起崩潰。” 吉爾

“我讀過皺紋嗎？對皺紋有幫助嗎？” 瑪吉

問。你是把它塗在臉上來治療皺紋還是口服還是兩者兼而有之？” 托尼

一種。兩者都是為了獲得最佳效果，但局部應用也只能做很多事情。JB

“我需要禿頂的秘方。是一份大麻油對十份大麻籽油嗎？請幫忙！我的未婚夫正在掉頭髮，我真的

不想離開他……我們有雙胞胎，所以我有點需要他留下來，哈哈。” 珍娜

——這可能行得通。我們喜歡將 20-30% 的油添加到大麻籽油、96% 的酒精或其他載體中，但當

局部使用時，如果少於此，也可以創造奇蹟。理想情況下，他當然會有一桶油，他會直接使用它。
因為未稀釋的藥物比稀釋的藥物效果更好。最良好的祝愿，JB

“作為一名機械師，我在一些非常糟糕的切割上使用過這種油，你是 100% 正確的......它比其他任
何東西都更快地治愈皮膚。” 科里

“兩週內只用了 3 次，就治癒了我的尖銳濕疣。我在醫院的 GUM 診所接受了幾次非常痛苦的治
療，結果只會讓情況變得更糟。我每三天在每個疣（我有 5 個）上使用大約 10 毫克。我洗了，
但每次都避免使用肥皂 3 天，直到油被吸收，然後洗澡並重新塗抹。疣剛剛變成死皮，完全沒有
疼痛地擦掉，留下新的健康皮膚。我把這件事告訴了我的全科醫生，他說我是騙子？我很幸運有
一個朋友用樹蔭和芽葉給我做了一些油，這些油通常是廢料。” 英里

“我現在正在治療一個變黑的討厭痣。每天早上我都會在痣上塗抹大量，然後用創可貼覆蓋。在 3
週內，我可以肉眼看到痣正在縮小。有用。我也每天吃一點 ...能量水平有什麼不同。大麻帶來的
藥用幸福！！！！！！！” 博

“我為想要在我的頭上嘗試男性型禿髮而感到內疚。” 羅伯特
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- 不要這樣，它有效，無論如何你可能需要少量的油。當然，你可以放很多，效果會更好，但如
果你將一克或更多溶解在 100 毫升的大麻籽油中，我想你也會想看看它會做什麼，羅伯特。還可

以在您使用的洗髮水和其他化妝品中添加幾密耳的種子油和油混合物，您也會喜歡它所帶來的不
同。拍照，可以幫助很多人。我們只有幾張照片，我們沒有過多關注它，可以理解。但它確實有
效，試一試，不要為此感到羞恥。JB

“我承認...我很笨...我有一個壞習慣，就是把音叉的尖頭塞進我的腳裡。RSO 直接當場，用創可貼
包紮，幾秒鐘就止痛，3 天就痊癒了。” 希瑟

“我見過一種效果更弱的潤唇膏可以在幾天內消滅牛皮癬，在 20 分鐘內減少月經第一天的卵巢腫
脹，並在立即用於輕微燒傷時防止疤痕和疼痛。真的讓我想知道石油能做什麼......”貝雷斯

“我 10 歲時患上了最嚴重的腳氣病，我希望我有油。但我現在有了。47 年後一切都好。能治好一

切。” 唐納德

“我媳婦在炸豬排，基本上是把手指在滾燙的油裡蘸到第一個指關節，然後就變白了，就像煮熟的
雞一樣。我們將 RSO 放在他們身上，大約一分鐘左右疼痛就消失了，她每天用 RSO 塗上 2 次。
他們在短短幾天內很快就痊癒了，根本沒有皮膚脫落或疤痕。

令人驚奇的是，我們現在在廚房冰箱裡放了一點，所以如果有人被燒傷（尤其是孩子），我們會
立即使用 RSO，當我們有一種可以照顧它的天然植物時，就沒有必要感到那種痛苦了。” 黛布

拉

“我的肘部有一小塊腫塊，用油處理過 ......一周後，我的肘部光滑，沒有腫塊...我認為它們是疣，

但因為我不相信醫生，所以我不能肯定地告訴你。” 卡拉

-- 無論您的皮膚有什麼問題，只需塗抹油，用創可貼覆蓋，然後每隔一兩天或創可貼脫落時重新

塗抹油。燒傷、疣、濕疹、牛皮癬……噸他的油不在乎它是什麼並且會修復它，只要給它時間和
油。JB

“我用我做的油做了一個''洗''，並請一位從頭到腳患有嚴重牛皮癬並且 4 年多沒有拍過自己照片的
朋友用它洗自己。1 次 - 當她洗她的身體時，我震驚地看著所有的紅色、斑駁的皮膚在每次她擦

拭身體的一部分後都變得非常健康。那天晚上我確實拍了她的照片並張貼了它們。她現在喜歡拍
照……每天！

其他幾個人問我是如何混合它的，我很高興和驚訝 MS 患者和其他患有疾病的人在洗澡時使用它，
有人說他有生以來第一次睡得像嬰兒一樣沒有疼痛。” 崔西

“我的朋友臉上長了一個囊腫，吃了幾天油後它就消失了。而且他是在攝取它而不是局部使用
它。” 喬納森

“我吃的不僅僅是米粒大小。我實際上已經有點鼻子了，我的過敏症幾乎消失了。我和兩隻狗住在
一個房車裡，我們被附近一座樹上的花粉轟炸了。去年我每天都服用苯妥瑞爾。這個賽季我不需
要服用任何藥物，而且我睡得更好。” 朱迪

“不是癌症患者，但我的腳後跟感染了對治療沒有反應的感染。我什至有一個傷口護理技術工作…

…他讓感染停止傳播，但它仍然無法癒合。我在上面塗抹了油，一天后紅腫減少了。第二天，紅
腫消失了。第三天，感染又像皮膚了！神奇的療愈油！” 塔米

“我正處於我不會離開家的地步。我得了皮疹，醫生說是口周皮炎，他們給我的一切要么不起作用，
要么讓我生病。他們說他們不知道是什麼原因造成的，也不知道如何永遠擺脫它。去溫哥華後，
我決定嘗試將 RSO 放在皮疹上，看看會發生什麼。第二天就基本沒了。我現在在內部服用油，
從那以後我就再也沒有這種痛苦的皮疹了。這東西太神奇了。我現在正在看著一位女士用上帝親
自賜給我們的神奇東西治愈她的乳腺癌和胃癌！！！” 茶

“我在一家泳池和水療公司工作……我皮膚白皙，整天都在外面。我的臉上、頭部和手臂上出現了

一些瘋狂的斑點，這些斑點總是在駕駛員的窗戶外面。油在幾週內就清除了這些斑點！我現在每
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天攝入 0.5 克純 THC 以幫助對抗任何疾病並保持我的免疫系統強大。順便說一句，從來沒有流
感疫苗！從小就沒感冒過。” 周杰倫

“它對燒傷和曬傷效果驚人。用橄欖油稀釋。” 瑞秋

“18 個月前，我的腿因手術感染了。在醫生嘗試了所有抗生素和程序後，他們知道他們基本上放

棄了並讓我回家等待它關閉。只有在開始用高劑量的大麻治療自己之後，我才能發現再生開始
了！” 愛麗兒

“在唇皰疹和水泡上使用它，效果比我想像的要好。我知道它會起作用，但治癒的時間是一夜之間
到 24 小時。我在想 1-2 天而不是 6 小時。” 凱文

“我媽媽用油在 4 天內去除了她臉上已經長了近 2 年的斑點！！然後我們說，如果這就是它對外
部癌症點的作用，那就想想它在內部做了什麼！” 琥珀色

“我的左側有一個褐色的小點，而且越來越大。我給我男朋友看了，他塗了一點油。請注意，我不
認為它會做任何事情。四天后，我檢查了一下，（我已經忘記了）它完全消失了，除了那個地方
的一個小紅點。沒有少校，但它讓我相信了。” 頌歌

“嗨，JB。我女兒昨天在烤箱裡燙傷了她的手。她走到外面，給我看了她手上的一塊燒傷，起泡了。

她說很痛。我告訴她去屋裡取油，然後在創可貼上塗一些，然後蓋住燒傷處。我告訴她它會癒合
而不留疤痕。五分鐘後她出來了。她說爸爸疼痛已經消失了。我說是的，這就是石油應該做的。

我的姐姐對這種油的作用持懷疑態度，不贊成我將它用作我的藥物選擇。談到石油，她從來沒有
對我開槍。不過沒關係！因為我們所有人都被騙了這麼久，所以我們相信了他們的謊言。我姐姐
患有復雜的疾病，醫生們。使長話短說。在過去的六個月裡，她開始服用這種油並減掉了 60 磅。
她現在是石油的忠實信徒。並公開與所有人分享。感謝您為這項事業所做的一切。” 羅恩

“我知道這裡的人總是說使用純 RSO，我非常喜歡這些東西。但是我只想讓人們知道，用糖葉製
成的椰子油浸液已經完全取代了我們的新孢菌素，我已經 2 年不用買那種東西了。它的效果更好

更快，我可以將它塗抹在人們的手和臉上，我不必擔心如果他們不小心吃了會生病。” 蒂娜

-- Tina，沒有什麼比純 RSO 更好更快的了，但我知道你想說什麼。當然，效力較弱的大麻藥物
也可以創造奇蹟。問題是成功並不像未稀釋的最有效的 RSO 那樣可靠。

大麻化妝品將很快取代目前大多數可用的化妝品，即在女性發現大麻對她們的美麗有什麼作用之
後。大麻籽油、椰子油和乳木果油是我最喜歡的載體，但人們可以使用當地流行的任何東西，並
將油添加到其中。面霜中 20-30% 的 RSO 效果驚人，但 0.01-1% 的 RSO 對於不太嚴重的情
況和日常維護也有很大的好處。JB

製作技巧
“永遠不要沒有粉絲！！！這意味著永遠不會。” JB

“有些風扇可能非常危險，因此如果有人不知道其中的區別，（我是電動複捲機）他們可以而且可

能會點燃溶劑。只能使用特定的風扇。由於大多數人如果整天看著風扇就不會知道差異，這是一
個很好的建議。考慮的是，如果風扇上的電動機在啟動時產生內部火花，從電動機外部看不到，
它會點燃溶劑。室內是一個非常危險的地方來製作藥物，我相信你們大多數人都知道！這其中的
原因，大家應該都知道了……電爐、電燈、開關、熔爐、熱水器、燈具和您家中的幾乎所有電器，
無論您是否看到，都會產生點燃溶劑的火花。許多這些火花是自動發生的，你永遠不會知道！就
算你之前在家裡成功過，它就像一個定時炸彈，可能引爆不了多少次，但到了某個時候，你就會
爆發出逃不掉的爆炸，發生的太快了！你家裡的每個人都會有危險！請，永遠，永遠不要忽視這
個警告。Jindrich Bayer 在這裡給了你一條建議，如果你堅持下去，它可能會挽救你的生命。謝

謝金德里奇。” 安東尼
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“我 100% 同意你的觀點，因為上週末我也得出了同樣的結論。我還想補充一點，使用咖啡過濾
器過濾石腦油/油也是最好的方法……使用乾酪布或除咖啡過濾器以外的任何東西確實會給你更多

的油，但會是一種較弱的油，可能顏色更綠，這證明你裡面有很多植物材料。底線是使用石腦油
和咖啡過濾器，不要再像 Rick 所說的那樣壓碎材料。在我看來，Rick 已經完善了製造純抗癌油

的過程，並以任何其他方式製造它，而不是他所說的方式是對時間和材料的毫無價值的浪費。”
瑪麗

“嗨， JB。如果您急需，您可以讓花蕾乾燥的最短時間是多少？謝謝。” 普里西拉
- 直到它完全乾燥。但我只會說 5-7克的芽速乾，這會給你大約一克油，足夠開始，然後你可以在

適當乾燥時完成它，大約一周左右。在加工前處理的起始材料越少，浪費的樹脂就越少。因此，
最好不要對起始材料進行脫羧（就像 GW 那樣完全沒有理由，您可以通過加熱對油進行脫羧，但

問題較少，無論如何您都必須這樣做以去除溶劑殘留物）。最好的辦法是將芽放入桶中，以便在
乾燥室中進行處理，盡可能不進行額外處理。接觸花蕾的次數越少越好。JB

“布萊恩，我知道條件並不理想，但我還是會繼續唱同一首歌。我還能做什麼？為什麼在沒有必要
降低標準的情況下，我應該改變曲調並降低我們的標準？當然會有不同等級的油，有些適合局部
使用（至 60%），有些適合娛樂（60-90）和一些治療（90 及以上），最好的油將是 95-98%
THC 和非常有效的鎮靜劑，這就是它的全部內容。但現在我們必須告訴人們，有 95-98% THC
油之類的東西，他們應該追求最好的質量，而不是追求可能有效但也可能無效的平庸產品。

我個人對研究有時或在某些情況下可能僅在我們擁有幾乎在所有情況下都有效的藥物可用時才可
能起作用的藥物不是很感興趣。

所有的榨汁都很好，但是你會發現大約 10-20-30% 的人會對植物材料過敏，或者他們不喜歡這

種味道，所以他們不會正確地將其用作藥物。大麻可以解毒它生長的土壤，你根本不想攝入這些
植物材料。有時是的，也就是說，當你知道植物的生長地點和方式時，但我自己會非常小心地喝
這種果汁，你永遠不知道裡面有什麼，真的，我知道什麼化學物質被用來種植大麻。所以我自己
會小心推薦榨汁。

油必須脫羧才能正常工作，您必須將其煮沸，否則它不能正常工作並且它不會通過血腦屏障，因
此從邏輯上講，“非精神活性果汁”永遠也不能正常工作作為具有 95-98% THC 的脫羧油。再

次，在皮膚狀況下嘗試一下，看看有什麼不同。

基本上這同樣適用於 CBD - 再次，是的，它會起作用，即有時和在某些情況下，它也是一種很好

的藥物，例如當它作為一種成分添加到兒童口香糖中時，但除此之外，我總是想首先使用最有效
的大麻藥物。你不會嗎？JB”

“從我個人的經驗來看，我不能榨汁，這讓我很傷心。我也有凝血障礙，大量的葉綠素對於服用藥
物來稀釋血液的人來說是不可以的，因為維生素 K 高。” 德納

“弗吉尼亞州，你必須意識到我們已經看到了很多油，而且大多數油並不接近我們希望看到患者使
用的油。“自己製造”策略是唯一真正有意義的策略，你不想依賴任何人為你製造油，你想成為
自己的質量控制者，你想知道裡面有什麼它以及它是如何製作的。那裡有太多的騙子，他們中的
大多數都沒有提供足夠的質量，這是一個可悲的事實，防止它的唯一方法是教人們如何製作自己
的，以便他們知道其中的區別。有時，石油質量的微小差異會對某人的生活產生很大的影響。這
就是為什麼我們不斷嘗試提高油的質量和效力。

我們看待它的方式，如果一個人可以煮一杯咖啡，他們就可以製造油，這真的沒什麼。而那些不
能自己製造油的人通常無論如何都需要幫助，因此如有必要，總有人可以為他們製造，而且這些
人也應該能夠從藥房獲得 95-98% THC RSO。或者至少在我想生活的世界裡。JB

“1.）我只用手研磨了乾枯的芽，沒有使用研磨機。起始材料看起來像非常小的芽約。直徑 5到
10mm，所以大多沒有粉末。由於我現在有自己的“烹飪”經驗，我在所有方面都完全同意你的
觀點，除了 C 點。我見過用酒精製成的油，它們通常顏色更深，因為酒精中的水會溶解葉綠素。

我用實驗室級純石油醚製作油。與我有機會嘗試的酒精油相比，這種油的顏色更亮（金棕色），
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並且具有極好的、美味的辛辣味道。我的觀點是，我相信石腦油不會像酒精那樣去除大量的萜烯
和葉綠素。它的沸騰也比酒精更容易控制和管理。所以我的問題是，你認為與石腦油混合研磨/洗
滌是否可能對優質油沒有像酒精研磨/洗滌那樣有害？

-- 不要先研磨材料。對乾芽材料的任何處理都會導致您釋放 THC 和其他大麻素（桌子上的細塵

應該留在桶中）。是的，研磨和石腦油會比研磨和酒精“更好”——這種組合幾乎肯定會失敗，
你根本無法用這種方式製造好油。

將芽放入桶中，用石腦油潤濕，用棍子壓碎兩到三分鐘，將油-溶劑混合物倒入桶中。如果您使用
優質材料，請進行第二次洗滌，然後將第二次混合物倒入第一次洗滌的桶中。如果您不使用高級
材料，請僅將第一次洗滌用於內部用途（並繼續尋找更好的材料）。

乙醚產生很好的油（我們更喜歡琥珀油而不是深色油，但請記住，有些菌株會產生比其他菌株更
深的油）。出於實際原因，我們也喜歡琥珀油 - 誰想要擁有黑色的葉綠素牙齒？但我們不太推薦
它，因為使用乙醚是相當危險的，在世界大部分地區很難買到，而且我們非常關心生產石油的人
的安全。它可以在相對較低的溫度下很容易地繁榮。所以，對於大多數人來說，石腦油就可以了。
我們通常使用石腦油，但乙醚是我們選擇的溶劑。

目前我們個人使用的溶劑清單是： 1。乙醚，2.純輕石腦油，3。99% 異丙醇，4。食品級酒精—
—最好是 99%，但這通常很難買到而且非常昂貴。當您使用 96% 的酒精時，剩下的 4% 通常是
水。10 升中的 4% 是 4dcl，幾乎是一品脫的水，您必須將其煮沸 - 您需要時間才能更有效率地
消費。

2.) 我還將最後的 60°C 溫油在真空下放置 1.5 小時，以完全去除所有溶劑殘留物。正如我寫給
你的那樣，我在食用 35 克後將油脫羧……脫羧前的油的味道更辣，我不會說更糟，但你對打嗝

的看法是對的。

——正如我上次所說，打嗝是因為喝剩的水。由於您使用的“科學”低溫，水在那裡。無論如何，
您都需要對油進行脫羧，因此在 110°C 時會關閉的電飯煲可以正常工作。或者，當然，最好使用
的是仍然 - 但同樣，許多人不擁有它們並且不知道如何操作它們，並且總是存在爆炸的風險。如

果有人使用設計不當的蒸餾器來煮沸溶劑，它可能會爆炸，造成嚴重傷害並摧毀整個房子。但是，
如果電飯煲的內容物以某種方式著火，並且該過程是在戶外或通風良好的開放區域進行的。那麼，
如果生產石油的人不驚慌，他們應該不會太費力地控制火勢，是的，手邊有一個滅火器總是一個
好主意。

至於真空 - 當然，為什麼不呢。如果您有設備並且知道如何正確使用它，如果您想 100% 確定其
中沒有溶劑殘留，或者如果您想關閉反對石化溶劑的人的口中。有些人使用它取得了巨大的成功，
我並不反對。但如您所知，大多數人沒有這種設備，我們的許多患者買不起電飯煲和風扇，因此
我們不建議將真空吸塵器作為必需品。

看看 Rick 的方法是多麼容易和簡單，我們還有多少問題需要回答。現在想像一下，當我們添加
有關其他生產石油的方法的信息時會發生什麼。這只會引起更多的困惑，我將不得不花費數天和
數週的時間來回答“困惑”的人的問題，無論如何我不會再做太多了。

3.) 請解釋為什麼您建議直接從管中攝取油，直接進入嘴裡，而不是膠囊？吸收問題？我吃捲菸紙

上的大部分油，但如果我不得不離開家更多小時，我很少使用一些膠囊。再說了，我也不喜歡把
它弄到牙齒上，真的很難脫下來……

——因為幾個原因。主要的是，這種攝入方法已被證明是最有效和對患者有益的。它可以改善口
腔衛生，因為它還可以消毒口腔，然後有助於消化道或喉嚨等的任何情況。實際上，當我喉嚨痛
時，我會嘗試將油塗抹在嘴後部，然後將其留在嘴裡，直到我能忍受為止。在大多數情況下，流
感或喉嚨痛（或其症狀）會在一夜之間得到治療。

就像你說的，一些油留在你的牙齒和舌下，所以這種攝入方法實際上結合了油的舌下加工（ala
Sativex 和人們使用的其他舌下噴霧劑和酊劑）和在胃中的加工和腸子。最重要的是讓油進入你

的胃。所以，如果你有味道不太好的油，你可以放一片麵包或香蕉等（或香菸紙，如果你喜歡吃
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裡面的化學物質），把它折疊起來吞下去一顆藥丸，然後用水或茶或任何你喜歡的東西沖洗。十
分鐘左右後用油刷牙，這也有助於口腔衛生。許多油都有美味的味道（特別是當原料沒有被磨碎
並且不使用酒精來生產油時。葉綠素通常味道不好並且會引起很多不適，即使是局部使用 - 黑油
會弄髒你的衣服，你真的不想要或不需要它。）

膠囊 - a) 你必須從 Big Pharma 購買它們，你用你的錢來支持它們，b) 有些人對它們過敏，c)
有些溶解在你的腸子里而不是在胃裡，d) 經銷商經常把膠囊中的油比應有的少，e）它們在很多
情況下都不能很好地工作，f）當你想為肺部疾病做關節或蒸髮油時，很難將油從膠囊中取出或者
當你想局部使用油時。我並不是說你不能使用膠囊，我只是說最好學會直接使用管中的油。在您
進行更多練習後，您將學習如何使用油而不會感到不適。我個人喜歡直接吃電飯鍋裡的油，我只
是把手指蘸進去，想吃多少就吃多少。請注意，這是非常“耗油”的，您通常會比注射器服用更
多。當油很好時，“過量”只會讓你入睡，大不了。但是當然，由於我的經驗和寬容，我可以做
到，我不會而且不推薦給初學者或沒有太多經驗的人。祝你一切順利，斯特凡。金德里奇”

“如果您擔心費用，這比大多數抗癌藥物的共同支付要便宜得多，而且您在家中服用的一些抗癌藥
物不在保險範圍內。如果我家裡有人需要這種油來治療癌症，我會找到一種方法。祝你好
運！！！！” 麗莎

——我同意，麗莎，當考慮到所有其他成本和費用時，油是一種便宜得多的治療方法。此外，它

比醫療系統提供的任何東西都更安全，更不用說它的工作效率和可靠性要高得多，而且服用它絕
對比毒藥或輻射更有趣。JB

問 。 為 什 麼 研 磨 乾 料 會 導 致  THC  損 失 ？ 對 此 有 什 麼 解 釋 嗎 ？
一種。你有沒有磨過真正強大的芽？如果你這樣做了，你應該知道為什麼。研磨後桌子周圍的白
色粉末是 THC（或毛狀體），它應該留在油中。另外，當它被磨碎時，它太細了，你會去除很
多你不想在油中去除的東西。

在用石腦油或您選擇的溶劑潤濕後處理完全乾燥的整個芽，但在處理之前不要觸摸太多，因為每
次觸摸都會丟失一些。用磨碎的材料生產的油的效力明顯低於從受潮後壓碎的芽生產的油。

第一次快速清洗是最有效的，可去除約 70% 的 THC，第二次去除約 20%，第三次去除約
5%。當你研磨它時，你會在油中得到所有三種洗滌（實際上是四種），而你不希望這樣。質量而
不是數量。JB

問。我知道你建議自己製作 RSO，但藥房有一些當地的，我只是想知道它的合理價格應該是多

少？

一種。生產一克油需要 4-7 克優質芽，所以這應該是“合適的價格”。讓我們不要討論大麻的荒
謬價格，對我來說，60 克劑量的正確價格是 50-100 美元（或者更少，如果它是在戶外大規模合
法種植的）。我並不是說我現在知道在哪裡可以以這個價格買到它。高檔石油的成本與您居住的
高檔材料的成本相同。JB

“只需要更新，讓你知道我還活著！在我被告知還有 3 個月的時間後，我做得很好並且仍然活著

差不多兩年。不要相信你的醫生！再次感謝您幫助挽救了我的生命！” 李

脫羧

“我目前對整株植物進行脫羧，並生產 RSO 和黃油/油。” 謝麗爾
-- 不要使整株植物脫羧。用超級乾燥的芽製作油（不要修剪，不要接觸太多，你將永遠失去你所
追求的 THC）。製作油，然後將油脫羧（將其放入設置為 130°C 的電烤箱中約一小時）。在將
植物加工成油之前，不要對植物做任何事情。你接觸它們的次數越少越好。JB

“要脫碳，只需將其放入 266 華氏度（130 °C）的烤箱中一小時，在電飯煲或瓦罐中燒掉所有溶
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劑後，您就會得到總脫碳。” 瑞安
——不過，我不會用瓦罐。有一天你會燒掉你的油。我會說，電飯煲會關閉，這確實是一個更好
的選擇。JB

“正確的脫羧是完美製油過程中非常重要的一部分，因為原料植物提供不多的純 delta9-THC 和
CBD 而是具有酸意味著 THCA 和 CBDA。為了去除羧基，加熱是程序。非常小心地這樣做，不

要燒掉你有價值的分子。我在色譜雜誌上發現了一個很好的註釋，它應該是加熱油的必要溫度和
時間，因為根據電飯煲的不同，溫度可能不夠。因此，最好將油至少加熱 27 分鐘。122攝氏度。

始終使用數字測量設備檢查您的加熱板溫度，以避免油過熱。在下表中，您可以看到您永遠不應
達到的主要大麻素的沸點，否則您會將它們煮掉。我還注意到，里克在他的視頻中一直說的沒錯，
不會使油過熱，但加熱是製造治療油所必需的。在圖中大約一小時的指定時間內，正確的脫羧過
程需要最低 106.2 攝氏度的溫度。如果你的油只有酸性形式的 THCA 和 CBDA，那麼它就沒有
那麼有效了，因為這些酸不太適合 CB1 和 CB2 受體。因此，請注意以正確的方式進行操作，因
為 Rick 說的是真的，只有最好的油才能勝任這項工作。（……）

是的，請查看並解釋此科學圖表，以了解脫羧過程在您加熱電飯煲中的大麻素溶劑流體混合物時
一直在運行。因此，圖表顯示，將溫度升至 130 攝氏度並保持足夠長的時間以獲得最大的脫羧是

非常重要的。達到最佳水平的所有溫度和時間問題。

如果你使用數字溫度測量儀，在整個過程中將它放在電飯煲的底部以蒸發溶劑，你會看到只有在
過程的後期，水滴最終進入炊具，溫度在 100-110°C左右。但是這個範圍內的時間對於整個脫羧
過程來說大多是不夠的。在此之後，您在加熱板上的小鋼鍋中加熱油更長時間。這麼久沒有活動
（沒有更多的氣泡）你加熱並等待。控制溫度，半小時左右最好不要超過 130攝氏度。請記住，
四氫大麻酚的沸點為 157 攝氏度，因此請不要冒險過熱，否則您想要的大麻素會蒸發並隨風飄散

……

在核心中，獲得脫羧的峰值量並不重要，只要您以後在體內獲得足夠的油即可。有趣的是你應該
每天服用一克或更多的價值。當然，您需要多少油取決於油中有多少 delta9THC - 意味著脫羧的
效果如何。如果您遵循 Rick 的建議並確保將油加熱到 130 攝氏度足夠長的時間 - 一切都會好起
來的。這與您使用哪種溶劑無關。” 斯蒂芬

溶劑
“我被溶劑（石腦油）迷住了，直到我發現一些常見的植物油（菜籽油或油菜籽）以非常相似的方

式生產。” 格雷姆

“石腦油是石油醚的商品名，所以試著搜索一下，石油醚有很多工業用途，是油漆稀釋劑的脫脂

劑。” 鋁

“請記住，THC 和 CBD 是非極性的......葉綠素和 H2O 是極性的...所以最好的油是用非極性溶劑製

成的……它很乾淨……沒有葉綠素。” 邁克爾

“我的一位化學家朋友為我簡化了整個故事，並向我解釋了為什麼石腦油可能更好（儘管他認為不
是很明顯）：石腦油是一種非極性溶劑，因此它可以更輕鬆有效地提取非極性分子（THC 和
CBD 基本上是非極性分子）並省略了極性分子。

異丙醇（和乙醚）是一種弱極性溶劑，所以它非常適合這個目的，但可能比石腦油少一點——因
為 JB 說他們測試了這兩種溶劑，而且那些更有效。編輯：哦，是的，我差點忘記了：他還說，
如果您按照 Rick Simpson 提供的配方（我的朋友說不要使用塑料桶，但是，但是玻璃或不銹鋼
的），如果你不確定，就按照 JB 一直說的去做——加一些水，然後把它放進烤箱，讓它完全蒸

發。不過，他會使用異丙醇，因為您確定它應該是……”桑德拉

——桑德拉，瑞克向世界展示的方法是最基本、最簡單、最實惠的方法。當一個人按照 T 的指示
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進行操作時，這幾乎是萬無一失的。玻璃很好，但它會破裂，你不希望這種情況發生，永遠不要。
不銹鋼當然可以。99.9% 的 iso 可以，但我們仍會盡可能自己使用輕質脂肪族石腦油。或乙醚。
JB

“我還建議在提取之前將所有東西都盡可能冷。大多數人將酒精、大麻、容器以及與提取有關的所
有物品放入冰箱 24-48 小時。這樣，您將獲得更清潔的產品。你的產量會更低，但你不需要那麼
多。抱歉有任何錯別字或遺漏的單詞，MS 很爛，我沒有藥物，哈哈。祝福。” 查克

-- Chuck，冷凍很好，但當您使用優質的非極性溶劑和起始材料時，沒有必要這樣做。另外，我
們不喜歡讓我們的手變冷，室溫對我們來說效果很好，而且在冷凍芽幾個月或幾年後，我們不會
出現關節炎問題。另外，油通常是在沒有冰櫃的地方生產的。所以，是的，如果你願意，你可以
冷凍它，但我們不會自己做。

我自己不喜歡冷凍蔬菜，我盡可能避免吃它們，所以我不明白為什麼我應該破例冷凍我最喜歡的
蔬菜。但是，是的，當您必須使用酒精提取油時，它會有所幫助，所以我並不完全反對它。

只是我們自己不使用酒精作為溶劑（或者更好的是：它不是我們的首選溶劑），我沒有看到為什
麼我應該向國家支付額外稅款的溶劑無論如何都會蒸發（除非您使用蒸餾器，我們會盡可能地這
樣做）。我可以花大約 3-4 美元購買一升輕質石腦油，一升 99% 的酒精會花費更多，而且會產
生更少的油，而且這種油可能不如用輕質石腦油或 99.9% 異質油生產的油好.

那麼使用酒精作為溶劑的優勢究竟在哪裡呢？當人們認為油中沒有溶劑殘留物時，我看不出為什
麼應該首選酒精而不是純的低沸點輕質脂肪族石腦油的一個合理的理由，當油被正確生產時，人
們不得不擔心這一點。如果生產不當，油中會存在或可能存在溶劑殘留物。但是不要怪我們生產
不好的油，我們真的不能為別人提供的油質量低下負責。就這麼簡單。JB

“正確製造的 RSO 不會保留您使用的大部分溶劑。同樣，由於 RSO 可以治愈癌症，並且您吃/呼
吸的所有東西都會導致癌症。如果有的話，我不會太在意剩餘的多餘殘留物。RSO 可以反過來修
復在最初攝入期間可能已經改變的所述細胞 /DNA。如果溶劑能夠造成任何損害，油中的實際
THC 將修復溶劑殘留物造成的任何損害。” 阿曼達

——阿曼達說得對。那些強迫性地痴迷於可能留在油中的幾 ppm 溶劑殘留物應該簡單地真空淨
化油。這一點都不難。那些不這樣做的人仍然不必擔心。

即使油中有 0.1% 的溶劑殘留物（無論如何這都太多了，通常有幾百 ppm，也許，當油是用沸點
在 80-100°C 左右的純輕石腦油正確生產時），在 60 克劑量的油中會有 0.06 克殘留物會被吃

掉在兩三個月的時間裡。

對我個人來說沒什麼大不了的，這是肯定的，它遠低於食物限制，也遠低於你在食物中已經吃過
的溶劑殘留量。你認為大多數植物油是用什麼製成的？對於溶劑，我們用作溶劑的相同或相似的
碳氫化合物。

讓我問你——當你在車裡加油時，你真的總是洗手嗎？如果這樣做，請繼續擔心正確生產的油中
可能存在溶劑殘留。如果沒有，或者你至少記得有一次沒有洗它們，請找點別的事情做，真的還
有很多其他更嚴重的問題需要擔心。

你攝入的每一粒藥丸中都有更多的毒藥，這是肯定的。至於石油產品——例如，你服用維生素嗎？
您知道它們中的大多數是由石油衍生物製成的嗎？

如果你認為你永遠不會把任何石油製成的東西放進嘴裡，那麼讓我問你——你到底用什麼刷牙？
用一塊木頭還是一把牙刷？那麼其他由石油基塑料製成的牙科護理用品和配件呢？您不使用或從
未使用過它們中的任何一個嗎？如果您這樣做或擁有，那麼除了擔心正確生產的 RSO 中的溶劑
殘留外，還有其他事情要做。JB

“對一個永無止境的問題的一個非常簡單的解釋 ......我個人使用石腦油、異、酒精和丁烷來製造
油...迄今為止最好的……最乾淨的……最強...最美味的油來自石腦油......我不明白人們不喜歡什
麼......如果做得好，根本沒有燃料......石腦油似乎也能從植物中剝離更多...它做得更快...這麼乾淨
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的油...（金）……”彼得

“這些人在他們的網站上追我。Erin 的團隊討厭 Rick 走過的土地。他們會幫任何提到瑞克的人。

對我來說，這不是治療師應該代表的。

對我來說，整個石腦油事件都是責備瑞克的藉口。因為最終每個人都知道大麻油會消除石腦油中
的毒素。Rick 提倡石腦油，因為它對大多數人來說很容易找到。Rick 明確表示他的偏好是乙醚—
—並且喜歡蒸餾器。石腦油產生一種強效油——這是關鍵——一種強效油——反對者遺漏的東西。
穀物酒精不會產生強效油——那些垃圾 Rick 的人都知道這一點。石腦油是迷惑人們的藉口——
所以他們可以說他們的油更好。在瑞克之前這些人在哪裡——請問你在哪裡？” 湯姆

“輕石腦油是沸點在 30 °C 和 90 °C 之間的餾分，由具有 5-6 個碳原子的分子組成。重質石腦油
的沸點在 90 °C 到 200 °C 之間，由具有 6–12 個碳原子的分子組成。石腦油主要用作生產高辛

烷值汽油的原料（通過催化重整過程）。它還用於瀝青採礦業作為稀釋劑，石化工業用於生產蒸
汽裂解裝置中的烯烴，化學工業用於溶劑（清潔）應用。用它製成的常見產品包括打火機液體、
野營爐具的燃料和一些清潔溶劑。”

“溶劑、石腦油、石油餾分……聽起來像冰毒實驗室什麼的有毒。請開發一種用水處理的方法。可

能嗎？” 基督教

——你不會生產和我們一樣的物質，它需要很多不必要的額外工作，結果會更糟。JB

“這太糟糕了。我希望有辦法。溶劑及其殘留物有毒且危險。”基督教

-- 正確生產油時，您無需擔心殘留物。你願意把它當作事實嗎？你認為大多數植物油是用什麼製
成的？JB

“石腦油的化學式為 CnH2n+2。輕石腦油有 5 個和/或 6 個碳原子，歸結為 C5H12 和 C6H14，
也稱為戊烷和己烷。所以你正在尋找的是一種純戊烷和己烷混合物的石腦油。” 沃特

“我只是想發布一些關於溶劑的信息。我去找我的一個朋友，他有幾個化學博士和碩士，問他我能
做些什麼來完全去除石油中的石腦油。他說：“取 5 毫升異丙醇，在它最後一次停止冒泡後攪拌。
它會蒸發並帶走石腦油。然後有毒溶劑變成無毒溶劑。這不是我的真名，很遺憾我不能使用我的
真實賬戶，因為害怕被解僱或被聘為護士。” 鮑比

“要在英國找到石腦油，請查找‘面板擦拭’或‘快速面板擦拭’。它是一種用於汽車車身維修的

產品，用於清潔金屬並不留下任何殘留物。困難在於找到確切成分的詳細列表，因為它們可能會
有所不同。99.9% 的異丙醇應該很容易找到。” 恩

“我們使用 VM&P 石腦油跟踪了你們的流程，一切都按計劃進行，除了前幾次注射器抽出的液體
比我們預期的要多一些。我加了幾滴水，又試了一次，似乎沒問題。我唯一關心/問題是味道。它
仍然嘗起來像溶劑。可以嗎，還是我需要做更多的事情？每次服用此油的接受者要睡大約 12 個
小時。在他產生耐受性之前，這是否正確？任何幫助是極大的讚賞。” 帕梅拉

-- VM&P 似乎不是一種好的溶劑（儘管一些 MSDS 表說它應該與我們想要使用的物質相同）。
它似乎是重質石腦油，似乎沒有完全蒸發，似乎需要額外的照顧。

我會添加一些水，然後將其放入設置為 130°C 的電烤箱中幾個小時，可能是一夜之間，或者直
到溶劑完全消失，有人說它需要長達四天的時間才能去除溶劑殘留物。如果油生產得當，不應該
有任何溶劑餘味，而且油不應該是流動的，它應該更像是一種油脂。確保油確實經過適當過濾，
因為溶劑殘留物往往會粘在植物材料上。

只需使用您要使用的溶劑進行手指測試。將手指浸入其中，看看它是否在 30 秒或更快的時間內
完全蒸發。它蒸發得越快，不留下薄膜越好。

如果您無法獲得純輕質脂肪石腦油（在歐洲也稱為汽油，請索取 CAS 編號 64742-49-0，它以許
多不同的名稱出售，不是用作汽車燃料的類型，而是用作溶劑的類型或油漆稀釋劑），我會選擇
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99% 甚至更好的 99.9% 異丙醇——這似乎在世界任何地方都可以找到。

目前，我們更喜歡輕質脂肪族（低沸點、氫化）石腦油，因為它比目前使用的大多數其他溶劑產
生更好、更有效的油。油中的植物材料和葉綠素越少，它作為藥物的作用就越好，它的味道就越
好，它就越有效。整個訣竅在於油的功效和鎮靜作用。越有效和鎮靜越好。JB

“正確的石腦油不在美國銷售不在 Tractor Supply、Home Depot、Lowes 甚至是 Sherwin
Williams。但它仍然在加拿大銷售。我有一個朋友將它蒸餾到 100°F 並保存溶劑脫落，用於製造

油。” 史蒂夫

“如果你住在美國，那麼你就不會得到正確的石腦油，所有在美國製造的石腦油都不可信，因為對
這類溶劑的成分監管不嚴。在美國，您永遠不會得到純石腦油，即使 VM&P 從一瓶到下一瓶也
可能完全不一致，甚至沒有宣傳為純石腦油。在加拿大，他們生產純石腦油，與 ISO 或穀物酒精

相比，它是最好的溶劑，不要犯大錯並浪費藥物，甚至更糟糕的是，使用錯誤的溶劑會使自己或
其他人病得更重。請注意，美國可用的石腦油甚至可以製成看起來完全應有的油，但它仍然可能
使您病得很重。” 追趕

-- 純脂肪石腦油似乎並未在美國各地銷售這一事實並不意味著不存在或確實存在 CAS 編號為
64742-49-0 且沸點約為 60-80°C 的純脂肪石腦油如果使用得當，不會產生比大多數其他溶劑更
好的油。如果你不能得到純輕石腦油，99% 甚至更好的 99.9% 異丙醇將是我們的第二選擇。

但我仍然不會放棄 - 輕質石腦油或類似溶劑用於從植物中提取油，因此我會與植物油生產商核實，
看看他們使用什麼。我住在歐洲，幾乎可以在每家五金店或油漆店買到這種溶劑，這是我童年記
憶中最常見的技術液體之一，我們用它給自行車鏈條等脫脂，幾乎每個人都有一瓶它在家裡。所
以這場關於溶劑的永無止境的辯論對我來說似乎有點荒謬。當您使用正確的輕質石腦油時，無需
擔心溶劑殘留，可能只有幾 ppm，就像大多數廉價植物油一樣，這些植物油通常使用與我們推薦
的溶劑幾乎完全相同的溶劑生產。JB

“電飯煲很爛。電烤盤和 9x13 耐熱玻璃烤盤效果更好。從耐熱玻璃中提取油要容易得多，而且沒
有聚四氟乙烯。溫度調製也更加可控。你深深地進入了你的自我 JB。你會遇到比你聰明的人。
就是這樣。向他們學習，而不是把他們的知識排除在你的腦海之外。每個人都有 JB 的一小塊拼
圖。” 喬迪

-- 喬迪，當然，耐熱玻璃很棒，尤其是在它破裂並且你失去所有油之前。您必須了解，這些是旨
在以盡可能少的設備在全球範圍內使用的基本說明。在一些國家，很多人買不起甚至買不起電飯
煲，這並不像大家想像的那麼簡單。

當然，我們可以向您展示一種非常複雜且成本高昂的石油生產方式，但您必須向我保證，您將每
天坐在這裡一年，回答有關它的問題。大多數人還沒有掌握電飯煲，他們想使用其他類型的提取，
主要是基於他們的信仰或因為他們“認為”應該以不同的方式做某事。

RSO 是以這種方式產生的，它已經在人體上進行了測試並且可以工作。至於其他方法，我想我們
這些年都試過了，不要以為我們沒有。但據我所知，沒有其他方法在這麼多人身上嘗試過如此成
功。請記住，我們從其他人停止的地方開始，我們的終末期患者需要他們能得到的最好的油——
這就是 RSO。喜歡與否。JB

“輕質脂肪族石腦油效果很好，味道很好，我的油中沒有任何溶劑殘留。如果你按照瑞克的指示去
做，你應該沒有任何問題。” 瑞克

“石腦油有兩大類——輕質和重質。輕石腦油不含苯，這就是 Raina 的意思（不是己烷）。雖然
我什至不推薦輕質石腦油，除非可以在大麻提取物生產後對石腦油殘留物進行測試，但如果這是
溶劑所能得到的，則可以使用它。關鍵是確保將提取物煮沸變成濃稠的油脂狀態——此時大部分
石腦油應該已經消失了。使用蒸餾設備是製造最純淨、無溶劑的油的方法，但超出了大多數普通
人的能力。希望這會有所幫助。” 標記

“雷娜，我不會和你爭論的。來自維基百科：“石油醚，儘管它是苯的同義詞，但不應與苯或苯混
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淆，也不應與汽油混淆，儘管許多語言稱其為源自苯的名稱，例如“Benzin”（德語），“苯”
（荷蘭語）或“benzina”（意大利語）。石油醚是烷烴的混合物，例如戊烷、己烷和庚烷，而苯
是環狀芳烴 C6H6。同樣，石油醚不應與一類稱為醚的有機化合物混淆，後者含有 RO-R' 官能
團。” 我的背景是微生物學——在那裡我學習了有機化學、一些生物化學/一些無機化學……我
當然不知道這一切，但我知道一點。輕石腦油不含苯 - 週期。我會忽略你的評論。如果你不在科
學數據之外發表聲明，這將符合每個人的最大利益。” 標記

“不正確，殘留溶劑最常見的是毒藥！THC 不能修復因毒物導致的心力衰竭。主要的製藥公司是
需要生產這種產品的人，或者是參加過安全認證課程的人，而不是後院大麻愛好者。” 德里克

——他們可以自由地製作自己的油，我對此沒有任何問題。如果油生產得當，您不必擔心溶劑殘
留。JB

“JB，你是個聖人，因為你日復一日地忍受了數百個怪人的抱怨和問題。我只想感謝您來到這裡並
積極支持治愈，以對抗試圖破壞這項工作的宣傳浪潮。為他們感到羞恥，對你有好處！” 瑪麗蓮

“你想給你父親什麼？最好的或看起來相似但根本沒有正確效果的東西？當你按照瑞克的指示做藥
時，治療失敗的機率非常低。當您根據“專家和科學家”的指示製造油時，您正在製造不同的產
品。根據我們的經驗，它可能無法像我們推薦的那樣完成工作。

所以你要我閉嘴讓他們提供低檔垃圾嗎？還是您寧願向我/我們學習並知道如何正確地做到這一點，
以便獲得與我們的患者所說的相同的結果？” JB

“我同意 JB。有時，您必須達到與他們相同的知識水平，並使用與您試圖接觸的人相同的策略。

不管是吵架還是鬧劇。有些人只回應戲劇和爭吵。可悲的是。大多數人還是那樣不成熟。” 米齊

“我使用 99% 的異丙醇，這是我最容易獲得的。我使用我的作物芽的奶油，100% 有機種植，沒

有殺蟲劑，修剪得很好，並且完全乾燥。一世將其與多種秈稻菌株混合。我治療了一名霍奇金淋
巴瘤患者，他處於第 4 階段，在按照指示服用油後 6 個月內，他現在沒有癌症了！！感謝 Rick
Simpson 為向所有人提供這些信息所做的犧牲！就在最近，另一位 4 期癌症患者向我尋求幫助，
他的一個腎臟上有一個無法手術的腫瘤。祈禱連續獲得兩個確認的治療方法。上帝保佑 Rick
Simpson 和 JB，繼續宣傳和教育人們了解這種美妙的癒合大麻油。” 成長女神

- 混合幾種菌株總是一個好主意。簡單地看，你不知道特定菌株到底有什麼好處，所以當你混合

幾種菌株時，你會得到一個更好的毯子影響。再加上這樣的油會讓你變得更高——那些“消遣”
抽大麻的人會知道我在說什麼。想像一下和你的朋友坐下來，讓每個人都展示他們最好的花蕾。
在幾個小時內，您將無法做太多事情。這就是您獲得最佳結果所需的效果，所以再次混合菌株是
要走的路。最良好的祝愿和感謝，GrowGoddess，我總是很高興聽到人們只是按照指示並獲得我
們談論的結果。JB

“我使用零華氏度的異丙醇。只能裝在不銹鋼容器和濾網中，用於提取。然後我在第二個平底鍋上

的篩子上的濾鍋中過濾三個大咖啡過濾器。最終結果只是過濾器中的毛狀體。這個食譜就是我用
來戰勝丙肝的方法。” 邁克爾

“嗨，JB，我的電飯煲有問題，我看到的都是 100ºC，我查看了市場上所有的品牌，它們都有一
個恆溫器，當內容物達到溫度時會關閉。你有什麼建議嗎？” 克里斯蒂娜

——克里斯蒂娜，到底是什麼問題？您始終可以將油放入設置為 130°C (266°F) 的電烤箱中，然
後將其放在那里約一個小時，然後以這種方式將其脫羧。JB

“當溫度達到 100°C 時，電飯煲就關機了！溶劑達不到 110°C。” 克里斯蒂娜

- 我認為溶劑不能真正達到那個溫度，因為它會沸騰。繼續煮沸溶劑，直到炊具第一次關閉（在
最後一批中加入幾滴水）。然後讓它冷卻並再次打開它。這就是我們所做的一切。JB

“重新打開，讓它沸騰直到它恢復？然後關閉，油已經用完了？” 克里斯蒂娜

- 36 -



-- 打開電飯煲，第一次煮到停止，然後等待五分鐘，直到它冷卻下來，再次打開，等待第二次關
閉。然後將油倒入不銹鋼杯中，放入設置為 130°C (266°F) 的烤箱中一小時，油就準備好了。JB

-- 謝謝 JB，你救了我的命。克里斯蒂娜

“當你製造石油時，你正在吸入石腦油。當你這樣做時，你正在呼吸毒藥。如果你能聞到它，你就
已經死了。在我的生活中，我曾數百次聞到科爾曼營地燃料、zippo 打火機燃料和石腦油，這些
燃料用於部分清潔和工業應用……還沒死。哈哈。嚴重地 ...如果您使用純溶劑（無添加劑），並

在最後加入一些沸點較高的水（無論是異丙醇、酒精還是石腦油），適當地蒸發掉溶劑，您就會
將其全部排出。在一年多的時間裡，你在車裡自己加油時攝入的石腦油，比你一生使用正確製造
的油所得到的要多得多。” 馬修

“藥物開發的單分子 Big Pharm 方法不是基於健康、結果科學……它基於專利利潤，並且徹底改

變了我們看待植物藥物的方式。它們中的大多數與天然緩沖劑一起發生，分離一種化合物極不可
能像以它們出現的形式使用它們一樣健康。民族植物學家 100% 正確地說，一種有用的植物的形
態是它已經/培育/形成的形態，即使只是通過動物覓食者傳播最好植物的種子和花粉。用於醫學
的植物在其化學成分的自然比例用於醫學時將是最有效的——看看大麻種子 EFA 比例——它們
對人類健康是最佳的。你為什麼要抽出 3 種 EFA 類型中的一種，對其進行改進，並稱其為神奇
補充劑（當還有另外 2 種被忽略時，它們的組合是最健康的形式）？這很愚蠢。” 艾倫

問。嗨，JB，我在我所在的地區發現了這種石腦油……（鏈接）它沒有說輕石腦油 ......這仍然有
效嗎？再次感謝您的所有幫助和超級信息！

一種。應該是輕質脂肪石腦油——檢查 MSDS 看是否是沒有添加劑的純輕質石腦油），澳大利
亞的貝萊特，歐洲的（技術或工業）汽油（汽油， 不是苯，而不是用作汽車燃料的類型）。它以
許多不同的名稱出售。用作油漆稀釋劑、溶劑、脫脂劑，曾經是非常常見的家用溶劑或紡織品脫
脂劑，也可用作打火機液體等。沸點在 60-80°C左右，越低越好。

在乾淨的培養皿上塗抹一些或將手指浸入其中，如果它在三十秒內蒸發並且沒有留下油性殘留物，
則應該可以使用。有很多供應商，我不能告訴你哪一個是最好的，或者我們目前會推薦什麼，所
以我們只提供一般說明。

CAS 號 64742-49-0，純石油餾出物，如果可能，不含添加劑，沸點應盡可能低。大多數精煉廠

生產它，只需詢問他們對草藥提取物的推薦。

第二種選擇是 99% 或 99.99% 異丙醇或非常昂貴的 99% 食品級酒精。異丙醇和食品級酒精不

像石腦油那樣有效，它們會去除油中更多的植物材料和葉綠素，使其效力和味道降低，這就是為
什麼我們建議在可能/可用的情況下始終使用石腦油。最良好的祝愿，JB

問。Rick，在墨西哥，“石腦油”只是幾種石腦油類產品名稱之一。為了避免一個致命的錯誤，
你會碰巧有你使用的“石腦油”的學名嗎？

一種。尋找不含其他成分的純輕質石腦油。它與您在下面的照片中看到的科爾曼燃料基本相同，
但要尋找沒有添加到科爾曼燃料中的防銹添加劑的石腦油。

如果您發現您的國家/地區禁止使用輕質脂肪石腦油（例如洪都拉斯就是這種情況），請尋找
99% 或更好的 99.9% 異丙醇，它應該很容易找到。99% 酒精是我們將使用的第三種溶劑，但我

們會盡一切可能避免使用它，因為它會去除過多的葉綠素和其他不需要的植物材料。當他們使用
異丙醇或酒精作為溶劑時，有些人喜歡冷凍溶劑和起始材料。我們個人不使用這些溶劑，除非我
們必須這樣做，而且我們不喜歡凍手，所以我們實際上並不提倡冷凍它，但有人說它有助於提高
油的質量。當您使用低沸點的非極性純輕石腦油時，您無需冷凍任何東西，如果您按照說明進行
操作，您仍然可以獲得優質產品。JB

“我很高興人們正在研究製造它的新方法，這意味著新聞正在傳開。” 艾麗西亞

-- 讓我們希望測試油的不是你。我寧願使用已經證明有效的方法，特別是如果我患有絕症，就像

- 37 -



我們的大多數患者一樣。向所有實驗者致以最美好的祝愿。JB

“首先，Rick Simpson 建議使用 NAPTHA。這通常被認為不是一個好的選擇，並且大多數人使用
高純度酒精（如 Everclear）作為溶劑。

第二，我兒子兩歲，15 個月大的時候被診斷出患有晚期腦癌和脊髓癌。他已經服用高 THC 大麻
油 8 個月，沒有化療或放療，他的腫瘤正在消失！事實上，他們中的大多數已經完全消失了，只
剩下一個！！大麻油有效！” 蘇澤塔

“極好的！！！我祈禱他能完全康復，聽起來他是。為什麼人們不能將其視為一種藥物而不是一種
藥物來獲得高？這是藥物，政府不希望我們好轉，他們寧願看到我們死去。我也患有癌症和許多
醫療問題。此時，自 2013 年 8 月以來，癌症還沒有復發。我真的相信這是治愈癌症的方法。為
什麼所有人都不能睜開眼睛看到真相！！！” 琳達

-- 用輕質脂肪石腦油生產的油通常比用 Everclear 生產的油更有效。油越有效和鎮靜，它作為藥
物的作用就越好。所以如果我是你，我會重新考慮你正在使用的溶劑，我會改用非極性溶劑。向
您和您的兒子 JB 致以最良好的祝愿

“使用 Everclear 可使油呈綠色。現在我們正在尋找 99.9% 的 ISO，因為我們在這裡無法獲得純

淨形式的輕質脂肪族石腦油。” 薩拉

“冷凍溶劑 - Everclear 190 proof、95% 和 ISO 99% 應在冰箱中放置一夜，從冰箱中取出後立即

使用。此外，凍結芽是一個好主意。如果酒精是冷凍冷藏的，並且您在酒精仍然很冷的情況下快
速清洗 3-5 分鐘 - 兩次，它不應該有綠色色調......” Jose

-- 裡面的綠色越少越好。油中的植物材料越少，它就越有效。那種感覺是有道理的。如果您選擇
冷凍芽和溶劑，我可能會戴手套工作。當您使用良好的非極性溶劑和良好的芽時，無需冷凍任何
東西，您仍然會產生大量油。JB

“我可以用哈希製作好油嗎？少用石腦油？” 喬恩

——你不會出好油。JB

“有趣的。我當然相反。請問需要幫忙嗎？” 蒂爾曼

——有什麼幫助？不是它，你不會從哈希中做出我們所說的。你可以將它溶解在輕石腦油中並過
濾它，它會比哈希更有效，但它仍然不會是它，你也不會用它來製造 95-98% 的 THC 油。JB

“Jindřich Bayer，你對鳳凰眼淚烤有什麼想法？就像我把它放在花生醬杯裡一樣？” 林子

-- Linzy，我通常告訴人們把油放在他們想用它做的任何東西上。這樣你就可以看到石油是如何存

在的。我們推薦的東西非常有效，無論如何您都必須以每份的微克為單位來考慮，所以如果真的
有必要，只需在花生醬杯上滴一滴油。你知道我們更喜歡人們直接從注射器裡吃油，它有它的優
勢。將其與食物混合總是會稀釋藥物。JB

“但不要譴責你的粉絲俱樂部，因為烘焙和黃油提取已被證明具有治療作用，而且不那麼迴避 ......
我們都在這場鬥爭中，請不要譴責其他人的嘗試。” 帕梅拉

“帕梅拉、烘焙和黃油提取不能提供與大麻油 PERIOD 相同的治療和再生特性。它將治愈癌症，

遠離克羅恩的症狀，治愈糖尿病，萊姆病，應有盡有！黃油或食物根本無法比較，除非你在食物
中使用鳳凰眼淚。和平與愛。” 林子

“帕梅拉，我不能推荐一種不太有效的方法。純油以獲得最佳效果，習慣它，然後增加劑量。食物
通常是不可預測的，你通常不知道裡面有多少油等等。” JB

“我不確定我是否有電飯煲或瓦罐。溫度設置只顯示 low med hi，有什麼方法可以測試溫度嗎？”
傑里米
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“ 那 將 是 一 個 瓦 罐 。 電 飯 煲 通 常 有 兩 種 設 置 。 煮 著 熱 著 吃 。 ”  德 布
“拿一個肉類溫度計或激光點溫度計，用另一種介質（如水或油）測試溫度。聽起來你有一個瓦罐，

可以使用，但你必須經常觀察溫度，最好買個電飯煲。” 盧克

“我們可以用伏特加嗎？” 莫妮卡

-- 雞尾酒？是的。JB

“食品級”僅僅意味著被 FDA 認為是安全的。那裡沒有什麼高標準。因此，僅僅說“食品級酒

精”並不比任何普通酒精更好。如果你對一種溶劑偏執，你應該對它們都偏執。” 本

“我在我的國家買不到異丙醇或石腦油！那我該怎麼辦？我自己做不到這種油怎麼弄？” 阿耶莎

——用你能找到的東西製造油，然後重新蒸發，Ayesha，在這種情況下，這可能是最好的方法。
JB

“對於榨汁，只使用有機水力種植的大麻是唯一安全的方法，因為 Jindřich Bayer 對植物中可能潛
伏的物質的看法是非常正確的。我們都有自己害怕和提防的“寵物”熱門話題，但總而言之，如
果我們採取安全的做法，閱讀（理解）收集的科學數據並相信內心的謹慎之聲，我們可以在合理
的範圍內創造我們的治療方法。

當 RSO 正確完成時，實驗室結果顯示油中沒有溶劑。簡單明了，用正確的溶劑正確地做就可以
了。我很想看到一個在線工具包，其中包含 RSO 的溶劑、鍋/鍋、電爐/燃燒器等所需的一切，所

以你所要做的就是添加你的大麻。我認為這會鼓勵癌症患者為自己做這件事。

我感謝上帝為我目前的健康，即使我的 MRSA 突然發作，但我知道如果最壞的情況發生，我將
有勇氣遵循 Rick Simpson 和 Jindrich Bayer 的指示來挽救我的生命，因為我有太多的東西要活
（愛的丈夫和我們崇拜的男嬰）在恐懼中崩潰。

上帝保佑瑞克和金德里奇的力量。我也祈求上帝保佑所有走這條路的人，因為這不是一條容易的
路，但它是治癒的正確道路。” 鴨嘴獸媽媽

-- 非常感謝你，PlatyPusMom。像這樣的信息給了我能量，讓我繼續這個漫長但非常有意義的事
情，爭取每個人自由使用這種藥物的權利。在這家工廠在全球範圍內完全合法化之前，我不會停
下來，我可以向你保證。JB

“可以清除溶劑。有時，化學品製造商會出於可疑原因添加其他污染物。這些可能比溶劑危險得多，

而且它們添加到溶劑中的方式幾乎沒有統一性。那些了解製造石油所涉及的複雜性（遠非溶劑問
題）的人會發現這場辯論很可笑。你讀過多少關於化學農藥的評論？您通常發現的這些溶劑與未
淨化的溶劑的百分比是多少？辯論在哪裡？許多人已將這種討論簡化為溶劑的選擇。這太荒謬了！
做你自己的研究，持懷疑態度，保持憤世嫉俗，並將你接受為事實的證據保持在高標準的先生面
前。” 保羅

“甚至不想在這裡與任何人爭論，如果您使用石化溶劑，請使用真空室，您將去除殘留物，我不在

這個職位上。大麻油可以治愈癌症，石腦油可以被去除，食品穀物酒精不會像石油化學溶劑那樣
使油變得那麼強。我剛剛批量生產了基於石化的溶劑（純輕質脂肪石腦油）和食品穀物酒精
（95%，190proof），並與患者一起測試了這兩種油，然後結果一次又一次地相同，用純輕石腦
油製成的油實際上比穀物醇油更強大，更鎮靜。如果您想使用石化溶劑（石腦油、丁烷、己烷、
丙酮），請這樣說，在過程結束時使用真空室，以確保您擁有最清潔的油！！！！我也對食品級
進行了真空吸塵，完全清除（真空室中鬆餅和起泡）所需的時間甚至比石腦油還長工業並將其放
入 35 psi 的真空室中，觀察殘留物被吸出！咆哮和實際經驗結束！！！！！！” 瑞安

“如果你使用正確的石腦油，那麼油中就不會殘留任何殘留物。我在實驗室測試過。好吧，有點殘

留，但比你從繁忙的城市空氣中得到的要少得多，或者在加油站加油時得到的，或者在你的花園
裡畫什麼……”帽子

“我們已經生產石油好幾年了，和大多數人一樣，我們是從穀物酒精開始的，但隨著時間的推移，
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經驗教會我們使用無水溶劑。如果處理得當，RSO 的殘留溶劑水平將遠低於 100 ppm，而穀物
酒精也可以做到這一點，因為它只是被測量的酒精，但被忽視的是穀物酒精攜帶水而水攜帶生命。
我們見過用 ISO 製成的 RSO，在顯微鏡下觀察時沒有生命，但一些堅持穀物的藥房出來的油充
滿了活的細菌！

我在實驗室花費了大量時間和金錢，並且可能是唯一一個將穀物醇油帶入實驗室並對其進行殘留
溶劑和殘留水含量測試的人。事實上，我確信我是，因為真的沒有一種工具可以測量油中的水分
含量。我不得不讓醫生使用各種工具來粗略地辨別剩餘多少“鬆散結合”和“緊密結合”的水，
儘管他無法在上面給出確切的數字，但他說它將以百分比來衡量，而不是百萬分之幾。所以是一
個實驗室和一位科學家說服我永遠不要使用含水油。具有諷刺意味的是，溶劑並不像水那樣令人
擔憂，而是算一算。在 100 ppm 時，您將在兩三個月內消耗 0.06 克溶劑，直到您戰勝疾病。那
0.06 克，或大約 1.2 滴，

我還與我的 GI 一起制定了我的治療計劃。我們計算了這些數字，在 ISO 濃度為 100 ppm 的情
況下，他並沒有真正擔心，而在 10 倍的 ISO 濃度下，他的擔憂上升到可能的腸蠕動和口臭。這
是我用來拯救生命的油，也是我今天用來維護的油，但現在藥房想要我們的油，我們也必須使用
乙醇，現在測試數字回落一點，而回報量卻很大增加。再一次，當我們剛開始時，我覺得回收
Ever Clear 是一個好主意，就像我覺得它是溶劑的好選擇一樣。科學和法律證明我的“感覺”是
錯誤的；科學告訴我，水可能是有害的，TTB 州回收 Ever Clear 是重罪。” 肖恩

“我認為 Rick 和 JB 想說的是，Rick 的油法已經讓很多人受益，在我們有證據表明另一種提取方

法同樣有效之前，堅持使用有效的方法。” 麗貝卡

癌症和證據
“在 2013 年 4 月 22 日，我們收到了我丈夫最新的驗血結果，儘管他在過去幾週一直在與喉嚨
痛病毒作鬥爭，但他的表現非常好。這種秈大麻油提取物在治愈他的白血病方面做得非常好！

他的淋巴細胞計數穩步下降，他的血小板在正常範圍內，所以不用擔心當我們繼續進行下一批油
時，它是黑莓庫什、祖父紫和華盛頓紅的秈稻混合。幸運的是，這種癌症治療藥物的每一滴都具
有良好的振動和治愈思想。謝謝大麻。” 黛布拉

“為我工作。生活又他媽的精彩了。” 劫

“不能說得更好！” 彼得

“如果您費心閱讀科學文獻，Rick Simpson Oil 具有完全的科學可信度” Robert Melamede，又
名 Bob 博士

“細胞存活途徑的抑制導致 Bad 的去磷酸化，以及這種 Bcl-2 蛋白易位到線粒體中，隨後導致細
胞凋亡。” Ummmm，請外行的條件？？？” 機會

- 翻譯為：“大麻殺死癌細胞，”機會。JB

“從我看到的關於大麻油的許多評論和視頻中，我不得不說大麻植物似乎包含人體的“默認”或
“最佳”設置。” 雷米

“任何有骨幹的東西都有內源性大麻素系統。可惜一半的人仍然不知道。內源性大麻素系統應該出
現在每一本科學和醫學書籍中。這是學校應該教給我們未來的醫生的。人們怎麼能認真地忽視它，
它是身體功能的一部分。這是腐敗的挑选和選擇發表什麼“真正的”科學。這是錯誤的做法。大
聲笑”克洛伊

“它之所以有效，是因為它是一種有效的免疫調節劑，可以增強或修復受損的免疫系統。它還修復
由破壞 DNA 的藥物（如逆轉錄酶抑製劑和蛋白酶抑製劑）引起的 DNA 或線粒體損傷。通過修

復您的身體免受不健康的生活方式或其他原因造成的損害，並通過逆轉抗逆轉錄病毒藥物造成的
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損害，是的，您可以說它治癒了“艾滋病”。“ 約翰

“如果這種油不能完全治愈你的任何疾病，都可以得到幫助。無論你對任何疾病有什麼疑問，答案

永遠是肯定的。” 凱西

“它已經治癒了我朋友的脊椎退行性椎間盤、腫瘤和神經損傷，還治癒了我狗的癌性腫瘤。” 莎

拉

“我是一名醫學生，在醫學物理領域學習，主要從醫學成像和放射治療方面處理癌症患者。我只能

說非常非常感謝你把我從一個非常糟糕的夢中喚醒。我一直在從各個可能的角度研究無窮無盡的
信息，我對這種藥物沒有任何疑問。我參與了我的課程，因為我真的想幫助患有癌症和任何其他
我可以幫助的疾病的人，但腐敗的醫療系統仍然盛行。似乎唯一的興趣（在愛爾蘭）是讓垂死的
人流血幹掉他們最後一分錢的化療和輻射，然後在賺了錢後把他們扔進一個洞裡。我親眼看著人
們死去。通過他們的疾病，逐漸消失，同時仍然吃著藥丸和諸如此類的雞尾酒，我對此感到噁心。
我怎麼能想成為這樣做的系統的一部分？不再。你簡直就是一個靈感，你（RICK）以一種我知道

我必須遵循的方式觸動了我的生活，相信我，我正在愛爾蘭盡一切努力確保人們知道你的名字。
我什至不必評論這種藥物的驚人能力，因為事實不言自明，任何願意研究它們的人都可以說話。

你知道，前幾天我讀了一些東西，不知道是要發瘋還是要笑。愛爾蘭的一位主要政治家（邁克爾·
馬丁）表示，不支持使用大麻治療 MS 或癌症或他所關心的任何疾病（查找），因為“有沒有醫

學證據或研究來支持它。” 在它沉入其中之前，我不得不讀了幾遍。這個地方有什麼問題？沒有
醫學證據？？我很抱歉，但我什至不知道如何在不生氣的情況下繼續這樣做……”布倫丹

-- 親愛的 Brendan，我很高興你看到了石油的本來面目並且你正在傳播這個詞。至於邁克爾·馬
丁，他聽起來和我遇到的其他政治人物差不多。為什麼我們允許這些腐敗的傻瓜運行我們的系統？
我希望當先生馬丁得了癌症，他會實踐他所宣揚的並自己接受化療。感謝您對 Brendan 的支持，
並繼續努力。這是我們將贏得的一場戰鬥。最好的祝愿，里克辛普森

“大麻素抑制實驗動物的腫瘤生長。它們通過調節關鍵的細胞信號通路來實現，從而誘導腫瘤細胞
的直接生長停滯和死亡，以及抑制腫瘤血管生成和轉移。

大麻素是選擇性抗腫瘤化合物，因為它們可以殺死腫瘤細胞而不影響其未轉化的對應物。大麻素
受體很可能在腫瘤細胞和非腫瘤細胞中以不同方式調節細胞存活和細胞死亡途徑。

大麻素具有良好的藥物安全性，不會產生常規化學療法的普遍毒性作用。然而，大麻素在醫學中
的使用受到其精神活性作用的限制，因此正在設計沒有不良副作用的基於大麻素的療法。”
Manuel Guzman——換句話說，大麻提取物確實可以治愈癌症。所缺少的只是人類研究。為什麼？
問問你的政府和控制他們的人。JB

“它治癒了我的癌症……第四階段的大腦……所以是的。” 水晶

“Tanja，它有效，我已經吃過了。停下來，看，聽。即使您的疾病為零，我也建議您服用這種油。

它會保護你不讓他們相處，讓你感覺比以前好多了，你的身體會感謝你。像美國政府這樣封閉的
思想正在導致許多因化療和放射等不利治療而不必要的死亡。如果我媽媽願意嘗試這種油而不是
按照醫生的處方進行這種“練習”，我肯定覺得她今天會和我們在一起。如果不是這樣，她就不
會經歷如此多的痛苦、痛苦，並最終在同一位醫生在價值超過 100,000.00 美元的治療後認輸後

淹死在自己的複數體液中。化療和放射診所只擔心他們的金錢底線，而不是病人的節省和舒適。
有一種旋轉門的心態，只有站立的房間，等候室裡擠滿了被淘汰的大多數禿頭的人，他們在等待
輪到針頭。我對你和開處方醫生的心態都有疑問。治療不應該是金錢利益。這是一種可悲的事態，
必須迅速改變和改變。就我個人而言，我不會成為任何醫生“實踐”的測試對象。隨心所欲，
Tanja，但我祝你一切順利。感謝里克辛普森所做的一切。我們要打那美好的仗；法律或沒有法
律。” 劉易斯

“說它可以治愈癌症是對一個值得更多研究的有效觀點的高估，這是相當危險和虛幻的。但是不，
不，不。大麻不能治愈癌症。目前還沒有明確的和真正的癌症治愈方法，只有一些自負的醫學、
飲食和心理努力可以幫助降低癌症死亡的風險。大麻不能治愈癌症，患者必須知道這一點。” 戴
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維德

“RSO 可以殺死癌症，伙計……抽它，不，但 RSO 是的。” 凱文

“請在這裡幫助我，請交配……”傑夫

“首先，‘癌症’是從囊腫到神經母細胞瘤的任何東西，所以‘治愈癌症’是通用的、虛幻的、非

特異性的。然後，大麻確實對細胞複製有很好的作用，肯定有幫助，但不能係統地治愈腫瘤。同
樣，每種類型的癌症都是不同的，大麻對乳腺癌表現出某種積極的反應，這是一種 o 型癌症，傳

統醫學也可以廣泛且非常有效地治療。話雖如此，我完全贊成將大麻合法化，但即使我對替代療
法非常開放，我也不得不發現自己不同意這種自誇的說法。” 戴維德

“Jindřich Bayer，請幫忙！！！” 凱文

“說大麻在對抗某些類型的腫瘤方面表現出積極的反應是我可以接受的說法。” 戴維德

-- Davide，接受任何你想要的，我沒問題。是的，關於 Rick Simpson 油的可用數據很少，但這
只是由於醫療系統及其金錢主人的腐敗。當科羅拉多州和華盛頓州開始提供他們的數據時，這種
情況很快就會改變。另外，以色列和荷蘭現在開始試油，捷克共和國可能很快就會加入。

據我們所知，根據我們對數千名患者的實踐經驗，這種油似乎對所有類型的癌症都有效，比目前
醫療系統提供的任何東西都要好得多。如果你想證明，做一些油，找一個患有皮膚癌的人，看看
當油塗在身上會發生什麼。最良好的祝愿，JB

“如果你知道一些大型慈善機構背後的富人的真相，你就會開始意識到你的錢都花在哪裡了。您還
需要查看歷史信息，例如在 1960 年代脊髓灰質炎疫苗受到 2.3 億美國人的干擾時，他們不知道
這些疫苗中含有猴病毒 sv40。然後在 1963 年，尼克松總統宣布對癌症宣戰，因為他意識到癌
症流行病即將來臨。看到 SV40 在猴子身上，他們通過公司 slic 收穫了該疫苗的抗體。出現癌症
可能需要長達 30 年的時間。而在同一時期，美國的醫療保健私有化，尼克松支持一家私人醫療
保健提供者這樣做以獲取利潤。事實是，他們創造了一個名為癌症的行業，並且不希望普通民眾
了解 RSO。” 馬修

“自己做，我們問瑞克我們能買到嗎，過了一段時間我們意識到，因為我們住在離美國很遠的地方，
由於經濟限制，我們不能去其他地方拿到它，我們只看了 100 遍視頻，幾乎記住了它，從當地供
應商那裡找到了大麻，買了電飯煲，酒精，甚至是溫度計來確定溫度。這比我們想像的要容易。
我們自己做的。我男朋友已經吃了 4 天了...我們將拭目以待。我們讀過醫學雜誌，看過很多紀錄
片，他們的所有發現都是一樣的（在加州大學洛杉磯分校、哈佛進行的臨床試驗……）——油可
以殺死癌細胞！所以我們決定製作它，因為畢竟在你嘗試之前你永遠無法做到！” 約安娜

“親愛的，問問你的鄰居……你身邊的人可能已經有一些了。就像你要阿司匹林一樣問？揮手二

十。” 沙

“安慰劑治愈某些人的事實本身就是永遠放棄藥物並研究安慰劑藝術的理由。話雖如此，當你有有

效的治療方法時，你永遠不會進行安慰劑研究，你是對的，那將殺死你一半的病人，生病和殘
忍。” 克里斯托弗

——克里斯托弗，這確實是病態和殘忍的，這就是為什麼我個人不會這樣做。如果其他人願意，
他們可以，但我不會。我希望醫療系統開始使用這種油作為安慰劑——如果他們證明他們想要使
用的任何東西都比油更安全、更有效（並且對患者來說更有趣/更愉快），那麼他們就可以繼續銷
售它.如果不是，那就不是。我認為這很簡單，也很理性。無論如何，這就是未來的樣子，所以為
什麼要等呢？JB

“還有證據嗎？實際的、可驗證的證據表明大麻對任何人的癌症都有作用嗎？軼事故事在科學上絕

對沒有任何意義。對不起。我發現發布的證據不足，我希望它是真的，太糟糕了。但是有任何形
式的任何可驗證的證據嗎？臨床研究？有什麼可以發的嗎？只是好奇。我不是仇恨者。我在你身
邊，但是...反正……”
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“有許多人患有癌症並使用大麻油治愈自己或親人的證詞......做一些研究，Si。如果您需要“臨
床”研究，您將無法獲得它們，因為從事研究的公司無法通過披露 THC 的自然形式的有效性來

賺錢。它必須首先製成“化學”配方並以這種方式銷售。這一切都是關於使用您的直覺和常識並
得出自己的結論或忽略推薦。我選擇相信他們！” 雪兒

“嘿，金，我挑戰你證明大麻作為一種無毒的救命藥物是“誇誇其談”。祝你好運。我以前聽起來
和你一樣。然後我決定我要通過這種“修辭”來吹毛求疵，因為這一定是胡說八道 ......男孩是我
錯了。我的意思是大錯特錯。你不能否認科學的 100% 鐵定事實。我做不到，你也不會做。事實
就是事實，這是事實，金。AMA 和大型製藥公司是犯罪分子。他們故意讓這個來自上帝的美好禮

物被妖魔化並為了純粹的利潤而撒謊！他們讓你的家人受苦和死去，金。如果您認為他們兜售的
這些石油化工產品是藥品，您最好再想一想。你想發現一些“修辭”，去和你的醫生談談，去和
美國癌症協會談談，去和你的毒丸製造商談談。請注意，Kim，他們聲稱“安全”的每一顆藥丸
都不是！給我找一個沒有毒性的，只有一個！然而，我們這裡有一種無毒蔬菜，它生產地球上最
強大的藥物，已被證明可以治癒疾病，我們的“健康專家”和政府認為應該拒絕我們這種拯救生
命的蔬菜，讓我們受苦、死去並被安置入獄，讓社會更安全……你想談“修辭”？？？我希望這
篇文章能讓你看到真相。如果不是，RIP Kim，你和你的同類就沒有希望了，你有“臨床內源性
大麻素缺乏症”。查了一下，是真的。” 擔

“非常感謝 Rick & JB……因為你們，我現在知道了真相。健康、和平與幸福。” 蒂娜

“瑞克·辛普森，你真是一團糟。癌症無法治愈！” 傑森

“ 傑 森 必 須 為 政 府 工 作 。 我 用 自 己 的 兩 隻 眼 睛 看 到 了 它 的 作 用 。 ”  馬 修
“克里斯，如果你在 RSO 上觀看 Youtube 視頻，流程就在那裡。不過，我會使用 Everclear 而
不是石腦油，這只是個人的事情。馬修，傑森可能為政府工作，或者他很年輕，認為他已經了解
了宇宙中的每一點數據。只有這樣，他才能做出籠統的聲明，有些事情可以做。他必須知道每一
點數據。” 朱迪

“你和大麻之後的宣傳一樣糟糕......你為人們所做的一切都是偉大的，幾乎可以治愈癌症 不！緩解

症狀和幫助痛苦的人是的。但是你的提取物是粗的，遠非純的。我不為政府工作。當我看到它時，
我只知道胡說八道。” Jason “我有 20 年的睡眠障礙，RSO 油第一次幫助我入睡，醒來後我沒

有疼痛！耶！傑森，你怎麼會在這裡？不想知道的話，就走吧！” 邦妮

“@傑森！！！證明它不能治愈癌症或 STFU！！！” 喬恩

“給我看證據？喬恩很有趣，你必須恢復到像“STFU”這樣的粗俗語言。顯示你真正擁有多少智慧！
難怪你來自德克薩斯……”傑森

“傑森，如果你想繼續這樣下去，我將不得不禁止你進入這個網站。做更多的研究在你做出判斷之
前。” JB

“禁止我你他媽的！你是個騙子，對任何事情的證據都為零！你做一些他媽的研究，別再對這些可
憐的人說謊了！你的油比煮熟的髒垃圾還粗！你在某種程度上是為了錢！所以禁止我，因為我知
道真相和 THC、CBD 等。不要治愈該死的癌症，你是醫用大麻社區的癌症！” 傑森

“再見，傑森。” JB

“我丈夫是對的。我有 4 次 PET 掃描可以證明這一點。當我對油很重時，我的腫瘤像瘋了一樣消
失了。當我不得不減少劑量時，它們比縮小更穩定。我有明顯的證據證明這些東西有效。” 瑪麗
亞

“聽起來像是一個騙局賺錢。你真的認為法律會讓我種麻來製造油嗎？得到真正的傢伙。我得了白

血病，你說的話我一個字都不相信。你這個為病人祈禱的該死的騙子應該被監禁。如果你確信這
有效，那就做一些真正的臨床試驗。很多國家都會讓你這樣做，不要用一些跛腳的 FDA 藉
口！” 史蒂文
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——史蒂文，你越早上油對你越好。不要怪我缺乏對石油的科學研究，真的。如果醫療系統真的
做了他們應該做的事情，那麼僅憑這 80 份推薦信就足以進行所有需要進行的數以萬計或數十萬

項研究。

里克和我真的負擔不起進行所有這些研究，這遠遠超出了我們的預算，而且我們不能合法地進行
這些研究，也不能以我們想要的方式進行，所以現在真的要由其他人來完成他們的工作。據我所
知，有些州允許使用醫用大麻，我不知道他們為什麼還沒有進行研究。例如對於皮膚癌，這將在
幾個月內完成，僅局部使用油。但它似乎沒有發生，或者我不知道這些研究。

但 有 科 學 證 據 支 持 我 們 所 說 的 一 切 ： 這 項 研 究 發 表 於  2006
年 http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594  而這個是最近才出版的 http://www.ncbi.nlm.ni
h.gov/pubmed/23764845.

我希望它能滿足你的科學需求，我希望你能在你的醫生有機會用他們的化學毒藥殺死你之前上油，
如果在適當和合乎道德的醫學研究中進行測試，這是絕對不允許的。JB

“謝謝你，里克辛普森，證實了我對大麻油的信念 ......我有創傷後應激障礙，由於我使用大麻，我
不再服用藥物......真實的東西...我遭到了很多人的反對，但我知道什麼是有效的，我會向其他人推
廣它......在 MO 這裡仍然是非法的...但也許我可以通過分享你所有的見證來幫助教育人們......也許
它很快就會合法......” Ale

“我同意，作為一名最近因 PTSD 分離的 12 年退伍軍人，我發現食用油非常有效，並期待在這
個收穫季節製作一些油。” 喬恩

“4 天沒有找到新工作。沒有副作用，退出，不咬人的頭！有你的研究，大聲笑。傳播這個詞！我
們需要這個。我們有責任讓世界變得更美好。這是開始。:)” 克里斯蒂娜

“研究人員得出結論：“這里報告的數據是我們知道的第一個證明 CB1（大麻素）受體和內源性
大麻素在人類 PTSD 病因學中的關鍵作用的數據。因此，它們為開發和驗證 PTSD 脆弱性的信
息生物標誌物提供了基礎，並指導合理的開發下一代 PTSD 循證治療方法。”

但不要指望聯邦官員會幫助推動這一進程。2011 年，聯邦管理人員阻止鳳凰城亞利桑那大學的研
究人員進行 FDA 批准的安慰劑對照臨床試驗，以評估 50 名 PTSD 患者使用大麻的情況。

科學誠信？不是在談到大麻時。不是由一個長鏡頭。”

-- 請不要責怪我們缺乏關於大麻油的醫學研究。您越早意識到，是的，有一群人真正控制著這個
世界，他們只會做任何事情來推遲大麻的回歸，這對您來說更好。這並不意味著我們不會推動大
麻藥物通過，這只意味著它需要比必要或預期更長的時間。JB

“我 15 歲時第一次吸食大麻，感覺好像我的大腦突然獲得了在那之前我需要的缺失的化學物質。

我的焦慮和抑鬱變得更容易控制，它給了我一段時間的新生活。我一直想知道為什麼對我們來說
顯然如此有益的事情是非法的，但簡而言之，這就是我的回答。感謝您做得很好，尊敬您 Rick
和 JB” Miles

“我有一個朋友是前海軍陸戰隊和伊拉克戰爭老兵。他患有嚴重的創傷後應激障礙。大麻是唯一能

幫助他過上正常生活的東西。弗吉尼亞州從未做過或給過他任何幫助。我和我的妻子患有嚴重的
醫療問題。大麻是唯一能幫助我們的東西。正是由於這些原因，我們正在盡我們所能嘗試讓這種
神奇的草藥在愛荷華州合法化。我們的許多獸醫將從持續合法地獲得優質大麻中受益匪淺。我相
信完全合法化是唯一的出路。” 賈斯汀

“我服用大麻油有好幾種情況，我從來沒有睡得這麼好或感覺這麼好。感謝 Rick Simpson 和 JB
傳達了這種植物對一切可以想像的事物都有奇蹟的信息！做人，自己看看！！只有這樣，你才能
成為真正的信徒，相信我！！” 瓦爾

——謝謝你，瓦爾。確實，沒有什麼能比得上石油的個人經驗。一旦你嘗試過，例如燒傷或蚊蟲

叮咬，瘙癢和疼痛會在幾秒鐘內消失，每個人都可以告訴你他們想要什麼，你會知道他們可以告

- 44 -



訴你他們想要什麼，但油仍然會有最好的藥。你會想在家裡有一桶它，以防萬一發生了什麼。

您不必相信我們所說的任何一句話，只需製作油，找到燒傷、皮膚癌、糖尿病潰瘍的人，然後局
部塗抹並觀察會發生什麼。然後記住，當你攝入油時，你的身體內部也會發生同樣的事情，這就
是你需要知道的一切，真的。JB

“去年四月，在我沒有患乳腺癌 5 年後，我再次被診斷出。這一次是第 4 階段，末端有脊柱、肋
骨、淋巴結、胸骨和乳房。我基本上得到了姑息治療，並告訴他們會盡量讓我遠離太多的痛苦 ......
回家整理我的事情。我很痛苦，他們一直在開越來越多的有毒止痛藥，副作用非常嚴重，
（Percocet、氫嗎啡酮和地塞米松）。我無法使用這些功能。

我丈夫開始在互聯網上閱讀這些東西，我至少可以說是持懷疑態度的，但我認為嘗試它確實沒有
什麼可失去的。每天咀嚼極少量的白寡婦 3 次。上週我得到消息說我的骨頭已經完全消失了。今

天有人告訴我核磁共振顯示軟組織腫瘤明顯縮小。現在不那麼懷疑了，感覺很好，沒有痛苦。”
朱莉婭

“3 1/2 年前，我被診斷出患有乳腺癌，第 3 期，具有侵襲性。進行了乳房切除術、化學療法和放
射線檢查，結果顯示更多癌症呈陰性。不幸的是，我的癌症轉移了，這使它進入了乳腺癌侵襲性
的第 4 階段。我現在得了骨癌，並且發生了假體骨折，癌症已經吞噬了我左臀部的骨頭，我的左
大腿充滿了癌症。為 RSO 指明了正確的方向後，我從胸部、腹部和骨盆區域的掃描中得到了好
消息——那裡沒有癌症。我之前的掃描顯示有 8 個癌症點，左腿 1 個，脊柱 5 個，下腰椎 2 個，
我很快就會對該區域進行掃描/X 光檢查，希望我能再次報告好消息。這救了我的命！它肯定比醫
生的話“你已經絕症了，把你的事情整理好，我們給你 4 個月的生命”，那是 16 個月前的事。
（我應該補充一點，她現在在助行器的幫助下行走並睡在床上，這是她 3 年來無法做到的事情。
她的下一個目標之一是身體健康/靈活，可以和我一起參加音樂節。）”

“嗨金德里奇，昨天我讀完了瑞克的書。好東西！老實說，我真的不需要更多關於油真正神奇力量

的證據！我也做了一些實驗，每天我都會發現這種藥可以做的新事情！驚人的！可悲的是，即使
我深信不疑，即使我的女朋友也深信不疑，她的母親仍然無法完全“放手”……而且她仍然不確
定是否退出糟糕的化療……我一直在努力提出好的論點，但我無法為她做出決定！她是一個患有
癌症的人，她是唯一一個可以決定如何處理她的生活的人。我知道她最終會痊癒，因為我們會在
她身上塞進太多的油，以至於她不可能死。但是我仍然覺得玩這種該死的化學物質是如此愚蠢和
如此危險，尤其是當你接觸到被證明可以治愈癌症的天然藥物時！我讀到了你在癌症和醫療系統
方面的經歷......真的很抱歉你的損失……現在我更明白你對傳統所謂‘藥’的態度了！” 路易吉

-- 嗨 Luigi，謝謝你對這本書的好話，很遺憾你必須通過。她選擇哪種治療方法是她的選擇，但
我不會接近化療 - 只需為她讀我媽媽的故事，也許她會明白服用毒藥絕不是一個好主意，尤其是
在沒有證實或沒有必要的情況下。如果她服用油，她僅僅在化療中倖存的機會將大大提高，但為
什麼會對她生病的身體造成更大的傷害呢？這根本沒有意義。最良好的祝愿，金德里奇

“這是許多好人必鬚麵對的戰鬥，一個無知的醫生認為他 /她知道的更多，卻從未推進關於大麻、

大麻素以及在不傷害患者的情況下殺死癌症的能力的新發展和現有信息。從我們的角度來看，他
們會要求對如此安全的東西下毒是多麼瘋狂，為什麼？是無知還是他們害怕？

自從為我的 IBS 學習這種油以來，我每 5 年看過一次醫生，那是因為我自己做不到。一個脫臼
的小指，我用這種油永遠不會被感染，沒有痛苦地拆線，每次我使用它時，由於炎症被消除，疼
痛立即消失。它在 2 1/2 到 3 個月內完全癒合，而不是物理治療，大約需要 9 個月到一年才能
癒合。我一次又一次地親眼看到，沒有人能從我這裡拿走。” 柯維

“醫生不是科學家，他們也不從事科學工作。如果他們這樣做了，他們將要求政府允許他們使用大
麻。原因是現在已被證實的身體部位，即內源性大麻素系統，已被美國醫學會完全忽視。雖然其
他國家正在對大麻，特別是癌症進行越來越多的研究治療，美國的醫療機構是由大製藥、大保險
和大筆資金經營的。醫生們將他們的手藝交給了非醫生和基於恐懼的政客。他們將花費數年時間
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試圖在專利律師的控制下尋找替代方案，同時威脅潛在的治療方法。

如果大麻隱藏在某個叢林深處，由某個文盲部落控制，那麼大製藥公司將首先控制其生產，為其
多種不同的大麻素化合物申請專利，然後轉向醫生為其“開藥”。但美國最大的部落已經開始大
聲說出真相。對大型製藥公司來說太糟糕了，這個部落不出售。” 布萊恩

“證據就在我們身邊。我們正在分享它。為激勵而工作的藥物推動者[不再受到尊重]的醫療群體正
在暴露出來。他們在錢包裡蠕動。他們知道正在發生的事情，他們的玩伴 FDA 正在和他們一起

倒下。與我們在接受這次是國內的暴政之前遇到的任何形式的暴政沒有什麼不同。我們正在對自
己這樣做。癌症是可以治癒的，除非我們用自己的口袋和選票投票，否則目前無法治愈藥物被強
加給我們的方式！” 蒂爾曼

“我親眼目睹了親友們在被迫花費數万美元慢慢被殺死後，在治愈方法從地球母親中長出後，如此

迅速地衰落和死亡。來吧，醒來，聞一聞廢話。不要跳入刻板印象，做一些真正的研究。” 艾米

“我有一位患有老年癡呆症的老太太。她需要 24/7 全天候護理。為了做飯，她一直在廚房著火。

我們會的，她上了油，一個月內就可以再次認出她的孫子，並開始恢復記憶。” 珍妮特

“我知道我寧願接受 RSO 而不是化療/拉德……有趣的是，當其他一切的副作用會讓你的生活質
量下降時，有些人會拒絕 RSO。” 克里

“它需要很容易獲得。它需要可用“我讀得越多，我就越著迷。” 雪萊

“下次你聽到有人說“同行評議的研究在哪裡？”：在 PubMed 上搜索，所有同行評議的科學論
文的存儲庫，使用術語“大麻”產生近 20,000 篇引用植物和/或的科學論文其組成部分，其中近
一半是在過去十年內出版的。相比之下，使用術語“Tylenol”進行關鍵字搜索會產生 17,370 篇已
發表的論文。使用“布洛芬”一詞進行關鍵字搜索會產生 10,500 篇已發表的論文。使用“利他
林”一詞的關鍵字搜索會產生 7,012 篇已發表的論文，而使用“氫可酮”一詞的關鍵字搜索只會
產生 630 篇已發表的論文。” 林恩

“新的政府資助的大麻/癌症研究衝擊科學界......THC 是大麻的主要精神活性成分，實際上可能會
改變人類的遺傳密碼，以預防癌症和炎症性疾病。什麼？！！！！什麼什麼！！！？？？？

Rick Simpson 和他的首席精靈、捷克活動家 Jindřich Bayer 已經說了好幾個月了，我很有禮貌，
但暗地裡對這個想法嗤之以鼻，因為這對我來說聽起來像是一堆惡作劇（而且因為其他小的技術
我與他們的觀點有分歧） .... 藥物不能改變 DNA ，對吧？錯了，顯然！神聖的 [嗶嗶
聲]！！！！！！” 艾倫

“好吧，不管這意味著什麼，這超出了我的專業範圍。它可能說像大麻素這樣的東西可以治愈癌症，
而且他們通過基因修飾來做到這一點，不知何故。和往常一樣，需要更多的研究。

我要說的是，對事物的思想是事物的最小粒子，油也可以固定思想。基因還是太大了。研究應該
關注大麻素對我們身體、原子、夸克、弦等最小粒子的作用。這就是問題開始的地方，在最小的
粒子中，如果你想真正解決問題，這就是你需要解決的問題。JB

內源性大麻素系統
“每個具有內源性大麻素系統（又名：ECS）的生物體都可以/將受益於大麻素，從而在該生物體
內創造穩態（和諧）。這個星球上有三種生物沒有 ECS：海綿、水母和政客。好吧，也許，也

許，最後一個可能被誇大了一點。” 史蒂夫

“我相信腫瘤抑制基因的缺失在癌症中起著至關重要的作用，這是由內源性大麻素缺乏引起的。”

馬蒂

——基因太大了，你必須找到最小的粒子，這就是問題的根源，也是需要解決的地方。甚至
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DNA 也太大了。JB

“我將把科學留給那些我不是我的科學家，我從我的所見所感中收集我的信息。我知道我變得更好

了，與我分享知識的人也更好或正在康復中，最重要的是他們很平靜，他們不害怕自己的疾病或
疾病，這使康復變得更好而沒有壓力。” 凱利

“多年來，它抑制了我的攻擊。自 19 世紀以來，醫學界就知道它可以緩解偏頭痛，Russo 在
2003 年推測潛在的臨床內源性大麻素缺乏症是錯誤的。”湯姆

“PubMed 有一篇文章指出 IB、偏頭痛和纖維化可能是一種臨床內源性大麻素缺乏症。” 埃里克

- 當然。從我們的角度來看，大多數疾病都是大麻素缺乏的症狀，如果人們從出生之日起攝入少
量油，大多數疾病可能根本不會發生。JB

問 。 為 什 麼 我 應 該 期 望 醫 生 支 持 大 麻 可 以 治 愈 癌 症 的 說 法 ？
一種。好吧，因為它確實可以治愈癌症，僅此而已。THC 會導致細胞凋亡，因此令人驚訝的是，
它會導致所有癌症的細胞凋亡。為什麼？好吧，因為如果攝入量合適，脫羧油會以某種方式進入
體內的所有細胞。內源性大麻素系統調節免疫系統，所以當你的免疫系統正常工作時，它也可以
對抗癌症。沒什麼，真的，它真的很簡單。

無論如何，正確生產的高級油是患者的最佳機會（在一些危及生命的情況下可能需要手術）。如
果您知道比油更安全、更有效且對患者更有趣的治療方案，那麼請告訴我們。沒有。

看看 Mechoulam 和 Pacher 的說法：“炎症/組織損傷會引發局部內源性大麻素水平的快速升高，
進而調節免疫細胞和其他細胞中調節其關鍵功能的信號反應。幾乎所有影響人類的疾病都報導了
內源性大麻素水平和/或 CB2 受體表達的變化，從心血管、胃腸道、肝臟、腎臟、神經退行性、
精神疾病、骨骼、皮膚、自身免疫、肺部疾病到疼痛和癌症，以及調節 CB2 受體活性在這些病

理中具有巨大的治療潛力。”

你是如何做到這一切的？好吧，用油。你平衡水平或把它們放在一個必要時超速行駛。你可以吃
油、擦油、蒸髮油、栓劑服用，在這四種方法之間，你可以找到一種方法來幫助這個星球上的每
一位患者。稍後，醫生將用油注射腫瘤並以創紀錄的時間縮小它們（不推薦在家中）。

為什麼我建議皮膚癌（或糖尿病潰瘍或燒傷）？好吧，因為你可以看到那裡發生了什麼，而且用
油治愈它們通常不需要很長時間，在大多數情況下最多幾週。然後簡單地意識到，當你攝入油時，
在你的皮膚上局部塗抹後會發生同樣的事情。再一次，令人反感的簡單，但最終這是一個非常精
確的解釋。然後回到 Mechoulam 所寫的內容：“幾乎所有影響人類的疾病都報告了內源性大麻
素水平和/或 CB2 受體表達的變化，包括心血管、胃腸道、肝臟、腎臟、神經退行性疾病、精神
疾病、骨骼、皮膚、自身免疫、肺部疾病對疼痛和癌症的影響，以及調節 CB2 受體活性在這些

疾病中具有巨大的治療潛力。”

– 知道這一切後，我將立即去調節我的 CB2 受體活性。JB

“任何懷疑的人。我可以請你用谷歌搜索內源性大麻素系統這個詞。它存在於每個人身上。人類在
母乳中確實會產生大麻素物質，這是已被證明的醫學事實。多年前發現，我們體內確實有一個巨
大的系統，它具有大麻化合物的受體。這也是一個被證實的事實。科學已經證明，THC 只鎖定受
損、不健康或癌細胞的 CB1 受體，並迫使它們通過細胞凋亡、程序性細胞死亡而死亡。癌細胞
產生神經酰胺，THC 發現它並解決問題。同樣，這是一個醫學證明的事實，您可以在網上任何地
方，通過認可的大學和其他研究中心找到。這是真正的科學。不是一些牛人為了變高而化妝。

我知道有幾個孩子使用大麻治愈或治癒了癌症。我兒子就是其中之一。你覺得我兩歲的孩子想變
高嗎？你覺得我想要我的孩子高嗎？不。但是，我也不會給他化療醫生告訴我們不會治愈他。我
當然不希望他死。所以...是的，我要把它用在他身上，告訴所有我知道的人。並希望通過一些懷
疑者...也許有一天，這次談話會挽救他們的生命，或者他們認識的人……” Suzetta

“脂質代謝的變化與癌症密切相關。幾類生物活性脂質在調節涉及腫瘤轉化和腫瘤生長和進展的信

- 47 -



號通路中發揮作用。內源性大麻素系統由脂質衍生的內源性大麻素、它們的 G 蛋白偶聯受體
(GPCRs) 及其代謝酶組成，正在成為癌症治療的一個有希望的靶點。”

-- 內源性大麻素系統直接調節免疫系統，所以是的，它確實在癌症治療中發揮了重要作用。不需
要大學學位就能弄清楚這一點。

您 如 何 調 節 內 源 性 大 麻 素 系 統 的 功 能 ？ 也 許 是 大 麻 素 ？
哪種形式的大麻最有效？嗯，油。患者應該如何使用它？像大多數其他藥物一樣，他們可以簡單
地吃它。一天三次。答對了。JB”

癌症見證
座右銘：在大麻油存在的情況下，癌症的自發緩解似乎經常發生
“朋友得了骨癌。上周剛開始用油，疼痛消失了，他感覺好多了。腫瘤學醫生很震驚。” 喬

“我親眼目睹了一位好朋友死於 4 期乳腺癌，她在接受強化化療後瀕臨死亡。我給了她特製的餅

乾，然後每四個小時鳳凰眼淚一次。她痊癒了，並且正在茁壯成長！說她從來沒有感覺好過！”
夏琳

“你救了那麼多人的命...我的一位朋友在 45 天的大麻油治療中治癒了她的骨癌。” 吉安

“昨天有一個好消息。我們剛給他的醫生打了點油，幾週後發現他肺部的腫瘤和肝臟上的腫瘤都已

經消失了，他的醫生已經縮小到只有一個點。一小管！我們有一些在旅途中，他們都做得很好。
我希望一切都好。鳳凰淚水還活著。” 克里斯

“何塞：更新——我 81 歲的朋友從他的臉上（皮膚癌）鱗狀細胞癌中一起通過了 3 個腫瘤。他
們沒有機會對抗世界上最好的藥物。用油 5 週，他感覺比 15 年好。他的胃口又回來了！他贏了

這場戰鬥！！！我們正在贏得這場戰鬥！

史蒂夫：他是在攝入油並局部使用它嗎？

何塞：兩者

史蒂夫：太棒了。知道我們可以像那樣改變某人的生活，這不是很神奇嗎？

何塞：他開始用 68% 的 THC 油與橄欖油和椰子油混合在臉頰上擦 2 週，然後才浮出水面。在
將橄欖油塗抹在臉頰內側後，他也會在沒有橄欖油的情況下攝取它。

何塞：他的醫生昨天打電話給我，告訴我他也患有皮膚癌，想要一些油來試一試。

史蒂夫：現在這是關於醫生需要幫助的好消息。幹得好我的朋友！！！！我很高興你 81 歲的老

朋友又回來享受生活了。

何塞：是的，真的很棒！我們稱他為 P 博士，他是幾本書的知名作者，也是一位偉大的自然療法
治療師和醫學博士。在過去的兩週內，他已將 5 名患者轉介給我。所有晚期癌症患者。”

“兩週前，我給了我的另一位皮膚/咽喉癌患者/朋友一些治療油，以攝取和局部使用，還有一點椰

子油。週二他告訴我他臉頰上的皮膚已經裂開，腫瘤暴露了。我告訴他繼續塗油，但沒有椰子油，
只有純治療油。他將癒合油直接塗在暴露的腫瘤上，他說“突出的腫塊第二天就消失了。它在摩
擦後幾分鐘內就開始流失。它滲出來了——油就像藥膏一樣把癌症吸出來了。” 癌症腫瘤在那裡，
現在它消失了......兩週！！！” 何塞

“你好 Rick Simpson 和 Jindrich Bayer，我想分享一些非常快樂的消息。媽媽的掃描顯示肝臟和
胰腺中 ALL 腫瘤的大小“可測量”減小。同樣，她肺部的腫瘤現在已經完全，100% 消失了！！！

非常感謝，但最值得愛的第一人是瑞克，因為他從一開始就如此公開地與世界分享這些信息。

感謝 Jindrich 所做的一切，包括您的支持和指導。我知道我們的診斷/預後仍然在蛋殼上行走，但
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如果情況繼續改善（腫瘤縮小或“消退”，正如他們所說，沒有進一步的轉移）。我最終會在醫
療報告之前和之後向您發送她，這樣您就可以看到您幫助挽救了一個令人難以置信，充滿愛心，
積極，奉獻的女人的生命，她正在戶外種植她的藥草園當我打字的時候。非常愛，芭芭拉”

-- 嗨，芭芭拉，謝謝，您的電子郵件讓我們度過了愉快的一天。代我們向你媽媽問好，並確保她
不會進行任何其他掃描或 X 射線檢查或其他致癌廢話。讓她按照她的感覺去做，她應該在六個月
或更短的時間內吃 120-180 克油。如果我是她，無論如何我都會在我的餘生中每天都吃油，當體

內存在油時，癌症的可能性很小。維持劑量是這種方法的一個極其重要的部分。最良好的祝愿，
金德里奇

“我朋友的丈夫的癌症治癒了，這讓他的腫瘤學家很難過，他們告訴他他有 3 個月的時間。這是
警告：因為他們被他的奇蹟治愈驚呆了，他們每 6 個月為他註冊一次對比染料進行核磁共振檢查。

在他最後一次核磁共振檢查中，他的身體對染料產生了反應，核磁共振檢查中他的心臟停止了跳
動，他幾乎死了。我同意 JB。這些測試與其“治療”一樣有毒。當心。”科萊特

“我媽媽用這種油治癒了她的 3 期小細胞肺癌！！我有沒有提到她在診斷後僅四個月就沒有癌症
了？嗯，就是這麼回事。” 黎明

“我父親也患有胰腺癌，在化療期間擴散到他的肝臟和肺部，然後再次擴散，他非常不適並且迅速
惡化。他在 3 個月前開始使用石油。週一的最新掃描顯示所有 7 個斑點都消失了，胰腺癌也縮
小了。他感覺 100% 好轉，並恢復了生活質量。這種油真的很神奇。” 麗莎

“我父親也因胰腺癌而感染其他七個部位。他已經在石油上待了 5 個月。自從開始使用油後，化

療期間出現的所有七個斑點都消失了，胰腺癌也縮小了。油救了他的命！” 麗莎

“你好，我只是想更新你。自從 5 個月前開始使用這種油治療胰腺癌以來，爸爸又進行了一次掃
描。上次掃描顯示胰腺癌已經縮小，而他在化療期間出現的其他 7 個斑點自從開始使用油後已經
消失。新的結果表明胰腺癌再次縮小，考慮到這就是為什麼胰腺癌因其傳播速度而如此致命的原
因，沒有其他地方是非常棒的。因此，其中 5 個月的 8 個月使用油爸爸做得很好。事實上，他
現在感覺比他第一次被診斷出時好多了。因此，再次感謝 Rick、JB 和所有幫助獲取這些信息的

人。如果不是石油，我就沒有我爸爸了！！” 麗莎

“2013 年 10 月，我父親被診斷出患有肺癌、淋巴癌和胰腺癌。胰腺癌的死亡率高達 95%。他們
給了他 2-4 個月的生命。我們一聽說這件事，就立即開始給他加油。2014 年 3 月 26 日，我父
親被診斷出無癌症。驚人的！！這種油救了我爸爸的命。他睡得更好，吃得也更好。” 梅麗莎

“我父親也是 4 期胰腺癌。他的肝臟上也有 10 個斑點……那是 2012 年 11 月下旬。他現在在肝
臟上有 1 個斑點 (0.08)，在胰腺上有 1 個斑點 (8 mm)。我們正在打敗這個。他的醫生很震驚。

他的體重正在增加，總的來說感覺很好。注入大麻的油也很好。” 安吉

——不要玩稀釋的藥物，安吉。它適合局部使用，但您不想將注入大麻的油作為癌症患者的唯一

治療方法。全功率全譜攻擊效果最好。

尤其是對於那些“必須”去掃描“太看”它是如何癒合的人。這些人應該自動在協議中添加另外
60 克的油，因為他們只是不必要地經歷了一個高度致癌的程序“看看”他們的感受。好奇是要花
錢的，對不起。祝賀和最良好的祝愿。很高興看到想法不同的人的成功。JB

“多虧了這種油，我成為了 4 期胰腺癌倖存者。我於 2013 年 12 月開始化療，研究中的所有其
他人（超過 200 人）都死了。我是唯一一個拿了油並且不得不向醫生隱瞞的人。既然我已經說出
了油的問題，他宣布我在 6 月 5 日沒有癌症，他仍在試圖說服我繼續化療。我拒絕！這位醫生
所做的一切都被證明是錯誤的，而里克辛普森所說的一切都被證明是真的。我的醫療記錄顯示了
醫生所說的，我應該在 1 月之前死去，但我在 6 月下旬在這裡。謝謝瑞克！油救了我免於癌症，
我希望它能救我免於化療。” 夥伴

“我是事實證明，RSO 對 MPNST 和 NF1 有直接影響。醫療記錄、MRI、PET、CAT 掃描證明
腫瘤大小和親和力顯著減小。” 克里斯汀
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“我的睾丸上有一個 3.7 厘米的腫瘤。我每天服用一克 RSO，沒有其他藥物，當我回來時，醫生
感到很困惑。他說腫瘤已經消失了，無法解釋。所以我告訴他我正在服用 RSO。他說：“我在

這個主題上沒有受過太多教育，但我會說這一定是它消失的唯一原因。” 我最近剛剛有另一個彈
出窗口，我認為這是因為我沒有進行維持劑量。所以我會每天再做一克，持續 30 天，看看它是

否像上次一樣消失。然後確保我在之後保持。” 布蘭特

“好吧，我的窺視者。今天是我唯一希望發生的一天。活檢結果出來了。Corrie Yelland 剛剛收到
確認，她的癌症已 100% 完全消失！！！！我是癌症自由人！！！！！！！甚至沒有任何發育不
良，更不用說大 C 了。

對於那些共同負責讓我能夠負擔得起藥物的令人難以置信的、了不起的朋友=絕對沒有言語可以
形容我對你們每一個人的感激之情。你們都太棒了！

獻給第一個讓我遠離治療的希瑟——那個視頻確實改變了我的生活。誰會想到它，嘿？我愛你！
對 Rick Simpson，對 Jindřich Bayer 打從心底……感謝您的知識和支持。因為有你們，我才能

活到今天！

我真的很幸運有這麼棒的家人和朋友。” 科里

“嗨金德里奇，只是一個簡短的說明，讓你知道我今天去看了我的醫生。報告稱癌症（肛管癌）不
再可檢測到。去年秋天，有人告訴我，如果我不做放射治療，我還有 2-4 個月的時間。我選擇不
做輻射，而是嘗試使用 RSO。顯然，它奏效了！從我的心底里，謝謝你，謝謝你，謝謝瑞克和
你自己！！！！“科里

-- Corrie，順便說一句，那是什麼癌症？把油塗在疤痕上，它可能也會消失。無論如何，遠離醫
生，不再進行掃描等，並確保盡可能多地食用維持劑量的油。JB

“大約 2 個月前，我有機會在一個廣播節目中與 Rick 交談……我在告訴他 rso 是如何幫助我的...
我和 Farrah Fawcett 患了同樣的癌症……肛管癌……很少見……不要與結腸直腸癌相混淆……而

且我不打算停止使用這種油。” 科里

——我也無意停止使用這種油，這是可以理解的。JB

“我最近的成功故事。這是一位 50 多歲的女性，被診斷出患有 3 期，但非常接近 4 期肺癌。今
天我收到了這個：“嗯，我媽媽一個月前去做了 CT 掃描，幾天前得到了結果。完全沒了！她的

醫生看了看，說較大的腫塊很清楚，沒有留下任何東西……

她仍然患有慢性阻塞性肺病，但我們會努力解決這個問題，她會吸煙，哈哈……非常感謝大家我
們從未意識到的事情的建議和知識。一切都是有原因的，我們很高興。上帝保佑你和你的家
人。” 科里

- 在大麻油存在的情況下，肺癌的自發緩解似乎經常發生。JB

“僅服用 4 克後，我們就看到我父親患有膀胱癌的血液報告 (ESR) 和腎臟測試發生了巨大變化，
他睡得很好，面帶微笑，我只是希望他能恢復正常，看著 Rick Simpson 的奉獻精神和信心，我
反對所有的醫生，沒有讓我父親接受化療，到目前為止，我不後悔我的決定。謝謝你，里克辛普
森。” 阿皮特

“剛剛收到一些很棒的消息，我想與大家分享。我在不列顛哥倫比亞省有一個女人，我指出了乳腺

癌的正確方向。它已經轉移到她的肺、胃和大腦。她已經服藥一個月了，昨天去看了她的腫瘤科
醫生。所有的腫瘤都縮小了，她的腫瘤標誌物測試是正常的。再偷看一次——大麻油可以殺死癌
症！” 科里

“好吧，我所有精彩的窺視者，這將是一篇長篇文章，但我想我昨天可能已經點擊了 PAYDIRT。
自去年九月以來，我沒有看過我的牙醫。那時，我正在為自己的生命而戰。那時我的牙醫被告知
我得了癌症。我們進行了通常的談話，我告訴他我沒有做放射治療，而是在做“替代治療”。當
時，他問我在做什麼。我猶豫要不要告訴他，因為他以“僵硬”著稱，但告訴他要注意從治療中
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逃跑.他實際上是在他看完之後給我打電話的。他說，作為一名醫學專業人士，他傾向於在盒子裡，
他有一個兄弟（醫生）和另一個兄弟（藥理學家），有時他們“沒有所有的答案”。

快進到昨天。當我告訴他大麻油起作用時，他驚呆了，看到我看起來有多好，一時無語。他開始
問各種各樣的問題。其中許多是我無法回答的“科學問題”。他詢問了臨床試驗、大麻治療的不
同疾病狀況等。他想和他的兄弟談談我自己，以及大麻作為癌症的“治療方法”，還希望他的兄
弟研究大麻作為一種藥物。如果他拿走了我的手機號碼和電子郵件地址可以嗎？

這就是它變大的地方。他的兄弟 Jake Theissen 博士曾擔任滑鐵盧大學的院長並開創了藥理學項
目。他現在是製藥公司的顧問，專門研究“癌症治療的新方法”。他與加拿大癌症協會有著密切
的聯繫。（同樣，政府要求他領導對稀釋化療醜聞的調查。）約翰說，他的兄弟經常說，必須有
更好的東西來治療癌症。天然的東西，而不是化學的。我告訴他“不要再看了”。大麻是“自然
的東西”。科里

“大約 6 年前，我丈夫最初被診斷出患有前列腺癌。我們信任醫學界，走上了傳統的治療之路，
卻被告知在癌症復發的 4.5 年時我們是“災難性的失敗”。我持續研究了近 2 個月的所有替代療
法，包括你的大麻油，在 3 個月內，我丈夫的癌症計數下降了一半。十個月後，他的 PSA 降至
0.11 - 無法檢測到。

很遺憾聽到我們的政府拒絕承認任何替代藥物，包括大麻油，用於治療疾病，但是像你一樣，我
們只受到“專業人士”甚至一些家庭成員的嘲笑。外面的所有“社會”都有大型製藥控制團體，
但我“明白”要拆除一個由數百萬人組成的行業系統，該行業如此腐敗，每年收入 20B 美元，

永遠無法治愈。故意地！！

整個過程讓我了解了兔子洞到底有多深，我目前正在寫一本關於我的發現的書，標題是“連接
點”。這是轉基因生物、工業化農業和大型製藥公司及其對每個人健康的影響的歷史視角。我將
繼續在此網站上關注您，並祝您身體健康。感謝您所做的一切並繼續做。真誠的，K”

“一位癌症晚期的朋友，因白血病化療和放療的折磨而受苦，從小道消息中得知了‘Run from the
Cure’，並在其他方法都無法治愈他的病痛後決定試一試這種油。疾病。不幸的是，他來不及拯救

自己，但他的知識和關懷救了我。正是他沒有機會使用的石油讓我走上了康復之路。” 斯蒂芬

“我的岳父今天早上去看了他的腫瘤科醫生進行檢查。博士沉默了。我的岳父患白血病已有 15 年
了。他一直在石油上。今天，他的白細胞計數已恢復到正常範圍。什麼癌症？？大麻油可以治愈
癌症患者！” 凱倫

——“沒有什麼比一個被沉默的博士更好的了！呵呵 喜歡！成就了我的一天！” 傑基

“你好，瑞克！我希望你能收到這封電子郵件。我今天寫信是想問你病人應該在油上停留多長時間？
我們有一個病人有一個巨大的腫瘤。他從 3 月 15 日開始，到目前為止已經吃完 40 克。從第 2
天開始，他每天攝入 1.5 克或更多。您是否停止在 60 克的治療劑量？錢是這個病人的一個因素。
到目前為止，他沒有為他的藥支付任何費用。他們的看護人捐贈了前 60 克油，但不能永遠免費
提供藥物。感謝您的輸入。我重視你的洞察力。真誠的，珍妮特”

“親愛的珍妮特，你說他從第二天開始每天攝入 1.5 克或更多。我生產的油非常強，一般人通常需
要大約 5 週的時間才能達到每天可以攝入 1 克的程度。用於生產這種油麻菌株的菌株可能存在
問題，其癒合能力可能有很大差異，因此問題可能出在菌株上。通常當患者攝入 60 克油時，癌
症就消失了。但如果不是，我會繼續給他們油，直到它是。所需的時間和所需的油量因人而異。
我們都是不同的，有些人比其他人恢復得更快。通常被化療和放療嚴重損傷的人需要更長的治療
時間和更多的油。石油必須消除這些所謂的治療留下的所有損害。我的建議是嘗試從另一種強秈
稻株中生產油，但無論如何都要讓他繼續使用油，這是我所知道的唯一可以挽救他生命的東西。
最好的祝福，里克辛普森”

“大麻油不能讓你免於致命的化療。如果患者拒絕化療，這種油可以提供更多幫助。” 史蒂夫

“我不確定這是否成功——但我肯定把它算作一次！萬一有人想知道為什麼我的聲音很男子氣概，
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這不是因為我是吸煙者或其他什麼——我從不吸煙，而是因為我切除了甲狀腺。我今年 51 歲
（半歲！），從 20 多歲開始就使用油。我總是覺得蒸發很愉快。幾年前——我開始吞嚥困難，

我的醫生在我的甲狀腺上發現了結節。我的甲狀腺結節，我不得不去做癌症檢測。當他們這樣做
時-他們只是將一根大針刺入您的喉嚨並進入要測試的節點。他們不會給你任何東西——沒有麻醉
——因為它的位置。所以-這樣做幾次，看看你是否可以靜坐。無論如何 - 在被刺傷 6 倍之後 -
我的甲狀腺變得如此之大，我吞嚥和呼吸困難 - 我的甲狀腺被切除了。由於我家裡所有的癌症—

—我想我會領先於比賽。沒有癌症。沒有。到目前為止，我是家裡唯一一個擺脫癌症的人。我從
20 多歲開始做石油。我幾乎每由於家族史，癌症測試在那裡 - 到目前為止還沒有，感謝上帝！你
做數學:-)”珍妮特

“我在我的 Facebook 牆上多次分享了 Rick Simpson 的 Phoenix Tears……然後有一天，我的一

位朋友因淋巴瘤躺在病床上。當她看到我關於油的帖子時，她立即開始服用油，現在沒有癌症了！
她的醫生很驚訝。他們告訴她，她只能活三個月……他們錯了。” 傑米

“我是 用 RS 麻油治療一名患有 TERMINAL 癌症的婦女，她終於好轉了。有用！” 巫毒紋身

“現在做同樣的事情。25% THC SKYWALKER OG，上次 OG 油我的 PSA 為 160。今天 100
克後是 7 克。” 吉米

“嗨，克里斯，更新...癌症正在消失...昨天早上，她接到了她困惑的腫瘤科醫生的電話。通常我們
有一個面對面的約會，但這次他打電話給她，告訴她幾週前完成的所有掃描的結果。肝癌 - 癌症
不再可見。肺癌，一個肺癌消失了，另一個肺癌明顯減少了。但他並沒有提到乳房……所以媽媽
給他回電話問了幾個問題，並為我們安排了一個約會，讓我們進去和他交談，查看過去和最近的
掃描結果。當醫生開始談論她的肝癌和肺癌消失而她忘記詢問她的乳房區域時，恐怕她有點震驚。

所有的掃描都是為了對一項新的激素治療試驗進行預篩選……但醫生說她不再是激素研究的候選
人，因為病人必須有生長在癌變區域，她所有的區域都沒有增長，而是正在死亡。我們因石油的
結果而欣喜若狂！！！大約一個月前，當我與 Rick 談及我母親時，他建議她應該進行第二次 90
天治療，因此我們計劃在 9 月初進行。與此同時，我們會給她服用維持劑量。哇！她從治療一開
始就知道油對她的腫瘤起作用，她能感覺到它們在縮小並消失。我們都非常感謝您向我介紹了您
的紀錄片創意並分享了這種待遇。永遠感激，辛迪“

“你好，親愛的科里……只是想讓你知道，我把媽媽從我那裡得到的油給了一個患乳腺癌的朋友的
朋友……吃了一個月，病情好轉...一些癌細胞在腫瘤中死亡......醫生既驚訝又積極，顯然如果她下
次有更好的結果，他們就會開始對油做點什麼。我非常高興，感謝上帝讓我能夠將有關大麻油的
信息提供給這個女人。:)) 真希望我媽媽每天都能吃油……”

“嗨，瑞克，我得到了一些好消息。我母親在心理上再也無法忍受她患上癌症的認知，所以她接受
了手術。然而，她吃了 30克的劑量，她正在喝一些有各種藥材的傢伙的涼茶，她也把這些藥材的
繃帶貼上了。無論如何，當醫生取出那個癌症時，它不超過 7 毫米大，並且 100% 的組織，只
有 1% 是活躍的，並且是惡性的並且處於死亡階段。3位醫生在看這個，他們說他們從來沒有見
過這樣的東西......所以，如果她在沒有手術的情況下繼續進行 1 或 2 週，那麼一切都會消失。現
在，她每天服用 1 克半的油，她現在明白手術完全沒有必要。

不過，她現在比以前平靜多了，因為她嚇壞了，所以我們不能說服她退出手術……但現在一切都
很好，草藥和油也發揮了作用。不管怎樣，愚蠢的醫生給了她 23次放療，但她說她不會做，醫生
字裡行間說她是對的。令人難以置信的是，這些醫生走了多遠。每個人都打招呼，瑞克。非常感
謝您的推薦，並給予再次感謝金德里奇。” 莎莎

“瑞克……一個朋友剛從他的頭上切除了一個腦瘤……他的肺部有斑點……他們希望他接受化療和

放療……在化療和放療期間服用油會浪費嗎？看看他在切除腦瘤後的樣子真是了不起，他比上週
腦子裡有那個東西的情況好 80%……我想告訴他不要做化療和放療，做油，但這不是我的選擇…

…”莎倫
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——莎倫，這會增加他的生存機會。但事實上，如果他接受化療，他需要在之後攝入 120-180 克
油才能消除損傷。當然，前提是他能在中毒中倖存下來。最良好的祝愿，JB

“對於那些認為 Rick Simpson 是騙子的傻瓜們來說，你應該知道 Michelle Aldrich 剛剛用 Valerie
Corral 和 WAMM 提供的大麻油治癒了她的 3 期肺癌！為什麼媒體和醫生不能一次說真話？！大

麻可以治愈癌症，該死的！！！不負責任的人是那些試圖掩蓋這一現實的人，而不是像我和湯米
這樣希望全世界知道大麻和癌症真相的人。” 史蒂文·海格

“我只想對里克辛普森、JB 和任何其他與里克多年來所做的事情有關的人表示非常感謝。我的妻
子在將近 18 個月前被診斷出患有腦瘤，腫瘤學家立即放棄了她，因為她已經處於第 4 階段的第
3 年。我們在 2014 年初開始使用這種油，我們既縮小了腫瘤大小，又提高了她的生活質量。診
斷出腦腫瘤後將近 18 個月，我的妻子仍然每天開車，並且能夠每週工作 3 天以保持忙碌。她的

能量水平也在慢慢恢復，她喜歡她的頭髮長回來的事實！大聲笑——如果不是像你這樣的人的辛
勤工作和堅持不懈，這一切都不可能發生。非常感謝你們，繼續努力。” 巴里

“5 週前，我被診斷出右下肺有一個 12 毫米大小的腫瘤。我將 1/3 克我自己製作的深金色 RSO
放入一個小明膠膠囊中，並藉助在女性身上發現的管狀“注射器狀”工具將其作為栓劑每天 2 次
插入我櫥櫃裡的酵母菌感染霜治療。這是插入栓劑膠囊的一種極其有效且簡單的方法……在接下
來的 4 週內進行了幾次掃描後，腫瘤縮小了 1 毫米並且沒有活動......這意味著死亡！這花了 4
週時間，現在對癌症醫生來說已經不是問題了。感謝 JB 的建議……這也絕對不是令人欣喜的。
除此之外，我每天 3 次攝入 1 克相同的油。1 個月，它殺死了我的癌症！！” 加布里埃拉

“謝謝里克辛普森！！大麻油在幾個月內治癒了我 15 歲女兒 8.8 年的腦癌鬥爭！！！！上帝祝福
你！！！！！！” 凱倫

“大家好，我有個好消息。妻子週一得到了她的 PET 掃描結果。經過 6 輪化療和 1 次幹細胞移
植後，她患了 5 年的癌症，然後它仍然復發。6 個月前，她本應進行另一次移植，但由於找不到

供體而被取消。於是她開始上油。星期一，醫生告訴我們癌症已經消失了。謝謝你的油，瑞克。
你是男人，謝謝。” 盧克

——謝謝你，盧克。醫療文件將非常受歡迎。她應該保持維持劑量。我會盡可能多地吃油。如果
可能的話，讓她遠離更多的掃描。Youtube 視頻見證會很棒。最良好的祝愿，JB

“我很想感謝 (xxx) 為我的癌症捐贈的油！！到目前為止，我的身體沒有發現癌症！真的很管用，
證據都在我的病歷裡！非常感謝你們，淚流滿面的大道具！！！” 貝基

“對 Jindrich 豎起大拇指，他認為將局部應用直接塗抹在皮膚上而不是繃帶上是絕對正確的。區
別 就 像 白 天 和 黑 夜 。 ”  羅 尼 · 史 密 斯
- 當然。含有 20-30-50% 油的酊劑也很有效，因為它們很容易進入表面。在某些情況下，大麻籽
油（或乳木果油）和大麻油混合物也非常有益。但從邏輯上講，傷口上的油越多越好。JB

“我之前寫道，我們成功治療了乳腺癌。現在醫生對病人說，她的結果太好了，她得去上班了。病
人說感謝上帝，醫生說她必須感謝他而不是上帝，我問他為什麼什麼也沒做，只是一直告訴她她
必須接受化療和放療……瘋狂的醫生……

但我們把它提升到了一個新的水平，我們正在治愈某人的臉，因為它在 5 年前被藥丸摧毀了。這

個人的腸子有很大的問題，他們一開始以為是癌症，給了她一些強效藥片，這比毀了她的臉，她
就像一隻青蛙。然後他們說可能是克羅恩病等等。

我的意思是，這個人試圖治愈她的臉 5 年沒有成功。她將麻油塗在臉上 5 次，我們再次不敢相
信她現在的皮膚看起來如何。天哪，她現在很高興，她又可以做回自己了。

我嘗試拍一些照片，但每 3 天一次，但皮膚恢復得如此之快，以至於我無法向您展示她以前的臉
是什麼樣的，但在她允許的情況下，我們將在接下來的幾天展示她的舊照片（僅她的面部皮膚）
和新的，這樣你們就可以看到不同之處......” Jasmin
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“我是一名 39 歲的女性，患有 2 年的乳腺癌，並且患有乳腺癌。這種油是我的良藥和良藥。這
些人如此貪婪。他們不知道我們和我們的家人所經歷的痛苦和痛苦。只是自私的貪婪。業力。”
莎莉

“嗯，兩週...醫生說我的膀胱長了一個 2-3厘米的腫瘤。想直接帶我去手術室。讓它在不到 14 天
的時間內消失。CT掃描證實。2/15 確診，2/29 完成 CT 掃描。” 格甚

“這次 CT 掃描是在通過內窺鏡在我的膀胱中觀察到一個 2-3 厘米的腫瘤後 14 天進行的。在僅使
用大麻精油的 14 天內，在膀胱中未觀察到腫瘤。僅限大麻…… 14 天……走了。請立法者理解
這一點。不要拿走我的藥。這不僅僅是另一種喝醉的方式。這藥救了我的命。” 格甚

“好的 ...我收到了病理報告。我膀胱裡的腫瘤在他們取出之前已經縮小了。醫生最後一次看到它
時，它測量了大約 2.5 厘米。當他們移除它時，它已經縮小到 0.5 厘米。我不知道這位醫生會怎

麼說。” 格甚

“8 個月前，他們在我的膀胱中發現了腫瘤，看起來像微小的尖刺海膽。病理報告稱，它們是高級

別、非常侵襲性的惡性癌。他們可以被切斷。我嘗試了一些局部治療，但不得不停止，因為它讓
我病得太重了。我在 12 月進行的第二次手術，他們發現了更多的腫瘤和一種新的高度侵襲性的

惡性腫瘤，它平鋪在牆上，所以他們無法將其切除。這種類型迅速傳播到其他器官。

所以昨天的手術結果顯示，NO CANCER，醫生說我的膀胱完好無損，像小孩子一樣，我覺得這

是一個奇蹟！現在，如果你有興趣，這就是我所做的。不要驚慌，盡你所能，適度享受你喜歡的
東西……”米歇爾

“我的兄弟患有 4 期壓瘡/潰瘍。在僅有的四個階段中，這個階段是無法治癒的。按照西醫的說法，
一旦到了第三階段，不植皮就無法痊癒。骨骼和組織是可見的，但 3 天的局部 RSO 導致出現新

的皮膚生長！臨終關懷護士稱其為“奇蹟”。這只是大麻！

他每天從 0.2 克增加到 1 克。5 真的會搞砸我，但他需要更多才能從骨癌中得到足夠的疼痛緩解
才能入睡。你應該用秈稻製作油，所以任何高劑量都應該讓用戶在 1 小時到 1.5 小時後立即入睡。
它使您進入深度睡眠，並且當您獲得良好的深度快速眼動睡眠時，您將完成大部分的治療。

你服用的越多也不會感到不舒服。它只會讓你更快更深地入睡。如果你碰巧早早從睡夢中醒來，
你可能會感到頭暈，就像喝醉了一樣，但不是不舒服。哈哈

RSO 讓我的兄弟在入院數月後第一次睡得安穩。與他的 80 多毫克 Oxycontin 和其他 pk 雞尾酒
相比，蒸發草藥為他提供了更多的緩解。他也在服用芬太尼 IV，但沒有什麼比 RSO 更讓他放鬆

的了。我永遠不會忘記它！” 米歇爾

“我現在正在經歷我的 RSO 故事。與一種罕見的卵巢癌作鬥爭。進行了手術和化療，並採用了更

健康的生活方式、有機全食品、補充劑等，但癌症復發了。然後我找到了從治療中逃跑！因為大
麻在新西蘭是非法的，所以花了一段時間才把事情組織起來。但我設法製作了一小批油並開始使
用它。兩週後，我的腫瘤標誌物從 200 降到了 140，這是一年來的第一次下降！！5 週後我的油
用完了，我花了 2 個月的時間才弄到更多的油。腫瘤標誌物回升（上次測試時為 262...）但我們
現在是 3 週後，手指交叉，下次驗血時它們將再次下降...

我相信 RSO，我覺得我們應該將它提供給任何需要它的人！即使我的癌症沒有被 RSO 治愈
（但我相信它會！）它已經給我帶來了很多好處。它給了我很好的，安寧的睡眠！它調節了我的
排便...我非常欽佩里克辛普森為人類所做的一切。他應該獲得諾貝爾獎最佳醫學再發現獎！對於

您和您的組織所做的一切！我只是一個簡單的守法公民，我對不得不做非法的事情來治愈自己感
到很糟糕。所以繼續！當我恢復精力時，我將加入運動！” 小餐館

“因為 Rick，我從字面上看到了 RSO 的結果。我在一家診所工作了很短的時間。當我開始在那
裡時，一個男人患有第四階段的喉癌。他被安排在 RSO。90 天后，他完全痊癒了。” 卡爾

“剛剛治療了被診斷出患有膀胱癌的我父親。治療 5週後腫瘤死亡。感謝里克辛普森的知識、靈感、
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決心和對人民的愛。” 克里斯汀

“我現在為兩個人製作了 RSO，兩次都取得了驚人的效果！一個人有 MRSA，他局部塗抹油一
周......治癒了！第二個患有基底細胞皮膚癌，局部應用 2 週......治癒了！哦，我臉上有一個斑點，
我認為可能是某種皮膚癌，所以我局部塗抹了 6 天......不見了！！！” 瑪麗亞

“極好的！自 2011 年 2 月以來，我的母親一直在與乳腺癌作鬥爭，癌症已經慢慢轉移到全身，
包括她的肺部，幾個月來幾乎每週都要排空 - 每次她進去時幾乎都排出了 11 毫升的癌性液體。
直到最近。在服用 RSO 的一周內，她的面部和頸部腫脹消失了，她的紅斑痤瘡也消失了。她甚
至停止服用她服用了 20 多年的降壓藥，她的肺裡的液體已經下降到 6 毫升！！！我相信這就是

解藥！終於在如此可怕的疾病中看到一線希望，真是太好了。” 天使

“那就看看這個吧！

- 妻子於 2012 年 12 月 14 日被診斷出患有 III-b 期宮頸癌。

- 在那之後不到一個月，妻子開始使用大麻油。

- 妻子在 2013 年 2 月之前開始化療和放療。（在德克薩斯州，沒有太多選擇）

- 2013 年 5 月 6 日，妻子被告知幾乎沒有癌症跡象（如果有的話）。

不到 5 個月，我的妻子幾乎戰勝了 III 期癌症，全都是因為油！” 小馬

“親愛的瑞克，上帝保佑你！多年來，我因癌症失去了我的母親、祖母、親愛的叔叔阿姨和朋友。
但對我打擊最大的是我美麗、聰明、出色的姐姐金。2010 年 7 月，她 42 歲時被診斷出患有 4
期肺癌，到 2011 年 2 月她已經去世。我不知道她採用了什麼治療方法，因為她直到為時已晚才

告訴家裡的任何人她快要死了，而她的癮君子前夫介入了她的護理並將家人拒之門外。直到上個
月我才發現石油，從那時起我一直在努力研究。起初我以為是蛇油，就像很多其他東西一樣，但
到目前為止，我列出了 27 位聲稱用它治愈或顯著減少癌症的人。27 個人！！！這只是在
YouTube 和在線博客上！我希望我早在 1997 年就知道這件事，那時我媽媽被診斷出，或者
2000 年我祖母病情好轉，或者 2010 年我姐姐被告知回家死去，或者去年我姐夫-law 被診斷出
患有口腔癌和咽喉癌，不得不切除半張臉並進行重建。但現在我知道了，謝謝你。上帝保佑你和
你所愛的人，感謝你努力工作，讓每個人都能得到這種美妙的藥物。” 丹妮絲

——親愛的丹妮絲，我該說什麼？由於早期的小細胞肺癌，他們用化療殺死了我的媽媽，所以我

很清楚你的感受。沒有什麼令人愉快的。一直以來，藥都應該有，不僅僅是因為有人想賺錢。
C'est la vie，但不是每個人都會像我一樣平靜地吞下它。當你發現所有的油都可以治愈或控制什

麼，以及用什麼來代替它時，這是一次非常痛苦的經歷。

請將那些在線推薦的列表發給我，這對於那些在我遇到 Rick 並了解“傳統醫學”領域的真實情

況之前和我一樣被洗腦的其他人可能會很有趣和有幫助。感謝您的支持並幫助我們宣傳該藥。在
與 Rick 合作兩年半之後，我只能說正確生產和使用的油完全符合他所說的。JB

“嗨，科里！又是一個驚人的消息。我的朋友 ***** ***** 你和洛杉磯的 *** 交談過，他已經使用大
麻油大約 2 個月了，他今天去做了醫學掃描，他的身體不再有癌症了！！！！！！！全
清！！！！！！！他非常感謝你告訴他關於你的事，也非常感謝你告訴他關於****的事！！！永
遠感謝你。你真是太好了，可以幫助所有這些你甚至不認識的人，並拯救全世界的生命！我將開
車去洛杉磯與****一起工作，並嘗試阻止我所有的腹瀉，讓我每天上廁所 60-80 次。另一個驚人
的報告怎麼樣？我們太喜歡這個了！！”

“我今天想分享我的醫生的評論。我膀胱感染很久了！時間和醫生一直在治療感染。今天他用相機
親眼目睹了（不是很有趣）和！看來我有一個膀胱腫塊（腫瘤）的殘骸，它已經死了（他的話，
不是我的話）並導致感染持續存在。

再次！他的話，不是我的話；醫生說：“我從醫 40 多年，從未見過腫瘤在沒有某種外部干預的
情況下原地死亡。” 一世自 3 月以來一直在斷斷續續地使用油，但自從我的作物進來後，我已
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經在大約 6 週的時間裡加倍加油。將在 10 月 8 日進行一次小清理手術，以確保腫塊消失（如
果在那之前我沒有通過它）。

我對石油有一些疑問，但人們我不再懷疑了。我有足夠的芽料來製作大約 5 或 6 盎司的油。使
用的材料是 Sativa Blend Pineapple Kush，25% THC。我無法告訴你我對迄今為止的結果有多
滿意。我還沒有告訴我的醫生任何事情，因為在 FLa，一些醫生會拒絕治療你。所以現在他什麼
都不知道。” 約翰

——但你知道的已經夠多了，約翰。恭喜。我會繼續服用油，然後我會離開手術。如果可能，不
再進行掃描。而且我也會服用栓劑形式的油，你總是想讓油盡可能靠近疼痛的地方。此外，如果
可以的話，盡量用一種以上的菌株製造油以獲得最佳效果。最好的祝愿，JB

“完全同意，JB。並強調手術的延遲。任何侵入性的身體工作都會讓您的系統受到感染。由於不修

邊幅的習慣和完全不尊重他們自己的神奇藥物，我們現在擁有耐抗生素的食肉細菌，在大多數醫
院都很普遍。RSO 會解決這個問題，但是外科手術“拙劣的工作”呢？從治療中逃跑說明了一

切。” 蒂爾曼

“3 天前，我們用 RSO 治療了一位朋友的基底細胞癌。我們今天檢查了它，它幾乎消失了。我們
重新應用 RSO 並用繃帶覆蓋。我們將在另外 3 天后對其進行檢查，並希望根據前 3 天的結果
來判斷它會消失。這個在他的右手邊。我們以前治愈過他的癌症都在他的左手上。萬歲，它有
效。” 標記

- 是的，它確實。如果沒有，我們就不會做我們正在做的事情。JB

“我媽媽最近被診斷出患有 4 期腦癌，剛剛完成她的一輪放射治療。醫生們對她的表現感到震驚！
她一開始做得很糟糕，失去了說話的能力。自從我們開始給她塗油後，她的情況越來越好，她現
在能夠做一些她以前沒有做過的事情，比如說短語而不是一兩個詞，並且可以正常行走。我們也
可以看出她的理解力要好得多。此外，她從未因她正在做的侵略性放射和化療而生病。沒有一天
噁心或嘔吐！所以任何人說它不起作用都是一種侮辱！把你的事實弄清楚！它也很容易製作！每
個人都知道有人認識可以為您獲取大麻的人！我有關於如何接受治療的說明，所以如果有人感興
趣，我會在評論中發布！” 戴安娜

——戴安娜，遠離那種化療和放療。如果醫生和他們的方法不妨礙它，這種油會更容易完成這項
工作。120-180g高級油，她可以盡快服用，盡可能不再進行致癌掃描。最良好的祝愿，JB

“我的名字是喬治，我想給你我的見證。2010 年 12 月 22 日，82 歲時，我被診斷出患有食道癌。
有人告訴我，我將有 6 個月到 2 年的壽命，並且可能需要在放射治療後的某個時間點在我的喉
嚨中放置一段時間以幫助吞嚥。

在確診之前，我呼吸困難，吞嚥食物有困難，雙腿腫脹，輕微活動時感到疲倦。我在 2011 年初
接受了放射治療。到 2011 年 9 月，我已經很難吞嚥和咀嚼固體食物。我感覺自己快要窒息了。
我的食物必須切成小塊。我更喜歡吃糊狀食物和 Boost 奶昔。我的胃裡也有嚴重的氣體。氣體像
雷電一樣從我的胃裡炸開。我開始感到頭暈目眩，呼吸困難、呼吸急促和出汗。我的平衡很差，
我無法很好地四處走動。如果沒有呼吸急促和出汗，很難將雜貨帶到我的套房。

後來嚴重的頭暈把我送到醫院，醫生讓我服用了第二顆降壓藥。我住院後不久，一個陌生人走近
我，給了我一些大麻油來治療我的癌症，並引導我訪問鳳凰眼淚網站以獲取更多信息。一開始我
很不安，害怕服用大麻油，我一直認為大麻是一種入門藥物，會導致上癮並導致我服用其他硬性
藥物。在研究了 Rick Simpson 的大麻油後，我決定接受治療。我意識到大麻/大麻油在治療期間
和治療後是改善健康的“門戶”。

在 我 第 一 次 服 用  -1/2  米 粒 大 麻 油 後 ， 我 注 意 到 它 立 即 在 我 的 體 內 起 作 用 。
- 我覺得它從我的手指流到我的腳趾。我體驗到一種放鬆、快樂和幽默感的增強。我的腿感覺有
彈性，6 小時後消失了。休息時和睡覺時呼吸更安靜。

幾天/幾週後：我的痔瘡/痔瘡消失了。肩部疼痛減輕。呼吸急促減輕了。從第二天開始，氣體和
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胃部不適的積聚得到緩解，變得更加規律，並繼續治療。由於我的血壓讀數太低，我減少並停止
服用我的血壓藥。服用降壓藥後，我的血壓恢復正常。雙腿和腳踝的腫脹明顯減輕。抑制了我的
食慾並控制了我的體重——到目前為止我減掉了 26 磅。膚色改善。頭暈消失了。心跳似乎更規
律，也不那麼煩人，考慮到我從出生起就有不規則的心跳。排便變得更加規律。體驗更好、更安
寧的睡眠。平衡和協調得到改善。能夠更好地四處走動而不會呼吸急促。在談話中變得更加清晰。
改變了我對事物的看法，提升了我的心情。改變了我對大麻的看法。

一 般 來 說 ， 我 在 接 受 大 麻 油 治 療 之 前 經 歷 的 所 有 症 狀 都 消 失 了 。
我花了 3 1/2 個月才完成治療。這次經歷並沒有那麼不愉快。雖然這是一個調整，當我增加劑量
但一兩天后一切都調整了。我或多或少地遵循了 Rick Simpson 建議的劑量增量。

經過 2 個月的治療，我對腫瘤科醫生的訪問令人驚訝。他說我的膚色看起來很好，血壓和心跳都
正常，而且因為我吞嚥沒有問題，所以沒有必要停工。此外，他說之前預約的 X 光片看起來不錯，
而且我至少 6 個月內不必回來。通常情況下，我被安排每 3 個月去看一次腫瘤科醫生...

我相信大麻油殺死了我的癌症。我從大麻油中體驗到的所有其他健康改善讓我感覺自己像一個新
人。我對大麻油的奇蹟感到非常驚訝。我很感激我決定服用大麻油。

大麻油使我的健康恢復了健康，延長了我的生命。我感謝里克辛普森，上帝保佑你！繼續努力！
我完全相信大麻油可以挽救生命。謝謝。” 喬治

“喬治的小更新。...到目前為止，他已經減掉了 31 磅，現在，不久前他不得不去看牙醫，因為他
的體重減輕了（他曾經是 280 磅）。他已經了解到，如果他現在想要，他可以很容易地恢復體重，
但是他正在選擇一種更健康的低體重和生活方式），他必須重新安裝/調整他的假牙。他的牙醫評
論說他看起來有多好，而且他的顏色也更好。

我不得不提到，喬治說他的呼吸仍然很好，到目前為止沒有窒息的問題，他本週早些時候的晚餐
吃了牛排、土豆和蔬菜，他的食物比以往任何時候都容易得多習慣於在他的“治療”之前。他告
訴我們他去看了他的全科醫生（常規文檔）本週早些時候 ...他的醫生驚呼：“哇！是你確定你就
是我之前見過的那個喬治？” 他的醫生還說他的顏色有所改善。喬治告訴我，他後來向他的醫生
展示了他的雙腿流失了多少液體，並告訴他他認為它幾乎沒有了……然後醫生說：“喬治，你不
再水腫了。”

他已經購買了一些舊的醫療信息文件，並且也被告知（現在）他應該/可以嘗試在下次約會（6
月）時從他的腫瘤科醫生那裡獲取他的舊 X 射線和 CT 掃描圖像（在光盤上）。他現在正試圖更

早地參加他的腫瘤科醫生預約……現在在他的全科醫生的幫助下。在那次訪問中，他將要求進行
核磁共振檢查。他現在已經走了很長一段路……但是他目前唯一真正的問題（否則他說他會很
棒！！）是他從出生起就出現了不規則的心跳，最近它比平時更猛烈一些。我不知道他的減肥是
否會觸發他不規則的心跳或這個改變生活的事件的興奮或肯定是什麼在做這件事，我只知道我希
望這對他來說太固定了。他現在有轉介去看心髒病專家，了解他的心跳等。最近他的膚色變得更
好了，他的臉更紅了，他的血液循環也更好了。好吧，這就是我現在所能得到的一切......和平 1♥”
自由

“感謝 Rick/JB 昨天回答了我的問題。我認識一個男人，他的媽媽有。想要一些我可以寄給他看的

東西。你們太棒了。希望我能提供更多幫助。現在很多人都收到了這個信息。瑞克，你在向全世
界講述這件事方面做得非常出色。你可以被認為是現代聖人。不開玩笑。了不起的人。不能對在
這一切中一直支持你的 Rick & JB 說足夠多的好話。我想我每個月會買 5 本書來幫助 Rick。保
持重要的信息，伙計們。你是最棒的。祝大家平安健康。RSO。上帝的藥。” 彼得

“好吧，Rick 和 Jindrich，我對 RSO 的辛勤工作和奉獻終於得到了回報。自 2004 年以來，我一
直在關注 Rick and Phoenix 的眼淚，我立即相信這種油的治療能力。即使人們笑著說我瘋了，
我也傳播了這個詞並 100% 支持它。我現在已經治癒了 3 名晚期癌症患者，而我最近的一位患
者確實經歷了醫療系統並拒絕接受所有治療，並記錄了他正在使用 RSO 來治愈他的癌症……他
的兩個肺都充滿了癌症，當他第一次被診斷出時，他們給了他 3 個月的生命……5 個月前。
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今天他正式沒有癌症，他實際上增加了 27 磅。癌症醫生對他在短短 5 個月內奇蹟般的康復感到
震驚，幾乎沒有他們的任何幫助，實際上他們說他比現在更健康。哈哈。他在醫院的醫生面前吃
油，隨身攜帶一本雜草世界雜誌，裡面有一篇鳳凰眼淚的文章，向所有其他患者展示，並傳播有
關 RSO 的信息。我很快就會拿到所有醫院文件的副本，證明 RSO 治癒了他的癌症……它在他

的文書工作上說他使用大麻油進行治療。

我將盡快為他整理一個故事，以盡可能多地幫助傳播這個詞。我還認識大約 25 位其他人，他們
已經看到 RSO 奇蹟對許多不同的疾病起作用，他們現在也在努力治愈自己……這個消息已經傳
出！！！！:) 代表我所在地區的治癒者和即將成為許多其他人，我想說謝謝你們一直以來的辛勤
工作和對重新發現靈丹妙藥的奉獻……你們是救生員 ...字面上地！！來自 PA 的和平與愛”史蒂
夫

“我有人把油塗在她皮膚癌（臉上）的一個小地方，一天后，它看起來更糟。她是有反應還是油實
際上是一開始就把東西拉到皮膚表面？它看起來像被感染了一樣呈綠色，有點像。這正常嗎？有
時？” 米格爾

“是的，這很正常！這是一個好兆頭，如果您感到瘙癢並看到油在起作用，則將甚至更多的油。綠

色可能來自石油。油製得好嗎？” 安娜

“哦，是的，它不是油中的綠色，而是我製作的金色油，這是你在家製作時能得到的最乾淨的油。

這真的很像感染綠髮白。我很確定這是石油在發揮作用，只是想得到其他人的確認。謝謝。” 米
格爾

“嗨，我要給你講一個關於昨天發生的奇蹟的故事。我有一個朋友，她的名字是香農奧布萊恩。她
是一名 17 年的腦癌倖存者。她有一個無法手術的腫瘤已經生長了大約一年。它幾乎長到了她大
腦的整個大小。我和她分享了 RSO，昨天她的 MRI 結果顯示腫瘤縮小了近一半。她從 2 月開
始服用。14.你必須明白這是一個冰雹瑪麗。我很感激我的靈魂找到了你的故事，我能夠將它傳遞

下去。” 納丁

“我的妻子已經使用 RSO 11 個月了。她患有 IV 期轉移性乳腺癌，MD 安德森癌症中心的腫瘤學
家告訴她，她的化療、放療或手術進展太快了。她從我們處於非法狀態的家中 26 小時直奔合法
狀態以獲得它。她的腫瘤正在縮小。如果她有她需要的可及性（她目前每天只服用 2 克），我們
相信她現在將無癌症。RSO 讓我的妻子活著，我們還有一個殘疾兒子。天知道她在這裡的工作還
沒有完成！！” 弗雷德里克

“好吧，瑞克，我感覺好多了。因腦腫瘤和糖尿病而接受 RSO 治療約 30 天。我的血糖在下降。
兩天前我停用了胰島素，因為血糖降得太低了。” 傑夫

“它還清除了另一位朋友的乳腺癌 1 期。在兩週內從一個高爾夫球大小的腫瘤變成比豌豆還小的
腫瘤。0.4g，一日兩次，生油。另一位患皮膚癌的朋友用外用溶液直接擦在皮膚上將其去除。

在我自己身上，我已經擺脫了一顆壞牙的感染和腫脹，在哮喘發作後清理了我的肺部，並從我的
皮膚上去除了兩個可能是也可能不是癌症的時髦斑點 ......從來沒有檢查過它不見了……哎呀。沒

有化療，沒有輻射，沒有副作用，沒問題。” 布魯斯

“我要感謝 JB 的所有幫助！正如一些人所知，我的妻子患有第 4 期乳腺癌，並已擴散到她的骨
骼。醫生說她有這麼多腫瘤，他們不得不停止計數，他們給了她 6 個月的生命！在過去的 5 個
月裡，他們開始給她化療，我給了她 5 粒米粒 RSO 油，持續了 1 個半月！我剛剛見證了一生

的奇蹟！她剛做了核磁共振並掃描回來，他們找不到任何癌症的跡象！

我無法證明油與它有任何關係，但我 99% 確信它幫助她克服了困難！她甚至還沒有完成化療方
案，她還有 4 個月的治療時間！2012 年有人說 4 期癌症無法治愈，所以就像我說的油一定有效！
我建議所有患有癌症的人盡快使用這種 RSO 油。它不能傷害任何東西！就像我說的，感謝 JB
的所有幫助！”

“在維護階段我應該給她多少米大小的滴劑？？” 傑夫
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-- 每月 1-2g 可能會做，傑夫，夜間一滴是大多數患者所需的維持劑量。但她接受了化療，所以
我希望她能盡快吃下至少 60 克，以消除化療留下的傷害。謝謝你，JB

“我使用了我根據 Rick 的視頻說明自製的油，並在短短 58 天內治癒了 4 期瀰漫性大 B 細胞淋
巴瘤，這是一種據稱“無法治愈”的濾泡癌！！

從那以後，我繼續為自己和他人製作油，並看到超過 10 例確診的肺、乳房、前列腺、腦、結腸、
白血病、胰腺，患者自愈使用深綠色油！！我用葉子和花來製作油，因為只有在綠葉中發現的特
殊抗炎化合物！

1992 年，我失去了整個大腸。我有一個用我的小腸製成的“小袋”，它在 20 年前就像正常的管
道一樣工作，在 7 年前就應該有蠕蟲了！根據我在 PAMF 的胃腸病學家的說法；他將大量大麻
素的使用歸功於健康的小袋“比 20 年前首次放入時的形狀更好”。他從許多其他使用大麻素的

患者那裡聽到了相同的結果，現在將它推薦給他的患者！” 克雷格

“我只想謝謝你。經過 5 年的“警惕等待”，我丈夫的濾泡性淋巴瘤正在抬頭。他已經投入石油 3
週，感覺很棒，甚至每週打 4 天高爾夫球。隨著我們的繼續，我會及時通知你。” 喬伊斯

“我進行了為期 2 年的掃描，他們完全沒有患上癌症，而且他們上次看到了一點輻射損傷。我完
全沒有疾病，RSO 油。上帝派瑞克辛普森的油給了這麼多人……感謝您傳遞您所做的所有信
息。” 琳達

“我朋友的妻子患有晚期結腸癌。醫生已將她送回家，告訴她他們無能為力。它已經擴散到她的肺
部和大腦。她應該攝入什麼劑量？她需要多長時間才能建立容忍度？她應該每天服用 3 粒米粒大

小的滴劑嗎？他們給她的化療讓她太虛弱了……他們不會再給她化療了……我希望油能在為時已
晚之前修復造成的損害。他們給了她 4-6 個月的時間……”西蒙

——西蒙，與其他任何事情相同的協議。一旦她習慣了這種藥，她吃得越多越快越好。JB

“四個月前，我開始為一位堂兄製作大麻油，他的醫生在一年內四次通過手術切除膀胱內的大量癌
症，給他做了幾次化療，並告訴他，他甚至放棄了堅持到 2014 年。他的下一步是切除他的膀胱。
他在一月份開始服用這種油，兩週前他發現自己沒有癌症。他現在自己做油，每天服用維持劑
量。” 查爾斯

“你好，我只是想和你分享一個好消息。我之前和你談過的癌症患者最近接受了 CAT 掃描。沒有

腫瘤！！！他的胸口有個棒球大小的腫瘤。它和其他腫瘤完全消失了！唯一剩下的是一些疤痕組
織。他和我都為這種美妙的藥物讚美上帝。大麻，一種令人敬畏的植物，是上帝賜給我們所有人
的禮物。我們都應該感謝里克辛普森和他為讓人們意識到上帝的植物能做什麼而做出的犧牲。病
人已經恢復了他減掉的 40 磅。他看起來比我見過的更健康更好。我 100% 有信心並且堅信
Rick Simpson 油在正確製造和使用時可以治愈癌症。現在，在與這種疾病作鬥爭 12 年後，該患
者已無癌症。為此，我們只能將我們的榮耀歸給上帝。

再次感謝瑞克，他是一個為人民做出巨大犧牲的獨立人物。一年來，我一直在宣傳 RSO 可以做
什麼。現在我 100% 確信您視頻中所說的一切都是真正的藍色。我正在接受另一名 4 期癌症患

者，並且非常有信心他將在不到一年的時間內擺脫癌症。我將繼續盡我所能傳播這個詞。我也會
幫助盡可能多的人。真相將佔上風。謝謝你所做的一切，現在還在做。真誠的成長女神”

“博士。朗多在聖誕節前告訴我，我背上的這個黑點是黑色素瘤。開始流血後我去找他。我回到家，
開始在我的背上放花蕾油，我也開始穩定地吃油。用了不到 2 週的時間，我背上的斑點就消失了，
我繼續吃了大約 2 盎司的油。我的背上幾乎沒有一個標記，我感覺很棒。

菲利普也接受了一年的檢查，他已經一年多沒有癌症了。所以他們稱之為無癌症。他至少 3 年內
不需要看醫生。他沒有接受化療，也沒有接受放射治療，他吃了大約 4 盎司的大麻油，而且他幾
乎每天都吃一點點。沒有多少人能戰勝腸癌。瑞克是我們的英雄。” 長笛木

“對於那些沒有機會接受大麻油治療能力教育的人來說，很難相信……我住在里克辛普森所在的地
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區，我們已經看到了 10 年的治療能力。它可以治療癌症、糖尿病、肌肉疾病、牙痛，尤其是治
療燒傷的神奇藥物（你必須親眼看到才能相信它）。

到目前為止，我們沒有看到如果正確和定期服用，它不會起作用。特別適用於皮膚癌、噁心、胃
痙攣以及任何需要的疾病。睡個好覺。沒有什麼能像大麻油那樣緩解壓力，我們的大部分內部問
題都是由壓力引起的。所以你去。祝大家好運。它真的有效，你只需要相信它。相信上帝和里克·
辛普森。” 特里

“我所知道的是我已經準備好出發了，再也受不了了，把我的故事放在這裡，我的天使站出來用
RSO 油把我吸引住了。我已經停止進食，只有幾米粒大小的油，我能感覺到我內心的變化。在此

之前，我的生活是在帶加熱墊的沙發上，不喝飲料。但是到了第二天，我起床了，在冰盒裡，找
點吃的，洗了個澡。對一些人來說，這沒什麼大不了的，直到你不能站立足夠長的時間洗澡。我
堅持下去，體重增加，重新開始生活，真的讓我的生活恢復了。唯一遺憾的是我在手術前不知道
這件事。56，白人女性乳腺癌受害者凱瑟琳”

“我父親現在 75 歲，大約 18 年前，我父親被診斷出患有胃癌，接受了胃切除手術，花了 15 年
時間學習如何重新生活。3 年前，他被告知由於癌症病變，他必須切除下腸和部分結腸。2 年前，
他被告知新的癌症在無法手術的地方......

當我得到這個消息時，我做了一批 24 小時的油（350 克頂芽在 1/2 加侖的 Everclear 中）。一

年後，當他去檢查時，醫生找不到他的癌症，顯然油使癌症看不見，無效致死……他現在正在治
療他最好的朋友 Ellie，他的拉布拉多犬，它患有腫瘤……她對油的反應非常好……我是你在美國

的最大粉絲。我的生命就是這種油。謝謝里克辛普森。” 麗貝卡

“我只需要與你和你的追隨者分享這個好消息 ......我妻子的工作朋友幾個月前告訴她，她丈夫的胰
腺癌第二次復發了，我和我妻子已經知道你的 RSO，所以我們把他們放到你的網站上以了解更
多信息等，他開始了馬上就上去了，昨天又回醫院檢查了最近的檢查結果，醫院幾乎告訴他需要
再次化療，但他們看到結果的實際情況是，癌症肯定已經變成了比他們第一次注意到它回來時要
小得多，實際上幾乎消失了。他們對它如何縮小感到困惑（他們應該了解所有類型的藥物，嗯，
不僅僅是有毒的）。他們說他們想去除剩下的東西，但我建議他繼續使用他以前做的相同劑量，
因為它顯然產生了積極作用，並且不要費心讓那些屠夫靠近他。不過，我很高興聽到這個消息，
迫不及待地想讓你知道。：）“ 標記

-- 幹得好，馬克，看病人的感覺，大多數情況下不需要掃描。如果他在 6 個月內吃 120-180 克，
他似乎沒什麼好擔心的。JB

“有成千上萬的文件證明它確實可以治愈那些拒絕與醫生有任何關係的人的癌症，只是油。我得了
第 4 期癌症。我只有 3 個月的生命，那是 14 個月前的事了。” 湯姆

“只是讓你知道，這是我叔叔湯姆的最新消息。他的新 PSA水平為 0.1 且穩定。感謝您為我們提供
知識以挽救他的生命。他處於 4期前列腺癌。我們正在尋求做一個推薦。上帝祝福你。” 雪莉

“湯姆，3 年前我用這種油殺死了 4 期前列腺癌。我開始使用激素療法，然後發現了 RSO。有用。

我個人認識幾十個每天使用它來治療許多疾病的人。這對癌症患者來說是一個巨大的幫助，但我
認為我最令人震驚的啟示是治癒了一個人的嚴重牛皮癬，他們有超過 90% 的身體。通過每天攝
入 1/4 到 1/2 克的油，持續 6 週，這個人從字面上治癒了他們從小就患有的疾病。關於我看到
這種油所做的事情，我可以持續幾個小時。你會明白的，保持開放的心態，按照瑞克的指示去做，
你不會後悔的。” 擔

“自從我從潰瘍性結腸炎和癌症中康復以來，我的胃腸病學家現在讓他所有的病人都服用大麻產品，
因為它們是他所知道的最強大的抗炎藥......它們比他開的任何藥物都好用！！！” 克雷格

“我知道它可以治愈癌症......我治癒了我媽媽的 3 次，她現在沒有癌症了。” 麥傑

“我已經使用這種油 5 週了，昨天的寵物掃描顯示骨腫瘤明顯減少，並且沒有證據表明存在過度
代謝的肝腫瘤。3 個月前，我最初患有 4 期骨癌和活癌……我會說它有效。這只是前 8cc，是時
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候關閉下一個 52cc 了！！” 勞拉

-- 太好了，勞拉，很高興聽到這個消息，但如果可能的話，請遠離任何掃描或 X 射線。您不想放
射腫瘤，您的腫瘤科醫生應該能夠向您解釋為什麼這樣做不是一個好主意。最良好的祝愿，JB

“聽著，我研究了幾個月。它得到了哈佛的支持。他們在西班牙使用它。由於這是非法的，不幸的
是，我無法告訴您更多信息。我可以說我丈夫患有 4 期癌症，腦部會出現腦部疾病。RS 說不要
相信任何人的健康。所以我沒有。可以這麼說，我“跳過了月球”。我站穩了腳跟，我丈夫做得
很好。:)” 麗莎

“親愛的 CureYourOwnCancer.com，不久前，我讀到了 Rick Simpson Oil 並決定嘗試製作一些。

我種大麻已經很長時間了。我用了一些我最好的花蕾，並製作了一些優質的大麻油。我試過了，
不敢相信。它是如此強大，就像我從未有過的一樣。

在嘗試之後，我知道一位患者當時已經與癌症（霍奇金淋巴瘤）作鬥爭了大約 11 年。我提出做
他的醫用大麻護理員，只要他按照建議服用油，就免費為他提供油。那時，他對我來說是一個陌
生人。大約一年前，我在一次同情俱樂部會議上遇到了他，然後得知他患有癌症。我真的很想看
看這種油是否可以治愈癌症，正如 Rick Simpson 中提到的那樣從治療中逃跑.

因此，在與該患者取得聯繫並向他提出報價後，我們向我們的州提交了適當的文件並開始治療。
我們將其設置在他將擁有植物的地方，因此最終，他將能夠為自己提供油。這也是協議的一部分，
他學會瞭如何幫助自己。我們開始治療。起初對他來說很難，因為這種油非常有效，每天服用 3
次 可 能 相 當 困 難 。
三個月後，他上胸部的一個腫瘤開始縮小。五個月後，腫瘤完全消失了。然後，他進行了 CAT
掃描。結果回來了，他沒有癌症！至少 11 年來，醫生一直在努力治愈他的癌症。化療、骨髓移
植等。只需要大約一磅優質芽轉換成麻油。他在磁盤上有他的前後 CAT 掃描結果（將很快提供
給我們）。他挺身而出，公開向人們講話。事實上，他現在是一名護理人員，幫助其他患者使用
具有治愈作用的麻油！”成長女神”

“一年前，我的腫瘤科醫生告訴我們盡快聯繫臨終關懷中心，結腸癌又回到了我的肺和結腸， 09
年從結腸切除了，11 年從肝臟切除了。我丈夫堅持要他們再嘗試一輪化療。在我發現大麻油的同
時，我在化療的同一天開始服用這種油。我的腫瘤標誌物是 17.6。一次治療（和 2 週的油）後，
我的腫瘤標誌物為 10.6。上週五，經過 2 次治療和 5 週的油，我的腫瘤標誌物是 4.8。我的護
士告訴我她不知道我在做什麼，但這種化療不應該產生這些結果。我感覺比很長時間以來都
好。” 黛安

“嗨金德里奇，昨天我讀完了瑞克的書。好東西！老實說，我真的不需要更多關於油真正神奇力量

的證據！

我也做了一些實驗，每天我都會發現這種藥可以做的新事情！驚人的！可悲的是，即使我深信不
疑，即使我的女朋友也深信不疑，她的母親仍然無法完全“放手”……但她仍然不確定是否退出
糟 糕 的 化 療 … …
我一直在努力提出好的論點，但我不能為她做決定！她是一個患有癌症的人，她是唯一一個可以
決定如何處理她的生活的人。

我知道她最終會痊癒，因為我們會在她身上塞進太多的油，以至於她不可能死。但我仍然覺得玩
這些該死的化學物質是如此愚蠢和如此危險，尤其是當你獲得已被證明可以治愈癌症的天然藥物
時！我讀到了你在癌症和醫療系統方面的經歷 ......真的很抱歉你的損失……現在我更明白你對傳
統所謂的“醫學”的態度了！” 路易吉

-- 嗨 Luigi，謝謝你對這本書的好話，很遺憾你不得不經歷這些。她選擇哪種治療方法是她的選
擇，但我不會接近化療 - 只需為她讀我媽媽的故事，也許她會明白服用毒藥絕不是一個好主意，

尤其是在沒有證實或沒有必要的情況下。如果她服用油，她僅僅在化療中倖存的機會將大大提高，
但為什麼會對她生病的身體造成更大的傷害呢？這根本沒有意義。最良好的祝愿，金德里奇

“一位朋友讓我坐下來觀看從治療中逃跑大約兩年半前認為它可能有助於我的牛皮癬。我們一起製
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作了油——這是我們倆第一次——在三週內，我的斑塊狀銀屑病消失了。從那以後，我一直在製
作油並攝取它。如果我每天攝入，並在晚上將油局部塗抹在隨機出現的單個斑點上，牛皮癬就會
得到很好的控制，幾乎看不見。由於這次經歷，我用兩隻腳跳了進去，現在擁有科羅拉多州第一
家完全獲得州許可的醫用大麻企業。在我創業一年後，我父親被診斷出患有 IV 期黑色素瘤——
它已經擴散到他的肺部和肝臟。他的腫瘤科醫生給了他 3 到 12 個月的時間，並告訴他為臨終關
懷做好準備。我立即開始他的 RSO 方案，五個月後，他的癌症消失了。走了。世界上最簡單的
事情！感謝 Rick，將這種神奇的藥物重新引入世界！:-)” 艾麗卡

“我參加了為期 2 週的石油課程……我只能每隔一天左右買一次，但我身上的牛皮癬幾乎消失了。
我給 7 今年我給一位戶外種植者的卡片，這樣我就可以一次獲得足夠的原材料來製作 60 天的批
次來一勞永逸地治愈這個垃圾！！！” 蘇菲

“大麻油可以治療癌症。我是一名 3 期乳腺癌患者，我用這種油來治愈自己。” 阿黛爾

“沒有化療，沒有輻射......RSO 和飲食改變......RSO治癒了我的胃癌，沒有任何狗屎......”戴爾

“嗨，瑞克，幾個月前我和你談過，從那以後我就嘗試用這種油治療我的抑鬱症。很難說它是否有
效，因為一盎司（28 克）只夠 10 天左右。在 10 天快結束的時候，我有幾天有點抑鬱。我的生

活中有一個壓力源，但我能夠在沮喪的感覺中發揮作用。所以誰知道呢，如果沒有油，情況可能
會更糟。

無論如何，我還嘗試了一些油治療我朋友（76 歲）的皮膚癌。這是一個看起來非常難看的癌症，
大約 8 毫米的非常黃色的中心被直徑約 75 毫米的紅色包圍。他只開了 2.5 天，因為瘙癢和氣味

對他來說太多了。然而，當去除覆蓋物（它是防水敷料）時，癌症幾乎消失了。不幸的是，他患
有多種皮膚癌，無法負擔治療所需的費用。所以他讓他們痛苦地燒掉。他是一個懷疑的人，對他
來說讚美石油是非常重要的。

一些好消息。我兒子正在讀大學最後一年的化學專業，並將結果告訴了他的有機化學教授（一位
出生在澳大利亞的華裔紳士），他非常感興趣，並打算對各種皮膚癌患者進行調查和實驗。我不
確定這需要多長時間，但會通知您。有了教授的公信力，我們就有可能踏入官僚主義的大門。問
候，澳大利亞沃里克”

“成功了，給我 18 歲的兒子服用了……現在沒有任何癌症的跡象。我欠你一個巨大的感謝里克辛
普森。我兒子在活檢前切除腫瘤後於 10 月被診斷出患有滑膜肉瘤……被告知癌症仍然存在，並
且由於癌症的侵襲性類型可能已經擴散到他的肺部 ......最近的測試結果，他們找不到任何讓他們

困惑的痕跡……大麻油是我在診斷後幾乎立即開始給他做的許多事情之一。” 阿曼達

“我的一位密友曾因腦瘤疼痛而服用嗎啡。嗎啡本身會導致成癮、戒斷，而且在使用過程中只會讓

事情變得更糟。大麻本身就是一種可以緩解戒斷症狀、抑鬱、疼痛和癌症本身的藥物。你的信息
拯救了我的朋友。” 碧玉

“我對石油感到非常興奮。上個月是我第一次讀到或聽說過它。我陶醉了……辛普森先生，我們中
的許多人感謝您為全人類所做的無私和充滿愛心的工作。你是我對人道主義者的定義！！！自
1998 年以來，我一直在臨終關懷中做志願者，我看到許多人受苦並去世，甚至在我的懷裡。想到
可以減輕這麼多痛苦，簡直令人難以置信……”辛迪

-- 確實如此，尤其是當人們認為所有關於 Rick Simpson 精油“神奇的治療能力”的信息都是真
實的時。正確生產和使用的油可以真正治愈癌症、糖尿病和數以千計的其他疾病。它真的可以幫
助緩解嗎啡不會觸及的疼痛。它確實可以使身體恢復活力並重新生長肌肉。我認為，令人難以置
信的詞並不能完全描述它。JB

“我的天啊。我剛從一個人那裡得到消息，我正在給他鳳凰眼淚，我的意思是患有腎癌。服用該油
90 天后，最新的 PET 掃描顯示腫瘤已經消失。.這難以置信。自從我使用鳳凰之淚以來，我已經

看到很多人治癒了它。謝謝你幫助我幫助別人康復。” 格雷格

-- 恭喜並感謝您幫助他人，Gregg。沒有更多的掃描，只有油。掃描是致癌的，它可能會導致癌
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症復發，谁愿意呢？JB

“親愛的瑞克辛普森和金德里奇拜耳，你好，我希望你們都幸福快樂。考慮到您必須收到的電子郵

件數量，我確定您不記得幾個月前的我了，所以我包括了我們之前的通信。媽媽還活著，很健康！
說我們非常感激是輕描淡寫的。

在 2012 年 2 月診斷時（4 期胰腺癌並轉移至肝和肺），她的預後為 3 至 6 個月，預計在此期
間健康狀況會嚴重下降。相反，她在 10 個月後還活著、快樂且健康。我知道你們都反對化療，
我們也反對……但是當他們說 3 個月時，我們全力以赴，包括化療以及立即開始 RSO。有人告
訴我們，沒有人能像媽媽接受的 Gemzar 化療一樣保持健康。在那段時間裡，RSO 必須讓她保
持健康。化療在 6 週前停止，當時她決定可以感覺到化療損傷的開始。她現在已經停止化療 6
週，感覺很好。

自從她在 2012 年 2 月被診斷出來後，在初步建立之後，她每天服用一克 RSO（到目前為止總
共大約 300 克）。2012 年 12 月 17 日星期一進行的最新掃描顯示腫瘤縮小更多，包括一些腫
瘤太小而無法通過 CT 掃描可視化的文件。這是一個難以置信的消息！然後在星期二我們得到了
她實驗室工作的結果。在收到如此好的掃描消息後，我們震驚地聽到她的腫瘤標誌物測試
（CA19-9）從 285 增加到 2100。你以前見過這種情況嗎？您對標記增加的原因或方式有任何
解釋嗎？有什麼想法嗎？有什麼建議？這個問題已經向幾家 RSO 製造商提出，但到目前為止還

沒有明確的答案。

這是她迄今為止的 CA19-9 結果。正常水平為 LESS THAN 37。2 月份初次診斷時未進行腫瘤標
誌物檢測。12 年 4 月 30 日...23,568; 12 年 5 月 30 日...5,240；12 年 6 月 18 日...4,458; 8-8-
12...538; 10-8-12...285（最後一次化療是 10-29-12）；12-17-12...2,100。您的任何意見都會被
我的家人珍藏！非常愛，B”

“親愛的 B，CT 掃描會產生大量輻射，這可能是造成輻射的原因，而且化療完全沒有必要。我會
讓她盡快吃掉 180 克最優質的油。沒有更多的 CT 掃描或任何其他致癌的廢話，只有油和她能吃
的盡可能多的東西。您必須首先消除化學和輻射造成的損害，這需要一些時間，這只會使石油的
工作變得更加困難。就像在她的血管中註入毒液時給予解毒劑一樣，這對我來說毫無意義。最良
好的祝愿，金德里奇拜耳”

“大約 4 週前，一位患有乳腺癌的女性找到了我，並設法讓她指出了正確的方向。她有一個相當
大的腫瘤，（我認為她可能有不止一個）並且能夠感覺到它。自從她開始使用油僅 3 週後，腫瘤
已經明顯變軟了。3週還不錯！我為她感到非常鼓舞，我只知道這位女士將成為另一個成功的故
事。唯一的愛。” 科里

“我父親今年 89 歲，臉上有皮膚癌。三次我帶他去醫院做了一些手術，這讓他容易感染，更不用
說把他從療養院帶回來了，這對他來說很難。幾週前我開始使用大麻油。其中一些是我嬰兒手指
到拇指的大小。我已經治療了 11 個，現在有 4 個是嬰兒手指拇指大小的一個。他們只是死了，
從皮膚上脫落癒合。我和所有護士和醫生一樣感到驚訝。”史蒂夫

“我只想說，我非常高興地宣布，繼第一次顯示肺部斑點後，我岳父的癌症掃描第二次完全乾淨。
我們在第一個出現斑點後立即開始使用油。大麻已經把他的肺清理乾淨了！他被告知他需要化療。
我們反對它，而是把他放在油上。大麻可以治愈癌症！！！” 凱倫

“它也能治愈宮頸癌！我負擔不起治療費用（甚至連一個都沒有……），並且一年沒有任何藥物幫
助……但是我幾乎每天都抽煙...然後一年後在我的年度考試中，醫生和護士都被震撼了……除了
癌症所在的輕微疤痕外，他們找不到其他東西……我現在 100%沒有癌症...感謝大麻...不是醫生...
不是“藥”...不是治療...但由於是一種純淨的草本天然植物...我是活生生的證明...醫生說如果不接
受任何治療，我應該是癌症 5 級……但它已經消失了......沒有他們的幫助...他們被震驚了，把我
送到小石城 (UAMS) 的州立醫院進行更多測試……UAMS 除了輕微的疤痕外，沒有發現任何其他
東西......他們說這是一個奇蹟...我想這只是大麻...已經合法化了...幫助他人...人類過去不就是這樣

嗎？” 莫妮卡
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“我用大麻油治療頭頸部和麵部的基底細胞癌。成功地。這是一種理想的癌症進行研究。肉眼清晰
可見，發生的任何變化都很容易看到。我試圖在美國引起對此的興趣，但聯邦政府有任何人，而
且似乎每個人都傷痕累累。看看你能做什麼。” 約瑟夫

“我的大腿上有一個腫塊，以前很硬，差不多 2 厘米，現在不到一半大小，而且變軟了（4
週）。” 卡特里

“而且我剛剛發現我在連續使用油 5 個月後沒有癌症了！！” 咪咪

問。JB，您對治愈某些稱為血管母細胞瘤的腫瘤類型有什麼幫助嗎？我關注你的帖子，以及其他
人。除了切除之外，我從未見過這種類型的腫瘤的治療方法。我有一堆。” 格雷姆

一種。不是親自，我們當然沒有機會親自治療人類已知的所有診斷，但從我現在所讀到的情況來
看，我認為沒有理由說油不應該有幫助。據我所知，他們只能通過 CT掃描來診斷它，而我的看
法是每個進行 CT掃描的人都應該吃至少 60克的油。如果他們在手術前吃了這 60 克，在大多數
情況下，我確信手術是不必要的，因為腫瘤不會在那裡。所以我肯定會親自試一試這種油。祝你
好運，JB

“安慰劑治愈某些人的事實本身就是永遠放棄藥物並研究安慰劑藝術的理由。話雖如此，當你有有

效的治療方法時，你永遠不會進行安慰劑研究，你是對的，那將殺死你一半的病人，生病和殘
忍。” 克里斯托弗

——這確實是病態和殘忍的，這就是為什麼我個人不會這樣做的原因。如果其他人願意，他們可
以，但我不會。我希望醫療系統開始使用這種油作為安慰劑——如果他們證明他們想要使用的任
何東西都比油更安全、更有效（並且對患者來說更有趣/更愉快），那麼他們就可以繼續銷售它.
如果不是，那為什麼不呢。我認為這很簡單，也很理性。無論如何，這就是未來的樣子，所以為
什麼要等呢？JB

“接受大麻只是藥物的事實永遠不會太晚。同時，無論您的病情如何或有多嚴重，開始使用這種油

作為藥物永遠不會太晚。通過使用油，患者通常很有可能康復，或者油將為他們提供最高質量的
生活直到最後。這也很重要。JB”

“當接受化療的患者開始使用這種油時，油要做的第一件事就是為他們的身體排毒。因此，在某些
情況下，患者可能需要攝入相當多的油才能開始攻擊癌症本身。接受化療確實不是一個好主意，
尤其是考慮到醫療系統幾十年來就已經知道大麻可以治療癌症，這絕對沒有必要。JB”

問。“終末期”癌症患者：你是積極開始他們每天 1 克還是工作他們在一周左右的時間內完成了

嗎？經驗的建議？

一種。不，我們總是從小劑量開始，並且幾乎按照說明進行操作。當然，如果他們以前有使用大
麻的經驗並且知道沒有什麼好害怕的，有時您可以從更高的劑量開始。但是您永遠不知道患者對
油的反應如何，而且它們通常混合使用各種藥物，因此您可能要小心並觀察患者的血壓等。一般
建議是遵循說明，不太正式的建議是 - 遵循您的直覺和判斷，當患者“沒有什麼可失去的”時，
我會在必要時毫不猶豫地給他們高劑量（急性背痛等） .一克真正高等級的油可以讓一個沒有經

驗的用戶非常高，但它仍然沒有害處。有時即使是大麻誘發的昏迷也可能被證明是有益的，我相
信它遲早會在手術前以這種方式用於麻醉，但現在我們希望看到患者盡可能地留在他們的舒適區。
我希望我解釋得很好。最良好的祝愿，JB”

“科里，我的朋友，你幫了我的忙。我一直在給他吃藥治療他的神經內分泌腫瘤。他已經服藥 1 個

月了，它開始萎縮。它太大了，壓在他的肚子上，但現在已經到了可以再次進食的程度，他的醫
生說他從來沒有見過像這樣的腫瘤這麼快縮小。這把他嚇壞了，所有的血液檢查都恢復了正常，
所以另一個正在治癒的路上，這太棒了。你太棒了，上帝太棒了。”

“我有一個朋友患有腦癌，我患有 Cml。油對我們倆都有效！！！我的朋友在我眼中是第一手證
明這種油是一個奇蹟......我以前有過懷疑，但現在沒有！取油，它起作用了！” 泰勒
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“使用大麻油一年後，僅使用大麻油將癌症從蜘蛛網型轉變為腫瘤，他們現在能夠通過某種形式的
化療來靶向，她還將油的劑量增加到每天 3 克。18 個月前，父母被告知她的腦癌已經晚期，她
還有大約 18 個月的生命，化療只能給她幾個月的時間，所以在回答你的問題時，我希望這能回
答你的問題。” 密歇根大麻癌症項目

“去年，我母親的朋友問我是否可以用最高等級的大麻為她媽媽製作 6 個月的大麻油課程。她得
了頸癌。我按照 Youtube 的建議給她做了油，然後我把它貼到了俄羅斯。她使用了前 6 個月的
課程，效果驚人，並要求再服用 6 個月的劑量，我又給她發了一份負荷，現在 14 個月後她的健
康狀況良好。你做得很棒，瑞克。謝謝。” 加雷斯

“你好，我叫 Alysa，今年 16 歲。2011 年，我被診斷出患有 3 期間變性星形細胞瘤。我們（我
和我的家人）決定使用大麻濃縮物。密歇根大學告訴我們，我不可能存活超過幾年，而且癌症本
身無法手術，因為它是蜘蛛形態。去年一月，我在密歇根大學進行了常規核磁共振檢查。所有的
腫瘤都消失了。”

“我媽媽患有 4 期肺癌，它傳播到了她的大腦，但自從她一直在做 RSO 大麻油以來，她一直做
得很好。她的血液檢查結果很好，我非常感謝你，因為我覺得 RSO 給了我媽媽一個抗擊癌症的

機會……”香農

“我是一名 68 歲的男性，過著我認為正常健康的生活，沒有任何重大問題，並通過每年接種流感

疫苗和檢查來維持自己的生活。我的身體機能很好，一切似乎都很好，直到有一天早上我因胃痛
而醒來。以為是闌尾炎或疝氣，我的妻子趕緊把我送到急診室。大約 2 小時後，即 2012 年 8
月 15 日，我進行了緊急手術，我的結腸上有一個巨大的腫瘤，連同 14 個淋巴液一起被切除了
節點。一周後，我的內臟破裂並毒害了我，這導致了第二次手術。

4 天后開始感覺好些，我站起來，慢慢恢復活動能力，開始流血。回來進行第 3 次手術，一天后
有輕微的心髒病發作。在那之後不久，我在重症監護室住了-33 天——我出院了，背著一個造口
袋。袋子和我在一起 8 個月，做了一次逆轉手術，沒有並發症。外科醫生說癌症沒有擴散到淋巴
結之外。

儘管如此，他們還是把我帶到了癌症診所，並開始討論化療和放療作為“後續行動”。他們說的
標準協議。BULLSHIT 說我！化學療法或放射療法不會對我的身體進行輻射或毒害它。癌症診所
的腫瘤學家沒有爭辯，並概述了一年中每 3 個月一次的隨訪，其中包括 CT 掃描和血液檢查。

我採購了 Rick Simpson 概述的材料並製作了 RSO。按照提取過程的所有說明並使用石腦油作

為溶劑，我將成品油放入註射器中，並開始每天攝入兩次，每次少量。我在癌症診所完成了第四
次隨訪，他們說 CT 掃描沒有顯示任何表明存在癌症的東西。血液檢查顯示 CEA 水平為 1.4，
但見鬼，每個人體內都有一兩個癌細胞。他們認為任何 5+ 都會引起關注。我現在正在準備另一
批，並將每天攝入作為預防措施。對於現在患有癌症的任何人，我建議你也這樣做。我們沒有什
麼可失去的，也沒有什麼可得到的。” 格里

“救一個已經是四階，骨瘦如柴，力氣不足，幾乎不能走路的人，是不是來不及了？？” 翻滾

“永遠不會太遲。使用這種油已經看到了許多奇蹟。如果它不能拯救他們，它至少會減輕他們的痛
苦，而不會產生藥物的嚴重副作用。請注意，如果他們開始服用高劑量，則會有很多睡眠，直到
他們的耐受性建立起來。它非常有效。” 缺口

“我們鎮上的一位長者被給予 3 週的時間來生活 3 期肝癌。他的家人聚集在周圍，給了他一個活

生生的喚醒。他試過這種油。兩年過去了，他很好。沒有癌症，醫生一路上對他進行了測試。他
們甚至不會談論這個。沒有錢找到治療方法。我相信它有效.......” 鮑比

“我也是，沒有甲狀腺癌！！” 米歇爾

“說出你對我的看法，與我脫節，評判我......你的論點是無效的！這是媽媽將得到的最後一次掃

描！！！大麻殺死癌症！” 黎明
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史黛西：你媽媽在哪個階段？我知道你以前發過一次，但我忘記了。馬上就有了精彩的報導！！

Dawn：Stacy，這是肺癌的 3 期小細胞癌。5 個腫瘤，上淋巴系統有小腫瘤。

黛比：那太了不起了！我從未聽說過有人治愈小細胞，即使使用所有常規方案。這是了不起的！
你不僅救了你媽媽的命，還救了其他人的命，因為這證明大麻有效。非常感謝分享這個！
黎明：黛比，她做了一切，大麻油 - 化學 - 放射但是在她的化學和放射治療完成之前治癒了所以
她拒絕了剩餘的治療並堅持使用油......她仍然接受並將在她的餘生中每天都接受！

史蒂夫：說“這與輻射後的變化最兼容”。她有輻射嗎治療？

黎明：史蒂夫，是的，她做到了，但她從未完成……博士暈倒了！

患者：Linda V.，服務日期：2013 年 11 月 16 日，程序：CT 胸部造影。做了胸部 CT...與 2013
年 7 月 8 日之前的胸部 CT 進行了比較。適應症：這是一名 64歲的女性，有肺癌病史...

結果： 間質變化增加和小葉間隔增厚...這與之前的考試相比有所改善。...沒有明確的縱隔軟組織
結節或縱隔淋巴結腫大。沒有明確的腋窩淋巴結腫大或丘陵淋巴結腫大的證據。除了右上葉內側
的放射後變化外，沒有發現額外的肺實質混濁或可疑的肺結節。氣管和主支氣管已通暢。沒有胸
腔積液。心臟大小正常。無心包積液。上腹部的可視化部分不顯著。沒有局部侵襲性透明或硬化
性骨病變。

印象：改善右丘腦和右上葉內側的輻射後變化。沒有明確的證據表明疾病復發或殘留。”

“我患有無法手術的燕麥癌，這是我左肺下葉的小細胞癌。我上了非常昂貴的大麻油，細胞正在縮
小。“我是終點站，告訴我我會在 2013 年聖誕節前死去。好吧，多虧了 THC，我還在這
裡。” 約翰-邁克爾

“石油逆轉了所有的輻射損傷，治癒了難以置信的...醫用大麻救了我，讓我遠離 5 種藥物。我的右
腎因為化療而失去了，它開始抓住我皮膚受傷的地方 ......在服用酊劑中的油的幾分鐘內，我使癲
癇發作停止並遠離了幾個月......

令人驚奇的是，這只是其中一種油將化療引起的我眼睛中的神經損傷逆轉為我被診斷患有青光眼
的地方，而在我 6 個月前的最後一次訪問中，根本沒有青光眼的跡象，而且當我服藥時我的視力
更好。 ..” 特蕾莎

“我認識一個人，他的第 4 階段正在瘋狂傳播。他有 10% 的機會活過這一年，並被告知要讓他的
事務井然有序。我告訴他看從治療中逃跑並試一試這種藥。在一年之內，他被診斷為 100% 無癌
症，現在是幾名患者的護理人員，這一切都歸功於大麻的神奇治愈能力和 Rick Simpson 的指導。

所以謝謝里克。” 詹姆士

“我的姑姑患有 4 期膠質母細胞瘤，只服用了三劑就從輪椅變成了行走！她的左側癱瘓了一個多

月。但是現在功能齊全！！好激動！” 妮可萊特

“我患有膠質母細胞瘤，死亡率很高。化療和放療 6 個月後，感到噁心和嘔吐，腎臟疼痛，一切

都感覺中毒了。在終於被送回家說我們無能為力之後，我改變了我的飲食習慣，從我的花園裡吃
有機種植的食物。喝綠色冰沙，服用維生素 C。然後我加了刺果番荔枝。然後一個朋友給我弄了

一些瑞克的油。好吧，上週五我的腫瘤科醫生打電話告訴我我沒有癌症。從我的心到你的如此多
的愛。這是一個救生員。” 譚雅

“我阿姨已經服用了 6 週的油。她的晚期腫瘤現在已經縮小了 50% 以上。它確實有效。” 波波
男孩

“有一個朋友，我在 4 個月前告訴過這件事，因為她的父親正在接受化療並且情況越來越糟，現
在他幾乎沒有癌症……而且感覺很好。” 露絲

“它起作用了——當化療/收音機讓它擴散時，它治癒了我妻子的癌症——他們說看看對於替代
品......我們發現了石油 - 癌症在 3 個月 / 90 天內消失 - 現在提前支付。” 克里斯
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“我使用這種油大約一年來防止神經膠質瘤腦瘤的再生。請轉達我對 Rick 的感謝，治療似乎有助
於我的整體健康，並且沒有再生。有誰知道對於試圖預防 WHO 2 級腦腫瘤復發的人來說，一個
好的劑量是多少？“標準”建議是它會長回來並需要化療。我的醫生建議在 3 年內恢復 50%，
而我已經超過了幾個月。到目前為止，一切都很好。” 四十

“剛從朋友那裡得到消息，他的一個朋友已經治癒了 IV 期肺癌。9 位醫生一致認為他還有幾週的
生命，並且已經擴散到他的骨骼和大腦。4-5週的油，現在醫生說他們誤診了，這是一種輕微的

肺部感染。他的血液中沒有腫瘤或癌症標誌物的跡象。我讓他喜歡鳳凰之淚，並向他展示瞭如何
使用更小、更實惠的藥草製作一批。隨意使用這個，只是讓我匿名。謝謝你，上帝保佑。”

“我在一個集體工作多年，由於開車時把它掛在窗外，我的左臂患上了皮膚癌。現在我知道沒有人
需要相信我，但我開始每天都在上面塗 RSO 油，我發誓它已經消失了。它花了幾個月的時間，

但它確實與多年來的狀態不同。” 蘭迪

“我遇到過一位倖存者，如果威脅生命的化療和放療，她選擇使用油代替……她接受了不到一年的
治療……她已經 5 年多沒有癌症了，而且從來沒有掉過頭髮或虛弱，而且從治療中生病 ......天然
非化學藥物！不是騙局！！” 格溫多林

“我剛剛和我的一個偷窺者發了信息。她患有非霍奇金淋巴瘤 4 期和三重打擊（這意味著它有 3
個驅動因素，這是他們向她解釋的方式，並說其中一種癌症實際上保護了另一種免受化療的影
響），所以她唯一的醫療選擇是骨髓移植。她今天看到的腫瘤科醫生說她的“癌症現在會復發”，
因為她拒絕接受移植手術。這是她的信息：“剛剛看過我的腫瘤科醫生。我的血液很好。我在做
正確的事。萬歲，好結果，好消息，沒有癌症。” 大麻殺死癌症患者！” 科里

“Rick 已經向我展示瞭如何在我的膀胱區域與 4 種不同類型的癌症作鬥爭，從而活了 3 年。我現
在已經降到 2 了，每天都在使用 RSO 進行戰鬥 不知道我是否會贏得這場比賽，但這是一場精
彩的戰鬥，我現在已經過了 3 年了，而且還在戰鬥……謝謝 Rick 和船員……上帝保佑……”格

雷戈里

“我們為我丈夫製作 RSO。他患有類風濕性關節炎。他還剛剛擊敗了霍奇金淋巴瘤。我們確實使
用 99.9% 的異丙基。我們不再將其留在溶劑中 3-5 分鐘。這種方式含有葉綠素不是綠色的。我
丈夫不必為他的 RA 服用任何藥物。他沒有腫脹，也沒有疼痛。上帝保佑你瑞克和你的朋友分享

這種神奇的藥物！” 珍妮絲

“我親眼目睹了它治癒了兩種皮膚癌，以及我叔叔的四期前列腺癌。我也看到它成功地與淋巴瘤作

鬥爭。我們還在治療我們的狗身上取得了巨大成功。經過兩個月的局部和食物攝入後，腫瘤大約
消失了 85%。也送給我們 9 歲的德國牧羊犬治療關節炎。她喜歡它，它確實讓她的生活質量恢
復了，特別是比幾年前獸醫開的 Rymadil 更好！” 傑森

“我治癒了我的第 4 階段骨癌和肝癌，治癒了我手臂上的嚴重燒傷，調節了我的血壓，看著我的
靜脈曲張消失，減掉了 90 磅，停止服用止痛藥，用局部油緩解曬傷，治癒了我朋友的狗骨癌…
…嗯，還有什麼……我的手指關節炎，我什至忘記了我有它。這種植物的魔法是非法的，這真是
太瘋狂了。去搞清楚。” 勞拉

“大約一年前被診斷出患有 CML（慢性粒細胞性白血病）後，這改變了我的生活，我觀看了視頻

從治療中逃跑關於大麻油如何治愈晚期癌症患者。好吧，我是有效的活生生的證明。它改變了我
的癌症水平。還沒有治愈，但希望有一天我可以說我是一個倖存者，所以除非你曾以任何癌症患
者的立場走了一英里，否則不要開始抨擊你一無所知的事情。” 丹妮絲

“我相信。我的朋友被診斷出患有 3 種癌症。他有 3 個星期的生命。兩年後的現在，他降到了一

種狀態，而且做得很好。” 桑德拉

“你們都幫助挽救了我媽媽的生命。一年無癌！” 光彩照人

“我媽媽的故事：“2010 年 9 月，我的媽媽被診斷出患有 4 期卵巢癌，沒有治療可以存活 6 個
月，接受治療可以存活一年半。她立即接受化療，癌症反應相當好，儘管它摧毀了她 70 歲的身
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體，只有 85% 的人從格林巴利綜合徵中恢復。

她繼續進行更多化療，並在 2011 年 12 月進行了緊急手術，因為她的胃腸道和婦科系統相互交

織，導致嚴重感染。盡可能多地切除癌症；她非常接近死亡之門，不知何故通過了手術和康復，
能夠回家，儘管仍然沒有擺脫癌症。

與此同時，一位朋友開始向我轉發有關大麻/大麻油及其抗癌用途的信息。慢慢地，我開始傾聽並
做自己的研究；我對我開始發現並繼續研究的東西感到震驚……

在接下來的一年裡，媽媽接受了更多的化療；她正在服用嗎啡和羥考酮來止痛。她的生活質量正
在惡化，她“永不放棄，對上帝誠實，來自 Muscogee 的 Okie，態度”也在惡化。

到 2013 年 1 月，她已經完成了第五輪化療。她前一年一直在戰鬥；她筋疲力盡，被毆打，受傷，
化療沒有更多的治療效果。

我們被告知癌症已經擴散到她的膀胱和肝臟，而肝癌就是她患上的原因。他們無法阻止它，但他
們希望能放慢速度，為她爭取一些時間。我們已經過了最初診斷時給我們的時間表，但我們仍然
覺得還有更多工作要做。

她已經完成並準備放棄；她完成了化療；“不再！” 她說。我去看她，開始討論我在過去一年中
學到的東西，以及大麻油及其抗癌作用。儘管她在 1950 年代貧窮、宗教、得克薩斯州的農田和
狹長地帶長大，但她樂於在網上觀看一兩部關於石油的紀錄片，並聽到更多有關報導的成功故事
等。經過多次討論，並做了一個只有垂死母親的兒子才能做的推銷，我讓她同意嘗試這種油。

在開始服用不到一粒米一半大小的劑量後，將其吞入空的維生素膠囊中，她發現她的麻醉劑使用
量在兩天內下降了 50%，並且這種減少在她服用這種藥物的整個過程中都保持不變。

媽媽一生中從未有過 THC 產品，這對她來說是一個重大調整。有時影響是非常積極的，但大多
只是非常鎮靜。有時候，thc 有點太強了，但你不會因為過量服用而受到傷害，所以她會躺下祈
禱，直到它過去。睡眠是康復過程的一部分，因此鎮靜劑的性質是設計使然。

很快，媽媽的 CT 腫瘤計數開始上升到 455，她開始盡可能快地增加油的劑量。在她的醫生的建
議下，她去看了一位婦科癌症外科醫生，他同意進去嘗試盡可能多地切除癌症。手術計劃在 6 月
下旬進行，當手術到達時，腫瘤數量已降至 405 個，而媽媽已經攝入了 100 多克油。

當外科醫生從手術室出來和我父親說話時，他的原話是：“再好不過了！” 他們切除了他們知道
那裡的大癌症，但沒有他們期望看到的較小的癌性腫瘤。媽媽從手術中恢復過來，自 2013 年 7
月以來，她的腫瘤計數一直保持在 20 以下（正常為 34）；她從 12 月開始的最新一次 catscan
證實，截至 2014 年 7 月，她仍然沒有患癌症。” 光彩照人

“我的兄弟患有淋巴瘤，胃部，轉移到他的脊椎。他們給他的藥物讓他日日夜夜徹夜難眠，幾個星
期都沒有睡覺或吃飯。一克油丸，他可以睡上 18 個小時，吃得心滿意足。一周後，他 78% 的
癌症都沒有了。醫生一頭霧水。我們沒有告訴他，因為他處於非醫療狀態，但大麻挽救了他和我
們的生命。現在一年後我的兄弟戰勝了淋巴瘤！沒有人這樣做...沒有大麻。” 錯誤

“我有一個很大的污點，不久前。我會每天吃一滴。給我的人要求把它還給我。他最終把它給了一
個正在遠離癌症的女人。她不能吃，不能喝，更不用說真正的生活了。她的體重不到 70 磅。我
的朋友給了她油……瞧！她開始吃，喝，繼續她的戰鬥……成功了。堅信大麻的治療特性。” 塔
拉

“我非常忠實地閱讀您發布的所有內容。我爸爸因為癌症去世了。他們只會做輻射。他接受了一次

治療，他們錯過了現場，所以基本上他們把他炸了。他在兩天內就死了。” 安妮塔

“今天我從一個我捐贈了很多錢的人那裡得到消息。他的喉嚨里長了一個癌症腫瘤。他從 2013 年
4 月上旬開始接受管飼。病人的妻子哭著喊著。每天服用 2 次油 4 週後，它消失了。徹底沒了…
…他吃過固體食物...沒有新療法或新藥，只有 RSO。分享知識，拯救生命。” 賈里德
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“我是 4 期癌症倖存者，雖然我做了化療（再也不會），但我可以告訴你所有用來對抗噁心、幫
助睡眠等的藥物，只是讓我病得更重！！只有當我轉向醫療 THC 時，我才能吃、睡、放鬆和忍

受！！感謝上帝，我住在加州合法的地方，我的心向那些無法訪問的人致敬！” 亨氏

“請分享，這樣其他人就不會像我們那樣犯錯誤。飲食太重要了！！！！然後，對於一些人來說，
比如聖約翰的那位女士，她在 4 年前被診斷出患有 4 期小細胞癌，並有 2-3 個月的生命，我剛
剛和她通了電話，她很好！ ！！！！！！她 73歲了！！！因肺癌失去了 2 個姐妹。和...是她兒
子告訴我們的，因為有人告訴他這件事！！！” 布朗文

“我用 RSO 治癒了大約 6 次癌症，包括腦癌，我治愈某人癌症的最快時間是 13 天！！！大聲笑，

讓我發癢。還治癒了糖尿病、白內障、腸易激綜合徵、關節炎、白髮和高血壓。瘋狂地想我是多
麼懷疑這些東西！！！現在我什麼都相信了。” 玉

“是的，它可以治愈白髮。我以前把它變成香膏，塗在頭髮和臉上。哇，這些東西效果很好。”
布蘭妮

“我見過三個人用油治癒了。在她的醫生說必須截肢後，她的腳上的糖尿病潰瘍引起了其中一個。
一個來自“晚期”肝癌。還有一個來自過敏性肺炎，在越南被橙劑浸泡後發展。他的退伍軍人事
務部醫生告訴他，情況“可控”，但最終會殺死他。幾個月後，這名男子因流感住院，他的醫生
要求進行 CAT 掃描。在他認為第一次掃描與另一名患者混淆後，他下令進行第二次掃描。然後

他問我的朋友“到底是怎麼回事”——他肺部的疤痕組織已經癒合，而且他“基本上擁有正常人
的肺部”——這種情況本應是不可逆轉的。” 展位

“我的丈夫說，他現在已經患了癌症，服用這種油並沒有什麼不同。他已經使用了 3 個月，現在
剛剛達到維護水平，一切都很棒！多麼神奇的藥草！” 黛博拉

“胰頭 IV期神經內分泌。診斷日期 2012 年 5 月。2013 年 12 月開始生產石油。腫瘤縮小了
20%。腫瘤標誌物從 73 降至 23（正常範圍 0-30）。” 喬安娜

“因為大麻油，我是一名 TERMINAL 癌症倖存者。2008 年，我被診斷出患有軟組織肉瘤。我接
受了 5 週的放療，8.5 小時的手術。8 週後，我被告知我已經絕症了，因為癌症已經迅速擴散到
我的肺部。由於有 25-40 次會場，它無法運行。化療不是一個選擇。給了我 3 個月到一年的時間。
1 個月後，我開始使用油，1 年後 CT 掃描顯示我的肺部沒有癌症跡象。這東西有效！里克辛普

森救了我的命！” 薩洛布雷納

“我從 2013 年 12 月 23 日開始服用 RSO，因為我在 2012 年 11 月被診斷出患有 4 期結直腸
癌。我的腫瘤在過去 3 個月內沒有增長。我相信石油正在發揮作用。” 蘇珊

“使用這種油一個月後，我的病情有所緩解。謝謝！言語無法解釋我的感受。我可以再次旅行。而
且吃的好很多。救生員就是你....再次感謝你。我父親從巨蟹座去世，所以希望我當時就知道這件
事。

另外，順便提一下。我是兩次癌症倖存者。差點沒做到。希望我當時也知道這件事。永遠不會走
傳統的方式，這幾乎要了我的命。化療、放療、3 次手術和一個帶逆轉手術的髂骨造口術。很長

一段時間不能吃飯或離開我的房子。謝謝！謝謝！和。再次感謝你。我又活過來了。” 卡琳

“我親自用大麻脂治癒了白血病、癌症、萊姆病、喉癌、皮膚癌等各種疾病。我一直在使用大麻樹

脂，我不在乎誰知道。是的，警察，如果你在聽，我一直在使用大麻樹脂，我不在乎你怎麼
想。” 馬克斯·伊根

“我親眼目睹了 4 期狼瘡和癌症，其中有幾個無法手術的腫瘤；給了不到兩個月，治癒了，3 年後
還在這裡。癲癇症消失了。糖尿病治愈，克羅恩病和其他幾種腸道疾病治愈。丙肝。肝衰竭，腎
衰竭。所有疼痛疾病，包括纖維和神經病變。YouTube 上沒有成千上萬的推薦信。但我認識的人
得救了。治愈並恢復生活質量。

我是一個組織的成員，該組織使用醫用大麻治療各種疾病的患者。我們所有人都發現並使用了
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Rick Simpson 大麻油。大麻提取。有無數的條件可以治療和治愈。是可以在所有合法狀態下從您
的修剪和萌芽中獲得的東西。和流程。我個人不使用也不關心藥房，而是每個人自己的。我只是
喜歡能夠通過這種生活恢復藥物來照顧自己和我所愛的人。

這種植物存在於聖經中。我們的國家聲稱建立在某種基礎之上。然而，把它拿走並摧毀我們的星
球資源，以取代它曾經和有益的一切。找你的聲音。大聲說出來，在完全合法之前不要停下來。
恢復了所有非醫療用途的大麻田，人們再次被視為人類。祝福大家。我希望這是第一個協議。不
是化療或大型製藥公司導致的健康問題比我最初接受的治療要多。快樂治愈。為什麼不試試？”
毛茸茸的

“我的一個朋友停止化療，開始服用油，他好多了。醫生說這是無法治癒的，但現在說他是乾淨
的！！！” 凱蒂

“在有人送我瑞克辛普森油之前，我做了 18 個月的化療。無法治癒的致命疾病消失了。我仍在用
油治療化療造成的損害。近三年前停止化療。化療浪費了我的健康。” 以諾

“謝謝你，謝謝你，里克，我及時得到了它，今天我沒有癌症，我看起來也比以往任何時候都
好。” 蘭達

“嗚嗚嗚，瑞克辛普森石油太棒了！！感謝您與世界分享如何為所有人製作這種美妙的治療方法。
當我的朋友卡門被診斷出患有霍奇金淋巴瘤時，我讓她服用了這種油。她已經無癌一年了！！！
而且我的艾迪生病已經消失了，沒有任何痕跡，醫生無法解釋這是如何發生的或為什麼會發生，
因為這種情況以前從未發生過。但我可以而且我做到了！！！大麻治愈！！！” 艾米

“一年前的今天，一個與我非常親近的人告訴我他患有晚期癌症。他被告知他還有 8 個月的生命。
在 5 天內，我給了他一些大麻油，讓他吃了半粒米粒大小的大麻油。在 6 週內，他的腫瘤變小

了，而且沒有像他們說的那樣擴散的跡象。

我很高興地說腫瘤有一個大葡萄柚那麼大，而今天它只有橡子那麼大。大麻油救了他的命。他將
繼續吃油，直到它消失。它不僅治癒了他的晚期癌症，而且對他的健康也產生了驚人的影響。他
患有糖尿病前期和肥胖症，現在他的體重已降至完美體重，並且比以往任何時候都更快樂！我鼓
勵大家研究大麻油療法。請在 Youtube 上觀看 RICK SIMPSON “RUN FROM THE CURE”視頻...
它可能會挽救您的生命或您認識的人。給他們生命的禮物！” 何塞

“是的....謝謝辛普森先生，您的偉大發明幫助我戰勝了癌症。被診斷為 7/2007 有 20% 或更少的
存活機會，然後我在一次活動中遇到 Rick 後開始接受治療。油的使用挽救了我的生命。我的白
血病正在緩解，我仍然每天都在好轉，感謝油，我可以和你分享真相......和平與愛。” 邁克爾

“昨天是為珍妮絲（奶奶）製作救命藥的美好日子。她已經服用 RSO 大約 6 個月了。她的腫瘤
消失了，眼睛後面的腫脹消失了，她減掉了 106 磅，腎結石消失了，血壓正常。但她整體健康狀
況的好轉簡直是一個奇蹟。6 個月前她到我家時，她幾乎不能爬樓梯，現在她在樓梯上跑來跑去，
圍著我轉！如果您想了解更多關於如何用大麻油治療假性腦瘤的信息，Janice 或我本人將非常樂
意與您討論這件事！唯一的愛。和平愛治愈。我愛你奶奶！！” 黛布拉

“醫生告訴我，如果我不接受化療，我還有 6 個月的生命…………那是 11 年前的現在……如果不
是因為油，我可能會咬到灰塵。我現在像牛一樣健康，不必脫髮！！謝謝你把這個帶到世界
上。” 克雷格

“我最好的朋友本來應該在秋天還有 6 個月的時間，現在幾乎沒有癌症了！！！他的肝臟中有 40
處結腸癌轉移。感謝 Rick 的所有研究和經驗以及分享！您也幫助挽救了荷蘭的生命！來自受您
啟發的自然療法者的愛。” 馬洛斯

“我的朋友 3 年前被診斷出患有 4 期肺癌，現在情況很好。他對這些東西發誓。” 理查德

“RSO 有效。我不是軼事。” 蒂爾曼

“里克辛普森，非常感謝你。我因知識而活著。戰勝肝癌、骨癌和前列腺癌。在開始使用油性肝癌
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和骨癌的幾個月內，肝癌和骨癌得到緩解，在掃描中再也看不到任何東西了。”路易斯

“當癌症研究來到我家收集時，我告訴他們我會給他們更多的錢，我寫下里克辛普森的名字並告訴

他們谷歌它。上帝祝福你。” 簡

“只有人類才會傻到讓別人阻止他們自然治愈自己……我的意思是這有多荒謬？無知是人類最大的

敵人。” 溶膠

肺癌患者的額外提示
問。這個在油上一段時間了，仍然必須使用止痛藥，所以我們正在尋找更多方法來幫助病人。

一種。1）製作另一批油並嘗試將其與您擁有的油混合，尋找最鎮靜的油，您不想讓患者精力充

沛。

2）嘗試一次從一種以上的菌株中生產油，這樣通常具有更好的覆蓋效果，並且可以更有效地治
療許多疾病。再次，從可用的不同秈稻菌株中尋找具有 20% 或更多 THC 的最強大的鎮靜秈芽
材料，以生產最有效的藥物。

3）如果她停止使用膠囊中的油會更好。你想在她嘴裡放一些，以增加舌下吸收（你可能會發現
這樣止痛效果更好）

4) 用可可脂製成 0.3-0.5g 栓劑，每天至少使用兩次，她可以肛門使用，也可以口服使用。

5）讓她每天將油蒸發幾次 - 需要咳嗽，她需要咳出不屬於她肺部的任何東西，包括那些腫瘤

（它們應該只是縮小然後分崩離析，她會把它們咳出來）。

6) 用酒精（20-30-50%，取決於你有多少油；1-2ml 的油在 4ml 的 96-99% 酒精中）製成油酊劑，

然後塗抹在她手術的部位用滴管一般一兩滴就可以了，這樣可以省很多油。當然，你也可以直接
塗一些油在斑點上，然後用繃帶覆蓋，每三天重複一次或繃帶脫落時重複。

7) 用乳木果油製成藥膏，或將一些油溶解在溫熱的大麻籽油或優質特級初榨橄欖油中，然後每天
在患處擦幾次。這應該有助於消除她肋骨的疼痛，你也可以用它來治療褥瘡和她皮膚上的任何東
西。

8) 在她的飲食中加入大麻籽、大麻心和大麻籽油——至少一把種子/心臟，或 1-3 湯匙大麻籽油。

9）嘗試盡快用油更換止痛藥和貼片。如果你開始局部塗抹油，它應該會有很大幫助。栓劑對肺
部疾病也有奇效。她攝入的油越多，做的越快越好。她應該每天堅持服用一克或更多，直到她戰
勝疾病，然後每月堅持服用 1-2 克的維持劑量。” JB

關節炎，疼痛，肌肉
“我的朋友在一次事故中割斷了他手上的幾根肌腱，導致他的手指。他在手術後立即在上面塗了油
以幫助其癒合，並且癒合得如此之快以至於他們不得不提前拆線，這對他來說實際上是痛苦的，
因為它們已經粘在他的皮膚上，它們不是可溶解的縫線。他的外科醫生和物理治療師對此完全震
驚，但直到最後一次預約他才告訴他他做了什麼。我不知道他們是否相信他，但我知道我親眼所
見，他也知道他經歷了什麼。” 蒂娜

“你需要一些證據嗎？我姐姐被送回家，還有幾個月的生活時間。無法在她的肺裡離開她的床。5
週前，她開始吃油。3 週前，整個本周和上週，她現在都開著車回來了，做她的花園，哈哈，她
比我們其他 4 個兄弟姐妹中的任何一個都胖。這真的要感謝瑞克。愛你的男人。” 安迪

“更新：上週我提到了一位兄弟幫助他的兄弟獲得製造 Rick Simpson 油所需的材料來治療他衰弱
的類風濕性關節炎。他今晚打電話告訴我，他的兄弟在經歷了 2 天的暴風雪和超級碗之後幾乎睡
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著了，正在吃飯、大笑、和朋友和家人通電話。他想知道是不是他給了他太多，因為他從來沒有
這樣的行為。伙計！（笑）在我看來，除了超級碗之外，他做得很好，他長長地吐了口氣說：
“謝謝老兄，很高興我的兄弟回來了，他又笑了。” （這使得這一切都是值得的人）

這是僅僅三天之後，知道我們能夠真正幫助那些擁有絕對能力的人感覺真好乙沒有希望。這是第
二個患有類風濕性關節炎的人，我知道 Rick Simpson Oil 有幫助的一對一面對面的事實。我們不
是訓練有素的醫生——我們只是聽說過這種油，做了一些嘗試並發現它有效的人，我們只是像你
一樣採取行動幫助親人的普通人——僅此而已。” 邁克爾

“現在用油 78 天，確實看到了一些積極的結果！！！我有 RA 並且自從開始這種大麻油治療以來

沒有發作過。沒有哮喘發作，沒有蕁麻疹，沒有抱怨！！！” 貝弗利

“我患有類風濕關節炎多年。因為我一直在用大麻油治療它，所以我沒有突然發作，一些關節損傷

實際上已經消失了。我有痛苦，但沒有像我發現藥物之前那樣痛苦。無論如何，我已經很長時間
了，但吸煙不足以治療慢性病和嚴重的疼痛。” 標記

“給一個人一條魚，他會吃一天（除非它不是真正的魚，只是加魚油的大豆餅）。教一個人如何釣
魚，他就擁有了一生的飽腹感。感謝您為我們提供了大多數人會收取的費用。由於經濟原因，我
目前沒有使用 RSO，但當我能夠完全控制我的神經障礙 (RSD) 時。無法治愈，但我對控制症狀
感到滿意。它取代了每天服用 9 粒藥片。謝謝。” 安全的

“嗨 Rick & JB，我想報告個人服用油的另一個好結果：這大約是油的第 8 天左右。我每天至少服
用兩次，大約每天 1/4cc 到 1/2cc。我在腳跟/腳/腳踝疼痛方面取得了非凡的成功——每天，它
變得越來越好！昨晚我受傷的肩膀恢復了柔韌性——我注意到，在按摩過程中，我左肩/脖子上的
一個巨大的結在那個肩膀上造成瞭如此多的疼痛，實際上它的大小已經減小到大約一個開心果的
大小核桃大小。這可能是我的肩痛消退如此迅速的原因。我不確定這個結是什麼，但我很高興它
會消失。測試是否曾經得出結論，大麻素實際上可以縮小組織炎症並增加關節活動度和肌肉彈性？
我什至不在乎測試說什麼——我被賣掉了，我感覺不太好年！！！

我完全擔心我會沒有精力，只想睡覺，睡覺，邊吃邊睡覺。但是——對我來說恰恰相反——我的
精力增加了，白天也沒有任何嗜睡。我希望我能給你一個大大的擁抱！！！” 希瑟

“我設法戒掉了治療類風濕性關節炎的化療藥物。不過，我是如何到達這裡的，這是一段漫長的旅
程。1997 年，我患有嚴重的 MVA，使我殘疾並依賴藥物。14 年多來，我的雙腿做了 10 多次手
術，經歷了抑鬱、憤怒、纖維肌痛（我在沒有醫生提供的傳統藥物的情況下治癒了我的）、多年
的物理治療、替代的冥想方式、針灸、靈氣等。讓我達到了體力水平，我能夠再次進行短途徒步
旅行，在游泳池裡游幾圈，然後回到我可以在體力上完成的常規鍛煉計劃中。在十多年的時間裡，
我服用了類固醇、各種止痛藥、抗炎藥等等。兩年前，由於我的身體、頸部、背部和腰部的胸部
以及腿部和膝蓋的多個部位受傷，疼痛增加了，並且與我的骨關節炎所經歷的不同。我的手和腳
非常疼痛和腫脹，而且我的手因類風濕性關節炎的損傷而變形，經過多次測試和去看風濕病專家
後，我被診斷出並進行了一系列藥物試驗和方案，其中包括立即開始甲氨蝶呤是一種治療類風濕
關節炎的化療藥物，6 個月後，他們讓我服用另一種藥物以及具有可怕副作用的化療藥物，但我
必須經歷該方案才能繼續使用另一種更好、更昂貴的藥物（在大型製藥公司的心目中）一直在化
療，所以在一年半的化療和額外的 RA 藥物之後，我有一個朋友向我介紹了視頻“Run from the
Cure”，這是一個關於 RSO 的故事.嗯，對我來說，從我第一次看那個視頻開始，從那以後還有
很多很多，這完全改變了我的生活。我從 2012 年 11 月的最後一周開始，不久之後，我開始注
意到我的健康發生了一些明顯的變化，我在油中睡了很多，但這只是意味著我正在康復，我的胃
口需要一段時間才能恢復但最終它做到了，我的頭髮有了很大的改善，它又閃亮了，沒有變薄和
脫落。” 溫迪

“油在 5 小時內治癒了我的痛風。這就是它的意義所在！沒有更多的痛苦！” 邁克爾

“我用它來治療腦損傷和全身慢性疼痛的負面影響。壓力使我的症狀變得更糟，但大麻可以幫助我

非常有效地應對壓力。它有助於讓我的身心平靜下來，使我能夠更好地專注於任務，而不會變得
煩躁、易怒、發脾氣、抑鬱等。我發現它改善了我的情緒，並且我對外部刺激的反應更加有節制
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和限制，而不是衝動行為。我希望這些信息對你有所幫助。我沒有執照，並且被誹謗，被稱為吸
毒者並被當作吸毒者對待。這本身就加劇了我的抑鬱症，使我無法康復並重返工作崗位。” 弗雷
德

“這就是哈希油為我所做的一切。四年來，我已經從服用盡可能多的焦慮藥和止痛藥（包括海洛
因）到只服用 1/8th每天兩次的止痛藥。我有肌肉痙攣，感覺就像被刺傷了一樣，而且我最近在用
完油時開始癲癇發作。我還患有偏頭痛，並被診斷出患有多種精神疾病。我不知道醫生會給我開
多少合成藥物。但石油會處理這一切。另外我應該提到我在有和沒有哈希油影響的情況下進行了
智商測試。有 148 分，沒有 122 分。這是否意味著它變得更聰明了……幾乎達到了天才的水平？

也許我幾乎是多動症的天才，而哈希油可以治療這種情況？當我參加在線課程時，我在大學當然
做得更好，這樣我就可以在課堂上用藥。無論如何，哈希油是世界上大多數問題的答案。” 幾米

“關於用油治療足跟/腳/腳踝疼痛的另一個更新。4 天口服油 3xday消除了我的疼痛，並用我的右
腳/腳跟/腳踝再次給了我全方位的運動。昨天，我忘記服用早上和下午的劑量，到了一天結束時，
我幾乎不能走路，我的關節再次僵硬，我很痛苦。我回到家，吃了一些油，在 15 分鐘內開始恢
復柔韌性，疼痛消退，跛行停止。令人驚訝的是，它消除了我 20 年前因車禍造成的舊傷導致的
肩部僵硬，減輕了肩部的疼痛，然後消除了我肩部肌肉緊繃和脊椎錯位造成的頸部疼痛.我的肩膀
也不再因僵硬而頭痛。對我來說，這完全證實了這種油確實可以與其他多種魔法一起用於疼痛管
理。”

“這不是癌症治療或其他任何東西，但我想讓 Rick 知道我的右腳跟跛行近一年了，不知道有什麼

問題，並且知道醫生會給我開藥我不知道”服用感覺不舒服，所以我只是處理疼痛。

我們最近通過朋友查爾斯介紹給 RSO，我們已經開始製作它。在過去的兩天裡，我每天吃幾次

油，今天早上，我醒來並沒有跛行。我丈夫馬上就注意到了。他注意到油一定在發揮它的魔力！
謝謝里克辛普森！[：）] 我感覺好極了！” H

-- 親愛的 H，謝謝你的好消息，我們總是喜歡聽到他們的消息。我會將油與大麻籽油或橄欖油混
合，製成酊劑並局部使用該油。當然，吃油是真正治癒的關鍵，所有關於如何使用油的說明都在
我們的網站上。最良好的祝愿，JB（來自 FB 消息）

“兩週前我摔斷了腿，從油和大麻中得到的緩解比從鄉巴佬的鴉片劑中得到的緩解更多，只是說大

型製藥公司對我沒有幫助。” 邁克爾

“1987 年，我在兩個地方摔斷了背部。直到 1994 年都酗酒和吃藥。放棄了很多，做了 NA 和
AA 的事情，成為了一名毒品和酒精顧問。慢性背痛讓我重新評估止痛藥。我沉迷於洛杉磯、變
形金剛和海洛因。開始為嚴重的肺氣腫吸食大麻，並停止使用所有阿片類藥物。現在的研究表明，
如果與大麻一起使用，大麻可以減少鴉片成癮的戒斷，並將所需的毫克數減少一半以上。這是一
個神奇的治愈一切。：）“ 約翰

“我在 20 歲出頭時背部受傷。我被坐骨神經痛困擾了將近 2 年。我上一次加重它是在 5 年前，
那是有史以來最糟糕的一次。在 4 個月的時間裡，到目前為止，它使我翻了一番，以至於我快到
無法再來回去洗手間的地步了。兩個多月以來，我一直處於 10 級疼痛狀態，不得不呆在靠在枕
頭上的沙發上。我無法直起身子躺在床上。

一位與我的男孩成為朋友的年輕女士告訴我，我應該嘗試使用醫用大麻，因為它可以幫助她的媽
媽患上 MS。我馬笑了她，告訴她那是給癌症病人和比我差的人，我沒有資格。我不知道，但這

位年輕女士對這個話題了解很多，經過幾個星期的惡化，我猜她已經厭倦了看著我不必要地受苦，
所以她帶她媽媽過來和我說話。她的母親告訴我，我很容易獲得資格，後來我做到了，這會有所
幫助。她告訴我在吐司上吃一些用少許油在低溫下煮熟的芽。我絕望了，我做到了。我的家人說，
吃了大麻後大約 15 分鐘，我睡著了，流口水了……哈哈。

第二天早上我醒來，這有點奇怪，因為我已經有兩個多月沒有睡過一次難忘的覺了，我注意到的
第一件事是疼痛明顯減輕，我會說大約 20%，而且差不多運動範圍的改善。我很激動也很驚訝。

我繼續吃大麻，在接下來的一個月裡，我又站直了。這就是我找到里克辛普森的方式。我只是在
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谷歌上搜索了大麻抗炎藥，而 Run from the treatment 是我對這個話題所做的一些第一次研究。
5 年後，我的背部感覺像這樣應該。我經常吃大麻，它可以讓炎症減少到零。傷口還在。如果我

踩到一個洞或什麼地方會很痛，但不需要很長時間才能恢復，除非我做一些愚蠢的事情，否則我
的背部永遠不會受傷。” 喬迪

“修復了我的關節炎和血糖、焦慮、抑鬱和失眠。我說關節炎，但它是嚴重的退行性椎間盤疾病。
我真的不能沒有油走路（現在服用了 2 年）。我過去每 14 天要經歷 120 次毒藥。一年多來我

連一顆止痛藥都沒吃過。我最初只將它用於關節炎和副作用搖滾（良好的睡眠，沒有皺紋）。我
處於我生命中最好的狀態。45歲的奶奶。3 個孩子的媽媽。” 大沼澤地

“從羥考酮到使用芬太尼貼劑 3 年，然後每天服用 160 毫克嗎啡，再持續兩年，然後被告知我需
要植入止痛泵，我認為足夠了。停止冷火雞（我不建議這樣做）並開始使用大麻。就算是痛到無
法控制的日子，這也是少數，我的腦子甚至都沒有在意。” 邁克爾

“1981 年，我參加了 MVA。我的右肩脫臼了。我的右臂從神經到被拉伸的脊椎都癱瘓了。我無法

從我所遭受的可怕痛苦中得到任何緩解。我會在半夜醒來，痛苦地哭泣。感覺就像針頭被塞到我
的指甲下，直直地順著我的手臂往上跑。我拿了保險理算員給我的第一筆 400.00 美元，讓我的
表弟帶著一個朋友和一些 MJ 去醫院。吸完 MJ 後，疼痛完全消失了，我可以回去睡覺了。說到
這裡。我認為 Rick 攝入油的方式比吸煙或汽化效果更好，儘管我喜歡兩者兼而有之。乾杯。”

羅恩

“我知道經過 3 天的 RSO 治療後，我可以跑步……無痛！15 年來第一次因為脊柱融合造成永久

性神經損傷和持續疼痛。注入椰子油的膠囊也很有效。自從開始使用油膠囊方案以來，我沒有這
種衝動，也沒有服用過我的 Percocet。它甚至還通過服用膠囊來減少吸食大麻的衝動。” 特里

“更新，天哪！我和我兒子摔跤了！我過去常常和我的孩子們摔跤，尤其是我最小的兒子。我已經
好幾年沒能和他摔跤了！他 22歲，我 52歲。由於關節炎引起的全身疼痛，移動非常困難，更不

用說摔跤了！但我今天做到了！我幾乎也有他，但開始大笑，哈哈。我無法向你表達這是多麼令
人興奮！即使之後我也沒有疼痛，我感覺很好！！！” 凱西

“我的椎間盤突出壓迫了我的坐骨神經，導致我的下背部從左腿到腳趾劇烈疼痛。我每四個小時服
用 3 片布洛芬，這樣我就可以起床並能夠走路了。大約兩週前我開始服用這種油來治療疼痛和炎

症。我現在不需要布洛芬，我的睡眠比以往任何時候都好，我的同事評論了我更好的心情和整體
幸福感。我感覺很好！” 珍妮弗

“即使你沒有患上癌症，也要考慮對你的身體進行預防性維護。每天使用少量 RSO。你讓你的身
體對抗各種討厭的病毒和蟲子。由於大麻及其所有的治療特性，我已經有 15 年沒有見過我的
“初級保健醫生”了。無論我出了什麼問題，RSO 都是我最先接觸的項目之一。

順便說一句，我已經摔斷了 3 次背部。將椎骨和椎間盤從 L-4 更換到 S-2。必須讓我的脊椎重
新連接到我的骨盆區域……必須移除我的 AC 關節。治療肝癌和丙肝。我用大麻對待自己
100%。RSO 只是我武器庫中的一個工具。” 瑞克

“非常感謝你的工作。我是一個 25 年的脊髓損傷患者我的腿和腳有傷口和腫脹。我在腳頂的一個
嚴重傷口上嘗試了少量，幾天之內它就有了顯著的改善。腫脹似乎也沒有那麼嚴重。我的問題是
關於批次的原材料。它的樹脂含量很高並且足夠成熟，但沒有完全固化，並且有一點霉味（即使
它們是強效菌株）你認為這會影響油的整體質量嗎？此外，我將剩餘的油留在咖啡杯加熱器上的
時間比“幾個小時”要長得多，我把它放在那里大約 7 小時。你認為這也會影響質量嗎？成品看
起來像你說的那樣。就像帶有深金色琥珀色殘留物的軸潤滑脂一樣。順便說一句，我已經開始把
它給我的老狗了，它一直在承受巨大的痛苦並且難以四處走動。他的進步也很明顯。再次感謝您
分享和所做的一切。起初我有點懷疑，但現在我很驚訝！” XXX

-- 使用你所擁有的，尋找更好的材料。JB

“自從我開始使用大麻油治療我的 RA 已經快一年了，我繼續看到積極的結果，老實說，在我看來，
我的 RA 正在緩解。還看到了其他一些積極的副作用，例如體重減輕、正常血壓水平（血壓下降
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30 點）脈搏在 50 到 60 BPM 之間，不再有抑鬱症，最重要的是不再有有毒的處方藥。” 湯姆

“現在可以在醒來後立即起床，而不是感覺自己已經 90 歲了。關節活動更輕鬆，不再痛苦。永久
關閉某些藥物！一種真正令人驚嘆的植物，需要停止被指責為壞植物。” 卡羅爾-安

“我相信它是再生的，我們的身體需要它來重建和癒合，我患有關節炎，它減輕了疼痛并恢復了我

的手的靈活性，一年前我什至無法在沒有嚴重疼痛的情況下打字。現在沒有了，我的手又正常又
靈活了，我可以寫字和縫紉了。我的眼科醫生很驚訝，每次我去的時候，我的眼睛實際上都變得
更好了。” 凱利

“我在下背部的一個地方做過手術和無數次脊椎穿刺。所有這些都造成了可以感覺到的厚厚的疤痕，
並且椎骨發炎並且非常痛苦。我一直很痛苦，渴望得到解脫。所以，蓋爾在現場擦了一點（ 1
滴）RSO（大麻油），讓我躺在那裡讓它浸泡。嗯，油感覺有點刺痛，但除此之外，我認為它沒
有多大作用。嗯，20 分鐘後，疼痛消失了，我昏倒到早上！我睡得很好，當我醒來時，我的背部
感覺好多了，疤痕組織也沒有那麼厚了。這對我來說很瘋狂，但油似乎正在分解舊的疤痕組織。
大麻油很神奇，如果我沒有讀過其他類似的故事，我會認為我瘋了！” 米奇

“我女朋友的祖母患有嚴重的關節炎，無法張開雙手。我們嘗試了一些里克辛普森油的小實驗，並

告訴她將它擦在她的手上。在塗抹幾分鐘後，她的手開始放鬆，再用幾次她就可以再次開始移動
手指而不會感到疼痛。看到這樣的事情發生真是太神奇了。” 杜安

“在我看來，毫無疑問它是有效的。我注意到了立竿見影的效果。我已經完成了 Plan A。油處理是
B 計劃。希望我會先嘗試石油。我經歷了多年的痛苦，我不必經歷。我每 4小時服用一次止痛藥。

僅進行了兩週的油治療，但我感覺好多了。也可以使用鹼性水。驚人的！！！” 詹姆士

“Rick Simpson Oil 很特別。多年來，我一直使用大麻來控制疼痛症狀，但只能勉強掩蓋我的症狀。
我知道我的傷還沒有完全癒合。當我開始服用 Rick Simpson Oil 時，我已經嘗試過吃不同的大麻
提取物，它們都有一些短期效果，但會讓我感覺要么高漲要么精疲力盡，要么它不會持續足夠長
的時間。我從來沒有覺得完美。我什至嘗試過一種以 Rick Simpson 油的形式賣給我的產品，它
既討厭又無效——當心低質量的提取物，它們不會起任何作用，不要因此而氣餒，因為真正的交
易很簡單，一個奇蹟。我服用的鴉片劑數量迅速增加。里克辛普森油有助於吸收阿片類藥物，但
它本身也是一種非常強的止痛藥。它持續一整天，我不再注意到我服用的劑量有任何高或副作用。
作為一個無痛的人，我可以做更多的事情，我可以感覺到我的運動範圍在增加，我知道我正在康
復。事實上，我的整體健康狀況令人難以置信——自從我開始使用這種油以來，我一直患有很多
疾病或感染，並且健康狀況非常好。我現在再次服用阿片類止痛藥，同時感覺還好。在此期間，
我偶爾會嘗試其他不同類型的提取物，如哈希油或食用品。我發現 Rick Simpson Oil 對疼痛的緩

解比任何其他大麻都強一個數量級，無論是食用還是吸食。即使與最強的大麻蠟提取物相比，它
也可以緩解症狀。我打算有一天完全戒掉鴉片劑。” 麥克風

“我用這種油。我患有肌營養不良症，並且因史蒂文斯·約翰遜綜合症/ 10 歲而持續存在健康問題。
這確實有效。它比市場上的任何藥物都更有效。它安全有效。沒有它，我將無法正常工作。它讓
我變得富有成效。我全職工作。在服用這種油之前，我服用了重度藥物，除了將我變成具有多種
副作用的殭屍之外，什麼也沒做。

為了結束我的“咆哮”，讓我這樣說：對於那些相信的人，不需要解釋。對於那些不知道的人，
沒有任何解釋是足夠好的。我是這個有效性的活生生的證明。它需要變得合法並可供所有人使
用。” 勞裡

糖尿病
“這種油使胰腺恢復活力，不管你信不信，即使在多年不活動之後，它也經常開始產生胰島素。許
多患者可以在使用油幾週後停止注射胰島素。這種油還有助於治愈或控制體內所有其他與糖尿病
相關的問題。
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我會吃油和/或在栓劑中使用它。吸煙或汽化也有助於降低血糖水平，但與攝入油相比，效果非常
有限。我會局部使用這種油治療糖尿病潰瘍，只需塗抹油，用繃帶覆蓋，每三天重複一次，直到
潰瘍癒合。我會將大麻籽油與提取物混合併用於按摩，這將促進血液循環並有助於防止腫脹和其
他不適。我還會在我的飲食中加入大麻籽和大麻籽油。JB”

“二型幾乎消失了，幾乎所有的藥物都沒有了，它正在與結節病作鬥爭，它正在起作用。” 傑夫

“椰子油還有助於穩定糖尿病患者的血糖水平！！我當地的店主試過了，它就像他說的魅力！他也
感覺精神好多了[更有活力]，而且體重也在下降！！都好！！” 羅賓

“我的血糖快要瘋了（幾個月來高達 400+- 非常危險），這簡直把我嚇壞了。我在方向盤後面打

瞌睡——所以我停止了駕駛——真的很糟糕！醫生甚至禁止我飛往紐約聖誕節去看媽媽。

好吧——醫生們嘗試了一種胰島素，然後又嘗試了兩種——完全沒有效果。所以——我終於告訴
他們——夠了！！我正在使用油（我以前從未告訴過醫生我這樣做過）並且我將劑量提高到每 2
小時一次。好吧——你猜對了——我的糖分急劇下降到正常範圍。我的 Doc 是哈佛那些愛開玩
笑的傢伙之一——他驚呆了。野蠻人得一分！！！！所以 - 現在我們有一個完整記錄的糖尿病病
例，挽救了一個生命 - 我！！！！！！-- :)” 珍妮特

“巨大的變化，我幾乎停止使用所有胰島素。有時我將不得不長期使用來得時作用胰島素，但不經
常。我開始使用 RSO 的原因有很多，但其中一個是希望我可以停止使用胰島素並最終看到更穩
定的血糖水平。我每天使用 300 單位的 Novolog、短期胰島素、200 單位的來得時和 4 粒二甲
雙胍藥片。我還在服藥，但我可以忍受，因為我不再需要使用胰島素。再也不用每天用針扎肚子
6 到 8 次了！我的血糖水平更容易控制，我不再看到 2 到 5 百的讀數。我也不再看到 30 年代
的顯著低糖水平。這是上帝賜予的，也是讓我的糖分保持在水平的第一件事。” 德納

“我的糖尿病前血糖水平高於 140，現在我達到 100。在你做一些油之前檢查你的血液，給它大
約 10 分鐘然後再檢查一次，它會下降很多。一旦我不得不喝一些佳得樂來恢復平衡，我的表現就

如此之多。” 米歇爾

“我是胰島素依賴型糖尿病患者，使用一輪 60 克的油，我已經從每天 100 單位的胰島素增加到
50 單位的胰島素。” 萊斯利

“它完全平衡了我的水平。我被要求口服“METFORM”，自從第一次服用後就再也沒有吃過藥，
我再次醒來並想，“不，現在我被診斷為 II 型糖尿病，增加油量。” 我的水平在 3.4 和 7.2 之
間跳躍。在吃了一袋糖果（包括一塊巧克力棒）作為實驗後，我能夠推高我的糖水平的絕對最高
值是 8.1。當我把它推到 8.1 並開始每 10 分鐘檢查一次我的水平，看看我是否能讓它們下降時
我做了極少量的油。油後 10 分鐘，我降至 7.3，而當我在油後 20 分鐘進行測試時，我降至
4.8。” 米歇爾

“我只能使用小劑量的油。它使我全力以赴地出現低血糖症。但這是一件好事，因為八年前我開始
注射 45/10 長效和短效胰島素。我對我的新疾病進行了一些研究，大麻與其他香料（如肉桂）一
起作為一種自然療法不斷出現，所以我開始使用哈希帽，直到有“真正的”油可用。它們是如此
強大，我以為我第一次吃哈希帽時會死。更不用說 RSO 的負荷劑量了。（但當時 RSO 對我來
說甚至不是一個選擇）但是一旦是油的使用（一天一粒穀物）導致我的身體對每天兩次的胰島素
注射高度敏感，我被困在一個岔路口選擇RSO 或鏡頭。我停止了拍攝並繼續加油。

隨著飲食的改變和日常活動的增加（鍛煉），我現在的 A1C 為 5.7，體重減輕了 60 磅，並且不

再有幻覺灼痛（糖尿病性神經病）。經過幾個月的治療，我不得不改用甘油和酒精酊劑，並且每
年只做一次油治療。因為我的糖開始降得太低了。

它具有神奇的糖尿病治愈能力。應注意並廣泛檢查大麻對人體內分泌系統的作用。我寧願一年花
一個月的時間進行油處理，也不願接受 730 次轉基因豬 DNA 的注射。我使用苜蓿植物品種來提

取我的油並製作我的酊劑。它對我的症狀最有效。我嘗試過秈稻，發現我無法正常工作，想多吃
點，而且一直感覺很冷。苜蓿加快了我的新陳代謝和心率，抑制了我的食慾，讓我歇斯底里地大
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笑（我最喜歡的副作用）。

如果您的糖分很高，請從低劑量開始。你仍然想感受你的身體發生了什麼。（我遇到的一個問題
是不知道我是因為油還是低糖而頭暈，所以你要在第一個月檢查一些試紙，直到你知道自己的感
受）。你會成為一個非常口渴的人。水是這些治療的好夥伴。高糖會讓你一直口渴，油也是如此，
所以也要考慮到這一點。

並且不要太擔心一開始你的糖會下降。這不像是強制胰島素下降。油只是進入並做我喜歡相信的
事情，因為啟動你所有的器官，這反過來幫助他們清潔血液，它也與神經系統有很大的關係，我
相信你的大腦對你的身體有更好的感覺通過這些渠道並知道將其所有自然癒合能力發送到壓力部
位。（在我的情況下，我的胰腺、腎臟和血液。）現在請記住，這只是我的理論，我不是科學家，
我只是在談論它如何為我工作以及我合理化其影響的最佳方式。寫日記並定期進行健康檢查和驗
血以標記您的進步是很好的。一旦您的 A1C 得到檢查並且您的腎功能變得更好，那麼您就會知
道您走在正確的軌道上，然後它就會保持在您將工作的水平，而且它絕不像到達那裡那樣充滿活
力。它很可能只需要低恆定劑量和糖尿病患者並不陌生的生活方式營養改變。（我花了大約 6 個
月的時間從 A1C 的 11 下降到 7，並且在飲食和運動方面進行了一些調整，使其達到 5 的範圍。

（水上運動的影響很小，對我來說效果很好）。” 安東尼

“我每天使用 1 克油來治療嚴重的退行性周圍神經病，效果非常好！” 勞裡

“我丈夫多年來一直在攝入大麻和 RSO 油，以治療他的糖尿病。它不僅穩定了他的血糖，而且還
扭轉了他的慢性腎病。他被診斷出患有 3 期 CKD，他們正在將他列入腎臟捐贈者名單。他開始
服用酊劑和 RSO 油，現在他處於 CKD 1 期。醫生告訴他這是不可能的。我們擺脫了那些醫生
並得到了一位新醫生！RSO 油還降低了他的血壓，穩定了他的貧血和糖尿病視網膜病變（他現在
應該完全失明，西醫說）。感謝偉大的精神為美麗的大麻植物和她提供的一切！！感謝 Rick
Simpson 提供有關如何製作大麻精油的信息以及那些這樣做的人的推薦！” 朱麗葉

“我的伴侶患有 1 型，吃一點油有助於穩定她的血糖水平。這真是一份禮物……” Spaceleaf

“我每天服用 4 片二甲雙胍和 4 片雙米克龍，在 12 小時的快速血糖測試後，我的血糖為 12%。
我的醫生看起來有點失望，說：“好吧，我猜你的糖尿病不需要再吃藥了。” 治癒後 9 個月。我
所有的症狀，腎臟，關節炎，膽固醇，血壓，都比吃藥好得多。這是一個奇蹟。

在治療的第 6 週左右，我的血糖像石頭一樣下降。一天晚上，我醒來時覺得好笑，我的血糖低於
4%，3.2%。我因 2 型糖尿病而停止每天服用 8 粒藥片。那是 17 個月前的事了。我每天服用 15
粒藥片，現在沒有了。所以，邁克爾，做治愈級別的治療。3 個月，60 克 [按照 Rick 網站上的
說明]，您的糖尿病就會消失。” 彼得

“大麻油是唯一能阻止我的神經病疼痛的東西。即使是 Oxycontin 也無法像 CBD 中的大麻油混合
在奶油中那樣消除所有的痛苦。這是一種可用於各種醫療用途的極好的植物，人們終於認識到了
它。” 鐐銬

“在我與心臟專家一起經歷過之後，瑞克間接地將我從比死亡更糟糕的命運中拯救了出來。14 個
月，在 4 家醫院和一個醫療中心進行了超過 22 種不同的測試。“你是最壞的情況，你心臟的一
側已經死了，你可能需要心臟移植。” 然後在 14 個月後他們無法再做任何測試，他們做了一個

旁路。

2 年後，我接受了一位新的心髒病專家的跟進，他說：“你的心臟根本沒有損傷，誰告訴你有損

傷並且你心髒病發作了？這不是真的。” 我被耍了。所以當醫生把我送到糖尿病專家那裡，他又
把我送到腎臟專家那裡時，我寧願在雪堆裡打個盹，然後通過再次像健康專家一樣。然後油來了。
現在我比 20 年來更健康。” 彼得

“我是一位 79 歲的女士，住在法國。我想與您分享我對大麻油的個人經驗。幾個月前，我的丈夫
杰羅姆（Jerome）因跌倒而導致尾骨和臀部骨折。從那一刻起，一切都變得不對勁，承受著巨大
的痛苦和強烈的痛苦籠罩著他。我的孫子告訴我，他知道一種非常有效的天然藥物，可以在這種
痛苦的狀態下幫助你。我們在他的傷口上使用麻油，癒合但腫脹，每天口服少量。
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不得不說恢復的很厲害，但是還有一點你要知道，我老公很久以前就患有陽痿，所以我決定給除
了油之外，塗在他的陰莖上，效果最神奇我一生都見過，現在我的丈夫完全有能力每天進行幾次
激烈的性交，再加上他的陰莖的大小可以大大增加我年輕時丈夫的大小。對於我這個年紀的人來
說，做出這樣的見證似乎很不尋常，但我認為健康與良好的性生活一樣重要。謝謝瑞克。” 羅謝
爾

——謝謝你，羅謝爾。是的，健康與良好的性生活一樣重要，是的，油的作用正是您所描述的。
JB

“哪些菌株有助於男性陽痿，JB？男人需要知道這一點……”托馬斯

——這是個好問題，托馬斯。只需訪問菌株審查網站並蒐索具有壯陽作用的菌株即可。然後獲取
一些，通過吸煙測試它，如果您喜歡效果，請製作油並使用它。這就是它的全部內容。一些菌株
使您比其他菌株更角質，並且某些菌株組合將比其他菌株或油組合更有效。這就是我目前所能說
的。試試這種油，如果它沒有您想要的效果，請製作或購買另一批油，直到找到合適的油為止。
應該是這樣的。JB

“由於神經病變，我的腳感覺比過去十年中的任何時候都好。” 萊昂

“我想說的是，在使用任何大麻之前就存在心理健康問題；精神疾病的不適促使他們嘗試自我治療。
我患有 C-PTSD，並且從（至少）12 歲起就處於積極的成癮狀態，直到我在 33 歲時變得乾淨。
那是 5.5 年前。我幾乎嘗試了所有可能的藥物，因為我感覺“不對”。對我來說，變得乾淨意味
著精神科藥物和康復以及幾年的治療。

一年前（再次）找到大麻並將其用於治療椎間盤問題後，我震驚地發現我不再需要服用至少 3 年
的幾種精神科藥物。在我發現醫用大麻之前不久，我也被診斷出患有 2 型糖尿病。這是一些心理
藥物的直接結果！現在我有正常的血糖，並且正在努力在 2 年內停止使用最後兩種藥物（必須慢
慢斷奶的抗抑鬱藥）。” 珍

“我也患有 2 型糖尿病。每天使用大麻讓我停止使用幾種處方藥，這些藥物真的從內到外殺死了
我。這種變化給了我能量和一種我很久沒有的清晰感。增加能量意味著我實際上想去散步。我開
始參加水上健身課程。

對我的飲食做了一些簡單的改變。一個變化是我開始吃更多的大麻。通常是用注入大麻的椰子油
製成的巧克力（超級健康的油，對肝臟排毒和減肥非常有益）。

在每天使用大麻的第一年，我減掉了 40 多磅。我已經恢復了一點，但我我一點也不擔心，因為

我知道我最近壓力更大，而且通過每天使用（尤其是吃！）大麻，我的身體會很高興地照顧自己，
就像它的設計一樣。” 珍

“我不知道你是否知道，但在 2011 年，我的糖尿病很嚴重，我的腎臟每天洩漏 12 克蛋白質，我
的膝蓋疼得厲害，我幾乎不能走路。我在 85 年撕裂臀部的肌腱以幾乎無法忍受的疼痛返回。我
是 220磅。醫生把我送到了一位糖尿病專家那裡，他又把我送到了一位腎臟專家那裡。我什至不
能彈吉他了。我不再關心了。

在邁克在這篇文章中告訴我一個名叫里克辛普森的人用鍋油治癒了一群癌症之後，我做了一些研
究。我以為 bs但我調查了一下。並發現它也適用於 2 型糖尿病——我所擁有的。

我按照 Rick Simpson 在他的網站上關於如何製作以及服用多少等的指示進行操作。它讓我感到
噁心，我以為我得了流感，我一直這樣做，在第 6 週左右，我的血糖水平下降了，我停止每天服
用 8 粒藥，我的血糖保持在目標值。

我減了 30 磅，我的背部沒有那麼痛。我進行了 3 個月的檢查，我的醫生張開下巴站在那裡。我
所有的生命體徵都正常。那是 2 年前，我是 173 磅，我的血糖仍然正常，沒有吃藥 我又做了
24 小時尿檢，看看我的腎臟是如何發揮最大作用的，我從醫生那裡得到的結果是“我不知道為什

麼腎臟已經好了很多。” 除非我過度使用，否則我的膝蓋或背部沒有疼痛，但幾天后它會恢復正
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常。我幾乎不再抽大麻了，我真的不喜歡抽它。這就是石油對我的作用。” 彼得

“不確定你還記得我嗎，我每天服用 1 克治療嚴重的特發性神經病。有一天，瑞克和珍妮特打電
話給正午，告訴我要確保我讓你了解最新情況……3 個月了，今晚我驚呆了...坐在沙發上，突然
意識到我的狗在我身下，我一直在撫摸她，不知道多久，用我的小腿後面。她感覺很柔軟！！！
在過去的 10 年裡，我在沒有麻醉的情況下進行了 3 次膝下手術，因為我感覺不到。其中一項手
術是腓腸神經活檢！那是令人震驚和敬畏的人！！” 勞裡

“RSO 油對我來說真是個奇蹟，我又能吃東西了，我的疼痛暫時可以控制，而且沒有麻醉劑，我
有很多問題，太多太多了，麻醉劑使我的粘連更加痛苦我的腸子粘在一起了，除非我有阻塞，否
則醫生不會做任何事情，直到兩天前，我只能吃液體，在 RSO 上的 4 天，我吃了一個烤奶酪三
明治和昨天半條金槍魚三明治，醫生不能為我做任何事，所以我一個人，我體重 110 磅，這不是
我的正常體重，也不是我的健康體重，我已經降到了 98，他們用他們的藥物，他們做到了用茶
匙餵我，24/7，可愛，寧願吃我們打算吃的食物......釋放上帝賜給我們的植物……”喬伊斯

“真相。我的血糖水平現在在正常範圍內，我每天服用 2000 毫克二甲雙胍，現在吃接近零的麩質
並註意飲食。也沒有無脂肪垃圾，或飲食垃圾，或冷凍的 Weight Watcher餐。你見過那些冷凍食

品中的鈉含量嗎？離譜！” 柴郡

——當你在油上嘗試這些食物時，你喜歡這些食物的味道嗎？JB

“我以前不喜歡它們，但由於油或我的年齡，我變得對麩質敏感。我有更多的偏頭痛，更多的纖維
耀斑，痤瘡，胃痙攣，僅舉幾例。加上鈉使我像氣球一樣膨脹。自從成為主要的大麻使用者和大
麻使用者以來，我現在吃更多的大麻、水果和蔬菜，更少的脂肪，更少的食物中的草藥。我喜歡
它！然而麵筋相關的食物，如意大利面和麵包，無論是否食用油，我都喜歡。結果是我的身體不
喜歡它，我對此很好。” 柴郡

“你好，格雷格，我的膀胱健康狀況良好。所以說醫生感謝化療。他說我現在完全康復了。但事情
的真相是，從 2012 年 10 月 13 日開始，到 2012 年 12 月 19 日星期四，我總共服用了大約
19 克 RSO。通過我的前列腺和膀胱進行陰莖鏡檢查，現在我的膀胱癌完全緩解了。所有健康的

粉紅色，沒有癌症的跡象。我的醫生說我看起來以前從未患過癌症。他很驚訝我看起來有多好。
我仍在與這些麻醉品作鬥爭，並且知道 RSO 可以幫助我在這些藥丸將我吸入之前幫助我戒掉它

們。仍然希望減少我每個腎臟的囊腫，左右。

在過去的幾個月裡，我的安眠藥已經大大減少了，我現在也完全停止使用 Cymbalta，並且也減
少了我的 Baclifin、Lyrica 和 OXYCOTIN，但仍然試圖完全停止使用它們，這讓我的醫生感到震
驚我有多快我正在削減，這將如何讓我有機會過上正常的生活。

我相信吸食藥用大麻讓我在我生命中的麻醉部分保持活力。醫生們很久以前就把我註銷了。這個
RSO 讓我在去年 10 月身高 6 英尺時達到了 135 的歷史最低點後開始增加體重，而我現在的體
重為 149 - 增加了 14 磅，就在我服用 RSO 的時候。我僵硬的背部因疼痛而消退，並且在過去
幾個月裡我的活動也更多了，自從我攝入 RSO 以來，今年秋天我的頸部手術也被擱置了。

我腳上的銀屑病關節炎也消退了，我祈禱不要再在腳上註射類固醇了水平保持下降以防止發生更
多情況。

我的醫生說我的身體不能再忍受（如果我想活下去）為了生活質量而換藥和吃藥。廢話，我說。
服用 RSO 來幫助您治療所有疾病，減少您的止痛藥並永遠殺死癌症。如果它可以在這麼短的時

間內為我做到這一點，我並沒有花太多時間，也不會很長時間，想想如果全世界都知道這件事。
神醫！！！” 托尼

“我父親在 6 個月前被診斷出患有胰腺癌。在化療期間，它會擴散到腎臟和肺部。他到處都有斑
點，而且他的病情惡化得很快。我讀到了石油，並決定他沒有什麼可失去的。我們做了一些，三
個月來他每天都在做。昨天掃描結果出來了。醫生很驚訝。胰腺癌縮小了，其他部位也完全消失
了。我爸爸好多了。沒有噁心，體重增加了，不再整天睡覺了，他又出去了。真的很棒。我們在
月球上。” 麗莎
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-- 太好了，麗莎，但請不要再掃描了，只有油。您真的不需要進行致癌掃描即可看到他的狀況良
好。就像你說的那樣，你沒有什麼可失去的，所以不要因為不必要的掃描而輸掉這場比賽，因為
這很容易使情況變得更糟。

輻射效應在體內累積。癌症患者的掃描越少越好。這只是常識，沒有別的。一般來說，當您不確
定自己是否 100% 健康時，最好再多吃 60 克油。

此外，所有這些檢查和看醫生通常會使患者非常緊張，並讓他們承受很大的壓力。當一個人處理
疾病時，壓力和焦慮是難以避免的，所以盡可能避免壓力和焦慮——而且這種油比我知道的任何
其他物質都更能幫助緩解壓力和焦慮。JB

“我多年來一直使用大麻治療糖尿病。我總覺得自己很垃圾。在我母親那邊，我家的糖尿病很嚴重，
失去了腳、腿、視力，然後死亡。我的阿姨，叔叔，祖母。母親們都死於糖尿病。我媽媽 55歲。
我今天的年齡。我妹妹這裡的積分是一天 570 多，一天打 3 針，但我自己，沒有糖尿病，很多年
了。我很健康。

70 多歲的好朋友。大約七個月前來找我。他的積分在 500 年代中期，他真的病了。好吧，在他使
用 RSO 之後，剛從修整開始，他就降到了 180 多歲。在短短幾個月內。注入麻油，每天服用兩
粒膠囊。現在他又回來打獵、釣魚和砍柴了。76歲，看起來年輕了 15歲。我知道事實上大麻是
我今天不拍照的原因。我仍然沒有糖尿病。我是家裡唯一的人。我希望我姐姐能自學，她會感覺
好多了。就像每天早上對付灰熊一樣。” 羅恩

“我可以真實地告訴你，在我的情況下，大麻油和改用蜂蜜作為甜味劑的組合已將我的糖分水平降

至可接受的（正常讀數）水平。我只需要使用相當於長粒米大小的量。我患有周圍神經病、失眠、
慢性頸部和關節疼痛、肝臟蹩腳（這顯然是一個醫學術語）、血小板計數低、慢性 EBV 和比麵
包盒還大的脾臟。我不能（不是我會）在沒有極度可能放血的情況下接受手術。

現在我不會建議其他人這樣做，但我已經病了十年了。他們讓我接受的藥物和程序越多，情況就
越糟。我終於說“夠了”。沒有非處方藥，沒有商業藥物，全是草藥或食物。我使用我的 ND 為
我請求測試，然後我與她一起檢查並可能會要求建議的方式。但！我說了算。而且我做得更
好。” 連帽衫

“不管是不是 1 型糖尿病，我的血糖總是快速上升。因為我一直在使用油，所以我的糖分保持正
常。自從我 20 歲得到它以來，我的 a1c 測試第一次現在是 6.8。” 尤金

“我有一個朋友，不止一個，但他的糖分是 20+。我們抽了很長時間 35 年以上，所以我們得到了
一些油。醫生所做的一切都不起作用。他的糖現在是 10。仍然很高，但他喜歡百事可樂。” 唐
納德

“這種油完全消除了我因骨刺和虛弱的肺而導致的疼痛，這些似乎每天都在變強！我最近才開始加
油！我既驚訝又感激！” 常綠

“極好的。它是一種神奇的植物。無論出現什麼問題，它似乎都試圖使您的系統正常化。” 劫

“我妻子的腳不再有神經病變。大約兩個月前我們沒油了，在那 20 天裡，神經病在最後幾天開始
復發。四天回到石油，沒有更多的針和針。她不再患有高血壓，體重減輕了近 30 磅，只需在日
常生活中添加大麻油即可。她還有心房顫動。自從開始使用油後，沒有心律失常。” 夥伴

“我的糖分失控了。我服用了最大的胰島素量和口服藥物，但無濟於事。我從這些藥物中增加了很
多體重並且很痛苦。我開始使用油，逐滴上升，每天測試我的血液 8 次，以確保我沒事。有效！
在少量劑量下，我的糖分下降到正常水平。兩年後，我還活著，減掉了 67 磅，沒有改變飲食，
並幫助了 Rick。如果我的數字上升（有時我很糟糕），我就會加油。” 珍妮特

“你好，辛普森先生，我是亞倫，今年 17 歲。我一直在使用你的配方油來幫助我的 1 型糖尿病。
我應該每天以高劑量注射四次胰島素，但由於我一直在使用你的油配方，我只需要在晚上服用一
次，我個人要感謝你。這個星球上像你這樣的人不多，現在你有一個更多的支持者在你身後。此
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致，亞倫”

“為了這個敘述的目的，我的名字是亞歷克西斯。自 1994 年以來，我一直患有糖尿病。2010 年
秋天，我的左腳似乎只是韌帶撕裂，沒有及時治療，我接受的治療也微乎其微。我被告知我可能
患有 Charcot 的腳，這種腳通常無法識別，尤其是在急性期，直到出現嚴重的並發症。早期識別

和診斷、立即固定和預防性護理計劃可以最大限度地減少與糖尿病神經病變的這種破壞性並發症
相關的發病率。如果管理不當，夏科足可能會造成包括截肢在內的災難性後果。

到 12 月，我腫脹的腳底出現潰瘍性潰瘍。在尋求緊急骨科護理後，醫生很快將其診斷為“慢性
夏科氏骨髓炎”。我的腳裡有氣穴，骨骼嚴重感染。他告訴我，唯一可行的治療方法是立即截肢。
我在身體上、情感上和精神上都承受著巨大的痛苦。醫生給了我一周的心理治療時間。我得到了
一個輪椅，指示我的腳完全不負重。

我們都知道上帝以神秘而奇妙的方式工作。他帶著他很久以前提供的藥物給我帶來了他的兩個人
類“治療天使”。除了我的腳，我沒有任何損失，我吃了藥，他們親切地給我拿了藥，舌下含服，
直接塗在開放性傷口上。到本週末，我和那些照顧我的人都可以看到傷口外部的改善。當我再次
去看醫生時，他又給了我一周的時間，就應該注意什麼提出了一系列建議，他稱之為“OMG ...”
時刻。我忠實地繼續服用建議的藥物劑量。我開始感覺好多了，更重要的是，潰爛的瘡開始癒合
了。到四月，我被允許每天步行 10 分鐘。需要進行小型外科手術來去除正在形成的一些惡化的

骨量。

我繼續服藥，我的醫生持謹慎樂觀的態度，認為我可能會堅持下去。我的骨頭感染非常嚴重，需
要一段時間才能清除，但它正在癒合。目前，如果我的腳繼續好轉，醫生正在考慮在一年內對我
的腳進行建設性手術。” 亞歷克西斯

“我是“亞歷克西斯”提到的朋友之一。我已經向她發送了此帖子的鏈接，她可能希望在看到它時
展示自己，我將把它留給她。長期以來，我一直支持將大麻合法化用於娛樂目的，我知道它可以
有效緩解疼痛和焦慮。然而，直到過去 8 或 9 個月，我才真正意識到大麻的治愈能力。當我在
二月份與亞歷克西斯交談時，她告訴我關於截肢的提議，我看過瑞克的“從治療中逃跑”視頻，
但確實持懷疑態度。我和我的搭檔討論了製造大麻油並嘗試將其作為治療方法的可能性，我們共
同的朋友亞歷克西斯似乎是主要候選人。她同意了，我們那天晚上做了一批油，第二天開始給藥。
最初的結果很有希望，但我仍然高度懷疑。但正如我告訴亞歷克西斯，“你有什麼要失去的？你
的腳？醫生已經要吃了！” 我從來沒有比她走進我客廳的那一天更自豪。儘管由於她的手術，她
再次坐在輪椅上一段時間。她的醫生告訴她，明年五月在她的婚禮上跳舞是亞歷克西斯的“首要
任務”。這是四個月前想砍掉她腳的那個男人的。” 展位

“謝謝瑞克，我製作這種油是為了幫助那些不知道它有治愈能力的人。案例一 - 透析糖尿病，每週
5 天，每次 6 小時。13% 腎功能和主要疼痛。第一天疼痛就消失了。治療三個月後每週透析 2
次，每次 3 小時。並且 54%的腎功能恢復。治療五個月後，不再進行透析，腎功能恢復了
98%，根本不再使用處方止痛藥，25 歲後她的生活又恢復了多年的地獄。哦，是的，油不收費，

我喜歡能夠幫助她的每一分鐘。我們正在治療的其他人也取得了類似的成功，所以感謝您讓我參
與其中。” 擔

“我丈夫患有 2 型糖尿病，一直在服用大麻，他每天注射 3 針，除了晚上 5 針，減少到晚上 5
針，所以確實有幫助。他只服用了一個半月。” 格拉迪斯

“我還治癒了 5 個人。我的朋友。2 型糖尿病。卵巢癌。肥胖。皮膚癌。它治癒了我的 HGG 嚴重
的孕吐。我自己做。在我的後院。我教我 4 歲的孩子。我明白這有多重要。” 麻女孩

消化和克羅恩病
“這種油確實有助於克羅恩病。它可以阻止腸道炎症。在我發現油之前，我長了一個腫瘤，切除了
1/3 的肝臟和膽囊。現在，這種油已經治癒了我的丙肝和手術化療後的所有討厭的後果。我減掉
了 18 磅，感覺很棒。” 米歇爾
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“我得到了少量試用。哇。我吃的就像我多年沒吃過一樣！我的胃口又回來了！現在我知道它並不
便宜，但它適用於各種問題。謝謝！” 丹尼

“我也發現了同樣的東西！比一年前的 205 磅多了 60 磅。現在我回到了 180 並且穩定了。我變
得非常貪婪，而不僅僅是零食。我現在實際上每天吃一頓正餐。前？2口，我想...好吧，我們不

要太形象化。” 連帽衫

“當然，飲食變化也是由 RSO 引起的……我現在比以往任何時候都渴望更健康的食物……我有巧
克力問題……現在 1 塊就足夠了，而且我大部分時間都不需要它！！！！我要吃得健康，活得健
康！！！” 勞裡

“在克羅恩病論壇上，我幾乎感覺“被欺負”了，才發現這個“RSO”是什麼。僅僅兩週後，它就
救了我的命，而且每天都在這樣做。於 2012 年 12 月 29 日發現。2013 年 1 月 11 日挽救了生

命。” 莎拉

“我希望你沒有被關閉，我剛剛找到你！上個月我躺在床上，全身上下都有一種死亡的感覺，就像

我以前一樣。就在那之前的兩週，我遇到了你的名字並在克羅恩的論壇上工作。這傢伙重複了你
的名字很多次，我幾乎覺得“被欺負”了要記下你的名字。過了一會兒，我搜索了你的名字和油。
很多信息出現了，所以我開始播放一個名為“Red Ice Radio”的網絡電台脫口秀節目，並錄製了
Rick 關於石油主題的採訪錄音。說完，我哭了。我回到家，把這一切都告訴了我丈夫。

FF 到 1 月 11 我應該死的那天。老公 10號剛買了做油的東西，打算一天左右就可以做油了。11
日，我早上感到噁心……就像大多數早晨一樣。疾病迅速而強烈地沖刷著我。我躺在床上等死…
…我知道當我不能讓自己在工作中給我丈夫打電話時，這很糟糕。當他回到家時，他立即開始使
用石油。我吃了一個燕麥片大小的球，一個小時內可以感覺到我的身體轉了回來，所以我又吃了
一個球，2小時後我可以自己走到浴室了。第二天早上，我幾乎感覺不到前一天的症狀，就去上
班了！（週末工作-緩慢而輕鬆）我在 15 日完成了額外的一天，最後一分鐘被要求覆蓋一周的剩
餘時間。我將告訴全世界有關 RSO 的信息！

我忘了提到我的肺以下有克羅恩病、結腸炎和生化燒傷（闌尾滲漏）。我的闌尾在 12 月下旬洩
漏了 5 1/2 個月。2008 年至 2009 年 5 月 19 日。去除 1 加侖傳染性廢物。

我現在每天服用這種油 39 天，每天服用 3 次燕麥粉粒大小的球。我不再需要任何藥物，也幾乎
不吸煙。我還喝 95% 的蘆薈汁。它使油工作得更好。我記錄一切。我再也不會服用另一種人造
物質了。” 莎拉

“鍋是迫使我的嚴重克羅恩病緩解的唯一藥物。大麻可以治愈。” 艾麗西亞

“當我說大麻可以治愈克羅恩病時，我是認真的。我患有這種疾病，我不知道，我活了 30 年，直

到我戒掉所有娛樂用大麻後才發現。這是一個長期的中斷，直到我恢復使用大麻，我的克羅恩病
才恢復到可控水平。最初我只是想消除我的噁心，但後來發現克羅恩對我有幫助。不回頭！” 肖
恩

“做得好！當我在藥房工作時，我有幸遇到了一位患有相當晚期克羅恩病的年輕人（18 歲）。他
當時沒有使用 RSO，只是我們攜帶了一些藥物。他進行了探查性手術，但無法使用大麻。他在
醫院病得很重，發燒，感染，在已經太瘦的框架上迅速減肥。他的醫生終於同意給他一天的通行
證，這樣他就可以來看我們並拿些藥。

第二天早上，當他進去檢查他的醫生時，他的醫生非常驚訝，他正坐在床上，眼睛明亮，尾巴濃
密，前一天晚上吃了一頓美餐，剛剛吃完早餐。上次我與患者交談時，他剛剛聽說過 RSO。我
毫不懷疑他很快就會完全治愈克羅恩病的所有問題。” 珍

“我有克羅恩病。多虧了里克辛普森，我才重獲新生！” 凱瑟琳

“它確實可以治愈克羅恩病，我是第一手知道的。你必須攝取它。我吸煙多年也是為了緩解疼痛…

…直到我攝入油後才開始痊癒。試試看，除了無法忍受的疾病，你沒有什麼可失去的。” 薩拉

- 82 -



“大麻油幫助治癒了我的克羅恩病，所以我可以控制它！多虧了 Rick Simpson 油和 Shona
Banda 油，我現在又擁有了高品質的生活。去年這個時候我永遠都做不到這樣的事情……我幾乎

不能去雜貨店購物，而不必擔心需要靠近浴室。由於我的克羅恩病有多糟糕，我不得不不斷退出
藝術展覽和現場繪畫演出。謝天謝地，我被介紹給大麻油，最終找到了適合我的油。我又開始生
活和熱愛生活了……說真的，去年這個時候我什至不能去農貿市場 ......生活糟透了！大麻治
愈！！！！

閱讀 Shona Banda 的 ~ Live Free or Die 給了我站起來的力量，讓我有勇氣自由地生活和治愈。
閱讀里克辛普森的書！這是一本精彩的自傳，充滿了值得了解的信息。這兩本書都有助於喚醒您
的思想，因此您不再需要成為綿羊的一部分。了解真相。去谷歌上查詢。” 林齊

“我很久沒有感受到的最美妙的感覺之一是，在 pho 中吃墨西哥胡椒和 sriracha 帶來的溫暖……
我的腸子沒有疼痛！感謝上帝的大麻油！我曾經忍受痛苦只是為了能夠讓自己吃 pho ......我最喜
歡的菜......現在我可以吃它並且不會感到疼痛，因為大麻油有助於控制我的克羅恩病！！！！哦，

我是多麼想念越南河粉的味道和熱香料的溫暖燃燒！我永遠不會停止服用我的油。嗯嗯嗯沒辦
法！” 林齊

“我有克羅恩病，效果很好！！！比他們給我的任何藥丸都好用。” 安德魯

“目前正在用 RSO 治療我室友的結腸炎。當他撞壞摩托車時，他精神崩潰，在醫院住了一個月。
在醫院期間，我們被告知他的結腸中有腫塊，很可能是癌症。他從小就患有結腸炎 17歲，他現在
29歲。

在被嚇死並且不知道發生了什麼之後，我和我的朋友談到嘗試 RSO。他為我的朋友製作了 Rick
Simpson Oil，他從 10 月開始服用。醫生說腫塊已經自我調節，顏色恢復正常，他們不再認為這
是癌症。自 10 月以來，我們已經有效地止住了他內臟的流血，沒有一次發作！炎症是最小的。
我們永遠不會停止在我的家人中使用 RSO ！！！” 克里斯

“我正在用油治療結腸炎。它正在工作。唯一的問題是我沒有適當的壓力，所以我有點頭暈。但誰
在乎呢，我感覺很好。” 伊戈爾

“我有一個患有結腸炎的朋友，它的幫助速度驚人。他們讓他服用了我認為的所有基因藥物，他非
常非常接近一個 clausal bag。看過多位醫生，他對這個問題、細節等都很開放。我可以試著了解

更多細節。” 賈斯汀

“我因放射治療得了結腸炎……毒品是沒用的。大麻是唯一能讓我從痛苦中解脫出來的東西。”

李

“對於那些研究與結腸炎有關的菌株的人來說，許多 Cheese 和 Chemdogg 傾斜的十字架似乎對

我認識的使用它的人最有效。” 克里斯

“我從 20 歲出頭開始就使用 RSO 來預防潰瘍性結腸炎的進展。我 41 歲時消化道完全正常。我

的父親曾多次患上克羅恩病，而在我看來，正是這種油阻止了我也遭受同樣的命運。” 托德

“我在憩室炎發作時使用大麻，它是唯一能讓我真正緩解疼痛的東西，極大地幫助緩解胃痛，並幫

助腹部肌肉放鬆，比僅掩蓋疼痛的處方止痛藥更好一小會兒！” 大衛

“我也將 RSO 用於我的克羅恩病。這對我來說是一個奇蹟。” 鮑比

心臟、血壓
“心臟是一個重要器官，而精油可以使重要器官恢復活力。當患者開始使用這種油時，他們通常會

減少心臟藥物的劑量，並且大多數人會在他們覺得可以停止使用時立即停止使用這些藥物。這種
油對心臟非常有益，但我認為患者在停用這些開給他們的藥物時真的應該諮詢醫生。

這種油可以非常有效地調節血壓，在某些情況下還可以調節心律失常。它通常會降低血壓，因此
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使用降壓藥的人應該小心使用這種油，直到他們習慣為止。降壓藥和油的組合會使壓力降得太低，
因此使用血壓計監測血壓是個好主意。在許多情況下，患者還會發現油也會略微增加心率。

這個領域需要更多的研究，所以患者在開始使用油時應該遵循他們的常識，但他們也應該與他們
的醫生保持聯繫，因為他們可能會在停用這些藥物時遇到一些問題。心髒病患者應檢查家中或工
作場所的電線。心臟對電磁脈冲起作用，因此應盡可能避免停留在電磁場中。

我會吃油，我也會在栓劑中使用它。至於局部應用，它從不傷害，但我不能說它現在真的有多麼
有益。和往常一樣，我會在一切可能的方式。我還會在我的飲食中加入大麻籽和大麻籽油，眾所
周知，大麻籽和大麻籽油對許多心髒病都有非常有益的影響。

如果我是一名醫生，要進行心臟相關的手術或移植等，我會先嘗試用至少 60 克的油使器官恢復
活力。如果 60 克不能使病人達到足夠的健康狀態，我仍然會繼續給他們油。JB”

“由於我的血壓讀數太低，我減少並停止服用我的血壓藥。服用降壓藥後，我的血壓恢復正常。考
慮到我從出生起就有不規則的心跳，心跳似乎更規律，也不那麼煩人。” 喬治

“我在 2012 年 4 月 2 日生日後的第二天心髒病發作。醫生試圖告訴我這都是關節炎，只是心髒
病發作。他們不喜歡我使用大麻，在一個只是藥劑師和推藥的醫生和一個自然主義藥劑師之間發
生了很大的衝突，我的註冊醫生也殺了我，我的一側被 100% 阻塞並且 80% 在另一邊，我以為
我要癱瘓了，上週我請求你的幫助，我唯一的安慰是大麻，仍在尋找油，我確實患有關節炎，他
們說這個是寡婦製造商，我很幸運，我去了急診室，他們告訴我我已經放置了一個支架，等著看
如何處理另一個，謝謝 Rick，你做得很好，非常感謝你。嘿，我還在這裡，還有一個注意事項：

我丈夫不去看醫生，不喝酒，不抽煙，這些年來一直在吸食大麻。他和青少年一樣有血壓，健康，
上帝保佑你和我們所有人，芭比仍然在（@ O@ ）疼痛。” 芭比

“我的狗患有充血性心力衰竭仍在繼續，自三月份以來她也一直在吃油。和平之愛和 RSO！！”
珍娜

“我的血壓從 139/99 升至 114/80，從未如此低。謝謝瑞克。” 傑森

問。你好，我有一個問題。我很好奇是否有任何關於幫助動脈纖維化的油的推薦信？一種不規則
的心跳。謝謝！！！！” 瑪麗

一種。親愛的瑪麗，是的，當然。確保根據我們的說明生產和使用油，並小心將其與心臟藥物結
合使用。JB

“現在我將與大家分享我的故事以及與高血壓（高血壓）的長期鬥爭。從 25 歲開始，我一直面臨
著高血壓的挑戰，但早在 2008 年左右，我就沒有按時支付人壽保險的保費。有人告訴我，我需
要體檢才能恢復。公司把我送到當地的護士那裡量血壓。這是 180/120。她告訴我我是“行走中

風”，並建議我直接去急診室。好吧，我不是特別喜歡醫院，所以我回到家，開始學習自然療法
——所有這些都無濟於事。我經常檢查我的血壓，看看有什麼效果，包括鍛煉。它仍然很高，並
一直呆在那裡。

一年後血壓超過 180，朋友說我最好去看醫生，我照做了。我吃了一些藥，效果不大，但也讓我

頭暈目眩。我戒掉了藥物，找到了一種“保證”在一個月內清理動脈的傳銷產品。好吧，我做了
四劑，9 個月後仍然有嚴重的高血壓。去年十月我的血壓上升到 235/135（危險的高）我感覺自

己快要消失了，所以我終於屈服了，去了醫院的急診室。他們把我聯繫起來並嘗試了兩種藥物—
—賴諾普利和地爾他卓，將血壓降至 150/110。我一直吃藥，直到一個月用完為止。當我在一個
月內回到我的醫生那裡進行檢查時，我的血壓仍然在 160/110 左右。我非常沮喪，因為我仍然是
“行走的中風”。

一月份，我被介紹給來自科羅拉多州的 Aamann，他專門與 Cannabis Oil 合作。他告訴我，這
種油對多發性硬化症患者和疼痛產生了奇蹟，我妻子也有。他還讓我看電影——從治療中逃跑它
專門使用大麻油來治療許多癌症。

我的妻子被賣了之後，思想開放了一點，仍然不願意服用，所以我服用了藥物，看看它對我的血
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壓有什麼作用。Aamann 說從非常小的劑量開始，然後逐步達到我的耐受性。我從一粒米大小開
始，在沒有其他藥物的情況下，我早上的血壓是 138/90——一個很大的改善。當我開始時，我

也用完了舊藥。我繼續服用低劑量，但戲劇性的效果停止發生，直到我將劑量提高到兩粒。令人
驚訝的是，BP 馬上又回來了。我還在自己的身體上處於實驗模式，這幾天我的血壓一直正常，
我通過睡前服用大約 3 粒穀物來維持它，並且沒有服用任何處方藥。我也沒有註意到任何副作用，
並且打算將其保持在“變高”的閾值之下。

當我申請醫療卡時，醫生說之前沒有大麻油治療血壓的病史。由於我多年來的關節疼痛，我仍然
能夠獲得批准。你猜怎麼了？還有另一個很大的副作用/好處 - 不再有關節疼痛。

很多人，包括我在內，都不喜歡抽煙。無法發揮作用並濫用此分配的“笨蛋”已經給該行業帶來
了黑眼圈。我希望國家不要把嬰兒和洗澡水一起扔在這種神奇的藥物上。”

問。你每天服用多少來控制血壓？喬

一種。最好按照說明服用至少 60g 的劑量，然後降至維持劑量。JB

“在我為癌症服用期間，我進行了全面的血液檢查……醫生對我的膽固醇、血糖水平和血壓感到驚
訝！他們說這就像一個青少年。而我今年 49 歲！” 林賽

“我當時體重 240 磅，處於糖尿病前期。失去嗅覺和味覺，小腿和腳部發炎和腫脹，指尖刺痛。
也有嚴重的 OA。每天服用 RSO 2 米粒約 6 個月後，糖尿病的所有症狀都消失了，並且沒有因
OA 引起的慢性疼痛。瘦了 40 多磅。油是我自己做的。” 羅恩

“我不知道自己的膽固醇水平，但我知道一周後每天吃不到一粒米，我開始減肥。到第二週，我的

腹部脂肪消失了，我的皮膚也失去了。第三週，鬆弛的皮膚再次收緊……”丹尼爾

“我的膽固醇下降到正常讀數，我停止了醫生的藥物治療。以前，他們說我要吃一輩子藥。我的血
糖也正常，我 126 歲，現在 80 歲 90 歲。” 何塞

“幾個月前我進行了驗血，醫生抱怨我沒有服用我大約 10 個月前停止服用的膽固醇藥物。我問他

我的膽固醇水平如何，他低聲回答說沒關係，但追問我的壞膽固醇高於我的好膽固醇，但這一直
是這樣，所以我認為我的身體就是這樣.我已經使用 RSO 一年了，體重減輕了 30 磅，血糖水平

也下降了，所以不太擔心，已經停止了其他幾種藥物，所以我很喜歡這種油。” 鋁

“當我在網上閱讀推薦信時，我非常懷疑。但是在我的兩個朋友定期使用它並且我之前知道他們的

健康問題之後，我看到了這個他們的生活和健康得到了令人難以置信的改善，我真的希望大麻被
從禁用物質清單中刪除。每個人都應該被允許自己成長。

過去有一段時間我非常反對大麻，但一些朋友改變了我的看法。一個人患有高血壓很長一段時間
——她一直在服用平板電腦（她也反對它很長一段時間），直到有人說服她試一試一周。她做到
了，效果讓她震驚，因為她從常規的大約 200 個單位下降到 140 個單位。

其他一些朋友在 4 年多的時間裡一直在與喉嚨和胃痛以及潰瘍相關的問題作鬥爭。經過幾週的常

規劑量大麻作為茶，煙和滴劑，他看起來好多了。他睡得更好了，他不再需要任何藥片了。” 亞
歷克斯

哮喘，呼吸，肺
“我的健康狀況近乎完美，不再有哮喘病，沒有運動就減掉了多餘的體重，我每天都感覺很好。說

出一種可以做到這一點的藥丸嗎？” 愛德華

“謝謝你的油，它幫助我戰勝了嚴重的肺炎。這種油做了 NyQuil 和醫生的抗生素做不到的事情。

而且我一夜之間就痊癒了！！！里克辛普森在我的生活中增加了解脫和治愈，為此我將永遠感謝
里克辛普森的工作和他的油。繼續療傷！” 喬
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“人們會期望將油蒸發可有效治療哮喘和其他呼吸問題。但令人驚訝的是，我們發現麻油栓劑在打
開呼吸道方面非常有效。通常，在患者服用栓劑後 30 分鐘內，他們報告說他們感覺自己的肺好
像打開了，呼吸變得更輕鬆了。當然，與任何其他疾病一樣，我會在三個月內攝入標準的 60 克
劑量，並且我會每天堅持服用一克，直到我感覺完全健康為止。然後，當然，我會在餘生中服用
維持劑量。我會口服使用這種油，局部塗抹在我的喉嚨和胸部，並以栓劑的形式使用。JB”

“我在 2002 年被診斷出患有慢性肺氣腫。有人告訴我，我有一個 90 歲病人的肺。停止吸煙，只

是大量吸食優質大麻。今天肺功能很好。剛剛開始每天使用油來治療脊柱損傷疼痛。” 約翰

“我患有哮喘 21 年，從 14 歲開始抽雪茄和 mmj。自從我在 93 年嘗試大麻後，我就不必使用我
的吸入器了。我還有一個救援吸入器，但不需要它。也不要服用我的肌肉鬆弛劑、800 毫克布洛
芬、抗抑鬱藥或其他兩種治療偏頭痛的藥物。我愛MMJ。它救了我的命。” 卡里

“我第一次服用 RSO 時，我服用了 1.7 克的藥丸。走不動了，感覺自己像弱智，結果第二天重症
肺炎就痊癒了！！會再做一次，哈哈。” 喬

“開始使用大麻油治療我的濕疹和哮喘，一切都消失了！我不再使用類固醇吸入器或類固醇乳膏。
從沒想過在一百萬年後它會消失。勝利的大麻！老實說，我從來沒有想過我的問題會得到緩解，
直到我發現我總是被告知不要使用的植物，因為它對我有害，實際上對我有好處！” 馬特

“油對肺有效！蒸發也有幫助。在服用油後的前 5 天內，您的肺將開始排出痰液，如果您正在與
肺癌作鬥爭，腫瘤應該開始縮小，而油會殺死癌細胞。60-80% 的腫瘤充滿念珠菌，因此 THC
的抗真菌特性與大麻素一起有助於這一過程，從而觸發免疫系統中的化學過程！與香煙不同，大
麻可以打開你的肺並擴張你的肺支氣管，同時使您的身體恢復到體內平衡狀態。許多患有肺部疾
病以及許多其他疾病的人應該從他們的飲食中去除小麥和糖，因為今天的小麥是 95% 的轉基因

食品，人體不知道如何加工它，所以它會儲存並引起免疫反應身體任何部位的炎症或組胺！值得
深思！” 馬修

問。你好，JB，你有沒有機會用這種油治療任何患有 COPD 的人？氣腫？哮喘？肖恩

一種。是的，所有這些。我的第一個患有慢性阻塞性肺病和心絞痛的病人不能走六級樓梯（不是
六級樓梯，他幾乎不能走路，因為他無法呼吸）。兩個月後，他又開始打羽毛球了。油非常有效
和安全地幫助處理所有這些情況。我會吃油，在栓劑中使用它（它們對肺部疾病也很有效），我
會每天多次蒸髮油（它會促進咳嗽，這就是你想要的，你需要把所有的污染都從肺，你可以通過
咳嗽來做到這一點），我也會在我的喉嚨、胸部和背部局部使用這種油。最良好的祝愿，JB

“我患有慢性阻塞性肺病，我正處於最後階段，正在考慮拔掉插頭。我已經服用大麻油一個月了，
現在我正在康復中！” 戈登

“ 看 起 來 我 的 祖 父 不 是 唯 一 能 夠 從 同 情 中 受 益 的 祖 父 ！
這位老人用大麻油治癒了他的肺氣腫。通過使用大麻植物中的精油，我的祖父還能夠擺脫氧氣和
哮喘吸入器（即使他死於晚期肺癌）。那是我爺爺在他生命的最後 8 周里使用的唯一藥物……儘
管他患有慢性阻塞性肺病、肺氣腫和肺癌，但不知何故，他能夠在沒有抗生素的情況下擺脫肺炎。
我的祖母在 100% 的氧氣水平下通過了，不需要呼吸機或其他藥物的幫助。” 林賽

“我自己已經看到以下結果：兒童和成人白血病 ~ 肝病 ~ 慢性疼痛 ~ 糖尿病 ~ 肥胖 ~ 哮喘 ~ 慢
性支氣管炎 ~ IBS ~ 炎症 ~ 局部應用於關節炎手 - 疼痛在一分鐘內消失。塗在燒傷的手指上，
幾分鐘後疼痛消失了……GONE 我認為所有的皮膚都脫落了，中指上只有一個地方失去了皮膚。

現在，當那些手指從沸騰的菜籽油中出來時，皮膚像煮熟的雞肉一樣白！沒有比燒傷更好的了。
從現在開始，我會在廚房裡放一個罐子！謝謝大麻！” 黛布拉

——謝謝你，黛布拉。我同意這種油對燒傷有什麼作用的經驗就是一個理性的人想要在廚房裡放
一罐它所需要的一切，我同意。每個爐子、明火、爐子等附近都應該有一個裝有油的罐子。以防
萬一。JB

“早在 70 年代末和整個 80 年代，我過去必須每年至少兩次去看我的醫生 (Hashmi) 並服用治療
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支氣管炎發作的藥丸（秋季和春季，那時空氣總是潮濕）。我在 1990 年戒了煙，開始抽更多的
大麻（那是我開始長得更多的時候，我會為自己保留大約 5 磅的芽，現在我用的更多，因為製作
油和做飯它。）但自 1990 年以來，我一直沒有回到醫生那裡服用支氣管炎藥。那是 22 年不需
要支氣管炎藥...不要試圖告訴我吸食大麻對你的肺沒有好處......問我媽媽，我保證她不會為任何人

說謊……”

“我每天服用一克 RSO 來治療我的慢性阻塞性肺病，效果非常好。我把它製成膠囊，每六個小時
服用 250 毫克。我吸了 60 年的煙草。藥房吸入器只是垃圾，實際上使情況變得更糟。我的醫生
很愚蠢，因為他告訴我沒有治愈方法，而當呼吸器不再起作用時，我將繼續吸氧。如果你明白我
的意思，用一根釘子釘住他的屁股。我在 12 月開始使用石油。令人驚訝的是，我如何再次像正
常人一樣四處走動，而不是衰老和可憐我正在迅速成為的老生物。在使用 RSO 治療我在 2011
年 11 月被診斷出患有無輻射和無情緒的胃癌後，我偶然發現了這種治療方法。我只是通過“愛
爾蘭的運氣”的行動證明了整個場景。我的律師聽說了我的困境。他的推理非常正確，任憑我自
己，我很可能即將離開這個世界。他已經意識到 RSO等。通知我，我在這裡。我的律師在這些
事情上的教育程度遠遠超過我的黃魚。不管怎樣，再次感謝瑞克和所有幫助我們的人。” 戴爾

“我使用 RSO 治療我的慢性阻塞性肺病……我開發了一個唇皰疹，酒精和 H2O2 在 2 天內沒有
幫助。我早上和當天晚些時候在上面塗了一點油，今天早上它不見了？我感覺到我瘦削的老嘴唇
到處都是，那裡什麼都沒有……我要瘋了嗎？？？我走進浴室，用光照亮了這個地方，最後在拉
伸和拉動之後，我把它打開，它已經完全癒合了……我在上面畫了另一個點，我想我從來沒有有
意識地看過它再次......最神奇的藥物 RSO......” Dale

“媽媽得了肺癌。她說我不做化療。我說那你用什麼？RSO。她說啊？她給了我鏈接，它是從那裡
開始的。她在 4 個月內減掉了 60 磅。不服用任何藥物，而且現在看起來很好，而且在鎮上嗡嗡
作響！我有沒有提到她有肺氣腫？她甚至不再需要氧氣罐了。感謝所有分享的人。瑞克——我的
Fkn 英雄不開玩笑！JB——不要阻止兄弟。這會發生。” 賬單

“JB，我向我丈夫展示了 PT 視頻，並在過去 2 年裡與他分享了成千上萬的證詞。他基本上同意

石油所做的一切。不過，我們上週末進行了激烈的討論。我什至不知道抽大麻的話題是怎麼出現
的……我不吸煙或想吸煙。他聲稱（我不知道他從哪裡聽到這個 b/c 他沒有讀過任何可以教育自
己的東西！）當吸煙和吸入肺部時會釋放氨，因此聲稱它在那時是有毒的 ......我已經從來沒有聽
說過這件事，也沒有為他捲土重來。想法？” 帕姆

-- 吸任何東西對你的肺都不是最好的。吸食大麻當然具有健康益處，很容易超過它可能產生的任
何不利影響，但最好還是攝入油。如果有人想將油蒸發以用於娛樂或其他醫療目的，那應該由他
們決定。蒸髮油是治療包括癌症在內的肺部疾病方案的一部分，您希望患者咳出他們肺部不應有
的一切。我看它的方式，如果吸食大麻會造成傷害，吃油可以解決它，那麼問題到底出在哪裡？
JB

“我媽媽患有肺纖維化……如果她減掉 70 磅，她可以進行移植手術，但如果你不能呼吸運動，那

幾乎是不可能的……老實說，根據我所做的研究，我相信她可以治愈，但不能靠醫生治愈，而且
我們的時間不多了……我很想找人談談這件事……我看過有相同條件的人使用 RSO 擊敗它的視
頻......我會做任何事來拯救我的媽媽...醫生給了她“與家人共度時光”的演講，但我知道她有太多
東西可以給世界，她只有 55 歲，是一位充滿愛心的好女士。” 安吉拉

-- 安吉拉，讓她上油，她會減肥，而且油可能還會修復肺部疾病。讓她吃，用在栓劑裡，每天讓
她蒸發幾次油，你要她把不屬於她肺的東西咳出來。JB

“我在 2009 年被診斷出患有特發性腹膜纖維化。我在最後階段進入重症監護室。血壓 223 超過
130，腎功能衰竭 90%，主動脈滲漏，心臟不規則 140-40。纖維擠在我的胃壁後面，壓迫著我
所有的軀幹器官，導致極度疼痛。我活了下來。接下來的 12 個月，各種化療藥物都失敗了。然
後我開始使用 Rick Simpson Oil。它是送給我的禮物，因為我買不起。還有 6 個月的緩慢在服用

油的同時退出化療。突然停止會使我的免疫系統崩潰。即使有油。快進，留下很多東西。兩個月
前，我的醫生說；他們在我的身體裡找不到任何特發性纖維的踪跡。我仍然對化療對我的胃和腸

- 87 -



的影響有疑問，但這也在穩步解決。醫生稱其為醫學奇蹟。儘管他們知道並記下了很多筆記，但
當我談到我對 Rick Simpson Oil 的使用時。I. 還製作並服用植物甘油酊劑。我的初級保健醫生在

我確診的第一個月內推薦了大麻。他實際上說這是他所知道的唯一希望。細節太多，就不一一回
復了。我希望這有幫助。” 以諾

“雜草從哮喘發作中拯救了我的生命。我被嘲笑了很多年，因為我告訴過它——他們會說，吸煙如
何幫助哮喘？我不知道怎麼做，我不是科學家，但它奏效了，我因此而活。” 大衛

“許多人阻礙了這種藥物的使用。如果他們知道他們和他們的家人自己需要它來如此輕鬆地對抗或
預防如此多的疾病就好了。如果他們知道當他們發現這種藥物的許多奇妙效果的真正真相時，他
們的家人會告訴他們什麼。如果他們知道在沒有油的情況下他們自己經歷了多少痛苦和痛苦。我
認為他們會採取更快的行動，我認為他們最終會對此有所作為，而不是反對它。只有傻瓜或不知
情的人才能反對如此多用途的藥物。JB”

“自從 2011 年底我被診斷出患有胃癌以來，我的慢性阻塞性肺病的 RSO 治療也基本穩定......它
所照顧的其他事情是驚人的......視力、聽力和皮膚是不像大多數 75 人隊......靜脈曲張至少消退了
50% 左右......女孩們會喜歡這樣......它只是讓我感覺很健康......” Dale

“ 當更多女性 意 識到它 具 有抗衰老特 性 時 ，她們 將衝擊議會 。哈哈。 ”  狼瘡
——他們肯定會的，Lupus，我對此毫不懷疑。JB

“我已經使用了它，並且已經擺脫了所有的藥物以及擊敗 COPD。我的關節炎讓我吃了很多藥，
我的呼吸很糟糕。吸氧超過 5 年，在停止服用所有止痛藥後，我的呼吸很好。仍然患有關節炎，

但現在的生活值得過。” 月桂樹

“它在兩週內殺死了我媽媽背上生長緩慢的皮膚癌，這是她一生中的大部分時間 ......需要我多說！
它幫助了我們認識的許多患有許多不同疾病的人，我們現在正在觀察它對 COPD 的巨大幫助！
為這種神奇的植物讚美上帝！” 邦尼

——皮膚癌消失了，慢性阻塞性肺病消失了。好吧，我所知道的是，醫生通常很難同時治療這兩
種疾病。難怪，當他們不能使用大麻時，他們沒有合適的工具來完成工作，大麻是有記錄的歷史
上最古老的傳統藥物之一。他們應該是第一個提出要求的人。JB

肝炎
“丙肝消失了，高血壓和腸道問題消失了。” 珍妮特

“診斷為 Hep C - 2006。臨床試驗。全球 1000 人中的 1 人。Albuferon + Ribavirin - 2007 年 7
月 - 2007 年 12 月。在開始這種化學雞尾酒的一周內，我感到劇烈疼痛并服用嗎啡，開始減肥，
出現皮疹等。到試驗結束時，我減掉了 47 磅，並且 24-7 感到劇烈疼痛。我被迫在 47 歲退休，

並為我的公司爭取殘疾兩年和加拿大政府四年。去年我被告知，該臨床試驗藥物因死亡和副作用
而停藥。

去年夏天，2012 年 6 月，開始癲癇發作，無法吞嚥，也失去平衡。長話短說，我最終坐在輪椅
上。在這一點上，我被派去進行所有的掃描、X 光檢查和測試，神經科醫生認為是 MS ？？？核
磁共振不明顯...

家庭醫生說我可能是小中風。兩人都把我送回家和它一起生活，因為他們不會做進一步的測試！
我解雇了他們倆。然後一個朋友把我變成了先生。Rick Simpson 去年八月和我開始尋找秈芽。12
月 29 日是我減重 60 克的那一天，也是那天晚上我最後一次癲癇發作，第二天早上開始了重油

計劃。

自從化療以來，我從來沒有睡得這麼好過，我很幸運能睡 1-2 個小時……現在 7-8。本身不真實。

我沒有服用任何處方藥，並且服用了每一種鴉片劑、安眠藥和抗抑鬱藥，但都有不良的副作用。
它也比其他任何東西都更好地控制了我的疼痛。
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我現在已經完成並為我的終生維持劑量尋找下一個菌株。我解僱的西方醫生的診斷如下 ......丙肝，
纖維肌痛，雷諾茲，腸易激綜合症，慢性疲勞綜合症，抑鬱症，極度焦慮，MS？？？我沒有處方
藥，沒有癲癇發作和控制我的疼痛......用藥丸試試！保持堅強——繼續戰鬥。” 羅伊

“我的事業很成功，生活也很棒……漂亮的房子、汽車、船隻等。我擁有心理健康學士學位，但仍
欠 28,000.00 美元。我犯了巨大的錯誤……巨大的！我承受了後果。我不宣稱高於任何人，也不
低於任何人。我們都有自己的故事，一段獨一無二的旅程。

我沒有選擇生病。但我做到了。我沒有選擇使用 SSD，但這是我必須使用的選項。我不感到羞
恥，也不驕傲。我每個月的生活費只有 980.00，比許多人少，比一些人多。我盡量不抱怨，但

我做到了。我得到食品券和醫療保險。我和我的小狗一個人住。有時我感到絕望、無價值和絕望。
我對自己喜歡的事物失去興趣，日子混在一起，而且我經常不想起床。

話雖這麼說，我也是，愛心，善良，富有同情心，我真正關心人。除了愛和支持我的朋友之外，
我幾乎沒有什麼可以提供的，但是，我已經成為許多從我身上偷走並利用我為他們謀利的人的受
害 者 。 我 不 是 在 抱 怨 ， 只 是 在 說 。
我每天都遭受慢性疼痛和疲勞。每天，我都必須強迫自己找一個起床和起床的理由。通常是我的
小狗讓這種情況發生。但是我的朋友們都很棒！他們可能甚至不知道我是因為他們才醒來的。是
的，我很沮喪。疼痛，慢性疼痛會對你造成這種影響。

我很興奮，有點瘋狂……但我就是我，上帝沒有製造垃圾。我告訴你這個，告訴你這個…… ..我
試過酒精、藥丸、藥物……..我開了以下藥：催產素、維柯丁、Zanax、Neurontin、思瑞康、百
憂解、許多抗炎藥、西樂葆、 Lyrica、Tramadol、Provingil、Ritalin 和上帝只知道我忘記了多少
其他人。

我 是 一 名 醫 用 大 麻 患 者 。 為 什 麼 ？ 好 吧 ， 不 是 因 為 我 想 變 高 。
我正在與我的看護人一起研究對我有用的藥物。這是一個過程。我不想被石頭砸死。我想清楚地
思考並擺脫痛苦。我不想對我的肝臟造成進一步的傷害。我有丙型肝炎並且有很多年。所以，所
有這些處方……嗯，它們只會造成進一步的損害。我正在服用 Rick Simpson Oil 並使用有助於減

輕炎症並幫助我放鬆的藥物。由於疼痛，我很少睡覺。但是，與我的護理人員一起工作可以讓我
有更好的睡眠！我發現了大麻的好處，並在富有同情心、愛心和善良的人的幫助下找到了擺脫痛
苦的方法！我不必成為處方藥的受害者。

因此，那些對非常規醫學持封閉態度的人需要在做出判斷之前進行自我教育。我知道你們中的許
多人只能看到消極的一面。我明白那。也許，醫用大麻不適合你……沒關係。但是對於我們這些
不想受到傳統醫學進一步傷害的人來說……好吧，請……支持我們的決定並在做出判斷之前進行
自我教育。我不是吸毒者，我是一個處於痛苦中的人……我從大麻的多種用途中受益。

我在 MM 社區中遇到過充滿愛心、善良和真正關心的人，我非常幸運。我還看到了為賺錢而參與

其中的社區成員所造成的損害……而且僅提供街頭行為。這不是一個完美的世界。
PS 我是，害怕發布這個。但是為了我們的社區……我把它放在那裡。和平。” 凱茜

“這種油確實有助於克羅恩病。它可以阻止腸道炎症。在我知道油之前，我有一個腫瘤和 1/3 的肝
臟和膽囊。現在，這種油已經治癒了我的丙肝和手術化療後的所有討厭的後果。我減掉了 18 磅，

感覺很棒。” 米歇爾

“我患丙肝已有 35 年了。經歷了乾擾素注射和其他可怕的治療。第二年，他們也切除了我的一個
血管瘤和 1/3 的肝臟。我有一個患病的膽囊，他們切除了。我已經用了 3 年的油了。仍然沒有病
毒，肝臟正在再生，油使我的血糖保持正常。自五月以來，我也減掉了大約 45 磅。我還把油塗

在我的糖尿病瘡上，它們都痊癒了。沒有疤痕。” 米歇爾

“我製作了我自己的版本，所有最好的花蕾，更多的疼痛緩解和一些更多的精神活性 THC 以及一
些良好的 CBD 數字。止痛 90mg 嗎啡停不下來。我的油在 3 分鐘內止痛。不像嗎啡那樣 20。
它持續 4 小時，而不是像嗎啡那樣持續 2 小時。但同意您的版本添加其他功能。但它對我來說
效果更好，我也嘗試過 RSO。我可以把我的一些放在舌下的牙籤上，然後進行 5 個小時以上的
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無痛舞蹈。我的想法是為所有需要它的人提供好藥。” 吉姆

“它救了我丈夫的命。丙肝治療正在殺死他。不能吃東西，減了 70 磅，5 個噁心的腳本，沒有一
個起作用。感謝上帝，我們住在亞利桑那州，我在合作社中有非常有愛心的人，他們在 24 小時
內為我們提供了幫助。他控制住了食物，並且能夠完成治療。不含 Hep C，並且仍然使用滴劑來

增加食慾。毒品殺死了美好的事物。治療時飲食很重要。它有效，我們很感激我們有這麼多樂於
助人的偉大人物。感謝上帝賜予大麻、亞利桑那州和好人。” 朱麗葉

“G'day Rick，只想說聲謝謝。我的肝硬化是由丙肝引起的，我剛用 6 盎司的 chemdog 做了一些
油，但我用了 4 升異丙醇。它是如此強大！我有一塊米粒大小，我的上帝，我漂浮在雲端……哈
哈。我只需要調整我的金額。無論如何，在超過 18 個月的可怕肝痛中，我第一次沒有疼痛。這
是在服用油的第一天之後。這真的是上帝給人類的禮物……來自澳大利亞的祝福...:-))” 奈傑爾

“好消息。爸爸的肝酶正常，他感染 HEP C 已經 10 多年了。服用 RSO 2.5 個月了，醫生沒說
HEP C 沒了，但是他的肝酶是正常的，這是一個進步！在過去的 1-2 年裡，爸爸一直是丙肝的鐵

桿飲酒者，他的肝臟被槍殺了，現在已經痊癒了！” 羅傑

“即使你沒有患上癌症，也要考慮對你的身體進行預防性維護。通過攝入每天使用的少量 RSO。
你讓你的身體對抗各種討厭的病毒和蟲子。由於大麻及其所有的治療特性，我已經有 15 年沒有
見過我的“初級保健醫生”了。不管我出了什麼問題。RSO 是我最先接觸的項目之一。順便說一
句，我已經摔斷了 3 次背部。將椎骨和椎間盤從 L-4 更換到 S-2。必須讓我的脊椎重新連接到
我的骨盆區域...必須移除我的 AC 關節。治療肝癌和丙肝。我用大麻對待自己 100%。RSO 只是

我武器庫中的一個工具。” 瑞克

“我知道它不僅對我患有肝炎的癌症有效，而且我已經服用了四個月的油。沒有丙肝了，肝臟像新

的一樣，醫生都驚呆了。謝謝你的禮物，瑞克，你真的是一個救生員。” 傑森

“丙肝和大麻油：我的親戚患有丙肝，13 年 5 月才發現。在手術期間/手術後從骯髒的醫院簽約。

把他嚇壞了。真的是腦子進水了。立即上油，從那時起他就一直在上油，有一段時間他停止吃油
了！並且是一個真正的輕推。以為他會做乾擾素（查看副作用！太可怕了！而且它不能治愈
它！！！），談論死亡和“明年不在這裡”。頭腦是如此強大。

他已經進行了 5 次血液檢查，以查看他的肝臟數量在哪裡。自 13 年 5 月以來，他的數字已從
最高的 108 降至目前的 63（正常範圍為 0 - 41）！這是一個令人難以置信的消息！他在月球上，
慢慢地在晚秋和現在，他的精神得到了提升。

我將向您展示在石油上開始做什麼，然後他離開它，然後以真正的熱情和跟隨方向重新開始。這
些數字是 ALT（正常範圍 0-63）/和 AST（正常範圍 0-41）。這些酶測試肝臟：13 年 5 月：
99/93，13 年 7 月：84/79（快速下降！好消息）。13 年 8 月：108/99！（不好。你可以看到他
完全停止了油並且非常沮喪的 4週）。13 年 11 月：87/78！（108把他嚇壞了！哈哈哈！回到油
上）。2014 年 2 月：72/63！！！（快到家！）。

這些數字是驚人的！向全世界大聲喊叫，如果您或您所愛的人患有丙肝，請盡快讓他們服用大麻
油。對乾擾素說不！我絕對希望他在 2014 年 5 月（診斷日期僅 1 年）之前處於正常範圍內！
然後終身維持劑量。” 凱西

孩子們
“傑登一直做得很好，我們讓他從 22 片減少到 8 片。我們讓他每天從 10 個減少到 1 個
topamax。在 CBD 之前，這太神奇了，我們會讓他停止服用 1 個托巴馬，他會在一周內癲癇發
作一個小時。他做得非常開心，並且能夠更好地理解發出不同的聲音，以及更好的眼神交流。他
這週癲癇發作了 1 次，只有 1 分鐘長，我不必使用安定藥。感謝上帝。在接下來的幾天裡，我
們將讓 Jayden 從他的最後一顆 topamax 藥丸中取出，這將是 4 年來第一次沒有它。請讓傑登

祈禱他在把他從垃圾中帶走後做得很好。謝謝。”
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“我在 3 個月前在互聯網上搜索治療痤瘡和酒渣鼻的方法時發現了這種油。它立即清除了它！我
將異油添加到椰子油中，並繼續每天一次在面部和頸部使用。我丈夫說我看起來年輕了 15歲！非

常感謝分享這些信息。上帝保佑你們。保持良好的工作。” 托尼

“我有一對雙胞胎，他們在懷孕 23.6 週時出生，體重只有一磅多一點。他們是奇蹟，很幸運能活
著！他們現在 2 歲，儘管接受了所有治療（職業、言語、身體、每週發育），但發育遲緩了大約
1 年。我讀過大麻油可以治愈許多疾病，包括癌症和腦損傷……我的問題是 - 大麻油能幫助我的

奇蹟寶寶發育嗎？！？如果是這樣，我每天管理多少？非常感謝你的幫助！” 珍娜

-- 親愛的 Jenna，從小劑量（0.005 - 0.01g）開始，每天 3 次。如果醫生知道他們在做什麼，孩

子們應該從第一天起就在吃油。我相信你會看到很快就會有巨大的改進。我還會在他們的飲食中
加入大麻籽和大麻籽油，我還會在他們的浴缸中加入一茶匙大麻籽油和大麻油混合物——這對他
們的皮膚有很好的作用，可以防止濕疹和皮疹。JB

“嗨，我想知道我給女兒買的注射器裡有多少克油？” 瑪麗——一克大約是 0.9 毫升。JB

“最後，我確實聯繫了 Cashy 的媽媽，她建議我去做放射治療，我照做了，因為油還沒有進入，
她正在大口喘氣。所以她接受了 4次放射治療，它已經縮小了，她終於可以再次呼吸了。我沒有
停止我每天給她一克的油。所以現在希望它會開始工作 ......我知道你們說沒有輻射，但我該怎麼
辦？如果不是輻射，她現在已經死了……因為腫瘤長在她的喉嚨裡……”瑪麗

——嗨，瑪麗，你做了你必須做的事。在接下來的六個月內使用 120-180 克高級油應該可以消除
損壞。我寧願每天給病人餵 5 到 10 克油，但無論如何我們都無法撤消它。最良好的祝愿，JB

“嗯，她只有 7 個月大。每天 10 克對嬰兒來說似乎太多了，因為她很難每天處理 1 克。”瑪麗

——我知道，瑪麗。如果不看病人，不知道油的質量等，很難通過互聯網提供這種諮詢。你做了
你該做的，我沒問題。我要說的是確保她現在吃大量的油以消除已經造成的損害。JB

“嗨，想知道我是否可以在我女兒的腫瘤中註射一些油？因為它又長出來了，她的腫瘤就在她的下

唇和兩個臉頰的內側……好消息是她終於戒掉了氫嗎啡，即使它再次開始生長，她也沒有疼痛…
…所以我看到他們為乳腺癌患者註射了一些油，這讓我想知道我是否應該為凱莉做同樣的事情？
如果是這樣，我應該給她注射多少，我仍然用 ng 管給她一些嗎？”瑪麗

-- 嗨，瑪麗，我會局部使用它，應該足夠了。酊劑會做得很好，或者直接使用它。除非真的有必

要，否則我不會在腫瘤區域注射太多。當然，你得到的油越多，離腫瘤越近越好，但在這種情況
下，我認為局部使用就可以了。請拍下照片或視頻並致以最良好的祝愿。金德里奇

“我不認為石油對凱莉有用。真的又變大了……它很快就會像上次一樣，腫瘤會阻塞她的呼吸 ......
她現在每天吃 2克多，還是沒變……她不能忍受每天 5到 10克，因為她甚至不能忍受每天 2克…
…再加上每 2 天要花費我們 200 美元，我們無法負擔每天 5 克，我們還有另外 2 個女兒需要供
養……我們生活在噩夢中……”

- 好吧，你沒有什麼可失去的，回到劑量然後開始注射。它會迅速縮小，所以如果你知道自己在
做什麼，請不要浪費時間，我希望你這樣做。最良好的祝愿，JB

“我需要更多關於如何注射的說明，我應該用什麼混合油來做等等？...如果可以的話，如果你能幫
我寫下所有的說明，我會很高興的。”

——好吧，老實說，我自己從來沒有做過——你還想要我的指示嗎？JB

“是的 ...你一定知道有人試過嗎？”

- 我不會溶解油，我會在腫瘤旁邊注射它。您將需要預熱注射器以使油流動。然後，盡可能多地
註射，也許說半克，誰知道呢。或者從更少開始。但是再一次 - 醫生應該在理想情況下這樣做，
我們都知道。JB
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“好的...凱莉的醫生不知道她正在上油……我這裡確實有針頭，護士給了我用來停藥的……如果我
在她的腫瘤旁邊注射了一些，我還需要給她一些到她的 ng管嗎？”

——試一試，看看她的反應如何，將兩者結合起來。我認為每天注射一次就可以了，但很難給你
這個在線建議。她身上的油越多，機會就越大，有些病人吃了一整管，睡了三四天，但同時他們
的腫瘤被包裹了，我真的不知道該說些什麼了。JB

“在進行油處理時可以給予 Robunol 嗎？因為她的粘液真的很糟糕，如果我不給 Robunol，我想

她會被粘液嗆到。但恐怕油還沒有縮小她的腫瘤，還導致它……”

- 油會照顧她的粘液，所以我不會給她Robunol。JB

“ 還 沒 有 ， 那 時 我 肯 定 得 不 到 優 質 油 ， 因 為 沒 有 任 何 效 果 ......”
——這也是可能的。JB

“我女兒星期五凌晨 4 點去世了。”

——瑪麗，你已經盡力了。金德里奇

“4 歲患有腦腫瘤。啊，是的，這就是為什麼我不閉嘴大麻油殺死癌症的原因。以下是一個 4 歲男
孩的母親的最新消息，他的脊髓周圍有終末期腦瘤。大約 6 週前 R.被給予 2 個月的生命。他因

腫瘤而從腰部以下癱瘓。在之前的一份報告中，媽媽說他的左腳有點移動。以下是我剛剛收到的
更新。==

嘿，科里，你好嗎？這裡一切都很好！！R。似乎做得很好！保持體重吃得好，有點痛苦，S。我
和理療師認為是他軀幹肌肉無力！！他睡得很舒服，一次可以坐在輪椅上幾個小時。我感到非常
積極，一切都朝著正確的方向發展！！

他一次坐了 3 個小時，疼痛很小！他有時可能會在晚上醒來要求我們為他滾動或按摩他的腳，但

僅此而已。他沒有抱怨腫瘤所在的地方疼痛，我們也沒有看到任何隆起！！！在我給他服藥後大
約 3 小時，他就醒了，睡了 4 個小時。我們仍在努力達到每天 1 克，但我們已經超過了一
半！！！！我們很幸運能在那個時候遇到你！！我真的相信這是注定的！R。定於 4 月 22 日進
行核磁共振檢查！！！保持信仰的人。大麻可以殺死癌症。” 科里·耶蘭

“媽媽們應該吃油，這對他們和他們的孩子都更好。吸食這種藥並沒有那麼有效，90% 的藥效都
會煙消雲散。如果你問我孩子們是否應該使用這種油作為藥物，我會說是的，絕對是，最好是每
天。你還想給孩子吃什麼藥？JB”

“剛剛用茶樹油和美人蕉油給我兒子做了背部按摩。他抱怨下痛。於是藥就出來了。它在兩分鐘內

起作用。他說疼痛完全消失了。他回到外面用他的拖拉機做一個建築項目。” 何塞

“我女兒患有癲癇症，她在 13 歲時第一次癲癇發作。她現在 31 歲，目前正在服用 5 種藥物，每
天服用 3 次大劑量藥物。她還有一個 VNS 植入物（迷走神經刺激器），這是她在 2000 年 4 月
獲得的。那時她的癲癇發作非常嚴重，她是一個沒有功能的人，不得不被綁在輪椅上。我不得不
承認 VNS 對此有很大幫助！但她仍然有癲癇發作，在這些和所有藥物之間，她不能有生命。她
的訂書釘、縫線和骨折的數量比任何人都應該處理的要多。

無論如何，希望你能得到這張照片。我的兒子和兄弟都使用大麻來治療躁鬱症和疼痛。他們已經
問過我幾次，我是否曾經研究過任何關於使用它來治療癲癇發作的研究。我終於開始研究它，那
時我發現了鳳凰眼淚。我不完全確定這種油對她有用，但我確實在上週日自己開始服用它，因為
全身疼痛和嚴重失眠。它對我的幫助比我能說的還要多！

但在我的研究中，我也遇到了 Jason 和 Jayden 的故事。我想你對它很熟悉，但以防萬一，一個
男人正在用高 CBD 酊劑治療他兒子的癲癇發作。我也開始研究這個並決定為我的女兒嘗試一下。
她於 2012 年 12 月 30 日星期日接種了第一劑。截至今天，我每天給她 5 次 1/2 滴管。在不到
一周的時間裡，她幾乎每天都有幾次癲癇發作，而在過去的兩天裡，她幾乎沒有癲癇發作！我正
在寫下所有內容，我的目標是讓她遠離藥物並嚴格使用酊劑。如果我的文檔對您有任何幫助，我
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很樂意將其發送給您。我非常感謝您和 Rick Simpson 所做的工作！謝謝。” 凱西

- 嗨，凱西，謝謝你的消息。這是很典型的，人們在油上時不會有太多的癲癇發作。如果她按照
我們網站上的說明正確接受治療，那將是最好的。當然，文檔會很棒，還有 Youtube 剪輯或類似
的東西。最良好的祝愿，金德里奇”

問。有沒有可以開始的年齡？我兒子 3 歲，濕疹很嚴重，這裡一年中大部分時間都很冷。” 羅
克珊

-- Roxanne，給兒童甚至新生兒服用這種油是絕對安全的，尤其是在局部與大麻籽油或乳木果油
混合使用時。將大麻籽油與油混合是一個很好的策略（1% 的油可以，但 20-30% 是理想的），

然後每天在浴缸中加入幾滴。它會在整個身體上留下一層薄膜，這通常是所需要的（或至少用於
維護）。拍攝照片和視頻，改進應該很快就會開始。瘙癢和刺激會在幾秒鐘或幾分鐘內消失，濕
疹應該會在一周或更長時間內消失。最良好的祝愿，JB

“到目前為止，RSO 一直是對我的自閉症兒子最好的治療方法，因為我被毆打並且我的家被毀壞
了。我嘗試過節食、螯合療法、高壓氧、甲基 b 12 注射劑和許多藥物殺死藥物，沒有什麼比大
麻油更有效的了。

如果您只是打電話詢問他們是否會給自閉症未成年人一張醫療卡，那麼很難為未成年人獲得醫療
卡。對於有困難的父母，請在您的孩子發怒時打電話，這樣他們就可以直接聽到情況有多嚴重。
在我決定打電話之前，我被拒絕了 3 次，而他正在牆上打洞並尖叫......然後他們說他們會給他一
張卡片。” 羅賓

“謝謝里克辛普森的油……我不能感謝你！您給了我患有急性淋巴細胞白血病的七歲小女孩繼續前
進的力量！猜猜還有什麼？！服用膠囊形式的油一周後，她進入了緩解期！！！（她確實有一張
OMMP 卡，可以合法地使用大麻治療她的醫生推薦的白血病）

感謝您讓我們有機會不讓我們的小女孩的身體充滿改變生命的改變身體的麻醉藥物。謝謝你給她
零食...當正常的孩子感到胃不舒服時！感謝您在她臉上露出微笑，讓她在長達一個月的高劑量類
固醇治療中沒有一次崩潰。

為我們使用 Rick Simpson 油的唯一缺點……是一個惡毒的親生父親，之前從未出現在她的生活
中，她不同意並想要撫養她。但我相信你擁有的治愈能力，我會為我們和醫用大麻挺身而出，並
為這是我的小女孩治療中最重要的部分而奮鬥。” 艾琳

“週一，勇敢的邁凱拉檢查了她的實驗室，看它們是否足夠高以恢復她的化療（自 6 月 4 日以來，
由於中性粒細胞計數低，她一直在推遲）......令我難過的是，他們仍然很低。

我很擔心她...她的身體...她的健康...她的未來……她的幸福。我想給她最好的，看到她如此糟糕的
身體讓我心碎。你們都看到了微笑和一個精力充沛的、半健康的、看起來很快樂的 8 歲孩子（這
太棒了，我對此非常高興），但實際上，如果你看到她的實驗室 ......以及化療對她的身體做了什

麼，你會感覺到我的感覺。當顏色從我臉上滑落時，我破碎的心的微小碎片崩潰了……我的喉嚨
裡形成了一個腫塊……我的眼睛因淚水而腫脹。她是那麼的美麗 ...她看起來很快樂，很健康……
她沒有癌症...她擁有最好的抗癌天然藥物...我無法忍受這和這對她造成的影響。我希望這件事盡
快完成...但在前往夏威夷的前一天，我們得到了她的治療結束日期 2014 年 11 月 13 日。我非
常感謝它比我想像的提前 8 個月結束，但實際上......你能想像每天接受化療超過 1.5 年嗎？在那
之前的 10 個月每周密集化療？！

維持化療向我們解釋為一個更容易的化療時期......這一點都不容易。他們說，在與病毒作鬥爭時，
他們的中性粒細胞計數可以長期保持在低水平……但是我應該在沒有感染病毒的情況下將她送到
公立學校？！那將是不可能的...他們告訴我們她可能感染了病毒*儘管她沒有表現出任何症狀......
她的小妹妹病得很重*，20 天后，我們的人數仍然很低。

請朋友們為勇敢的米凱拉祈禱，讓他們找到力量來克服導致長期低計數的任何原因。請上帝治愈
她的身體，並給予它能量來忍受化療，沒有副作用或長期副作用。請上帝為我保護她 ...我無法想
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像沒有她美麗的微笑和溫暖舒適的擁抱的一天。我們將在下週二再次檢查實驗室……我會及時通
知大家。和平愛治愈。” 勇敢的媽媽

——很難描述閱讀這篇文章對我有什麼影響。很難想像所有這些毒藥對 Mykayla 有什麼影響。除
了我們社會最高層的貪婪和腐敗之外，沒有其他原因。

Mykayla 需要一種能夠增強她的免疫系統的藥物，而不是一種會造成無法彌補的長期損害的毒藥。
她的醫生真的不知道嗎？他們有什麼資格無故施毒？那些靠給孩子下毒謀利的歹徒也有殺人執照
嗎？誰給他們的？

昨天我們談到讓女性採取行動。這是你的原因。當醫生沒有按照應有的方式完成工作時，這就是
實踐中的樣子。這取決於你們女性來改變它。你一生都在保護你的孩子，所以做必須做的事。現
在就採取行動，不要等待，每一天都很重要。JB

“你懂的...前幾天我們把 Mykayla 帶到了醫生那裡，他們經營著平常的實驗室……她的血紅蛋白
處於非常臨界的低 5.2（從技術上講，這幾乎不足以讓您的身體正常運作......醫生告訴我們，在
這麼低的水平上，普通孩子幾乎沒有反應）Mykayla，她在牆上彈跳，亢奮，因為在床上跳起來
而惹上麻煩，健談，微笑，快樂！！！醫生想知道為什麼...好醫生有什麼不同在 Mykayla 和你的
其他孩子之間...她有大麻！！！

當然，醫生從不將諸如此類的事情歸功於大麻……但他們應該。醫生、醫學研究人員和製藥公司
正在使我們的種族遭受不必要的痛苦，這是毀滅性的。即使有人因某種原因無法治愈……使用大
麻可以大大改善他們的生活質量。你爺爺證明了他的癌症已經非常晚期並且已經擴散到他的全
身...但看看大麻為他做了什麼！

當 Mykayla 還是嬰兒時，她的祖母死於癌症……一種非常快速和侵襲性的癌症。她沒有使用大麻。

他們把她送進了臨終關懷之家，給她灌滿了嗎啡……實際上告訴我們這是為了讓她免受痛苦並加
速死亡過程。這是殘酷的...不尋常的……意思是……它恰好是標準醫療。我永遠不想被卡在嗎啡

滴劑上受苦直到我死。這太殘忍了……我每天都在祈禱結束這種腐敗。” 勇敢的米凱拉

“我的最後兩個帖子產生了很多問題和一些對‘證明’的要求……我想與您分享大麻與免疫系統癌
症（白血病/淋巴瘤）之間的所有科學。此信息特定於 Jurkat 白血病細胞系...這是一種CD4+ t細
胞急性淋巴細胞白血病...與 Mykayla 的白血病完全一樣的血統。

勇敢的 Mykayla 的特定類型的癌症在大麻是一種有效的治療方法背後有大量經過驗證的科學，因
為科學家發現免疫系統細胞上有一種特定的 cb2 受體，會導致細胞凋亡（細胞死亡）。

THC 通過三種不同的機制誘導 Jurkat（t 細胞急性淋巴細胞白血病）細胞凋亡。(1) THC 與 CB1
和 CB2 結合，通過絲氨酸棕櫚酰轉移酶合成神經酰胺。(2) 神經酰胺進入線粒體，導致細胞色素
c滲入胞質溶膠。 (3)細胞色素 c與 Apaf-1、caspase 9結合，形成凋亡小體。 (4)凋亡小體將
procaspase 3轉化為活性 caspase 3，導致細胞凋亡。THC 還激活外在途徑（半胱天冬酶 8 和
10），並抑制 Raf/Mek/Erk 途徑。細胞存活途徑的抑制導致 Bad 的去磷酸化，以及這種 Bcl-2
蛋白易位到線粒體中，隨後導致細胞凋亡。” 勇敢的米凱拉

——她體內的油越多越好，尤其是考慮到她仍然有並且必須經歷的不必要的醫療。向夏威夷致以
最美好的祝愿，最勇敢的米凱拉，很高興看到你的夢想成真。在石油的幫助下。JB

“這種煙對孩子或媽媽不健康......愚蠢的媽媽，你在告訴你的孩子什麼？油或納達！尤其是對孩
子！” 奈亞

——我不會那麼激進，吸煙或汽化也有好處，例如防止孕婦噁心。不會傷害孩子的。JB

“煙不是很好……特別是如果你有過敏的傾向……只是說。我受不了煙！此外，孩子們無法知道何

時停止……無論是糖、咖啡因、食物等。你必須成為他們的嚮導。我不認為提倡吸食大麻對青少
年來說是個好主意。只是說。就我所見所聞，只是我的看法。也可能分散學校工作和重要問題的
注意力。” 奈亞
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-- 我過去常常從功課和重要問題上分心，而且我們根本沒有任何大麻可供我們使用。我所需要的
只是在某個地方看到一個漂亮的女孩，這就是學校工作和對其他人很重要但對我不重要的問題。

如果你控制你的孩子喝多少茶，當然要控制多少大麻他們將服用或攝取。祝你好運。這是一種徒
勞的努力，但我相信它會讓許多人在接下來的幾年裡忙個不停，直到他們意識到大麻是多麼安全，
並且實際上不可能致命地過量服用它。

那麼誰在乎有人攝入了多少呢？我不。我什至不在乎人們一天喝多少杯茶或咖啡，想像一下。我
為什麼要？這不關我的事。任何人攝入多少這種挽救生命和預防性的藥物與任何人無關。

你體內的油越多，越經常對你的健康越好。這是唯一真正適用的規則。適用於所有年齡段的人，
包括兒童和孕婦。如果你不喜歡這個想法，克服它，學會接受它，這是你能做的最好的事情。對
大麻的任何監管都不會奏效，它根本無法被監管。另外，沒有真正的理由對其進行監管。JB

“我整個孕期都在抽煙，直到分娩 4 週。我的醫生也對每次醫生就診時進行了藥物測試。所以她
知道我抽了芽。嬰兒出生時，他出生時很健康，體重 10.6 磅，四氫大麻酚檢測呈陰性。我也母

乳喂養，我仍然繼續使用芽。你猜怎麼著，他在每一個里程碑上都表現出色。這與腦損傷完全相
反。大腦需要大麻素來促進健康的粗大運動發育，所以別再討厭了。” 內薩

“我兒子出生時體重 8 磅 1 盎司。超過他的到期日 5 天。這些是我在懷孕期間發現的與吸食大麻、
低出生體重和早產有關的兩大“擔憂”。我兒子快 9 個月了，剛剛做了一個貝利評估來評估他的

認知發展以及運動功能和語言。他在所有類別中的平均成績都很高，而且非常出色。所以別胡說
八道了

“這裡的罪犯是政府……我患有多發性硬化症，我兒子也是……他必須每週在大腦中進行 26 次注
射，以消除大腦神經的疼痛……

我有 3 個孫子，不是“吸毒者”，也不是我的兒子，他以全班第一名的成績畢業，因為他的聰明
才被付錢擔任班主任。他的腎臟關閉了，他的結腸不工作了，疼痛如此劇烈，他一動不動。在他
患上 MS 之前，他從不吸毒或喝酒，只是偶爾在他的生活中。

當他請他吃晚飯時，他的表弟在他的巧克力蛋糕裡放了一些鍋，他不知道 ......你猜怎麼著？他的

腎臟再次開始工作，顫抖消退，當他服用酊劑時，他實際上可以在晚上睡覺了。它可以平息震顫，
他可以在晚上睡覺......由於大腦中的神經疼痛，他仍然必須每週在大腦中打 26 針……

你是誰來評判這種不可思議的藥物......？？？？？？順便說一句，我在接種乙型肝炎疫苗之前生
了一個孩子，她沒有患多發性硬化症，但在接種疫苗後一周內，我不得不戴上眼鏡，然後在兩週
內，我的左眼完全失明...我 17 歲，快失明了。害怕的？是的...如果不是這個藥，我還是坐在輪
椅上……

我永遠不會希望這種病在任何人身上...但你應該把你的判斷換到別的地方...你認為上帝為什麼把
這種藥放在這個星球上？還是你認為上帝犯了一個錯誤？

我希望你的孩子永遠不必經歷我的家庭所擁有的 ...看著你的孩子死在你的眼前……拍張照片，先
生……哈珀把在你的院子裡種一棵植物定為刑事犯罪……我猜他的家人也從未患過 MS 或癌症…
…或加拿大皇家騎警。是時候改變有利於人民而不是製藥公司的法律了。” 月桂樹

“所以我女兒這週對大麻有最深刻的情感治療體驗。說她有情緒化的氣質是輕描淡寫的。她生來就

有先天缺陷，這對她有極大的挑戰。出於對她隱私的尊重，我不會談論它的細節，但可以說它是
極端的。和她一起生活是一個經常震撼我的世界的挑戰。她面臨的一項身體挑戰是偏頭痛。當他
們來的時候，她真正能做的就是躺下，在被子裡做繭，然後去睡覺。這是唯一真正有幫助的事情。

所以幾個月前，我終於讓她嘗試了一種注入大麻油的威化餅，在 15 分鐘內，她的偏頭痛就消失

了。所以這週，我有一個晚上要早點睡覺，她認為她可能會在以後患上偏頭痛，因為她能感覺到
他們來了……所以我給了她一個小容器，裡面裝了一些威化餅，放在她的床邊，這樣如果我睡著
的時候她覺得有一個來了，她可以拿一個。好吧，那天晚上她吃了四個。他們被粘在一起了，她
只是把他們都拿走了。她有一個經歷。和一半。
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第二天、晚上和第二天早上，她大部分時間都在睡覺。我知道她有某種經歷……我可以看到她的
想法在四處飄蕩，並且知道她正在經歷一些事情。我沒有準備好是我女兒經歷的完整的 180 次。

她是快樂的、甜蜜的、體貼的，並且很高興在身邊。當然，我也一直在圍繞這種情況做出一些重
大改變。但這是第二天，所以不可否認大麻的轉變是多麼驚人。我不可能讓她接受這麼多。她會
猶豫的。而且我什至不會想到對你說實話。我只想鞠躬表示感謝。當我告訴你我正在和她走鋼絲
時，我一點也不在開玩笑。因為一次“意外”而對我們產生的轉變和開放並非偶然。我從來沒有
給過她一瓶可以用來吃藥的東西。那天晚上我所做的是一個奇蹟。”

“我很高興終於能夠宣布我可愛的男嬰正在使用大麻來對抗化療和放療的副作用，並確保他不會長

出任何新的腫瘤！這種藥對他幫助很大。吃藥之前，他一直在嘔吐，不吃東西，昏昏欲睡，脾氣
暴躁……現在他在吃飯，他在控制他的食物，他的體重在增加，任何在他身邊的人都知道他是多
麼的快樂。”

——好吧，如果沒有他體內的毒藥，這孩子會做得更好。將化學療法和放射療法與油一起使用確

實沒有任何意義，就像在將毒液泵入靜脈時給患者服用解毒劑一樣。油只為獲得最佳效果。醫生
應該知道這一點，這並不難理解，在不必要的時候給孩子下毒並不是一個好主意。JB

問。我是一個 29 歲的單身母親。我兒子現在 8 歲，患有中度自閉症。我不會為了這個世界上的
任何東西而改變我的迷你我，除了讓他的生活更輕鬆一點。我想知道你有沒有其他父母來找你問
石油的事？或者有自閉症/阿斯伯格症的成功案例嗎？如果我真的決定走這條路，我會看什麼樣的
劑量？我感謝所有信息！謝謝你。來自一個沮喪的媽媽和小男孩。

一種。“油是唯一可能起作用的東西，”當我讀給他聽時，里克說。關於如何生產和使用油的劑
量說明和其他信息在我們的網站和那裡的書籍中。我過去幫助過不少自閉症兒童，這種藥對他們
有很大的作用。孩子們喜歡吃這種藥，他們沒有偏見，他們不知道自己“做錯了什麼”，父母在
有時間的時候會很享受。為了獲得最佳效果，一如既往，我會從標準的 60 克治療開始，不吃藥，

然後我會讓孩子在他漫長而平靜的餘生中選擇維持劑量。視頻中的孩子應該做同樣的事情，如果
有的話可能的。最良好的祝愿，JB

“瑪麗珍在我懷孕的時候幫了我很多，從來沒有影響到我的兩個孩子。” 薩曼莎

“嗨，瑞克，最近我們發現我的左乳房有一個中度至高度風險的腫塊。我今年 34 歲，我女兒只有
1 1/2 歲——我很害怕！在我女兒出生後，我還患有產後抑鬱症——所以這一切都感覺太過分了。
然而，幸運的是我住在南非，儘管仍然是非法的，但大麻（或 dagga，我們在這裡稱之為）在這

里大量生長，而且很容易以合理的價格獲得體面的雜草。

我立即開始製作油 - 陪審團仍然沒有考慮到我的乳房腫塊，因為我只在 2 個月後回去進行下一次
檢查 - 但是在服用一個月後，產後抑鬱症幾乎消失了油。我感覺很強壯，有動力並且能夠實現日
常的事情——這只是不久前的一個夢想！在南非，我們大多只獲得苜蓿菌株或混合苜蓿菌株。我
只是想讓你知道我的故事，因為那裡有很多人不必要地患有抑鬱症，服用對他們產生負面影響的
令人討厭的藥物，而事實上，這種油似乎可以輕鬆解決任何需要解決的問題，而沒有令人討厭的
一面效果！我感覺自己又回到了以前的自己，感覺很棒！繼續做好工作，我會繼續在這邊傳播這
個詞！非常愛，凱利”

-- 感謝您的精彩推薦，凱利。我相信它可以幫助許多其他母親。在我看來，如果媽媽們真的想給
孩子最好的，媽媽們應該在懷孕期間攝入微量的油，並在出生後繼續使用它。這似乎是有爭議的，
但除了像油一樣天然的東西，你還想給母親和她的孩子吃什麼藥呢？JB

“我在整個懷孕期間都吸煙和吃飯，我的兒子是我見過的最聰明、最健康的小男孩之一。我嘗試服

用晨吐藥和頭痛藥，但沒有任何幫助。我的坐骨神經經常被擠壓，我的身體會疼痛（可能是因為
我分娩時他身高 10 磅和 23 英寸，所以對於任何說它阻礙生長的懷疑論者，你是非常非常錯誤

的。）我吃了好吃的東西或者吃了小粉撲我幾乎會立即得到緩解。我不得不同意這是最安全的藥
物。” 莎拉

“我的第二胎懷孕是一種折磨！我在第一個三個月結束時減掉了 20 磅，每天都在嘔吐，一點胃口
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都沒有。毫無疑問，我正在失去她。我試過抽煙，很內疚！然而這卻救了她一命……我的飲食和
休息比以往任何時候都好！她健康快樂，絕對美麗！現在 9 歲了，完全沒有健康問題。” 珍妮

弗

“母親不能低頭吃飯。這對發育中的胎兒有什麼影響？對胎兒的傷害很大。那麼，如何讓母親能夠

減少食物呢？您使用最不可能造成傷害的藥物。大麻。醫生可以使用的任何其他抗噁心藥物都有
副作用。大麻的唯一副作用是一種幸福感和睡眠感。” 格甚

問。我的妻子因懷孕 7 個月而出現嚴重的腰痛，她將其描述為非常痛苦的神經抽搐。我試著在你
的網站和這里四處看看。RSO 會顯著緩解疼痛嗎？您是否有指向該主題上一個主題的鏈接？我擔

心如果他們讓她服用可待因會傷害嬰兒

一種。讓她攝入少量的油，然後將油局部塗抹在她的背上。用油和大麻籽油的混合物給她按摩。
是的，可待因很有可能會傷害嬰兒。油不能也不會以任何方式傷害嬰兒。JB

“我兒子在活檢前切除腫瘤後於 10 月被診斷出患有滑膜肉瘤。被告知癌症仍然存在並且可能已經

擴散到他的肺由於是侵襲性癌症。最近的測試結果，他們找不到任何讓他們困惑的痕跡。大麻油
是我在診斷後幾乎立即開始給他做的許多事情之一。” 阿曼達

“你所知道的接受 RSO 治療的最年輕的人是誰？有兒科治療方案嗎？雖然到目前為止，我們在影
響奶奶的意見和治愈爺爺方面一直沒有成功。我有一個 2 歲的孩子，患有未知的胃病（是的，她

已經接受了一年多的“醫療”治療，所有的藥丸、面霜、乳液和大型藥水都沒有成功。他們現在
傾向於蛋白質綜合症。顯然，一個 25 磅的兒童無法承受與 175 磅的男人相同的劑量，所以您是

否推薦它用於兒科應用？” 薩拉

-- 孕婦應先使用油，然後在分娩時增加劑量。出生後，母親應該吃小劑量的油，以確保孩子以最

佳方式發育。

所以，如果你問我，我最小的病人還不到 8 個月大，而且表現仍然很好，他是幼兒園裡發育最好

的孩子，並且比其他大多數人都更早地開始說話。他的母親在生下他之前就使用了這種油，孩子
在接種六聯疫苗後也被給予了這種油，以確保危險的化學物質盡快從他的身體中排出。

大麻油對所有年齡段的人都是一種安全的藥物。如果你在理解這一點上有問題，看看油對濕疹或
尿布疹有什麼作用，然後回來告訴我你永遠不會給你的孩子吃大麻。你從我那裡聽到的只是，一
個不給孩子服用大麻作為藥物的父母要么是被嚴重誤導，要么是喜歡看著別人受苦的精神病施虐
者。

你知道這種油對牙痛有多有效嗎？你會給孩子油來對抗與牙齒生長相關的疼痛嗎？我會。完全沒
有猶豫。

當您處理嚴重的事情時，兒童的劑量與成人的劑量基本相同。從每天 3 次的小劑量開始，讓患者
習慣，每 4 天或在方便時增加劑量，並始終嘗試盡可能快地將盡可能多的藥物注入患者體內，同
時確保他們留下來在他們的舒適區。JB

“如果您有孩子並拒絕接種“推薦的”疫苗，請準備好讓您居住的州強行帶走您的孩子。它以驚人

的速度發生得更頻繁。谷歌它並查看您所在州的“要求”。社會工作者每天都表現出更多的“上
帝情結”，並相信他們比任何父母都更了解什麼對每個孩子最好。即使在與您的家庭醫生談論該
主題時也要小心。” 鴨嘴獸

“我認識兩個孩子從未接種過疫苗的人。兩人都是脊醫。其中一個孩子上私立學校。我覺得如果你

在家上學沒關係。不確定。” 洛琳達

“我看到患有癌症的小孩和嬰兒，在治療前他們看起來很好，在手術和化療後，他們看起來就像快

死了，而且經常這樣。當這種油可以治愈這麼多時，人們是如何遭受痛苦和早死的，這讓我心碎。
我已經用油一周了，我感覺很好，我相信它正在縮小我腎臟上的腫瘤，我還沒有證據，但很快我
會的。” 蘭納
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“一位護士朋友用它治療了 3 期尿布疹，一夜之間消失了！” 愛麗絲

-- 對於那些認為兒童不應該使用大麻的人。你還想吃什麼藥如果不是這種已經使用了數千年的最

古老、最安全的天然藥物，你願意給他們嗎？或者你會看著你的孩子無緣無故地患上這些濕疹和
皮疹嗎？我會說，這不是一件好事。尤其是當所有這些皮膚問題都有如此簡單的解決方案時。

當您可以簡單地給他們一滴油並且他們不會疼痛時，是否可以看著您的孩子因疼痛而尖叫？嗯？
JB

“請問管理員可以給一個被送回家等死的 8 歲孩子服用什麼樣的劑量？” 里卡多

- 從小劑量開始，看看孩子的反應，然後在孩子可以服用的情況下盡快增加劑量。一天三次。通

常，當它們被送回家等死時，它們會裝滿藥丸，因此您要先對它們進行解毒，因為您不知道相互
作用會發生什麼，通常與這些致命化學物質的相互作用會產生什麼效果並不是很好。但這是因為
油試圖清潔桌子，以便它可以開始工作。

或者，如果你沒有什麼可失去的，你也可以從大量的油開始，這樣讓病人處於受控昏迷狀態。這
就是我可能會做的事情，但這取決於父母他們選擇哪種治療方向。

我所知道的是，應該積極治療侵襲性疾病。而且我也知道，一般來說，你設法進入病人體內的油
越多，你做的越快，成功和生存的機會就越大。但我也知道提到劑量說明是有原因的。

如果是我的孩子，我會給他裝滿油，我知道孩子肯定會在裡面游泳，我很可能不會讓任何醫生靠
近他或她。但這就是我，我知道該怎麼做。最良好的祝愿，JB

“好吧，我現在正在發瘋。戴夫的醫生將他放在 Lyrica 上，以治療他的帶狀皰疹疼痛。在過去的

兩天裡（而且情況變得更糟），戴夫一直在產生幻覺。就像，他只是說，“那個紅頭髮的傢伙不
應該在這里送貨。” 當我說，“什麼？”時，戴夫的回答是，“哦，沒關係，我確定他不在這
裡。” 我剛和他談過，他說他意識到出了點問題，因為當他用眼角向外看時，他可以看到我們窗
外的一片叢林。哇！！！！他已經服用大麻油一段時間了，從來沒有這樣的事情。在 Lyrica 上不

到一周，他幾乎失去了所有的運動控制，現在他產生了幻覺。我只是在帶狀皰疹病變處放了一些
大麻油（用 DMSO），疼痛就停止了。我打電話給醫生，星期一第一件事就是帶戴夫來。順便說
一句，我剛剛查看了 Lyrica 網站，“思維異常”和“幻覺”是副作用之一。” 金

“斯賓塞度過了美好的一周！他第一次見到了表弟，還見到了來自喬治亞州的叔叔和阿姨！！他完

全愛上了他的阿姨薩拉，他甚至選擇了她而不是我或爸爸！！最好的部分是看到他手裡拿著一支
蠟筆和顏色，而在他阿姨的腿上！他甚至還做了一個轉移，從右手轉移到了左手！！他用他的腳
趾完全精確地畫了一輛木製汽車！打算盡快上傳他的視頻！他繼續說新詞，完全迷人！我們能夠
讓他在腿上承受重物，並提供大量支持！他有最好的時間被他的助行器拉著走……我無法描述看
著我的寶寶這樣做時的快樂心碎。能夠和大男孩一起玩耍時，他臉上的純粹喜悅……他們都在騎
自行車和踏板車，他所能做的就是渴望地看著……我可以從他的臉上看到加入的願望，但不明白
他為什麼不能跑去和他們一起玩……然後他的表弟傑森懷著一顆金子般的心，開始拉著他，告訴
其他男孩他們最好騎得更快，否則警察會抓住他們，用他的助行車拉著斯賓塞，拉響警笛當其他
人騎著車轉來轉去時發出聲音。如果你能看到他的臉……終於，終於，他是男孩中的一員！它把
我的心碎成數十億塊，然後他的眼睛眨了眨，聲音裡帶著咯咯的笑聲，然後又把它拉回來。很長
一段時間以來最好的一周。斯賓塞必須是個大男孩，我很喜歡它！讓我想要更加努力，更加努力，
祈禱更長的時間，為了這個我們稱之為斯賓塞的小奇蹟。”

“而且他的腫瘤正在使用高 THC 大麻油縮小！！Spencer 已被 Loma Linda 腫瘤學視為終末期患
者。但是，最近的 MRI 顯示腫瘤尺寸減小了！！高 THC 油是他唯一的藥物！高 CBD 酊劑已被

證明可以改善他的手臂功能，基本上可以治愈在他的大腦和脊柱手術期間被破壞的神經。” 蘇澤
塔

“我仍然無法相信石油對我做了什麼。糖尿病、腎損傷、關節炎、坐骨神經痛、肌腱撕裂、肥胖都
消失了，一些神經發生肯定發生了。另外，如果我現在還是個孩子，我會被告知我患有多動症。
我是一個瘋狂的自我毀滅的怪物。我花了更多的時間破壞學校然後去上課。我讓我的父母下地獄。
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直到我開始抽大麻。我在學校的平均水平從 30 歲到 80 歲以上，在一些科目中甚至達到 90 歲。
並且不再破壞。有趣的是，他們認為鍋對孩子有害。我不得不不同意。” 彼得

“我們正在治療我們 6 歲的兒子患有 AA3 腦瘤和一種罕見的遺傳疾病。醫生不能提供任何東西，
並說他只有幾個月的生命。到目前為止，沒有癲癇發作，下一次 MRI 會告訴我們更多信息。最

後一次檢查，除了腦瘤，他的健康狀況非常好。他沒有接受化療，沒有放療，也沒有手術。只有
油！！！” 通心粉

“天哪，我坐在這裡，眼睛漏光，試圖從我剛接到的電話中吸收消息。就在兩個多星期前，我與一
位來自東部的父親交談，他 5 歲的女兒剛剛複發。**** 被診斷出患有 4 期高危神經母細胞瘤（兒
童癌症） - 預後不良（MYCN 擴增）。他們被告知沒有希望，基本上是帶她回家和她一起度過最
後的日子，因為她沒有多少時間。爸爸打電話給我時非常心煩意亂，這是可以理解的。我們讓他
指出了正確的方向，他們開始在醫療上大打出手。他們剛剛完成了與醫院腫瘤科醫生的預約。***
*的腫瘤標誌物尿液分析完全正常！！！她已經從 80 歲，然後在接下來的一周攀升至 90 歲，現
在已降至 8.7 歲。（介於 2 和 9 之間是正常的）。沒錯，伙計們，沒有癌症的跡象。在 2 週內，
這個孩子已經從絕症/危重病變成了明確的健康狀況。腫瘤學家說他們以前從未見過這樣的事

情。” 科里

“我 11 歲的兒子在過去的 10 個月裡一直在接受化療（在那段時間裡他也接受了 6 週的放射治
療），過去 4 個月我們一直在給他注射油，這在很多方面確實有幫助。” 安吉拉

“石油救了我的命。字面上地。我患有嚴重的心力衰竭、骨質疏鬆症、骨關節炎、韌帶鬆弛綜合徵
和局部疼痛綜合徵。我沒有服用任何其他藥物，我的健康狀況正在穩步改善。我 11 歲的自閉症/
癲癇症兒子已經幾個月沒有吃藥了，而且由於 Rick 對石油的教育，他的功能很好。謝謝你救了

我們的命。” 瑪麗亞

“我注意到它會做一些事情，對於我的小傢伙來說，當他因投擲石塊或其他原因撞到他的頭並出現

腫塊時，油會在一天內消散！它似乎也適用於封閉由痤瘡或癤子甚至囊腫留下的皮膚孔。我的臉
上有時會長癤子，然後用一些魚腥草藥膏將它們排出，但有時會留下一個洞。我最近開始將大麻
油放入孔中，您不知道它密封了一個直徑約一毫米的大孔！現在該區域與我的皮膚齊平！它唯一
沒有做的是淡化我的皮膚區域，它有點暗，但我可以使用其他東西。我很高興它能密封皮膚！”
馬恩迪薩

“我最好的朋友把它給了她的兒子，他不再癲癇發作了。對不起，我懷疑你的朋友。你知道什麼對

你的孩子來說是最好的，你是對的。” 瑪麗

“你知道我皮膚下面有什麼嗎？這些父母可以接受腎衰竭、昏迷、發育遲緩和可能的死亡等副作用。

但是當可能的副作用是“高”時，每個人都會嚇壞了。這就是他們被洗腦的嚴重程度。死亡在某
種程度上是一種比高更容易接受的副作用。通常，這些人也是受過教育的聰明人。這太不可思議
了。” 小姐

“同樣，兒童的藥物中也需要 THC。監管大麻的方式與監管玉米或茶的方式完全相同。這就是所
有需要的。沒有額外的稅收，沒有特殊的許可證，什麼都沒有。這是唯一合理的方法。30% THC
化妝品效果最好，請記住，當您開始考慮如何“調節大麻”時。甚至試圖“規範它”都是浪費時
間和精力。我想說，我們已經被過度監管了。”JB

栓劑
“Rick Simpson Oil (RSO) 栓劑對所有患有 PMS 相關問題的女性以及患有痔瘡、克羅恩病、腸道
和腸道問題等的任何人都是一種祝福。它們也非常適合呼吸和肺部疾病，更不用說控制流感了。
它們在體內產生非常愉快的持久感覺。在克服了最初的猶豫之後，我沒有見過有人不喜歡服用它
們。”JB

“嗨，JB，我不知道這對任何人都有用，所以讓你來判斷。我最近遇到了某種腸梗阻問題，從未被
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完全診斷出來。內部非常疼痛的腫脹幾乎阻塞了腸道。在最糟糕的情況下，我因疼痛而無法坐下，
甚至無法站立，只能側臥緩解。GP 顯然通過快速驗血排除了癌症，但除了幾週後預約顧問外，

沒有什麼可以幫助我。我愚蠢地嘗試了藥房堆療法，經過短暫的舒緩後，情況變得更糟。

大約一個月前，我在 eBay 上買了一個栓劑模具，所以決定試一試。我將椰子油（室溫下為固
體）與 RSO 混合併添加了幾滴茶樹油。舒緩是立竿見影的，在 24 小時內我可以感覺到改善，
明顯的癒合感和腫脹減少。7 天內我恢復正常，感覺完全康復，停止使用栓劑。這有點為時過早，
又過了 7 天，腫脹又回來了。我直接回去使用栓劑，這次在腫脹消失後持續了 14 天（只要可
能）。當我這麼說的時候，我的手指交叉了，但這似乎奏效了，而且在等待看專家的時候，油已
經把我從可怕、痛苦的經歷中解救了出來。當我冰箱裡沒有一管油時，我現在感到非常脆弱。

為了減輕我的痛苦並迅速治愈自己，節省了專科醫生的寶貴時間，我顯然是一個違法的罪犯！多
麼奇怪的世界！” 米

如何製作栓劑？
融化可可脂，加入油，每 100 克融化的可可脂加入大約 1-2 克油。然後每四天增加一次劑量，
直到患者在每個栓劑中使用約 0.33 克油。兒童栓劑 1g（總重量），成人栓劑 2g，陰道問題
3g（球）。0.01-0.02g 油適合初學者。如果你開始服用 0.05 克的補充劑，他們可能也不會感覺
到太多，但最好從小劑量開始（對於那些過去從未嘗試過大麻的人等）。真正的 RSO 非常強大，

你永遠不會確切地知道患者的反應（血壓等），但栓劑是讓人們習慣使用油的好方法。

關於栓劑的有趣之處在於，它們似乎可以在 20 分鐘內打開肺部並讓呼吸變得更加輕鬆——對於

許多患有慢性阻塞性肺病或哮喘等的人來說，夢想成真了。患者還使用它們來治療牛皮癬、高血
壓、克羅恩病、經前綜合症痙攣等。

您也可以在栓劑中添加其他天然油，這取決於您想要它們的用途和目的。只需訪問一些天然藥物
網站並閱讀不同精油的作用，您就可以根據需要進行盡可能多的實驗。

此外，栓劑是治療不能吃油或由於某種原因不能將油留在胃中的患者的好方法。就我而言，從效
果來看，栓劑中的油是使用大麻的最佳和最愉快的方式。一開始聽起來和看起來很有趣，我承認，
但那些嘗試過的人都同意。也許它會從下往上打開脈輪，誰知道呢，但它確實感覺很棒。

女性會喜歡服用栓劑——它們還有助於治療各種細菌和病毒感染、“微生物信息的合作夥伴交
流”、對避孕套和避孕套上使用的潤滑劑的過敏等。我有沒有提到油如何有效地處理（水平）荷
爾蒙失衡？最良好的祝愿，JB

“帶有 RSO 的栓劑也可用於治療各種陰道問題，包括但不限於酵母菌感染、HPV、尖銳濕疣、皰
疹和許多其他不一定需要遭受的疾病或感染。特別是如果使用油，它們可以很容易地得到照顧。
JB”

“RSO 大麻油栓劑適用於所有類型的肛門或陰道問題、痔瘡、克羅恩病、腸道或腸道問題、白血
病、肺部疾病，包括哮喘、腦腫瘤、血壓、荷爾蒙平衡控制等。JB”

“你能給我建議一下大麻油在懷孕期間是否可以安全使用嗎？我找不到很多信息。我的朋友剛剛被

告知她有一個臍囊腫，可能會導致血塊導致她的嬰兒死亡。我已經看到大麻油的效果和它的好處，
我只是不確定它在懷孕期間是否安全。” 克里斯汀

-- 親愛的克里斯汀，當然使用它是安全的，幾個世紀以來，大麻在懷孕期間和分娩疼痛中也被使
用過。我建議她製作栓劑，每個栓劑中加入 0.01-0.06g 油（從每 100g 可可脂加入 1-2g 油開
始）。囊腫通常會在幾週內消失。一天三次，不用擔心，油不會傷害寶寶。最良好的祝愿，JB

“偏頭痛？取一粒米大小的大麻油，又名 RSO，然後眨眨眼。沒什麼好說的，告訴你！” 莎拉

-- 很好的建議，莎拉。它確實有效。我可以建議在栓劑中嘗試它，非常接近立即緩解，並且如果
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您每天虔誠地服用它也可以起到預防作用。偏頭痛可以使人如此虛弱。（金德里奇在栓劑方面對
我進行了教育，他在所有方面都是正確的。）”特蕾西

“我得到了我想要的謝謝。我想讓你承認，無論強度如何，油都是藥用的。油不一定要達到 95-
98% 才有藥用價值。如果不是可能的最高百分比，這不僅僅是“廢話”。對我來說，讓這麼多人

來這裡獲取信息以獲取大麻可能是垃圾的錯誤信息似乎是有害的。它是一種神聖的藥草，絕對具
有任何形式的價值。

我認為可以將帶有稍微加熱的油的潤滑注射器（當然沒有針頭）插入並直接應用於腸內。直接射
進去。似乎稀釋對於大面積的局部應用更有意義。” 布萊克

——如果那是你想要的，那麼你仍然沒有抓住重點，布萊克。與最好的極有效和鎮靜劑 95-98%
THC RSO 相比，45% THC 油是垃圾，它永遠不會有相同或可比的效果。那是你想听到的嗎？

現在，如果您想更好地證明自己的觀點，請隨時在直腸上塗抹一些油，這樣您將獲得更多如何正
確使用它的實際經驗。該油會很快向您展示為什麼以栓劑形式使用更好，並且比善意的建議更好
聽。如果您仍然沒有得到提示，油可以像膠水一樣起作用。享受這個實驗，請製作一個關於它的
視頻，這樣其他人就不必重複這個初學者的錯誤了。最良好的祝愿，JB

“肝臟的大部分血液供應來自消化系統，因此它可以進一步處理蛋白質、其他營養物質和有毒物質。
因此，攝入辛普森油可以確保快速輸送到肝臟，然後輸送到血液供應和身體其他部位。此外，一
些油會直接進入結腸，以補充血液中的藥物。祝你好運！” 史蒂夫

“伙計，大麻油栓劑終於緩解了我劇烈的胃痛！我也一點都不覺得被扔石頭！（我更喜歡有一個選

擇）我終於能夠無痛入睡，醒來感覺好多了。一位朋友給了我一篇文章，解釋了大麻油在不同給
藥方法中的生物利用度。它又長又科學，但我都讀了。

口服時，胃酸會降低吸收率。人們在吞下油時會感到非常“高”或“麻木”，反過來，他們認為
油必須“真正起作用”。但是通過口服途徑，它實際上並沒有以更高的速度被吸收，它只是以一
種精神活性的方式被體驗。

我已經口服大麻油將近 2 年了，我的康復效果很好。屁股（雙關語），在嘗試了 2 天的栓劑後，

我深信不疑！我感覺好多了！關節發炎少，不那麼僵硬，神經痛和肌肉痙攣好多了，也沒有胃痛！
最後！疾病和慢性疼痛是可怕的。我現在對這種油感覺更加積極。我真的需要一些希望。我開始
認為它已經盡力了，現在我對它充滿希望。”

“由於更高的吸收和更低的首過代謝，直腸途徑的生物利用度大約是口服途徑的兩倍。” 米奇

-- Suppos 適用於很多情況。我讓它們在 CR 中流行起來，成千上萬的人正在使用它們並取得了
巨大的成功。恭喜你，米奇。;) JB

“似乎一個人可以通過栓劑服用更大的劑量，並且不會產生負面的精神反應。通過直腸途徑吸收是
否有飽和率？意思是，我可以通過製作更大劑量的栓劑來加速我的康復嗎？” 米奇

- 與口服使用一樣小心劑量。對於沒有經驗的人，每次最多 5mg，通常可以很好地耐受 10mg 左
右。對於更高的劑量，您永遠不知道患者會如何反應，因此最好也逐漸增加劑量。但是一旦你建
立了你的容忍度，你就可以自由地進行實驗。我個人喜歡含 0.3-0.5 克油的 suppos——但這對
大多數其他人來說太多了，所以除非你知道自己在做什麼並且不介意睡兩天或類似的東西，否則
不要嘗試。;) JB

“我理解為什麼她會因為油的感覺而感到有點害怕，特別是如果你以前從未經歷過。當我們開始使
用她以前從未吸過大麻的油時，我媽媽 62 歲。她很虛弱，頭暈目眩，有一段時間不能吃東西，
但這是油的副作用。我們現在做栓劑，差別是驚人的。她現在可以每天服用 3 粒膠囊。當它開始

時她仍然有感覺，但它不像她口服時那麼重。我們還混合了相同比例的大麻籽油，到目前為止效
果很好。我希望我說得有道理。” 日北

“嗨，JB，我媽媽患有肺癌（第 3 期），我一直在給她加油，現在是她的第 10 天，我們幾乎每
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天攝入 1 克。你是對的，她已經習慣了，白天的殭屍效果更好，她晚上睡 10-12 個小時。那我
也應該和媽媽一起做栓劑嗎？謝謝。” 里約熱內盧

——是的，里約，為什麼不呢。她會很享受服用它們，它們確實會在體內產生一種非常愉快的感
覺。與她習慣口服的劑量相同，將其與可可脂混合。如果可以的話，她可以在兩次劑量之間補充，
或者代替口服劑量，由她決定。在這方面，女性在直腸或陰道方面比男性稍有優勢。

如果女性知道有多少栓劑可以幫助解決經前和荷爾蒙問題，她們都會服用，對此我毫不懷疑。

此外，含有 0.005-0.01g 油的栓劑是初學者開始治療的好方法，患者通常不會對含有小劑量油的
栓劑感到滿意，他們似乎很享受這種體驗。但是，正如我們發現的那樣，服用栓劑通常比使用一
般的油更具爭議性。

儘管如此，現實情況是痔瘡遲早會感染你，當他們這樣做時，你會很樂意服用一兩個大麻油栓劑，
我可以向你保證。因為緩解是立竿見影的，相信我只有少數人足夠堅強，不會在這種情況下服用
栓劑。對大麻的偏見如此之多，痔瘡可以很快地將它們分類。JB

“你說荷爾蒙問題...我服用 Estrogel 是因為我的大手術沒有激素原因。這有幫助嗎？” 伊麗莎白

“確實……我今年 55 歲，每天都在使用它。” 克里斯蒂

飼管
“我正在治療我的母親。她患有咽喉癌，並已連續通過她的飼管給藥。稍微加熱一下，然後與椰子

油混合！從來沒有堵塞過管子！” 史蒂夫

“當我兒子不肯吞下時，我通過他的飼管將它餵給他 - 我將非常熱的水倒在杯子裡的油上，然後它

會消散，然後我加入一些較冷的水（不要太多），這樣水不要太熱，然後將其倒入管中。它工作
得很好，雖然有時油確實會在管子上排一點，但它從來沒有被堵塞過。在它還很熱的時候把它倒
下來的秘訣。” 安吉拉

“有人對如何通過飼管將大麻油給予某人有任何想法嗎？我已經將它與橄欖油混合以使其不那麼稠，

但我仍然擔心它會堵塞管子。有任何想法嗎？” 史蒂文

——史蒂文，找到一種管理未稀釋油的方法總是最好的，這是最好的方法。當你找不到方法時，

你可以把它和病人的食物混合，讓他們這樣吃。是的，它可能會堵塞管子，即如果油的稠度很高。
有些油很稠，有些比較稀。但是當你把它們加熱到體溫時，它們應該足夠流動，不會堵塞管子。

另一種方法是用可可脂栓劑給患者服用。儘管如此，只要有可能，吃油是服用這種藥物的首選方
式。使用油的方法有很多，而且通常非常個體化，因此請嘗試找到最適合患者的方法。最良好的
祝愿，JB

“我知道這聽起來很糟糕，但是在給予粘性物質後通過管子加入一點可口可樂來沖洗它，或者只是
為了清潔一般的木屐效果很好。一個舊的 RN 待命。” 艾倫

手術、化療還是油？
“當我可以攝取 RSO 時，你永遠不會拿走我的乳頭！！” 克洛伊

“乳腺癌是‘百分比風險’的想法完全是謊言。事實上，每個人的身體裡都有癌症微型腫瘤，包括

我自己。癌症不是一種像被閃電隨機擊中一樣“得到”的疾病。這是你必須通過一種生活方式選
擇，每天、每餐、通過維生素 D 補充劑、營養、超級食品、蔬菜汁和避免致癌化學物質和輻射來

“管理”或“預防”的事情。因此，當醫生說您有“機會”患上癌症時，他的意思是您無法控制
癌症，這是徹頭徹尾的謊言。換句話說，癌症庸醫。”
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-- 當你有“機會”患上癌症時，只需加油。這是一個更健康、更安全的選擇。JB

“將癌症或任何其他嚴重疾病視為一場火災。火越大，撲滅它所需的能量就越大。那麼，如果您自
己的房子著火了，您寧願使用一百桶水 (RSO) 還是一杯水（其他類型的油）？或者您想看到專
業的消防員來幫助您嗎？這就是我想要的，但是現在的消防員，即醫生，甚至不允許用水來撲滅
所有這些火災，而且在幾十年的灌輸、洗腦和不使用大麻之後，他們甚至不知道如何使用它。藥
物。

有人會派專業的消防員去城裡的大火，不讓他們用水，即最基本和最傳統的滅火形式，對你來說
有意義嗎？不是我。但是，這正是當權者對我們今天的醫療系統所做的。

很多火災，沒有水，即無法以最佳方式完成工作的消防員/醫生需要做很多額外的工作。我認為這
不是應該的樣子。他們應該擁有最好的設備和最好的工具來完成他們的工作，不是嗎？如果我是
他們的經理/政府，我會這樣做。這樣看有什麼問題嗎？我不這麼認為。” JB

“對於任何閱讀本文的女性，我希望它可以幫助你知道你有選擇，”朱莉女士繼續說道。
——如果朱莉女士認為雙乳切除術是預防癌症的最佳方法，那我就說我非常不同意。如果我在她
的位置，我會每天吃油並將其擦在可疑區域，這是一個比她經歷的更安全的選擇。有趣的是，她
無論如何都要吃油，因為她不得不吃。

例如，她在手術前後需要進行多少次 CT 掃描？一次 CT 掃描等於或可以等於 200-500 次肺部
X 射線，輻射的影響是累積的。所以事實上，“預防性手術”很可能會讓她患上癌症，而不是預
防它。那好吧。

這就是當你有太多錢可以花的時候，當你做一個基因測試來預測你的未來時，你會得到什麼。那
些騙子告訴她她會得乳腺癌，所以她“演戲”了，現在她會沒有乳房，她會為此感到沮喪，她會
一直在想，她會因此而得很多其他的疾病這個，她很有可能得到無論如何，她很可能會在其他地
方患上癌症，而且她很可能會在醫生對她所做的一切以及他們告訴她的所有 BS 之後。

坐在家裡吃油，什麼都不擔心，真的好過。或者至少我是這麼認為的。如果它來了，它會來的，
為什麼要擔心二十年後可能發生的事情，除了最高級別的簡單腐敗和盜竊之外，無緣無故地割掉
你的乳房。JB

“我相信你在 JB 上是對的！2005 年，我切除了我的右乳房，如果我知道 RSO，我就不會做那個
手術了。如你所知，我現在患有肺癌，我相信 RSO 是唯一的出路。” 邦妮

“如此真實的 JB，我在 1 期乳腺癌後進行了預防性子宮切除術，我現在對此感到遺憾。如果我當
時知道 RSO，那麼我就不會接受任何手術或放射治療！加上輻射是協議！！！！我對 RSO 非
常有信心，所以我取消了我的下一次乳房 X 光檢查。我會最後一次見到我的顧問，告訴他我已經
結束了癌症行業，因為我相信我知道治愈方法，我將在我的醫院記錄上寫下 RICK SIMPSON
PHOENIX TEARS。:) 我非常感謝您的幫助和奉獻。我的癌症捐款現在用於鳳凰之淚。我很幸
運！！！和平，我的朋友。:)” 蒂娜

“冒著生命危險進行乳房切除術是非常愚蠢的，這樣你就不必冒著患癌症的風險。然後通過所有這

些掃描冒著患癌症的風險！如果在掃描完所有這些之後，你的肺部得了癌症，你會有多愚蠢？還
是死於手術並發症？在被診斷出患有癌症後進行乳房切除術，連同大麻油，我不會判斷，但在沒
有癌症的情況下進行乳房切除術與患癌症的風險一樣大。簡單的邏輯。” 卡拉

“不幸的是，我看到女性一直這樣做是為了“預防”。他們對此感到害怕，因為他們覺得這是他們

唯一的選擇。我們知道得更清楚，但天哪，還有多少人需要患上這種狗屎病？？！！我們的政府
是無用的。如果我們在這裡有大麻可以自由使用，很多人就不會處於上述女士所處的位置。非常
非常難過，實際上讓我很生氣。” 喬治亞州

“所以她殺了自己，並稱其為預防措施？這很瘋狂...此外，遺傳學不是那樣起作用的。我們基本上
都有所有基因......是我們的環境觸發了某些基因的激活。當他們說“它在家庭中運行”時，這實
際上是習慣從一代傳給下一代導致相同遺傳觸發因素的標誌。這不僅僅是遺傳學的一個例子。說
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這種話完全是無知的……” 阿利斯泰爾

“醫生能說服別人做什麼......聽著人們，基因篩查比“哦，你有那個基因，所以你有 87% 的機會

患癌症”要復雜得多。還有一個大多數人不知道的事實：每個人都有癌細胞；保持活力體質和盡
量減少環境毒素是任何人保持健康的最佳選擇……這，似乎太過分了。嚴重濫用醫患關係。” 傑
克

“我想知道布拉德皮特現在是否會為了預防睾丸癌而將他的睾丸切掉。” 麥克風

“JB，想和你和瑞克分享這個。她說的油丸是 RSO。我想這可能會讓你感興趣。我也有照片給你。
這是由一名員工和一名天然藥物使用者發送的。” 瑞克

“ 好 吧 ， 這 是 我 第 一 次 向 全 世 界 講 述 這 件 事 ， 如 果 我 有 點 囉 嗦 ， 請 原 諒 我 。
我患有嚴重的子宮內膜異位症。當通常排列在子宮內部的組織（稱為子宮內膜）開始在子宮外生
長時，這是一種疾病。通常覆蓋骨盆內層的卵巢、腸道和其他器官和組織。就像子宮內膜在月經
期間會發生反應，子宮外移位的子宮內膜也會發生反應。它隨著每個月經週期而變稠、分解和流
血。移位的組織無法離開身體，被困住。這反過來會導致周圍組織受到刺激和發炎，最終發展成
疤痕組織和粘連（將器官結合在一起的異常組織）。

這會導致可怕的副作用。疼痛 Kb 每天持續噁心。痛經，痛經，通常會持續整個週期。出血過多、
不孕、乏力、噁心、便秘等。現在子宮內膜異位症的現代醫療主要是激素和重度止痛藥。根據您
的嚴重程度和治療計劃，最推薦和最有效的治療方法是進行子宮切除術。

我只有 21 歲。我不斷地應對日常痛苦和對未來家庭和健康的希望的戰鬥。這對日常生活產生瞭

如此負面的影響，我有時幾乎無法起床。我試過荷爾蒙，還有很多讓我病得很重的藥物。到目前
為止，沒有任何工作...直到大約一個月前。所有者和創造者或 MOTH（草藥的藥物）向我介紹了

這種稱為“油丸”的奇妙藥物。除了改變我的飲食習慣外，上個月我也看到了巨大的改善。我已
經睡足了 8 個小時，這對我來說是禁忌！我已經看到疼痛顯著減少，實際上很少或根本沒有。我

的噁心現在完全消失了，與我從醫生那裡得到的止痛藥不同，我現在能夠毫無問題地消化和進食。
老實說，自從我 15 歲以來，我的感覺就沒有那麼好！”

“我寧願自然死亡，也不願有人把我放在醫院的鋼桌上。外科醫生並不總是有 100% 的成功率，
我的朋友瑪吉死於子宮切除術，她在手術台上流血了。” 德揚

“照顧我姐妹的膽結石。一旦她開始服用油，她就停止了可怕的攻擊。從未有過，並取消了她的手
術！！！！我的健康狀況也達到了 180。” 凱利

“19 個月前，在我的結腸上切除了一個癌性腫瘤後，癌症診所在出院日來電。化療和放療計劃於
下週開始——他們說是標準方案。胡說八道我！！！大麻油將是我的標準協議版本。上個月體檢
一年。血液很乾淨——我的外科醫生告訴我的 CT 掃描結果，引用，格里——你的結腸一塵不
染。” 格里

“你好 JB，我有一個醫療緊急問題。我爸爸摔倒了，撞到了他的頭，他的大腦外膜有血塊，實際
上不是在大腦中。他已經出院並停止了止痛藥，因為它們對頭痛不起作用。醫生們希望血凝塊在
適當的時候會縮小，否則他們會嘗試手術 ......他服用 Coversyl 2.5mg  治療血壓，服用
Flomackstra 治療前列腺肥大，同時還患有血液缺乏血小板導致具有一定意義的 Gammophacy
的情況。他今年 80 歲，從未嘗試過 RSO。我有一些，雖然它已經在冰箱的容器裡放了一年了
……你有減少這种血塊的經驗嗎？在疼痛區域局部應用到頭部會有什麼好處嗎？還是攝入是最好
的？我今天肯定會購買你的電子書，但任何具體的私人建議將不勝感激......我可能會將 RSO 與
椰子油或他可能更喜歡的橄欖油混合，因為他是意大利人，用於攝取和/或局部應用。我想我想知
道的主要事情是 - 攝入 RSO 是否有可能對血凝塊產生不利影響？到處都有很多關於減少腫瘤的
東西，但我找不到關於大腦外膜血栓的東西？？？！！！請幫忙。” 羅斯

-- 嗨，羅斯，這是給你的電子書。油也很容易幫助血栓。他應該在摔倒後立即在他的系統中使用
大麻。現在你可以越早讓他接受成功的機會越大。當您開始使用油劑時，我會將藥物減半以避免
不良的副作用，然後就像您說的那樣，在內部和局部進行。含有油的栓劑效果很好 - 栓劑對肺部
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和大腦疾病非常有用。JB

“我將大約半盎司與 60 毫升橄欖油混合（不知道我做的質量有多好）。去了那裡，他看起來像死
了一樣溫暖（他只會讓我將它局部塗抹在他的頭上）。我在移液器中測試了 0.5 毫升，我仍然可
以正常工作，但我的體重很輕。我至少在他頭上塗抹了兩倍。半個小時後，他斷定它都進去了，
用毛巾擦了擦頭……我們吃了我帶來的熏鮭魚，然後我出去吃麵包和牛奶，然後回來聽到他和其
他孩子在電話裡嘰嘰喳喳，他們顯然也很高興聽到他恢復了往常的樣子。Yadayada，謝謝你們的
工作！...羅斯

“我是 4x 癌症倖存者，我的最後一次診斷是侵襲性 4 期乳腺癌，所以我在 2014 年 2 月進行了
雙側乳房切除術。這次我放棄了化療和放療，並使用 THC 和 CBS 油來治愈自己。我現在已經
緩解 2 年了。是的，親愛的，它確實有效。如果你有任何問題可以 PM 我。我想我可以幫助你。
我之前已經接受了 3 次放射和化學療法，這次我拒絕了它並使用了我的替代方法。這一次，我擁
有了最好的生活質量。一直沒有生病和噁心。我的疼痛程度由 THC 和 CBD 油和濃縮物控制。

這次不是藥品。沒有阿片類藥物。感謝上帝。” 蒂娜

“不久前我遇到了一位先生，他告訴我他是特別項目的主管，在七十年代初為政府工作。他告訴我

他們當時研究了醫用大麻油，然後就放棄了。為什麼？因為它有效！是的，他說“當權者知道活
著沒有錢，只有死了。” 眾所周知，在我們國家和美國，政客們對化學實驗室和製藥公司進行了
投資。好吧，經過長時間的討論，他還告訴我，他和他的整個團隊從那時起就一直在使用醫用大
麻油，這位優秀的紳士看起來像 60 歲出頭，嗯，他實際上已經 70 多歲了，看起來很棒！！他

小隊的其他成員也都還活著，這可要考慮了！！嘿，您是否也知道我們這個星球上最長壽的人已
經 131 歲了，他一生都在使用醫用大麻油，現在仍然每天都去他的農場工作……我們被我們應該

信任的人背叛了！ ！” 布賴恩

經前綜合症，更年期
“這是一件事，特別是大麻和大麻油是最好的，沒有之一。你根本找不到比大麻更好的東西。這將
有助於恢復荷爾蒙平衡，消除攻擊性、情緒波動等。它還有助於緩解經前疼痛和痙攣、不安的感
覺、焦慮等。

如果我看到一個女人由於她體內與經前綜合症相關的荷爾蒙失衡而開始表現出奇怪的行為，我會
立即以各種可用的方式或形狀或形式給她大麻。我看不出任何人應該遭受不必要的痛苦的理由。
更不用說當一個人受苦時，他們周圍的每個人都會受苦，任何不得不與經前婦女打交道的人都可
以證實這一點。我會讓她吃油，用在栓劑中，我不會忽視她腹部和背部的局部使用。她會喜歡它，
因為它可以消除疼痛并改善這些部位的皮膚。我還會和她一起抽點油，讓她知道她“並不孤單”
並且有人在乎。有了大麻，月經對每個參與者來說都不是令人沮喪和不愉快的經歷。JB”

“大麻油是我的更年期藥物，也是我在 1985 年服用我母親的卵巢癌的預防藥物。如果我只知道油
我媽媽會看到我長大並生孩子！它治癒了我的更年期症狀。48小時內工作！我可以再活一次！我
會在任何地方分享這些信息。治愈方法需要每個人都可以使用！感謝 Rick 傳播消息並讓人們健

康！” 謝拉格

“我已經減掉了 50 磅，因為它可以鍛煉我的荷爾蒙——我可以立即感覺到它——不再有通常整天
整夜持續的潮熱。當我在 37 歲生病時，我也立即進入更年期，這種疾病會與每種激素混在一起。
我相信自從我生病以來體重增加了 100 磅，並且只用了一點點就減掉了 50 磅。” 喬安

“我已經關注 Rick 的頁面很長一段時間了，由於我在那裡獲得的信息，我的哮喘和非常嚴重的盜
汗和潮熱由於非常困難的更年期，現在不存在了。保持良好的工作。” 麗澤

“我患有癌症和睡眠呼吸暫停。我不僅睡得很好，而且我不會從潮熱中醒來。這是一種祝福。”
斯蒂芬妮

“有沒有其他人報告說這種油真的可以緩解更年期症狀？當我服用油時，我的潮熱和盜汗幾乎完全
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消失了。” 鰓

問。 該 死的 ， JB  ...... 她做 得 很 好 ， 直到 抗雌 激素注 射。 他 們 使 她病 入膏肓。

一種。驚喜，驚喜，瓦萊麗。不幸的是，“遠離醫生”是目前的遊戲規則。我們不是出於高興才
這麼說的，這是事實。在醫學專家干預並用一些不必要的高度替代和實驗性化學藥物將其搞砸之
前，患者通常在油上做得很好。因此，在醫生學會如何正確使用這種藥物之前，遠離他們確實是
最安全的（當然，如果情況允許的話）。她不需要打針，她需要盡可能快地攝入盡可能多的油，
以消除先前醫療所造成的傷害並控制她的病情。如果油沒有幫助，那麼其他東西就不太可能了。
JB

體重調節
“大麻油可以調節體重，一定會讓你保持健康的體重！它也讓你不再那麼渴望垃圾食品。這真是一

種神奇的藥。這是目前唯一真正的減肥藥。” 瑞克

“我也在減肥——我要去買一條腰帶。:) 我踏上了體重秤，現在我是 139#——我從高中開始就沒

有見過這個體重。我很驚訝，並繼續有人告訴我減肥效果有多明顯，感覺很棒。我也幾乎沒有胃
口，當我想吃一些我通常不會吃的肥膩甜食時，這有點奇怪。奇怪的。我擔心我吃了太多油或其
他東西，但很快意識到這是我的身體正在癒合 ......擺脫了不應該到達那裡的東西，我越多地將我
的飲食改為有機，它變得越健康。沒有節食，沒有過度運動，只是騎馬，園藝和當媽媽。我認為
這是 RSO 的自然副作用。:)” 希瑟

“我已經使用油 2 個月了，我也注意到體重減輕了......完全不用處方藥...停止服用降壓藥...剛量了
血壓（吃油後 2 個月內沒有吃藥）...結果 124/80 坐位脈率 79...我的天啊...這太棒了！血液檢查
很快就會完成，然後我會報告完美的數字，讓所有人都能看到……謝謝 RS，我的綠色天使。”

蘇珊娜

“幹得好蘇珊娜！！一年多來，我每天都在吃大麻，在我的軍事生涯中，當我一直服用處方藥時，

要保持高中體重從未如此簡單！喜歡大麻也容易得多！！！” 塔米

“我注意到，在我抽了一些油後，我的血糖真的下降得很快。而且我吸的油比花蕾還多，而且我的

體重減輕了一些，我的消化系統也真的平靜下來了。” 米歇爾

“我已經在石油上呆了一段時間了。它確實可以保持我的血糖正常，但我有一個問題。我的新疼痛

管理醫生做了尿液檢查，結果呈陽性。我告訴她我使用它，所以我不必繼續使用胰島素。她說，
如果我繼續檢測呈陽性，她就會讓我停止服用其他止痛藥。我現在瘦了 40 磅，現在我的血糖正

常，我感覺很好。如果他們切斷我的藥物，我的體重會反彈，因為我的背部和膝蓋正在退化，我
無法鍛煉。我現在住在俄勒岡州，那裡有藥房，石油更容易獲得。我不知道該告訴我的醫生什麼。
我一直在他們面前。退伍軍人事務部拒絕我的藥物並且不想與我們一直處於真正退化的痛苦中。
真是一團糟。” 米歇爾

“我的脊醫，現在正在聽我講 RSO。現在我在 5 個月內沒有運動就減掉了 65 磅，停止用胰島素
給自己注射，現在我的藥片量是原來的 1/2。很快也會放棄這些。當我告訴他瑞克和他的故事時，
他的心打開了。他問他的其他病人，他是親愛的人，我提醒他我曾向他提到 RSO，為了他！哈
哈，他喜歡這樣，所以 ty ty，堅持下去，我們所有人！” 戴夫

“我一直以減肥為目標吃大麻油，同時注意飲食和定期鍛煉。到目前為止，在 8 週內我已經減掉
了 8 磅。印象深刻嗎？我還不確定，但我會告訴你的。我承諾在 6 個月內每天都這樣做。我注

意到我幾乎從不餓，我對甜食沒有慾望（除了好巧克力），當我吃甜食時，我只能吃少量。感謝
您發布此信息。我很想看看其他人是否以這種方式從石油中受益？” 羅賓

“問候 JB。希望這條消息能讓你做得很好。我只是想我會分享我將大麻油作為日常補充劑的經驗。
在通過 Rick Simpson 和您自己了解大麻油的好處及其對人體的作用之前，我一直在經歷一些即

將到來的醫療問題，以及我已經遇到的問題。
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一場伐木事故毀壞了我的右膝，我因嚴重的骨關節炎而遭受慢性疼痛。由於這次受傷，我不能再
全職工作。我的右肩、手臂和手也因臂叢神經到右肩的 OA 疼痛，導致我的右臂癱瘓一年。我的
指尖有刺痛感，雙腿也有炎症和腫脹。我的醫生在手指刺痛之前 6 個月就警告過我，如果我不改
變生活方式，我就會患上糖尿病。

那時我的體重是 260 磅。我也失去了嗅覺和味覺。這些都是患糖尿病的跡象。醫生在測試我的血
糖後說，在 1-10 分中，我在路上很好 @ 6.5。我大約 6 個月前開始服用這種油。早上一粒米粒，
睡前一粒。我現在重 203 磅，指尖沒有刺痛感，我的嗅覺又回來了，我可以再次品嚐到東西了。
我的小腿和腳部的腫脹和炎症消失了，OA 的疼痛也消失了。非常感謝您向全人類傳播有關這種

治愈植物的真相。你和瑞克是我們這些有需要的人的真正天賜之物。

哦！我女兒做了我們家眾所周知的油球（劑量捲成小塊麵包），我們的油球用完了。我懶得自己
做，愚蠢地停止服用我的劑量大約一個星期。我回到了 217磅。當我恢復服用油時，我的體重又
回落到 203 磅並繼續下降。我的身高是 5 英尺 8 英寸，所以我很快就會知道它是否能讓我恢復
到婚前 175 磅的體重。我太激動了。學過的知識。永遠不要停止服用油。生活很好！非常感
謝。” 羅恩

“我兒子用辛普森油治療他的克羅恩病，但我聽說它可以幫助減肥。如果有怎麼辦？” 克里斯塔
爾
-- 是的，可以，吃油，超重就瘦，瘦就胖。不要問我為什麼，不要問我怎麼可能，我不知道答案。
它只是發生了。我自己在油上減了 50 公斤，相信我，我盡力反駁 Rick。但我失敗了，油也讓我

的肌肉重新生長。我承認，這很奇怪，很難相信。但我不介意我在沒有一滴汗水和沒有運動的情
況下減輕了所有體重。實際上，這非常令人愉快，我不介意良好的睡眠，這是使用這種油唯一顯
著的副作用。JB

“嘿，瑞克，我真的很想感謝你救了我的命。我今年 17 歲，來自印度德里。我真的超重了。自去
年 5 月我開始服用 RSO 以來，我在 10 個月內減掉了 40 公斤（88 磅）。從那時起，我哥哥也
減了 23 公斤，我媽媽減了 15 公斤，那是因為我吃的油比他們多得多，因為即使我吃一克，我

也不會從中獲得高熱量。

所以你吃的油越多越快，效果越快越好。我真的想讓每個人都知道，它可以治愈全世界最大的疾
病之一，肥胖症。

感謝 JB 在每次需要時為我們提供信息。你們都是我的英雄，我對你們感激不盡。” 肖比特和沙

尚克

焦慮，偏執狂
“一個誠實但誤導性的建議可能會造成傷害的例子：有人抱怨高，並被告知服用 CITICOLINE。沒
關係，除了 CITICOLINE 是一种血液稀釋劑，而且接受建議的人是不能耐受血液稀釋劑的人。提

供建議的人本意是好的，但沒有透露這一重要信息。我知道有很多善意的人想要提供幫助，但請
小心提供可能影響生死的信息。順便說一句，降低高潮的簡單方法是在嘴裡放幾顆胡椒粒……安
全、便宜且有效。” 加里

“很高興了解胞磷膽鹼，因為我也服用華法林。就像薑黃一樣，它也會稀釋你的血液。” 蘭迪

“Citocholine 導致/幫助轉移細胞發展自己的血液供應。對癌症不太好。” 吉姆

“昨天我讓一個女人開始吃藥。這是她第一天的報告。簡直太神奇了！這是我的第一天報告：

昨天早上醒來發現嘴唇上有濕疹，塗了點油。刺痛在大約 10 分鐘內停止。疼痛在 30 分鐘內消
失。幾個小時後腫脹減輕了。今天我嘴唇上的水泡大約消失了一半——它們通常需要 2 週才能痊

癒。呼吸著嘴唇上的油蒸氣。注意到在我的右鼻竇中持續數週的疼痛已經停止。我的鼻子停止了
流動。從昨天到現在只打了一次噴嚏。注意到我的疲勞沒有往常那麼深。注意到我感到放鬆，焦
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慮的邊緣消失了。

注意到晚上身體疼痛減輕 - 通常到晚上我身體疼痛非常厲害，以至於我無法靜坐（腳踝神經和肌
肉疼痛，膝蓋/肩膀/肘部/手腕/拇指疼痛顯著減輕）。此外，每次劑量我都會發光。工作或集中註
意力沒有任何困難，並且會毫不猶豫地開車。即使我今天早上忘記服用膽鹼，我的頭腦也很清楚。
我在 Craisen 上加了大約半粒油，然後就這樣了。”

“我於 2012 年 12 月開始使用大麻油作為一般補品。我患有 2 型當時的糖尿病。我的血糖在 300
左右，而 100 是正常的。我服用了二甲雙胍，每次服用都讓我感到噁心。我要求改用另一種糖尿
病藥物，然後停用二甲雙胍並換上 Januvia。僅藥物治療我的血糖就合理地下降了。我的數字在
一天中的大部分時間都在前 100 位。當我將油添加到我的治療方案中時，我的數字恢復到略高於
正常水平。然後發現 Januvia 引起了胰腺癌。我想停止這種藥物，並要求我的醫生重新服用二甲

雙胍。他同意。當然，服用二甲雙胍時，我每次服用都感到噁心。

習慣這種油對我來說是一種折磨。我討厭大麻帶給我的興奮。在使用石油之前，我已經有 35 年
沒有使用大麻了。我用針頭大小的一滴油開始塗油，即使這樣也太多了。在 Corrie Yelland 的建
議下，我開始服用膽鹼來緩解油中的高熱量。效果很好，我在這條路上走了一年多。2013 年 5
月，我被緊急接受了膽囊手術。我在醫院住了 5 天沒有油。當時發現我的鎂含量低。他們在醫院
開始給我補充鎂。當我回到家時，我又開始吃油了。令我驚訝的是，在服用了一周的鎂補充劑後，
我從油中體驗到了非常令人愉快的高潮。這一直是我的經驗。我能夠停止使用膽鹼來緩解高。然
後我能夠將我的油劑量增加到每天 1 粒。我開始有很多低血糖。我從我的日常養生中去除了二甲

雙胍。

自從將我的油劑量增加到每天 1 粒米大小後，我的糖分完全正常。我的 a1c 從一年前的 7.2 下
降到 1/2 前的 6.1。我的醫學博士和我的藥劑師一樣驚訝。我無法與他們分享我成功的原因，因
為我生活在一個石油非法的州。這個故事的一個有趣的旁注是，當我匆忙進行手術時，我要求私
下與麻醉師交談。我擔心油會阻止我進行安全的手術。麻醉師完全不關心我在油中，並說如果有
什麼可以讓我的手術更容易，因為我的血管會擴張，當我在下時呼吸會更容易。通過這一切，阿
曼一直在我身邊。他並不總是有我需要的答案，但指示我詢問並相信我的身體和直覺。這對我來
說並不容易，但我們終於取得了巨大的成功，我的 2 型糖尿病只用油就能成功治療。現在是
2014 年 5 月。真誠的，愛麗絲”

“見鬼，我什至沐浴在註入其他油的大麻油中。誰會想到洗澡可以緩解疼痛和焦慮。哈哈。” 托

尼亞

“我已經服用了 13 天，我的抑鬱症已經消失了，不再有捏神經痛，我已經建立了正常的睡眠週期，
沒有憤怒、抑鬱、焦慮或感受到來自伊拉克的 PTSD 的影響。目的是由於伊拉克爆炸產生的磷煙
霧和吸入有毒顆粒以及我接觸的貧鈾引起的癌症在我的肺上留下的洞。伊拉克三年後，我開始患
上基底細胞癌。” 耶利米

“謝謝！我和朋友做了幾批油，並把注射器遞給其他朋友。我感受到了巨大的差異！我的 PTSD
減輕了，疼痛減輕了，我的關節感覺像是被噴了 WD-40。當焦慮嚴重時，我抽一點油，它就消
失了。否則，我每天服用 3 次，持續約 3 週。我在這三周里徒步旅行的次數比過去三年還要多！

我對鳳凰眼淚的所有人的愛和欽佩！辛普森先生，感謝您的餘生。我知道我現在可以享受它，而
不是躺在病床上。” 弗雷德

“疼痛減輕了，我的關節感覺像是被噴了 WD-40？初榨椰子油更安全” Hunter

“我使用有機初榨椰子油來切割 RSO。它可以提高吸收率，並防止油粘在所有東西上，包括牙齒。
我還用它來排毒，方法是用一湯匙在我嘴裡嗖嗖 20 分鐘，然後吐到垃圾桶裡。” 弗雷德

“我正處於我生命中的某個階段，我的健康狀況很糟糕，而且我非常痛苦。我想自殺，因為生活是

如此令人沮喪。然後我偶然發現“從治療中逃跑。” 自從應用我學到的信息後，我的生活有了很
大的改善。我現在的健康狀況很好，而且我更加樂觀，因為我知道大麻會保護我的身體免受傷害。
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從那以後我沒有任何自殺念頭，隨著我更多地了解大麻油的不同藥用特性，生活變得越來越
好。” 彼得

“不真實的是，我的焦慮是如何被控制的......我是慢性的......感覺正常，如果正常是快樂的並且生
活得更多......謝謝你，瑞克。夥伴

沮喪
“我有創傷後應激障礙，大麻可以幫助我放鬆、吃飯、睡覺、集中註意力。我不再有臨床抑鬱症了
……等等...我曾經服用抗抑鬱藥，情緒穩定劑，情緒增強劑，安眠藥......我不是在敲他們...我只是
不喜歡副作用...因為大麻，我不再需要它們……我真的祈禱人們能夠在給定植物、大麻的情況下

對上帝進行自我教育……它具有多種用途和藥用奇蹟……只是說……” 艾爾

“這確實是一種神奇的藥物。我將我的劑量放入膠囊中吞下。幫助我緩解疼痛和 PTSD 症狀。我

知道不少患者也從中受益，例如癲癇發作、克羅恩病、戒斷症狀等。一些藥房攜帶它。” 希望

“我不能代表其他人說話，但對我來說，它是控制雙相情感障礙、遲發性運動障礙、遲發性肌張力
障礙、重度抑鬱症、慢性疼痛、創傷後應激障礙、悲傷和焦慮的症狀。自 9 月以來，我沒有毒藥
（藥物），並且正在康復並且感覺很好。這是奇蹟療法。我的狗幾乎沒有油和外用的癌症。這種
植物是上帝為了拯救環境、生命和經濟而創造的。社會需要被告知。” 凱西

“我只想說聲謝謝，瑞克。我患有抑鬱症 50 年，現在我已經用油 8 天了，感覺自己重生了。太

感謝了！” 起訴

多發性硬化症 (MS)
“只是一個快速更新，金德里奇……妻子 [59] 每天使用一劑油米顆粒來幫助睡眠和整體健康，並
且體重減輕，直到穩定在 30 磅以下。她和我一樣，在使用這種油時有著美妙的體驗。在許多情
況下，數學技能的損失和對 MS 的理論思考都發生了逆轉，我再次像年輕時一樣在腦海中做主要
的數學。在使用的第一年，我們都在努力並實現了人生的主要目標。感謝里克和你，我的朋友。
哦，還有貝蒂，金毛獵犬的表現仍然比以往任何時候都好，健康，而獸醫們仍然完全否認。” 標
記

“我的一個好朋友，一位患有 MS 的大四學生使用大麻來緩解她的 MS。她發誓。” 羅恩

“我工作中的一位年長朋友告訴我他的妻子患有多發性硬化症，情況有多嚴重。他幾乎不能碰她，

她總是很痛苦。我告訴他關於油的事，因為他們沒有嘗試過其他任何方法。他們試過了，它正在
工作！她感覺好多了，她可以實際上感覺到她的腳（她以前不能），她現在可以判斷地板是否溫
暖，並且它們非常興奮。嘿會繼續非法購買石油，直到它合法化，因為它有效。沒有其他方法可
以治愈 MS，他們幾乎放棄了……大麻油讓他們對生活有了新的看法，對他們的未來充滿了希望。

我會繼續宣傳這個醫學奇蹟！謝謝瑞克，如果不是鳳凰之淚，我不會向任何人提供這些信息。”
（來自安大略）

“早上好瑞克，我一直在 Facebook 上關注你。我從你那裡學到了很多，我感謝你的辛勤工作和奉
獻精神。我考慮將大麻用於藥用的原因只是因為我的病情，多發性硬化症。但是通過我發現對包
括 MS 和癌症在內的其他疾病的益處的研究，我決定如果我不盡我的職責告知他人，那麼我就沒
有完全盡我的本分。我希望成為一個有幫助的倡導者，說服阿肯色州人民在 2014 年的下一次選

舉中對醫用大麻投贊成票。今年我們非常接近。再次感謝你。真誠的，南希”

“我們已經看到我們版本的辛普森油和外用聖油可以治愈 MS 患者、皮膚銀屑病、癌症患者的一
切，甚至幫助中風患者開始說出自中風！謝謝你所做的一切！” -- 謝謝你，Michael，但我從不
希望看到有人製作 RSO 的“他們的版本”。請盡可能按照說明進行操作。與往常一樣，某人的
生命可能處於危險之中，您總是希望盡可能為患者提供最有效的這種藥物。JB
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“那裡有各種各樣的證據和證據，研究一下。我認識一位患有 MS 的人，他已經患有這種疾病多
年了。他用油處理它，他可以像我一樣走路和運作。然後我知道另一個患有 MS 的人，他正在做

醫生和現代醫學告訴他做的一切。他坐在輪椅上，身體正在關閉。” 傑夫

“我也有 MS 並且停止使用我的 13 個腳本。每週 108 粒藥丸和 3 針...而我現在只使用大麻。”

約翰

“五週前，我接到來自東部的一位患有多發性硬化症的女性的電話她已經坐在輪椅上 15 年了。她
已經嘗試了她能想到的一切，包括有爭議的 CCSVI 療法，但都沒有改善。我們讓她指出了正確
的方向，她開始吸油。她最近給我的電話是這樣的，“嗨，科里。我只是想讓你知道我的輪椅在
車庫裡。” （所以我認為它已經壞了，因為它只有 5 週）。“我起來走路了！我著迷了。我已
經擺脫了我的 Depends，我剛結束一天的購物回家。Corrie，我已經 3 年沒能去購物了。” 這

時她開始哭著說：“科里，你把我的生命還給了我。” 科里

藥丸、香煙和排毒
“如果您想戒菸，請使用 Rick Simpson Oil。只需通過退出睡覺。與任何其他疾病相同的方案和相
同的劑量，只需按照我們網站上的說明進行操作。正確生產和使用的 RSO 也適用於所有其他類
型的物質添加，例如海洛因、可卡因、酒精、嗎啡、高成癮性和強效藥物等。JB”

“我要親自感謝您和每一位種植者、經銷商和政治官員，感謝他們將這種神奇的油公之於眾。我會

簡短地說，由於這些和其他可愛的症狀，我患有可怕的痙攣、噁心，並且很長時間以來一直是鴉
片成癮者。在與我的健康進行了一場殘酷的鬥爭之後，我決定反擊。這些藥片根本沒有減輕疼痛，
它們是為了防止我戒斷。吸藥沒問題，但沒有什麼能比得上油對我的作用。我很難寫出這樣的感
激之情我無法透過淚水看到。

我用油完全排毒進行了反擊！我之前不得不這樣做幾次，每次都變得更糟，但這次我幾乎沒有任
何問題。沒有身體抽搐，沒有皮膚發癢，沒有出汗……沒有擺脫阿片類藥物的常見噩夢。我認為
石油是一個奇蹟！它救了我的命！

自從戒掉阿片類藥物後，我也改變了我的飲食，幾乎全部不含麩質。小麥是一個問題，但其他一
些穀物不是。但我飲食的很大一部分是我的油錠。有了它們，我可以處理，我可以運作，思考，
做所有我想做的事情，比我吸食藥物時要多得多的精力和警覺。

我說我會保持簡短，事實是我正在考慮寫一本書來讚美這種神奇的油以及它為我所做的一切。因
此，我懷著深深的感激和愛意感謝里克·辛普森。馬哈洛，露易絲”

“看到我對阿片類藥物過敏......（毒性最小？？？）我會服用大麻，拜託。” 希瑟

“如果你特別是在服用鴉片劑，你需要意識到會有‘協同作用’，這基本上意味著 1+1=3，因為

與鴉片劑一起服用的油對你的影響會比你只服用一種時更大或者其他，它們可以增強彼此的效果，
因此您不需要像平時那樣多的止痛藥。和你的醫生談談減少你服用的藥物的數量，你不能在不傷
害自己的情況下服用大多數藥片。吉姆

“我丈夫和我從年初開始使用石油。他患有肺栓塞，並被診斷出患有 2 型糖尿病。我們每天只吃

兩次針落，只是因為這就是我們現在所擁有的。順便說一句，說明很容易遵循並且效果很好。如
果我能做到，任何人都可以。石腦油可以在加拿大的 Home Hdw 購買，並被標記為無味油漆稀
釋劑。索取 MSDS 就可以了。

我仍然不確定它是否對我丈夫有幫助，也許仍然可以治愈兩次 CT 掃描的效果？對我來說，它在

很短的時間內就產生了顯著的變化。我的乳糖不耐症得到了治愈（如果我不吃油，它會回來），
但它現在肯定已經消失了。我對氣味的過敏也發生了顯著變化。從我記事起，我就患有慢性鼻竇
感染，抗生素沒有任何作用，幾年前我就放棄了。我很高興地說我的鼻竇已經清理乾淨了，我可
以呼吸了！我仍然受到氣味的影響，但甚至不接近它的樣子。
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感謝 Rick 和 JB 將這些信息公之於眾，並感謝所有不斷寫作和分享他們故事的人。我希望我能
從屋頂上喊出來，但我可能會被捕；-)) 大麻周圍有這樣的恥辱，人們（在這裡）只是不想听。太

糟糕了，我知道這麼多，它可以提供幫助。” 克萊米

“麗莎，我還應該讓你知道，在我看過的許多推薦和紀錄片中，其中一些人開始為一種特定的疾病

服用油，最終獲得了好處並清除了他們甚至沒有的其他疾病在使用油之前知道。

例如，假設您服用治療糖尿病的油，然後發現在使用該油後您的膽固醇水平恢復正常，您的皮疹
或濕疹消失了，您的痔瘡突然消失了，並伴隨著您的奇怪腫塊或您的鼻竇感染突然消失。我在研
究中看到了很多。

此外，許多人報告說，如果他們超重或恢復正常體重，他們通常會減輕體重，而通常不嘗試節食。
如果你榨取生大麻，對體重和健康的影響會更加明顯。

我知道 Rick Simpson 也提倡植物性飲食。我看到，在許多其他研究中，除了使用醫用大麻外，
改用植物性飲食對健康有很多好處，以至於這些人經常致力於生活並讚揚並促進改用植物性飲食
對健康有好處簡直救了他們的命。” 唐娜

“嗨，Jindrich，抱歉打擾了，但布拉德今天糾正了我一件事，你可能想糾正一下。他的糖尿病血
糖讀數需要 7-10 天才能恢復正常，而不僅僅是第二天……仍然很了不起。這也讓我有機會轉發
他的其餘電子郵件，我認為您也希望將其發佈在 PT 上：

“我的左臂有 5 次皮膚癌，我知道這些是多年來潛水時將我的手臂支撐在窗台上的結果。我讓它
們 24/7 都被油覆蓋，除了大的以外，其他的都完全消失了。大的幾乎看不到，但我仍然覺得有

一個輕微的凸起區域，所以我每天都在上面塗油。我想它會在本週末消失，因為它是如此接近。
請記住，我過去曾多次將這些凍結，並且它們總是返回，這次我相信它們不會，如果是這樣，我
確切地知道該怎麼做。對你和瑞克，戴爾最好。”

-- 謝謝你，Dale，很高興知道你們知道該怎麼做。JB

“我把油戒掉了止痛藥和香煙……而我成功了！一個多月都沒有！” 蘭迪

——恭喜，蘭迪。用了油，到頭來也沒那麼難，不是嗎？JB

“有些人只是無知和害怕。由於 Rick Simpson，我自己已經能夠大量服用止痛藥，我的意思是我
早上服用 60mg OxyContin 3，睡前服用 3，並且已經服用了 8 年以上......糟透了！

現在，自從開始加油以來，我只在上午吃 1 個，在下午吃 1 個！談論一個奇蹟，至少我是這麼
看的！醫生告訴我，我永遠不能下去或停止服用它們。男孩做了“里克辛普森”，我證明我的醫
生錯了，

我正在這樣做，我感覺比服用那些該死的毒丸要好！即使我服用瞭如此高劑量的 OxyContin，我
仍然感到疼痛，日復一日，不睡覺也不吃東西 ......今天我沒有疼痛，正常睡覺，吃得更多！而且
我並沒有停止放棄這些藥丸的追求，我希望在我上油一個月的時候，我會完全休息！祝我好
運！” 南希

“一直在幫助人們快速戒掉各種鴉片類藥物……與 RSO...加上安眠藥等。沒有取款，沒有抽筋。

優秀。一個傢伙說，這就像睡覺和起床一樣乾淨，沒有任何慾望。他們感覺很棒，就像我聽說的
每天早上都在對付一隻灰熊。他們再次感到年輕和健康。我們需要一個“RSO 排毒中心”來處理

所有這些排毒問題。一切安好。” 羅恩

“你好金德里奇，油肯定救了我鄰居破裂的睾丸。他有一個半星期的尿血和難以忍受的疼痛。醫生

說他不能開任何有助於緩解這種疼痛的藥方，如果睾丸沒有止血，醫生會在三天前給他取出睾丸。
RSO 在數小時內為疼痛工作，並在 3-4 天內完全停止排尿。現在已經兩個星期了，他很好。我
仍在努力為他做一個推薦，但他有點害怕這樣做（他的話 ......“如果我製作視頻，他們會來帶我
走”）而且他對真實情況知之甚少 RSO 的力量，所以他有點懷疑石油拯救了他的男子氣概，哈
哈。從我目睹的情況來看，這種油確實起到了作用，但它並沒有 100% 記錄在案，我所知道的是，
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當我第一次見到他時，他正要把它取出來，幾天之內，他在吃了油後好多了，局部使用它，並且
作為栓劑睡帽，大聲笑，但他不會承認這一點。我仍然每天都告訴他，“伙計，我救了你的瘋
子！” 哈哈不管怎樣，我只是想讓你知道事情的進展，如果我能讓他做一個推薦，我會讓你知道
的。” 史蒂夫

“ 我 們 能 夠 在 不 到 兩 週 的 時 間 裡 用 這 種 油 讓  Cashy  戒 掉 美 沙 酮 、 芬 太 尼 、
Clonapin、Versed、Ativan 和羥考酮！沒有退出的跡象/症狀。效果非常好！” 卡利

“2012 年 8 月，我的兒子“Pnut”開始出現癲癇發作、猝倒、過度流口水、每天吸入液體和全身
疲勞。他的精神能力就在我們眼前迅速下降。就在前一年，他踢過足球，踢過足球，還是個童子
軍。總而言之，直到 2012 年 8 月，他還是一個普通的小男孩。

跳到 2013 年 3 月，他最終被診斷出患有 Niemann Pick C 型。NPC 是一種絕症，最基本的術

語是溶酶體儲存問題。我將其視為持續的腦損傷。醫生給了我們所有你能想到的癲癇藥物，氯硝
西泮，tegretol，Dilantin，lamictal，keppra，用於緊急集群的 Diastat 凝膠等，但沒有任何效果。

（它似乎所做的只是給我們一個虛假的希望，使事情變得更糟。每次它不起作用時，醫生都會增
加劑量。我不怪他們，因為他們只知道這些。）他會躺在沙發上，也許你會從他那裡得到微笑，
也許不會。他只是躺在那裡流口水。他不能動。他從一個非常活躍的小傢伙變成了殭屍。我們不
得不給他買了一個輪椅，癲癇服務犬，他得到了臨終關懷。

2014 年 1 月，一位真正的陌生人成為了真正的朋友“S 叔叔”，並以 Rick Simpson Oil 的形式
向我們提供幫助。我們通了一個半小時的電話，他對全植物藥充滿熱情，他真的相信 Rick 的油

通過自己幫助他人的行為所做的一切，他覺得有必要幫助我們。通過善良是他的心，他為我們找
到了一種方法來獲得我們急需的藥物。

1 月 31 日，我們的兒子在清醒時癲癇發作不少於 15 次，所有這些甚至在服用氯硝西泮和
Diastat 時也是如此。有些日子他過得比別人好，有些日子充滿了癲癇和恐懼。除非您是經歷過這
一切的父母/親人，否則您將無法理解自己所處的黑暗環境。

2 月 1 日，他接受了第一劑 Rick 的油。那天他只有 3 次癲癇發作。幾個月來，他第一次從床上
坐起來，說出了完整的句子。我心想是僥倖。但無論如何我都喜出望外。第 4 天，他幾個月來第
一次叫我妻子“媽媽”。談論那天的喜悅和淚水。第二天，第 5 天，他完全沒有癲癇發作。截至
這篇文章，我們已經過去了 58 天，只有 2 次癲癇發作，這可歸因於外部因素。

今天我們儿子說話多了，他很活躍，他能說出幾個總統的名字，他會自己騎自己的專業自行車。
發生在我們眼前的事情簡直就是一個奇蹟。我不是最虔誠的人，但我確實相信上帝。我真的相信
他把那個“S叔叔”送給了我們。我相信他向 Rick 展示瞭如何做到這一點，並且他指導您 JB 宣
傳。

為了這一切，為了幫助我們把兒子帶回我身邊，回到我們身邊。為了讓我的妻子從最嚴重的抑鬱
症中恢復過來，並幫助我的家人。里克辛普森，JB 和“S 叔叔”，我永遠欠你的債。謝
謝！！！” 凱文

成癮
“我最近觀察到一位絕症嗎啡依賴癌症患者停用嗎啡“冷火雞”。一旦沒有嗎啡，她就餓了；不再

便秘；睡得很好，她的疼痛得到了更好的控制。她也再次變得連貫起來。驚人的。如果我沒有親
眼目睹這 180 度的變化，我永遠不會相信。我以前從來沒有支持過大麻，但這個個人觀察讓我相

信了。” 珍妮絲

“我現在註意到一件事，我已經服用 RSO 3 個月了，它幾乎消除了我對酒精的渴望。我以前每晚

喝一兩杯，但現在我很少想喝了，當我喝的時候，我不喝那麼多，我也注意到我的褲子鬆了很多。
我減掉了 10 磅。我唯一少做的就是喝酒。

當我晚上吃零食時，我仍然吃同樣的東西，並且仍然輕咬混合堅果，餅乾等，我什至可能比油之
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前吃得更多。是的，油會讓你餓。

所以要么是缺乏酒精，要么是油導致我在 3 個月內減掉了 10 磅。而且我並沒有真正超重，5英
尺 10英寸和大約 198磅。當我年輕的時候，我總是大約 186 磅並且很健康。現在我上次檢查時
體重已降至 187 磅。無論哪種方式，油或缺乏酒精導致我減肥。只是一個快樂的副作用。” 斯

科特

“阿片類藥物讓我便秘、噁心，難以獲得有效緩解的正確劑量。他們讓我“頭暈目眩”，讓我開車

不安全。大麻沒有。說夠了。” 弗雷德

“用油治癒了 15 年的鴉片成癮。如果不是 Rick，我不會嘗試它。所以我不得不說我真的欠他一

條命，所以我現在是他最大的支持者之一。我一直吸煙，但這對我服用藥丸時的疼痛沒有幫助。
我只是想死很多次，因為我不再負責我的生活。我可以說是因為 RSO。我不在嗎啡、氧、
perc、vic 或 suboxone 上……它讓我擺脫了這一切！！！！！！！而且我已經 40 歲了，感覺又
是 20 歲了。我以前每天早上都感覺的關節炎現在已經消失了。我已經在內部服用了 10 次油，

我的生活又開始了。沒有言語可以表達我的感激之情。如果你是從晚上吃藥開始的，除非你有一
周的時間睡覺，那麼我會走那條路。” 麗貝卡

“大麻讓我在 15 多年前沉迷了 30 多年後擺脫了 Benzo，沒有它，像我一樣繼續下去，我現在已
經死了……”菲爾

“我知道有人使用大麻來幫助他們擺脫 suboxone。大麻對她幫助很大。她說這有助於緩解疼痛。
但我認為對許多人來說上癮的藥片部分是“上層”部分......其中大麻並不是“上層”......但在我看

來，如果你從一開始就堅持下去並且你建立忍一忍，過度疲勞的感覺就會消失。寬容是關鍵。”
艾琳

“我停止服用所有止痛藥，現在可以正常工作了——我希望更多的人能夠相信大自然的力量！”
起訴

“我的脊神經在 2000 年骨折，多年來我一直接受這樣的想法，即我最終會因此而癱瘓，並在
Oxycontin 上卡了近十年，直到我決定嘗試大麻。現在，當比較我的 MRI 時，醫生們想知道神經

上的髓鞘是如何開始癒合並脫落疤痕組織的。在過去的兩年裡，我的姿勢開始改善，我的活動範
圍開始改善，癲癇發作也減少了。” 安

問。美沙酮呢？RSO 是否有助於戒掉美沙酮？這絕對是有史以來最難戒掉的毒品。我已經嘗試了
幾次不同的東西！提款持續時間如此之長，以至於處理這麼長時間太可怕了！甚至阿拉巴馬州的
布拉德福德康復中心也表示，這是最難排毒的！亞倫

-- Aaron，美沙酮成癮對油來說是小菜一碟，尤其是當它按照我們的說明生產和使用時。想像一
下我們患有 4 期癌症的患者——他們通常喝著你能想像到的最糟糕的東西，然而，他們通常可以
停止服用任何東西他們在一兩個星期內服用。所以再一次，與那些好東西相比，美沙酮對油來說
是小菜一碟。多年來，我一直在告訴成癮專家，他們不想相信，也從未出現過，所以我可以簡單
地向他們展示。JB

“我用大麻來治療我哥哥的海洛因成癮。他在工作中被殺，但在他去世之前，我們看到大麻取得了
很好的效果。” 勞拉

-- 正確使用 RSO 可用於戰勝人類已知的所有物質成癮。患者停止服用成癮藥物 /藥丸通常需要一
到兩週時間，通常不會出現明顯的戒斷症狀。這很好，即對於患者和照顧他們的人來說。JB

“在我看來，所有飛行員都應該在一天著陸後吃掉油。這樣他們就會得到良好的休息和良好的睡眠，
第二天他們將能夠再次良好地工作。此外，他們還要如何預防輻射疾病和飛行員面臨的數十種健
康問題？

我同意 THC 測試，這是判斷此人是否對自己的健康負責或不負責任的好方法。健康第一。對我
來說，那些系統中沒有 THC 的人只是在玩遊戲。或者他們患有環境污染、福島和 chemtrails 否
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認綜合症。好消息是油也可以幫助解決這個問題。JB”

“我是一個正在康復的海洛因成癮者。我每天都在我的諮詢中心看到人們，第二天就死了，不是來
自大麻、BHO 或大麻，而是來自 xanax 和苯並二氮雜苯，如安定和其他處方藥。大部分都是非
法購買的！歷史上的大麻從未傷害或殺死任何人。當政黨吹捧門戶理論和精神分裂症理論時。你
不明白的是，他們在公然撒謊！患有精神分裂症的大麻吸煙者在拿起關節之前就患有精神分裂症。
並且最有可能使用它來治療未診斷的問題。網關是胡說八道。大麻中沒有任何東西讓您渴望更難
的藥物！真正的“門戶”是非法經銷商，他們通過聲稱“如果你喜歡大麻，你會喜歡這個”來提
供其他藥物，因為他們知道大麻不會誘使某人每天或每小時花費數百美元。但是海洛因或可卡因
會讓你每天敲他的門 7 次。是我們長大的時候了。睜開眼睛，意識到政府需要我們比我們需要他
們和他們的謊言要多得多。” 車

“我在 30 多年前了解到，如果我出去喝酒並且害怕因喝太多酒而導致床打瞌睡（記住那些），我
會在臨睡前喝一口鍋，我真的認為這對我有幫助避免生病，或者讓我的宿醉沒有那麼嚴重，如果
我沒有受到那次打擊的話。” 斯科特

“四氫大麻酚通過血腦屏障，糾正對酒精和其他藥物成癮的杏仁核 ......這通常會導致人因濫用酒精

和鴉片而受損，以恢復自己的認知能力並自行停止濫用行為。” 羅伯特

“我注意到了這一點。我已經完全不喝酒了。或者有什麼願望。” 布蘭妮

“非常真實。我經歷過這個。我根本不想喝那種毀了我肝臟的毒藥。我遠離它的時間越長，整個文
化就變得越來越奇怪。站著的人把有毒的尿倒在喉嚨裡。這對我來說很奇怪。 :) 不過，使用草藥

真是太幸運了。感覺很棒，沒有宿醉！！！” 卡穆什

“你怎麼知道誰或哪些動物有內源性大麻素系統？內源性大麻素是什麼意思？” 特麗莎

“除昆蟲外，所有動物都有內源性大麻素系統。大麻素受體存在於我們的皮膚、大腦、免疫系統、
腸道、肝臟、脊柱、肋骨、白細胞和骨髓（幹細胞）等。如果沒有 6 億多年前的內源性大麻素系
統，“幹細胞就像一輛沒有司機的汽車。” Guy 博士，GW Pharmaceuticals 執行主席，英國倫
敦。它調節我們身體的每一個功能。歐米茄脂肪酸（3、6、9）產生內源性大麻素，這就是它們
對我們很重要的原因。大麻油 (RSO) 基本上可以增強內源性大麻素系統，這就是為什麼它可以
治愈或治療幾乎任何健康問題。” 瑞克

生活質量
“一旦您了解到大麻油具有數百種藥用特性，您就會愛上這種花。事實上，我從未見過任何人相信

大麻油如此強大並且還沒有墜入愛河。” 彼得

“在加油之前，我幾乎無法從前面 3 級台階下來，現在我可以騎 4 個小時的自行車。它只會變得

更好。” 彼得

“謝謝你提供信息！我用 RSO 治療了我自己的 PTSD 驚恐發作，並發現了相同的結果。萊姆病

也是另一種以多種方式模仿瘧疾的疾病，許多人沒有意識到他們曾經被感染的蜱蟲叮咬過。讓我
們讓這些帖子被百萬瀏覽！讓我們把這個 Facebook 好好利用一次吧！！！！” 林尼亞

“我哥哥的牙齒壞了而且受傷了。所以我說在上面擦點油，他說兩週後它仍然不痛，現在似乎沒有
感染。去想辦法，RSO 又來救援了！！！！！！” 史蒂夫

“嘿，不知道你有沒有聽過這個，但我發現油也癒合了，或者更確切地說，開始癒合我兩顆門牙上
的一個巨大的蛀牙。我不小心弄到了一些油，腔洞裡全是油，幾天后我注意到腔縮小了，現在只
有一半大小！以前有人說過嗎？RSO 牙膏聽起來真是個好主意！蛀牙很難治愈，我相信每個人都
寧願治愈它們然後拔牙！我很高興地說，油的意外事故很開心。” 金

“大麻油不能做什麼？這是聽到關於牙齒的好消息。Shona Banda 的口腔因感染膿腫而壞死，其
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中一顆死牙被拔除。她沒有錢去看醫生或牙醫來治療壞死。相反，她總是把 RSO 放在上面，她
從不需要去看牙醫，不需要抗生素或消炎藥，也不需要使用任何特殊產品來保持清潔。多虧了
Rick Simpson Oil，壞死停止了，她現在又恢復了粉紅色的牙齦！

我還注意到，自從開始使用大麻油以來，我沒有蛀牙。我的嘴曾經很酸而且充滿蛀牙，如果我沒
有蛀牙/蛀牙，我會覺得很奇怪。肖恩前幾天也在談論這個。

我喜歡聽關於石油的推薦！什麼不能解決？感謝 Jindřich Bayer 分享這個人對他們牙齒的評價，

我喜歡人們分享他們治療常見疾病或保持體內平衡的經驗。” 林子

“我每天服用一劑，擺脫了癌前息肉。” 唐娜

“大麻在女性的生命週期中可以發揮什麼作用？當媽媽高興時，每個人都高興，”這就是我所知道
的。無論女性處於週期的哪個階段，這種油都能讓她快樂。JB”

“石油無法幫助解決哪些情況？它們中是否有模式，或者是更多的測試需要了解原因嗎？” 丹尼

- 油在修復醫生首先搞砸的地方有問題，這是我能想到的唯一模式。JB

“我的女朋友對蚊蟲叮咬高度過敏，昨晚她的太陽穴上有一個 ......它很大，無論如何我建議使用創
可貼並將我們用大麻葉製成的 RSO 放在叮咬處。今天早上我們醒來時，腫塊已經完全消失

了。”

——謝謝你，吉米。我相信這條信息會幫助很多人。蚊子的季節到了。而且這種油也可以用作驅

蟲劑，試試看。即使用油很容易解決問題，最好還是防止問題發生。該油可局部用於任何瘙癢、
灼傷或疼痛的部位。越早塗抹油，問題就會越快消失。記住它。JB

“RSO 完全阻止了我的癲癇大發作。我永遠不會使用另一種人造藥物，我希望在我丈夫去世之前
就知道它。他死於霍奇金淋巴瘤。也許他還會在這裡。當時我們被告知它有 70％的治愈率。他在

不到兩年的時間裡就走了。“凱利

“一位藥劑師告訴我這是一堆廢話！！今年五月，我父親死於癌症，他在克利夫蘭診所和 Geauga
醫院有兩位最好的醫生！！我爸爸只有 62 歲，在我的書中他還是個嬰兒！！向我證明我的表弟
父親現在正在治療癌症。在失去我父親和這些我的姻親後才發現。” 塔米

“顯然藥劑師會告訴你這是胡說八道，因為如果全世界發現大麻油治癒了癌症，他就會失業。”
莫尼

“JB 對你的決心感到驚訝。如果有人向我“要求”證明，我會告訴他們去哪裡，但不會是
Youtube！但與此同時，如果有人自己沒有對此進行研究並且迷上了主流媒體，他們將不會知道
事實，並且可能會認為這是胡說八道。JB 和 Rick 的士兵！附言告訴你的藥劑師，他的“行業”
是一堆廢話！！” 戈德

“我用它來治療疼痛、睡眠、慢性消化問題、噁心、焦慮 /抑鬱。我已經成功擺脫了止痛藥、肌肉
鬆弛劑、止吐藥、安眠藥和 tranqs。MMJ 救了我的命。由於 MMJ，我恢復了生命，這讓我的醫

生感到恐懼。” 憐憫

“持續服用油時，我的男朋友 4 個月沒有偏頭痛，當我們情緒低落時，他們又回來了，他不能每
天服用那麼多油，但他從每月 2-4 次降至零，所有 b/c RSO，在那段時間他還因為慢性疲勞而停
用了 Norco、巴氯芬、百憂解，他甚至停用了甲狀腺藥物，儘管幾個月後水平還沒有糾正，他沒

有放棄，因為他感覺很好，我很好不鼓勵左旋甲狀腺素，我很好奇他的甲狀腺最終是否會在持續
使用 RSO 的情況下正常化，我們只需要一致的材料來源！就我個人而言，我不使用 RSO 的止

痛藥和肌肉鬆弛劑。” 惠特尼

“我討厭聽起來刺耳，如果他們是克利夫蘭最好的 2 位醫生，那麼出了什麼問題？傳統的癌症治
療無效！化療，不起作用，輻射，不起作用 ......還有你的藥劑師，他還會說什麼？再次詢問他何
時合法分發 RSO。願你父親安息，慰問你和你的家人。請不要等待另一個死亡來做一些批判性
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的研究......祝福。” 勞裡

“我不會抽它，但如果我能擺脫自 1990 年以來的可怕偏頭痛，我會嘗試油或其他東西。” 麗貝

卡

——你越早上油，你就能越早擺脫偏頭痛，麗貝卡。就這麼簡單。JB

“嗯，我給了一位患有前列腺問題的 63 歲老人一些油。幾天之內，油對他有幫助，他可以毫無問
題地小便...在油之前，必須每天放置導管，這是痛苦而可怕的過程。和平。” 於爾根

“我天生就是一個懷疑論者，但在看到它在這麼短的時間內為詹妮弗的生活所做的一切之後，我完
全被說服了。她已經 30 歲了。老了，但表現得像一個沮喪的 70 歲。醫生的唯一建議是手術，

她很樂意做任何形式的緩解，但沒有健康保險。她已經接受了這樣一個事實，她只能這樣生活。

作為她的母親，看著她受苦，我的心都碎了。她的孩子們也受苦，因為他們的媽媽沒有容忍度，
更不用說跟上他們的精力了。我的另一個女兒是一名有執照的按摩治療師，她努力工作以幫助減
輕她的一些痛苦。按摩有所幫助，但只持續了很短的時間。

這油真是天賜之物！！珍妮現在笑了（我們已經很久沒看到了）。我問她感覺如何，她說，“媽
媽，我不記得感覺這麼好。”

我計劃盡可能多地獲取更多材料，並儘可能多地儲存這種油（他們說它會永遠持續下去）。我丈
夫和我將在晚上做完一天的家務後開始使用它，這樣我們就可以預防我們這個年齡的許多疾病。
我被賣了......謝謝里克辛普森。！！！“Tonda

“一位剛確診的前列腺患者，60 歲左右，獵人型。我給了他一克油，我公開承認。他今天打電話

說他想要更多的石油。他感覺很好，吃油完全沒有問題，他做得更好等等。他還說，從第一天起，
他就感受到了“切實的成果”。當他說這句話時，我爆發出笑聲和幸福。我很樂意再給他一些—
—我很喜歡這樣的故事。JB”

“我了解到，我的前列腺問題在 2 週的油消耗後完全消失了......我自己做油。我現在確定 THC 水
平必須提高...我有幾個菌株。它們都起作用，我將它們結合起來。我的泌尿科醫生看著 X 光和超
聲波檢查結果，感到震驚和敬畏……我鼓勵每個人都買一個種植帳篷，自己種一棵植物，它會包
含你個性的一部分......終將有機會遇見自己……並完美癒合。而不是來自搖晃等。只是芽。確保
它們在正確的時間正確地收穫......這種油簡直是天方夜譚。確實...我現在知道了。” 加吉

“我從 16 歲起就患有偏頭痛。我現在 56 歲。唯一對我和我的叢集性偏頭痛有效的治療方法是藥
物。我每晚睡前吃 1/4 粒大米。該藥從字面上消除了所有叢集性和非叢集性偏頭痛。當我用完時，

偏頭痛又回來了。我已經嘗試過所有的偏頭痛藥物，但沒有一種藥物能像藥物那樣有效。我不必
忍受可待因大腦或任何副作用。這是上帝送給我的禮物。”

“從我的偏頭痛發作開始，在我服用一些油後 30-45 分鐘就痊癒了。不痛。沒有噁心/嘔吐。沒有
光/聲音敏感性。走了！RSO 是要走的路。唯一的愛。” 艾倫

“它有助於我的狼瘡、纖維肌痛、偏頭痛和焦慮。沒有它我活不下去。我對所有藥片都感覺更糟。
這種藥每天都救我。” 傑西卡

“它還能清除我皮膚上的狼瘡！我的醫生從來沒有告訴過我，他們只提供了類固醇的處方。但它平
息了顛簸，他們沒有不利地離開影響。” 冬青

“我在頭骨底部、太陽穴和前額的基礎上使用椰子油中的油來治療偏頭痛 ......在幾秒鐘內工作。”
雪莉

“我實際上患有精神分裂症，我使用醫用大麻來治療與我的病情相關的副作用，例如焦慮和失眠。
藥物有效，自從我開始更頻繁地服藥以來，我已經能夠入睡，這是我以前無法入睡的。當我缺乏
睡眠時，我的很多症狀都會出現。我從來沒有在吸食大麻時體驗過聲音，我覺得它實際上保護了
我免受他們的傷害......”何塞
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——我同意，何塞，睡眠不足是許多精神狀況的原因。從邏輯上講，當一個人沒有足夠的睡眠時，
他/她在吃完油後十個小時的清爽睡眠後感覺並不像他/她那樣好。JB

“我正在用大麻油治療萊姆病。現在主要是巴爾通體。沒有它我睡不著，沒有它就不能吃東西，沒
有它我就不停地流汗。我敢肯定還有很多其他不愉快的事情，但我不想離開它去發現！並且補充
一點，我在第一周左右就開始了，但從那裡開始就一帆風順了！！！” 劣質煤

“RSO 和對蜂蜜過敏。我去看了我的一個朋友。她喉嚨發涼，剛從醫生那裡拿了一堆抗生素回來。

所以我昨天給了她一滴油，她在脖子和喉嚨上擦了一些，然後就去睡覺了。她通常說話很多，我
有時會懷疑她一開始說話時是否有呼吸，這次她是我見過的最安靜的她。

早上，我給她泡了些茶，叫她拿白色杯子，因為我在另一個杯子裡放了蜂蜜。她對蜂蜜過敏，一
滴蜂蜜會引起嚴重的過敏反應，需要立即就醫。半小時後，我查看了她在房間裡的情況，果然看
到廚房水槽上的白色杯子和床邊的另一個盛著三勺蜂蜜的杯子。幸運的是，她並沒有感到身體有
任何不適，喉嚨也沒有抓撓（這通常是過敏反應開始的跡象）。於是我又給了她一大滴油。她還
在床上，看電影，開心地笑著說這是她一生中最好的“病假”。

對我來說，這只是對正確生產的 RSO 對各種過敏的有效性的另一個確認。我也很高興我可以坐
在這裡張貼這個，而不是坐在醫院的某個地方想知道她是否能在一杯加蜂蜜的茶中倖存下來。JB”

“2 天就把我牙齒上的膿腫清理掉了，不見了！！” 蘇珊娜

“我只是讀到這些真理就生氣，因為我知道它們是真理。我患有雙相情感障礙，伴隨著焦慮和嚴重
的噁心，儘管我在該州持有醫療卡。我不能吸煙，因為現在大多數工作都會進行藥物測試和隨機
操作。大麻讓我放鬆心情，讓我感覺自己真的可以再次呼吸了。

由於這種憤怒和焦慮，我絕對鄙視政府擁有或試圖從我們手中奪走的一切，並且沒有適當地給自
己治療。我擔心我的精神狀態。我完全陷入困境，只有我會受苦，政府不會。”

——我很理解這種感覺，阿曼達。大麻應該和茶一樣受到監管。JB

“這讓我感覺更好，睡得比我一生中任何時候都好。我的下背部有一種罕見的癲癇、纖維肌痛、退
行性椎間盤疾病 2 期，以及一系列消化問題。一旦我能負擔得起永久使用它，我希望能停止使用

只會減輕我目前症狀的所有藥物。” 天使

“我父親去世了，當他本可以治癒的時候，我的心已經碎了將近 2 年，真希望我知道這件事。”

安

“一樣，不過是我媽媽。知道你的感受。” 羅伯特

“從一個在我患癌症時被這種油拯救的人，人們需要醒來！！我一天吃 52粒！治療差點要了我的
命！我的一個朋友拿了一些油給我！我 100%反對！！我以為沒有辦法，我會被關進監獄！！他

把它和谷歌里克辛普森的指示一起留下了。

幾天過去了，我感到非常痛苦，我試圖不去想這些治療導致我坐在膝上的副作用！接下來我知道
是 11 小時後！！！哇！！我停止了治療，慢慢地服用越來越少的藥物，幾乎所有這些藥物都消
失了，我開始使用油！！媽的，一年沒這麼好過！我打電話給我的朋友，他很掙扎，但能給我弄
到更多的油！我是活生生的證明這是有效的！如果可以的話，我仍然會在上面，但這是一個財務
問題！哦，我仍然患有癌症，但沒有那麼嚴重，沒有做過任何掃描，什麼都沒有，只是活著！我
有 BRCA 基因，所以我總會得癌症，但因為有這種油，我還活著！謝謝。” 西莉亞

“Ray Peat 經過多年研究完全得出的論點是，糖、澱粉、鹽的攝入量應該相對較高，以達到胃酸
的目的，蛋白質應該較高，但與胃酸的比例應該是 4:1碳水化合物，不飽和脂肪不是必需的，而
且會損害線粒體，咖啡因會阻止同類相食蛋白質或脂肪的細胞壓力循環，並使用芳香酶將這些不
飽和脂肪轉化為雌激素。黃體酮是正常細胞代謝的主要保護激素，維生素 E 可以防止體內已經存
在的不飽和脂肪的氧化。Ray Peat 和 Rick Simpson 的合作絕對會毀掉已知歷史上最大的悲慘龐

氏騙局。” 安德魯
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“幫助我的腸易激綜合徵，對我的結腸疼痛起到天然抗痙攣的作用。比醫生要給我的藥更好，處方
標籤上寫著這種藥物，隨著時間的推移，可能會阻止自然消化，我可能依賴它來消化？依賴它？
但博士已經確定利大於弊？噓！？不用了，謝謝！” 瑪麗

“這是我個人每天僅使用 1.5 粒大米大小的用途和成功案例——幾乎沒有達到治療癌症所需的一克。

1 - 將我的血壓從 189/99 降低到 145/84，這太棒了。

2 - 3 度燒傷治愈感染，僅 2 次局部使用！

3 - 腫了一個多月的淋巴結腫了 3 天才恢復正常

4 - 對我 14 歲患有鼻癌的狗有很大幫助，我在她的鼻子上噴了一點 rso 和橄欖油的微霧 - 也有

助於她的能量、跳蚤控制和關節炎

5 - 我還沒有開始減重，但一個月內可能減了 4-5 磅，沒有任何變化，但我希望它會好起來

6 - 不再使用助眠劑，輕鬆入睡

7  -  通 過 休息 幫助 治癒 了 受 壓的 神 經 ， 但 觸及 了 非 處 方 藥 無 法 解 決的 疼痛 。
喜歡這種油...真正的救命稻草。” 生存

“里克辛普森永遠地改變了我的生活。我以為我知道的關於大麻的一切都是謊言。自 2012 年 10
月以來，我一直在 RSO，我的生活感覺並沒有好轉。我的新陳代謝有標準化。我已經沖洗了高
血壓藥。我的胃功能自高中以來第一次正常。感謝里克辛普森。我沒有嘗試就減掉了 30 磅，如
果我嘗試了就無法重新穿上。我每天口服 1-2 克。我購買石油並以 Rick Simpson 的方式免費分
發給病人，並將繼續這樣做，以紀念我已故的父親所羅門馬斯登。RSO 是真正的醫學，任何不承

認這一點的博士都應該回到學校。” 威廉

“我因雙極焦慮和睡眠問題而停止服用所有藥物！！！劑量很重要，需要一些努力才能正確！！”

卡拉

“我被迫服用導致帕金森氏症的藥物——但我真正的上帝賜予的藥物幫助我克服了糖尿病的致命影
響。RSO 肯定是一種治療方法。謝謝瑞克！” 大衛

“我患有帕金森氏症......並且已經經歷了第 4 期結直腸癌。用 Rick Simpson 油治愈它。總成本低
於 2000.00。一個典型的癌症患者會給醫療機構接近 200,000.00。他們不希望這件事發生是有原
因的，這就是為什麼醫院由製藥公司擁有和經營。大麻油起作用了！！！我的醫生甚至拒絕談論
它，因為他們害怕製藥公司！” 李

“是的。它確實對帕金森氏症有幫助。有一個男人使用它的視頻，你可以看到更好的變化。我的姑

姑患有帕金森氏症，她剛剛被診斷出患有腦瘤。她要從俄亥俄州搬到賓夕法尼亞州，和我的祖父
母住在一起，我們正在讓她盡快開始使用石油。” 達琳

睡眠，失眠
“哦，是的，失眠。糟糕透了，我現在睡得像塊石頭。” 勞拉

“我得到了最美妙的睡眠。我已經使用 RSO 大約兩個星期了，我的計數都很好，我感覺很健康，
睡眠也很棒。在 3 週內進行寵物掃描以檢查多個腫瘤的大小...我有信心。” 勞拉

“Aaryn：我覺得我吃的有點太大了……但這不是一件壞事！只是也許該睡覺了。

-- Aaryn 睡得怎麼樣？JB

阿林：太好了！我還在休息！我發現它已經在幫助我緩解抑鬱和焦慮。油讓我發笑，哈哈。
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我在這裡有另一個病人，我正在向他展示如何製作油，他也很焦慮。他也在笑。太棒了。

在過去的兩天裡，我每天吃 4 次米飯大小的量，而且我不得不減少吸入藥物的頻率，而且我的疼

痛也很小。”

——這就是治療嚴重疾病的樣子，不是嗎？患者在睡覺，醒來時神清氣爽，對自己和整個情況的
愚蠢大笑，沒有壓力、焦慮或化學藥物的副作用等。我個人肯定會非常喜歡這個。JB

“我服用大麻油有好幾種情況，我從來沒有睡得這麼好或感覺這麼好。 ...感謝 Rick Simpson 和
JB 傳達了這種植物對一切可以想像的事物都有奇蹟的信息！做人，自己看看！！這是你唯一的方
法成為真正的信徒，相信我！！”瓦爾

——謝謝你，瓦爾。確實，沒有什麼能比得上石油的個人經驗。一旦你嘗試過，例如燒傷或蚊蟲
叮咬，瘙癢和疼痛會在幾秒鐘內消失，每個人都可以告訴你他們想要什麼，但油仍然是最好的藥
物。你會想在家裡有一桶它，以防萬一發生了什麼。

您不必相信我們所說的任何一句話，只需製作油，找到燒傷、皮膚癌、糖尿病潰瘍的人，然後局
部塗抹並觀察會發生什麼。然後記住，當你攝入油時，你的身體內部也會發生同樣的事情，這就
是你需要知道的一切，真的。JB

對於那些認為尚未對醫用大麻進行研究的人。今天有足夠的信息使大麻合法化，這只是一個謊言，
說它沒有醫學價值，而且它的效果還沒有得到科學證明。大麻沒有用於醫學，因為它無效，它的
主要問題是它非常有效（而且便宜）。JB

“我目前正在爭論大麻是否會或確實會導致精神病 /精神分裂症。因為他們，引用，“認識太多的

成年人，他們吸了很多大麻，現在有各種心理健康問題。” 對你這麼說的人，你也會說什麼？這
場辯論是由我在一張父母告訴他們的孩子大麻的好處的卡通照片上點贊按鈕引發的！！”

——凱西，我會告訴他們讀瑞克的書。食用這種油可以治愈精神病/精神分裂症，而當它治愈它時，
從邏輯上講，它不會引起它。所要做的就是為這種情況找到合適的菌株或油或油或它們的組合。
這就是它的全部，真的。JB

“鎮靜劑越多越好。我在晚上睡覺前使用它並且它有效。我現在直接睡了 8 個小時。休息對我來說
是最好的。80% 及以上的力量需要一段時間才能適應，但你會到達那裡。按照指示從 0.01 毫升
開始，然後從那裡開始。我嘗試了 0.025 開始...下次我只服用了 0.01 毫升。0.025 毫升讓我在
沙發上躺了 10 個小時。小心，但記得拿走它。正如我所說，夜間時間對我來說是正確的時間。
白天可以工作，晚上可以休息。” 約翰

“我患有多發性硬化症，而且我經常遭受疼痛，包括極度嚴重的頭痛。我得到了腿發出的顫抖等等。
我似乎仍然無法得到任何有助於緩解疼痛的東西。我不會讓他們把我放在任何強烈的東西上，因
為我不想沉迷於毒品。所以我受苦了！！也許我會試一試，我忘記了睡覺是什麼感覺，一直在睡
覺。” 唐娜

-- 唐娜，試試油，它會讓你安然入睡。JB

“我在幾種情況下都服用大麻油，我從來沒有睡得這麼好或感覺這麼好。 ...感謝 Rick Simpson 和
JB 傳達的信息，即這種植物對所有可以想像的事物都產生了奇蹟！做人，自己看看！！只有這樣，
你才能成為真正的信徒，相信我！！” 瓦爾

“我把油給我的未婚夫，他沒有拿太多，這讓他很累。他大部分時間都在睡覺。我打算讓他離開它
一兩天，看看它會產生什麼變化......然後也許給他一點點，比如 1/2 粒米（至少我們讀到過），

也許我們很快就會給他加滿。” 膠質母細胞瘤戰鬥機

-- Jason，困倦的感覺還可以，你希望病人盡可能多地睡覺。鎮靜作用會在幾週內消失，但它不
是什麼不受歡迎的，相反。最良好的祝愿，JB

問：今天為一個白大褂說只有兩周壽命的男人做一些，他們無能為力了。我希望很快能給大家帶
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來好消息。還試圖讓他戒菸並改變他的飲食等等，以便給他的免疫系統一個戰鬥的機會。感謝
Rick 和 JB 提供的知識並為我們提供了真正的治療方法。

A：戴夫，讓他抽菸吧，他吃油沒關係。而且，他會睡很多覺，所以他也不會抽那麼多煙。至於
現在改變飲食，嗯，他應該合理而不是大幅度地改變，讓他吃自己喜歡的東西。不一定是香腸，
而是合理的東西。增加他身體的 pH 值，讓他每天吃兩個蘋果的種子。最重要的是盡快讓他體內
的油盡可能多。還是有機會的。結合食用油、栓劑、蒸發和局部使用以獲得最佳效果。即使他沒
有成功，他也會過著最高質量的生活直到最後，這也很重要。我相信這將超過兩個星期，但我們
會看到的。當石油開始發揮作用時，醫生的預測並不總是正確的。最良好的祝愿，JB

“我睡得很香，而且比平時長。一旦我起床，我就會感到非常放鬆，不像吸煙時那樣昏昏沉沉。”
特里

“我睡得很好，做夢，但我醒來時昏昏沉沉。需要幾個小時才能開始，然後持續很長時間。我每晚
都用它。它消除了我的關節炎疼痛，讓我入睡。” 凱瑟琳

“我患有癌症和睡眠呼吸暫停。我不僅睡得很好，而且我不會從潮熱中醒來。這是一種祝福。”
斯蒂芬妮

“感覺就像是快樂地死去！” 馬爾

“沒有它，我的頭腦就像紐約的交通堵塞。有了它——它可以讓它輕鬆進入禪宗花園狀態，同時仍

保持正常水平。” 安德里斯

“我患有睡眠障礙 20 年了，RSO 油第一次幫助我入睡，醒來後我沒有疼痛！耶！” 邦妮

“我的椎間盤突出壓迫了我的坐骨神經，導致我的下背部從左腿到腳趾劇烈疼痛。我每四個小時服
用 3 片布洛芬，這樣我就可以起床並能夠走路了。大約兩週前我開始服用這種油來治療疼痛和炎

症。我現在不需要布洛芬，我的睡眠比以往任何時候都好，我的同事評論了我更好的心情和整體
幸福感。我感覺很好！” 珍妮弗

“現在給我 14 歲的 Pit 用油 4 周治療癌症。當我給她太多時，她有時會有點“抽搐”並喝醉，但
當忙碌消退時，她會像小狗一樣睡覺。她拒絕服用獸醫藥物，所以我們換了一些油。還處於早期
階段，但我正在記錄她的進步。她花了大約一周的時間來適應這種油並再次產生食慾。我很嫉妒，
因為我們現階段只能為她買得起油，愛每個人的美麗故事！”

“我有社交恐懼症（更好地稱為社交焦慮症）、抑鬱症和失眠症。從來沒有拿過油，因為我住的地
方找不到，也不能自己種植和提取......但是我抽了大約十次，我的感覺是第一次之後，我現在只

要感到疲倦就可以睡覺，我有我的“一生無憂鬱月”，從未感到如此快樂（沒有憂鬱）並且即使
為此服用最有效的藥物（這會導致我出現其他健康問題），我的社交焦慮（恐懼症）也減少了很
多，我不需要“高”來感受這一點，如果我在 1 天甚至 2 天前抽過煙，不得不出去和其他人交
談，待在公共場所（這種疾病使我無法做到），現在我可以做到了，再次感覺像一個“正常人”
一樣活著，沒有藥物能做到這一點。問題是，由於法律、草本植物的優先權，加上社會對植物的
先入之見和無知，我甚至不能再抽煙了，不想變得“高”，只想重新生活，沒有那些限制生活的
問題。有很多匿名的人像我一樣患有某種恐懼症和其他疾病，我認為油可能是解決方案。” 巴勃
羅

“你可以問問 Rick 和或 JB，我們發現使用 20-30% 苜蓿的產品是解決焦慮相關問題的最佳組合
之一。” 布魯斯特

-- 我們喜歡使用具有 20% 或更多 THC 的秈稻雜交品種，正是出於這些原因。最好的油的效果
非常有效和鎮靜，但令人欣快，甚至是更好的壯陽藥。當您給患者服用具有這種效果的藥物時，
您幾乎可以肯定他們會喜歡服用。誰不會？你睡得好，醒來時休息得很好，精神振奮，充滿渴望
讓別人快樂。誰不喜歡這樣？JB

“恭喜你，真是個好消息！它對很多事情都非常有效...我叔叔的肺裡有一個葡萄柚大小的腫瘤。他
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們給了他 6 個月的生命...他主要是在胸背上擦，因為吃的時候睡得太多……哈哈。這種處理使它
縮小到核桃大小......幾乎消失了......已經一年半了……醫生很驚訝，但還是要化療……就在那天晚

上，我叔叔心髒病發作了……他最後幾次心髒病發作並死於不是癌症……化療太苛刻了……堅持
使用天然藥物，你會沒事的！” 道格

“INDICA 是一種很好的鎮靜劑！如果您在睡眠期間因眼睛和喉嚨乾燥而喝大量純無氟水（我加檸
檬汁）。我花了兩個月的最大劑量才終於把它弄好，所以我整晚都睡著了，醒來時神清氣爽！不
再生病！我是一個快樂的信徒，我自己做！” 林尼亞

“鎮靜劑就像讓你的屁股進入鎮靜劑一樣。沒有疼痛，沒有痛苦，只是一個愉快的健康之旅。”

約翰

“我很高興每天都了解 RSO 以及它為人/動物所做的事情。如果這種油如他們所說的那樣，它需

要從最高的山上大聲喊叫——而不是安靜下來。我沒有親自體驗過它，但如果我或我關心的任何
人 發 現 我 們 需 要 它 ， 肯 定 會 。
與此同時，我盡可能多地閱讀帖子。我還沒有讀過這樣的帖子，“謝謝里克辛普森 - 我完全被石
頭砸死了，這很酷，伙計。” 黛比

——謝謝你的支持，黛比，我相信你很快就會寫一篇文章來說明這一點。當一個人為他們攝入正
確劑量的正確 RSO 時，身體的感覺只能被描述為“非常酷”。或者非常酷。或者也許非常酷。

這是人們可以體驗到的最愉快的感覺之一，它非常自然、平靜和舒緩。

正如我們所說，最好的油在攝入時具有非常鎮靜但欣快的效果。所以你睡得很好，然後你像個孩
子一樣咯咯地笑著醒來。當你睡得好，醒來咯咯地笑時，你更有可能感覺良好和休息，而不是睡
得不好，醒來時不咯咯地笑。當您感覺良好並得到休息時，您的身體自然會痊癒並表現得更好。
沒有火箭科學，就像大麻藥一樣。JB

“睡眠？？在油上待了一個星期，大部分時間都在睡覺。我讀過瑞克說這就是身體癒合的方式，這

正常嗎？證明用的油是好東西嗎？” 沙龍

“一點問題都沒有…… :) 實際上我睡得很香。我把它放在一張薄衛生紙裡，然後滾成一個球，像
藥丸一樣彈出它，或者把它滾進麵包裡。然後有人說 tp 很危險，所以我想知道其他人在做什
麼。;） 多謝你們。@jb 我完全沒有問題，除了睡得很好，醒來時有點慢。” 克里斯蒂娜

“作為一名患有 PTSD、睡眠障礙、腰痛（由於降落傘事故）、焦慮和腎臟疾病的退伍軍人，
RSO 是我可以服用大麻的唯一方法/形式之一。終於我晚上睡覺了，體重減輕了 20 多磅，因為

睡眠質量好，而且截至昨天，我的雙年度腎臟實驗室有所改善。我的實驗室有了很大的進步，我
現在不得不減少我的藥物劑量，因為我的血壓太低了。所有積極的跡象表明，夜間服用 RSO 改
善了我的生活質量。” 科爾溫

“我的兄弟患有嚴重的憤怒問題，並被診斷出患有邊緣性人格障礙。他可以通過每天服用大麻花和

提取物的方式來捕捉一毛錢，這樣他就可以平衡自己的情緒，過上正常的幸福生活，除了偶爾的
插曲外，沒有人會完美，但我個人可以說，如果沒有大麻，我哥哥可能會在一個完全不同的地方。

...我相信，因吸食大麻而患上偏執狂的人，是因為他們無法應對其自然的思想開放能力和對潛意
識的意識。我覺得很多與大麻使用相關的偏執狂是嚴格意義上的安慰劑，源於早期大麻禁令時代
的 Reefer Madness 宣傳。” 科里

“混...它幫助了一些人，但其他人似乎變得更糟了。它肯定有助於我的焦慮！我的工作壓力很大，
導致抽搐我是我的肌肉......吃油後一切都消失了。這讓我很放鬆，意識到我不再需要那份糟糕的
工作，於是我辭職了。” 希瑟

“我是雙極的，每當我服用一些 RSO 油時，簡而言之，感覺就像我不再是雙極的，這是一種很好
的感覺。” 約瑟夫

“我是一名患有 PTSD 和焦慮症的老手。我不再需要服用 xanax 來控制攻擊。我仍然服用 ssri
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來平息它，但如果我覺得有什麼東西沾上一點油，請拔掉煙斗或電子煙，我很好。” JR

“是的，如果服用得當，它可以作為 PTSD 和輕微躁狂行為和恐慌症的情緒穩定劑。” 珍妮弗

“是的，非常非常。法布里病和神經纖維瘤病都會造成大量神經損傷，也會引起焦慮。我有完全不
同的人生觀。大麻改變了我的生活，讓我知道活著是多麼美好。” 詹姆士

“我這輩子的精神狀態從來沒有這麼好過。我已經使用 RSO 兩年了，我的所有藥物都停了，每隔
一段時間只需要一次油。我會拿幾個點，我覺得我根本不是雙極 ......而且我已經忍受了很長時
間......我相信它救了我的命，也幫助了許多其他疾病……我很幸運能夠擁有成長和製作自己真正
的藥物的知識和能力。

我從兩年前的六月開始，每天只服用 65 毫克。我使用了一種以秈稻為主、CBD 含量高、THC
含量低的藍奶酪菌株。我還嘗試了一種強烈的苜蓿染色劑，讓我有點太焦慮了，所以我又回到了
秈稻染色劑，它產生了奇蹟......我每天服用 30 天，現在只有當我開始感覺有點不舒服時才需要
服用...它也對我丈夫的糖尿病和我父親的癲癇發作以及我朋友的癌症正在緩解……它確實在我的

生活中做了很多偉大的事情。祝你好運，我希望你能找到適合你的菌株。” 薩拉

“絕對地。這是唯一對我的焦慮和創傷後應激障礙有幫助的東西。我戒掉了 4 種抗抑鬱處方藥

（在對每種可用的抗抑鬱藥進行了十年的試驗後，卻找不到一種沒有使人衰弱的副作用的藥物），
並且不再用酒精進行自我治療。在 2007 年的一場嚴重車禍後，我多年來一直患有焦慮症和
PTSD。我 4 年沒開車了。現在回到工作崗位為家庭護理機構開車再次將我的生命歸功於這株植
物。” 唐娜

“它對伴隨慢性病的抑鬱症有很大幫助。我無法集中精力留在高中，但使用大麻我能夠在 6 個月
內從 Gr.9-12 在大學“升級”。不知道為什麼我沒有因多年的暴力身體虐待而患上 PTSD，除非

我經常使用大麻，所以也許這與它有關。這些東西算不算？” 勞裡

“是的。我患有多動症、創傷後應激障礙、抑鬱症。因為油，我現在沒有服藥。” 傑里薩

“焦慮、驚恐發作和抑鬱。花多於油。如果我正處於良好的攻擊狀態，吸食秈花會使焦慮變得更糟。
然而，油浸食品從未這樣做過。不管油是從什麼菌株中提取的。” 莎拉

“我父親是獸醫，患有創傷後應激障礙。油和芽幫了他很多忙！” 珍妮

“它有助於我女兒的焦慮症發作。減少頻率和強度。” 蘇珊娜

“我患有雙相情感障礙、創傷後應激障礙（1991 年科威特戰鬥），並且患有焦慮症和失眠症。大
麻對所有這些症狀都有幫助，儘管醫生告訴我它會使症狀變得更糟（牛曲棍球），但我知道它幫
助我保持對自己的控制，並在非常艱難的時期防止對他人造成很多傷害.我發誓。” 阿德里安

“絕對有助於穩定雙極，你從醫生那裡得到的藥物要么會殺死你，要么會損害你的性生活。” 安

德魯

“我用秈稻治療疼痛，用苜蓿治療我的 PTSD 和焦慮問題。我發現這兩種菌株的混合可以平衡我

的問題，並將我的多動症減慢到不會對自己構成危險的水平。” 斯圖爾特

“目前，我們正在慢慢減少他的雙極精神藥物。他的醫生堅決反對。我看到處方藥使他的思想“糊
塗”。我們已經在 RSO 方面取得了令人難以置信的成功，所以我們現在正在研究這個。

我丈夫是雙極的，非常強調躁狂症。多年來，他一直在用酒精進行自我治療，但 4 年前當他清醒

時，他一直在與躁狂症作鬥爭。只有令人不安的藥物種類才能阻止這種狂熱。但這也使他看起來
患有阿爾茨海默氏症。用酒精進行自我藥物治療已有多年的幫助，但酗酒也是一個需要處理的問
題。現在我們只是厭倦了藥物。因此，我將再次將事情掌握在我們自己手中。

在藥物上，他的生活質量有點糟糕。每天減少他的許多藥丸中的一種就會有所不同（剛開始減少，
所以必須逐漸減少，以免躁狂發作）。他已經在 RSO 工作了大約 2.5 個月，因為其他問題取得
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了最令人難以置信的結果。所以現在我覺得慢慢減少他的藥物是安全的。這有助於現在解決另一
個健康問題！” 黛博拉

“我用了 12 個月來擺脫化學物質成癮。它不僅幫助我入睡，還幫助解決了我所經歷的“教科書
式”戒斷症狀，如 PTSD、抑鬱、焦慮和許多其他心理健康問題。不用說，我試圖分享一個事實，
即 THC 和藥物在治療期間幾乎可以保持我的理智和心理健康。” 尚泰爾

“在有此類醫療法的州，酒精中毒/藥物濫用問題需要被視為“合格條件”。醫用大麻挽救了許多

酗酒者的生命。” 吉姆

“一個價值一天的米粒大約五個月絕對治癒了我的焦慮和抑鬱……自從服用這種油已經快 2 年了，

症狀沒有恢復。” 丹尼爾

“我在服用該油後的一周內就停用了抗抑鬱藥、抗焦慮藥和鴉片類藥物。我認為我有失去我的彈珠

的嚴重危險。感謝上帝的鳳凰之淚。” 伊迪

“幫助了我的抑鬱症，並且由於嚴重殘疾，我因缺乏活動和疼痛而患有相當多的抑鬱症。” 瑞克

“在我兒子出生後，我經歷了一段糟糕的時期，分手後抑鬱，我失去了雙親。大麻是上帝派來
的！！” 羅蘭

“在過去的幾年裡，它一直在幫助我的壓力和焦慮，事實上它確實在很長一段時間內消失了。沒有
任何藥物以同樣的方式起作用……”斯圖爾特

“如果在睡前 1 小時服用，它有助於防止因夜間焦慮和驚恐發作而導致的睡眠不足。這是一種解
脫，任何經歷了幾個月睡眠不足的人都知道這是多麼令人筋疲力盡。它還能讓你在一天中的大部
分時間保持良好的平靜心情。” 吉

“幫助我解決了偏頭痛、強迫症、焦慮、不安全感、自卑感，總而言之，它在 3 週內治癒了一個

抑鬱的人。” 里地

“造成高血壓的慢性壓力問題。我的壓力水平立即通過大麻平靜下來。電子煙有助於度過糟糕的時

刻。我正在轉向僅食用，這種方法的缺點是必須等待我的系統吸收。我已經進行了足夠的練習，
可以耐心地等待半小時，如果這是一個特別緊張的時刻，我會回到我的蒸發器。” 安迪

“我有背部骨折和神經損傷，大麻是唯一可以幫助我入睡和應付一天的藥物！” 萊斯利

“它可以幫助我在晚上昏倒，這樣我就可以很早就起床工作了。” 馬特

罕見或不常見的疾病
“里克辛普森油讓你興奮地醒來，看看還有什麼已經痊癒。我對它有點著迷。” 娜塔莉亞

問。你好 Rick/JB，你聽說過罕見病卟啉症嗎？如果是這樣，您是否曾用 RSO 治療過任何人，

結果如何？

一種。不我沒有。但從我所讀到的情況來看，我看不出油不能幫助治愈或控制它的原因。它肯定
會有助於緩解這種罕見且非常不愉快的症狀。

我會遵循我們網站上的協議，我會吃油並將其用於栓劑（這樣它就會直接進入血液）。我會在酊
劑或藥膏中局部使用這種油來治療皮膚狀況（它會消除所有的瘙癢和其他不適）。

我會在兩三個月內至少吃 60 克，我不會使用任何化學物質，我只會按照 Rick Simpson 的指示
進行操作。如果 60g 不能治愈或控制它，我會再吃 120g。如果這不能帶來令人滿意的結果，那麼
我會開始在我體內搗油，一天一二三克，如果我能吃的話，甚至更多，我會盡快盡可能多地吃.為
什麼？因為當油對您沒有幫助時，您不太可能找到其他任何可以幫助您的東西。此外，應積極治
療侵襲性疾病。最良好的祝愿，JB

“這可能很噁心，但無論如何我都必須說出來，而且我沒有太多的自由裁量權。所以我還沒有我需
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要的一切油，但小步驟會到達那裡。但是我有這個總是回來的痔瘡。我有三個孩子，年齡分別為
5、3、1 歲，我的第一個孩子沒有痔瘡，我的第二個孩子只有一個痔瘡，我的第三個孩子是一個

痔瘡，它會消失又回來。我買了所有在陽光下的東西，沒有任何效果。所以我說什麼鬼。我拿了
大約 1/8 茶匙 kief 1/4 茶匙椰子油、一小撮幹薰衣草、一小撮幹洋甘菊和兩片薄荷葉。我把它放

在一起。我昨天在幾秒鐘內應用了一次，到今天早上我不再感到疼痛，感覺就像一個洩了氣的氣
球。我再次申請了它，我相信在接下來的一兩天內它會完全消失。無論如何，我的觀點是我在家
裡用比政府版本更快、更健康的東西來治療它省了錢，而且它證明大麻具有瘋狂的治愈能力，想
像一下如果我用的是油，它已經消失了。另一個我三歲的孩子從卡車上掉了下來，我們旅行時我
身上沒有任何藥膏沒有過氧化物。所以我拿出我的混合物在她的膝蓋上拍了一些，到了早上，它
看起來好像是一個月前的結痂。說再見 Neosporin 生病節省我的便士！和平愛與大麻。” 莫尼

“尊敬的先生。里克辛普森，讓我首先說我的家人認為你很棒，我們希望我們能離你更近，我們可
以幫助你完成令人驚嘆的工作。由於多神卵巢綜合症和關節炎引起的慢性疼痛，我已經使用醫用
大麻 14 年了。由於 10 年的藥房毒藥，我病得更重，體重增加了 90 磅，並且對醫生開的芬太
諾上癮了。我在 7 週前開始使用油，我只能說奇蹟正在發生！在六週內，我的血糖現在控製到不
需要吃藥的程度，我毫不費力地減掉了 28 磅。儘管我感覺比以往任何時候都好，但我開始擔心
自己病得更厲害了！經過多次測試，讓醫生們摸不著頭腦，說這是一個奇蹟！現在不僅沒有新的
肌瘤、腫瘤或腫塊，而且以前存在的肌瘤等都消失了！沒有跡象表明這種疾病曾經存在過！我仍
然有測試，看看它是否也從腎臟中消失了，但我心裡知道它們也會消失。謝謝你里克辛普森，你
正在做上帝的工作，上帝保佑你，因為他有我，找到你的頁面。安妮

“JB 和 RICK 的好消息！！！我今天去看醫生了我的檢查結果！我 22 年不活躍和服藥的甲狀腺
現在過度活躍了！我自己只有一個月的時間完全攝入 RSO，我還在我的喉嚨裡擦了一種酊劑，
我也蒸發了 RSO！我為此欣喜若狂！他是一位非常酷的醫生，他一直在那裡支持我度過這一切，
並且非常了解，我實際上正在使用 RSO OIL！作為醫生，他還想在我的甲狀腺上做超聲波檢查
是否有結節！你覺得超音波怎麼樣？在我剩下的日子裡，我總是會自豪地服用這種油，這感覺是
對的，這就是重點！處方藥是邪惡的！我還有許多其他健康問題，我目前正在用這種美妙的油治
療！

Chiari 腦幹畸形 1 型，我也有嚴重的腕管等等！我今天 45 歲，不再像以前那樣感到被毆打和受
傷了！我有沒有提到我在 7 個月前也做過腦部手術，並且由於藥物導致肝功能衰竭，自從我進行

手術以來，我沒有使用任何麻醉劑！我真的證明這種油來自上帝！這就是我們應該作為藥物攝入
的全部！衷心感謝 JB 和 Rick 所做的一切！不要再吃甲狀腺藥物了，耶！！！！！！！！！”

馬金

——恭喜，瑪吉娜。至於超聲波，嗯，我想你知道答案了。掃描越少越好，我只能這麼說。我個
人不會接近那些 22 年來不告訴我石油的人，但如果你認為這些人還有話要告訴你，請隨時與他
們交談，即如果你真的對他們要說的話感興趣關於醫學。但這就是我讓他們做的所有事情，只是
說說而已，這樣他們就不會像他們那樣傷害你，如果他們成功地說服你服用他們選擇的一些藥丸
的話。最好的希望並遠離那些花了 22 年給你錯誤建議的人。很高興你在他們的“治療”中倖存
下來，其他人就沒那麼幸運了。JB

“我也患有甲狀腺功能減退症（格雷夫斯病）。我們在 17 年前懷孕時發現了它，並因此在懷孕
15 週前分娩了我的女兒（我總共服用了 14 種藥物，包括 3 種麻醉止痛藥，用於治療我的下背
部嚴重晚期退行性椎間盤疾病和上脊柱脊柱側凸/甲狀腺機能亢進（格雷夫斯病）/ 糖尿病（II
型）/ 藍色鞏膜 / 牛皮癬和濕疹 / 高血壓 / 腎臟問題 / 不寧腿綜合徵（我很好地獲得了這個作為
另一種藥物的副作用）/ 高膽固醇水平 / 超重（已經失去了 100 磅，自從喝了雞尾酒後~去年夏
天）**我不節食**並且一直吃得健康，包括不吃紅肉~有機蔬菜等......日常榨汁等...16 年不間斷的
爆丸藥物，現在每天的藥丸數量為零！！！！

根據 Rick 的具體說明，我每天大約需要四分之一到半克自己自製的 Rick Simpson 油 ~ **我必
須評論...不要，我再說一遍，不要降低起始材料的質量 > 您攝入的油必須是透明的且呈琥珀色 >
> 否則它不是藥用可食用品質**” Michele
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“大麻油可以用來治療狂犬病嗎？” 阿米

-- Aami，是的，但它可能需要讓病人昏迷一段時間，使用非常高劑量的油，特別是在晚期病例中。
JB

“昨天我給我的一個朋友送了一點油，他去醫院得了水痘。我建議這個人加熱一點橄欖油，將其混
合到 RSO 中，然後加入這個人一直在使用的奶油中。這個人只是給我發信息說：“彼得，我無
法告訴你我對這種神奇的油有多感激！天哪。沒有謊言：我擁有的最邪惡的“痘痘”，第一個出
現的“地面零”，在我生病的整個過程中一直是最大和最討厭的——剛剛乾涸，結痂脫落乾淨塗
抹油後約兩小時內。我是一個皈依者！我的天啊！我在頭皮和身體上最糟糕的部位都使用了它—
—我的頭髮看起來有點油膩，但我已經感覺好多了。真是太神奇了。哇！說服某人相信真相並不
需要太多。” 彼得

-- 謝謝你，彼得，幹得好。大麻籽油和 RSO 也很有效。市場上的很多橄欖油都不是用橄欖生產
的，世界上生產和銷售的“橄欖油”都沒有足夠的橄欖，所以當你購買大麻籽油時，你被騙的機
率會更低.此外，它可以穿透皮膚並深入組織約一英寸半深，這對癒合也很有幫助。而且不像橄欖
油那麼油膩。JB

“如果閱讀障礙不在名單上，也許應該是。我注意到自己的拼寫能力比我治愈其他事情之前的任何
時候都要好 100 倍。治愈自己的 2 型糖尿病的可怕副作用：不再有關節炎、坐骨神經痛、肥胖

或閱讀障礙。哈哈哈！！” 彼得

“這不是癌症治療或其他任何東西，但我想讓瑞克知道我的右腳跟一瘸一拐已經快一年了。不知道

有什麼問題，並且知道醫生會給我服用我感覺不舒服的藥物，所以我只是處理疼痛。我們最近通
過朋友查爾斯介紹給 RSO，我們已經開始製作它。在過去的兩天裡，我每天吃幾次油，今天早

上，我醒來並沒有跛行。我丈夫馬上就注意到了。他注意到油一定在發揮它的魔力！謝謝里克辛
普森！[：）] 我感覺好極了！” H

-- 親愛的 H，謝謝你的好消息，我們總是喜歡聽到他們的消息。我會將油與大麻籽油或橄欖油混
合，製成酊劑並局部使用該油。當然，吃油是真正治癒的關鍵，所有關於如何使用油的說明都在
我們的網站上。最良好的祝愿，JB

“六天前，我幫助了兩名患有肝癌和糖尿病的男性。一位朋友，化療，他的嘴被燒傷了，嘴唇也被
燒傷了。225磅現在 139磅，吃不下，睡不著，很累。嗯，他一直在問我很多關於 RSO 的問題。
我一直在教育他。我已經在他身上 6 個月了。但在他的兩個堂兄弟在 6 個月前去世後，都是癌症，
1 肝腦。還有甲狀腺癌。我與兩個家庭交談，他們想嘗試 RSO，但他們擔心政府會奪走他們的家
園或將他投入監獄。兩人都去世了。RIP兄弟。

但是這些人已經在 RSO 上呆了 6 天了，我去檢查他，就像我答應他的那樣。他很驚訝他又可以
吃東西了，他說他不能停止吃東西。這是好事。因為當他開始使用油時，他是骨頭。看起來病了。
但是僅僅過了 6 天...疼痛的嘴消失了。他說：“你說得對，我感覺好多了。” 他又恢復了活力，
很多。他看起來很好，而且顏色很多。RSO。再次感謝里克辛普森。更多快樂的癌症患者。生活

和感覺很棒。和平、愛與大麻治愈”羅恩

“我的看護人有一個病人，她被診斷出患有狼瘡和全身汞中毒。到目前為止，使用她自製的油大約
一年後，汞中毒已經完全消失，狼瘡幾乎消失了。每 2 週對毛囊進行一次檢查，以準確了解她體
內的毒物和數量，以更新她的成功。可以自然治癒的東西真的很神奇。確實有點貴，但仍然更健
康，值得一生！” 傑西

“我被診斷出患有原發性骨髓纖維化，服用了有幫助的藥物，但由於疼痛加劇、食慾不振、血細胞

計數下降、脾臟增大、失眠而感到不滿意。服用這種藥物一年後，感覺沒有真正的根本變化，我
決定嘗試 RSO，僅使用了 1 個月的油，我的疼痛不存在了，食慾恢復了，血細胞計數在上升，

睡得像石頭一樣。” 阿瓜

“我用它來治療我的醫學異常……我所在地區的幾家醫院說這不應該……但是 RSO 太棒了……我
正在拒絕我體內的 VP 分流，我患有結締組織病和其他一些罕見的疾病問題…… 36 天內進行了
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4 次腦部手術，但我拒絕服用麻醉劑……僅吸食醫用大麻、RSO 和呼吸……我這輩子從來沒有這
麼快痊癒……即使我的實驗室顯示我的身體如此糟糕，我的痛苦是實際上沒那麼糟糕……”凱蒂

“大麻油正在治愈我的 PCOS（多囊卵巢綜合徵）。我的大部分症狀都得到了控制。我已停止服
用所有 7 種藥物。我的周圍神經病消失了，感覺又回到了我的腳下。我的代謝綜合徵得到控制。
我的體重減輕了 130 磅。

PCOS 和代謝綜合徵的許多症狀都消失了：激素平衡（睾酮過高，為 180，現在降至 40）。我

的胰島素抵抗（血糖）得到控制。瘦素抵抗（告訴你什麼時候吃飽的激素）得到控制。在閉經
（無月經）和無排卵（無排卵） 15 年後每月來一次月經。糖尿病神經痛消失了。

我的食慾得到控制。這種油有助於克服糖癮。一年減掉 120 磅（10 磅/月）——PCOS 的症狀包
括肥胖、上半身肥胖和減肥困難。我手臂下和手腕上的囊腫消失了。關節炎很少會痛，如果真的
痛，就意味著是時候補充更多的油了。

化膿性汗腺炎（毛囊畸形、囊性痤瘡、黑頭）得到控制/減輕。黑棘皮病（皮膚黑斑、皮膚粗糙、

皮贅）消失了。內臟脂肪立即流失（器官心臟和肝臟周圍的危險脂肪）。減少粉刺、囊腫和內生
毛髮。膚色更好（毛孔變小，眼睛周圍的黑眼圈消失了。）多毛症（女性面部、頸部、胸部、背
部和腹部的多餘毛髮。）減少但沒有消失。更好地睡得更深，徹夜難眠。不再有來自高跟鞋和足
底筋膜炎的疼痛。不再有頭痛顱內高壓緩解，肌肉和神經疼痛，肩部、頸部和後腦勺的壓力顯著
減輕。持續頭暈和頭暈的眩暈樣症狀消失了。情緒波動受到控制。不再有痔瘡。

慢性喉嚨痛（胃酸反流引起的複發性喉嚨痛）已經痊癒並消失了。（但是，胃酸倒流仍然存在，
因為食物每天都會影響它）。季節性過敏已經消失（流鼻涕/鼻塞、早上多痰和眼睛發癢）。食物
過敏減輕（不小心吃了蝦，反應比平時慢，但還是要服用苯那君）。背痛緩解。扳機指沒了。腸
易激綜合徵 IBS 症狀得到控制。血壓降低了。我做腕管手術時留下的疤痕完全癒合了。

我用大麻油和椰子油的組合治癒了幾次燒傷。我的男朋友嚴重燒傷了他的手，使用油一天后沒有
任何跡象。我的膽固醇仍然很高。我確實經歷了一段時間的排毒/排毒，我不得不放棄油，否則我
會更糟。我正在努力恢復到相同的劑量。我家的肝臟較弱，PCOS 與白色念珠菌有關，如果酵母

在肝臟中被過度加工，許多人不得不處理赫克斯海默反應。我也改吃有機食品，不再吃精製糖，
這也可以成為排毒的一部分。油似乎對我的膽固醇沒有影響，但我做的研究越多，我就越發現膽
固醇並沒有人們想像的那麼糟糕，只要有炎症就會有膽固醇。它是身體對抗它的防禦機制。所以
我並不擔心。” 通過阿曼

“我兒子患有一種叫做 FSGS 的罕見腎病，他在過去 2 年一直在使用這種藥物。他的血液檢查總
是顯示低白蛋白（蛋白質會溢出到尿液中，從而降低血液中的白蛋白水平）。自從開始服用藥物
（PM 中 1/4 粒米大小）以來，他的血液檢查得到瞭如此大的改善，以至於他的腎臟科醫生都感
到驚訝。返回的最後結果顯示“正常”人的白蛋白水平。腎科醫生說：“我不知道你在做什麼，
但請堅持下去。” 對於這種類型的腎臟疾病，患者通常可以在診斷後 8 年內期待移植。我兒子
在 2 歲時被確診，現在快 25 歲了。他仍然擁有兩個腎臟，並且都像沒有腎臟疾病的“健康”人
一樣運作。腎內科醫生正在撓頭。我們還看到了自然療法，並且在過去的 17 年裡一直這樣做。
他也提供了巨大的幫助，但我知道藥物是糾正白蛋白輸出的藥物。有很多疾病可以用它治愈，我
真的相信並知道這種藥對我和我的兒子都有幫助。謝謝！！”

“我們的兒子有 Niemann Pick type C，我們從 2 月 1 日起就一直使用 Rick 的油法。在過去的
56 天內，我們已經從每天 15 次以上的平均癲癇發作和他睡覺時的無數次發作轉變為只有 2 次
大發作。我們現在開始經歷小的局灶性癲癇發作。你會建議製造一種新油並改變菌株嗎？” 凱文

——是的，凱文。

“堅持使用另一種高 THC 菌株，還是可以將像 Harlequin 這樣的高 CBD 菌株與像 Candy Kush
這樣的高 THC 菌株混合？”

-- 我會製作兩種不同的油，我不想用 CBD 稀釋我的 RSO。越有效和鎮靜，它作為藥物的作用就
越好。JB
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“既然你已經這樣做了一段時間，你會建議堅持使用更高的 THC 油而不是更高的 CBD 油嗎？我
不想走 Charlotte's Web 的路線，因為我們已經看到在我們使用的更高 THC 菌株中取得了很好
的效果。但我對丑角很好奇。或者是跟CW太像了？”

-- 再一次，凱文，我會用我能得到的最有效和最鎮靜的秈稻優勢菌株製造 RSO。然後也許我會
單獨製作高 CBD 油，然後讓患者選擇最適合他們的。在理想情況下，患者將能夠從數百種油中
進行選擇。就像在葡萄酒商店裡一樣——每個人都喜歡他們喜歡的東西，沒有辦法知道他們最喜
歡哪種酒。

恢復視力
“幾天前我剛做了一批‘麻油’和一批黃油。我一直在給腦瘤患者打油，之前她幾乎失明，吃了一
個月後，她的視力幾乎完全恢復了。你不會從黃油中得到相同的結果。你可以從黃油中獲得藥用
效果，但這種油是一種更濃縮的藥物，它幾乎適用於任何東西，真是太神奇了。” 迪翁

“口服是在恢復我母親的視力。她的左眼在法律上是失明的。一次受傷使她沒有鏡片，幾次手術使
她患上了青光眼。她已經在 RSO 上工作了一年半——每天都在使用它。直到她上了眼妝，她才
注意到視力恢復了多少。她的那隻眼睛已經失明了 40 年，所以她訓練自己閉上眼睛化妝。這是

她可以將它應用於她的好眼睛的唯一方法是閉上她的好眼睛，讓她完全失明。好吧，上次她閉上
她的好眼睛時，她開始真正地看到並從她的盲眼中集中註意力。她只是偶爾化妝，所以她不確定
她的視力開始恢復多久，但在油上一年多之後，她現在可以辨認圖像、顏色，甚至可以閱讀某些
東西她的壞眼睛！我拿著一袋 Lays Chips，她可以從桌子對面讀到 Lays Chips。她認為如果她有

一個新鏡片，她的視力就會完全恢復。為了得到一個新鏡頭，她必須被列入器官捐贈者名單——
我不確定她的保險是否會涵蓋這樣的事情，所以現在——這種油給了她一個奇蹟——一個曾經只
有黑暗的視力奇蹟！所以我會說不需要滴 - 只是穩定的供應！現在，開始種植你的治療方法吧！
哦，是的——她也沒有青光眼的證據！” 林賽

“我用美人蕉油治療青光眼，它在 10 分鐘內開始起作用。我眼睛裡麻木的感覺消失了，我模糊的
複視變得清晰。我從來沒有身體疼痛，所以我不知道它是否對疼痛有效，但我很肯定它會。我
47 歲，沒有疼痛，也許是因為我已經用美人蕉油了。我不再需要 Wellbutrin 或 Adderall，大麻
治癒了我的抑鬱症和 ADD/ADHD。它也有助於我的焦慮，醫生想讓我服用 Klonopin。哈哈哈哈
哇。” 麗貝卡

“今天我父親患有黃斑變性，雙眼幾乎完全失明，在服用了我六個月的鳳凰眼淚後，再次去看醫生。

今天，醫生們感到很驚訝，因為他的視力已經開始好轉了。神經末梢開始重新連接，他今天用右
眼的 20/20 進行了測試。大麻治療。我給了他鳳凰之淚，我從里克 ·辛普森那裡學會瞭如何製作。

這是非常好的一天。它證明了大麻的力量。” 格雷格

“好的，所以我認為我們的大多數讀者已經習慣了大麻油可以治愈癌症的事實，尤其是當生產和使
用得當以及患者遵循 Rick Simpson 的指示時。然後你看到我繼續談論糖尿病、關節炎、克羅恩
病、多發性硬化症和各種其他疾病。有些人已經克服了它，並且知道油可能真的是一種治療方法，
或者至少看起來是這樣，有些人沒有。然後我們想出了治療燒傷和去除舊疤痕的方法——證明很
簡單，很多人都做到了。然後我們說油可以在禿頭上重新長出頭髮——而且它做。然後我們提到
了勃起功能障礙，許多人認為這太過分了。但是請等到您閱讀此推薦信：

“我有 2 位父母需要錄製他們的證詞！我媽媽正在讓她的部位恢復到她的盲眼狀態，（在上油之

後）她現在實際上可以看到顏色和形狀，即使她的眼睛很好閉上，而且我爸爸已經治癒了他的糖
尿病。” 林賽

-- 謝謝你，Lindsay Bunn Rogers，這一天讓我們很開心。我只能說她的視力可能會變得更好，我
也建議她在栓劑中使用這種油。眼疾的栓劑？當然。JB”

“我已經為癌症服用 RSO 一年多了……它不僅縮小了我的腫瘤，而且我的視力也從 -650 提高到
了 -400。我的眼科醫生無法相信我的視力改善了多少。我現在不得不兩次更換眼鏡。” 黛比
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動物 - 感言
“治好了我們的鬥牛獒。在被診斷出患有血管肉瘤後，他在將近 11 個月前被賦予了 4 個月的生命！
很高興我們找到了 Rick Simpson 和大麻油！” 阿曼達

“我對藥用大麻一無所知。我們 14 歲的狗非常聽話，你可以在地板上放一塊牛排，離開房間，除
非你說好的，否則她不會碰它。嗯，有一些注入的黃油在火旁邊軟化了幾分鐘，塵土飛揚的狗一
定知道它很好，因為她吃了很多！一次大約是 30 次強烈的人體劑量。我感覺很糟糕，尤其是當
她的腿癱瘓並且陷入半昏迷狀態時。在接下來的兩天裡，我和她呆在一起，給她注射糖水，然後
她醒來，吐出綠色的嘔吐物，大便綠色，搖晃了一下，從那以後就像一隻新狗。她就像一隻小狗。
起初我把這歸結為快樂地活著，但不僅如此。就好像有人對她進行了恢復出廠設置。這就是讓我
們研究藥用特性並發現 Rick Simpson 故事的原因。” 亞當

“一些兒童淋巴瘤 T 細胞 CLCT-1 癌症消失了！

我們只會每三週去獸醫那裡進行一次檢查，檢查 CBC 以測量鈣水平和 FNA 以監測癌症 t 細胞
的紅白細胞計數。她不再需要處方藥，但我們將讓她在餘生中每天使用 Rick Simpson Oil 治愈癌
症。我們是一個感恩的家庭。” 一些孩子

“我的狗患有骨肉瘤（骨癌）。我一周前截肢了他的腿，他將在一周內開始化療。他的癌症通常會
擴散到肺部，95% 的狗會在一年內死於肺癌。如果是你的狗，你會現在開始使用油並且仍然進行
化療，還是不使用化療和純油？對於人類，你從一粒米開始，一隻 70 磅重的狗，你會從每天兩
次的三分之一開始嗎？感謝您閱讀本文，我熱切地等待您的回复。” 江田

“埃達，油救了我們珍貴的狗索菲。她快死了。盡快給你的狗餵油 ...化療會殺了她。和你一起祈
禱......”布魯斯特

“我用 RSO 治療了我的狗耳朵上的腫瘤......它是巨大的，現在它已經消失了！！！！” 安德烈亞

“我的狗有一個腫瘤，獸醫不想手術！！它一直裂開並被感染。我用我的 RSO 油和椰子油混合，
每天局部塗抹，直到腫瘤消失。我的孩子內外都沒有成長！！” 鮑里斯

“我們有三個毛皮嬰兒，年齡分別為 10 歲、9 歲和 8 歲，我每天給他們服用 RSO 作為預防措施。
我還成功地治療了他們的各種瘡和局部瑕疵。謝謝瑞克！” 弗吉尼亞

“我剛剛得到了一些關於我朋友的狗的好消息，我不得不分享！幾個月前，她的比特犬馬克西姆斯
的一條後腿內長出了一個腫瘤，並且已經失去了控制。獸醫告訴我的朋友，她必須支付超過 3 美
元才能截肢，否則會擴散，他會在一年內死亡。這是大約 4 個月前的事了。那時，當我看到她關
於他計劃中的手術的狀態時，我給她發了信息，並建議給他餵大麻油。她認為她會先嘗試一下自
然療法，然後再做任何劇烈且不可逆轉的事情，比如截肢。對她（和馬克西姆斯）來說幸運的是，
自從她住在加利福尼亞以來，她已經擁有了一張大麻卡。所以，她去了一家大麻藥房，拿起了一
些。她每天兩次隨餐餵他 1 滴豌豆大小的油。她馬上說她注意到他的疼痛減輕了，感覺舒服多了。
另外，他的飲食習慣馬上恢復正常。幾個星期後，他甚至可以在沒有跛行的情況下跑步，所以她
取消了他的手術並堅持使用自然療法。她今天剛做完獸醫檢查回家，發現他的腫瘤已經完全消失
了。沒有留下任何腫瘤的痕跡。當她告訴他她是如何治愈他的時候，獸醫真的很震驚。

僅供參考：這是我所知道的第三隻被大麻油拯救的狗。我也知道很多人也得救了。如果你仍然認
為大麻不能治愈癌症，那麼你就沒有註意到。多年來，我已經知道真相，我從未發現任何人，無
論是動物還是人類，大麻油都未能拯救。” 勞拉

“我有一個鄰居，通過給她餵藥，在一個月內成功切除了他狗身上的腫瘤。繼續前進，是的，非常
小的劑量，因為 Rick 說他們的新陳代謝非常高，所以他們比我們好得多。” 柯維

“是的，它會幫助你的狗。我的狗癲癇發作了，但在我開始給他上油後就沒有了！” 謝拉格

“我們正在用它來治療我們心愛的巴塞特獵犬青光眼。她 12 歲，她的眼壓讀數在 60 到 70 之間，
他們說如果眼睛達到 80，他們可能不得不摘除眼睛，所以我們在過去幾個月開始使用這種油，
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她最近的眼壓測試測得只有 8！ ！！這低於正常的眼壓水平，眼科醫生同意它在治療青光眼方
面有充分的記錄。我們每天只給她一個很小的針頭量，任何更大的針頭她都會被扔石頭，但只是
睡得很好，當她醒來時你可以看到眼睛的改善。這種油還幫助我擺脫了我非常討厭的華法林血液
稀釋藥物，並且每天服用它並且從未感覺更好，並儘可能結合無轉基因飲食以及一般良好的飲食
和一些運動，我真的是一個新人。為這種神奇的油提供動力，感謝 Rick 和所有推廣這種神奇的
治療植物的人。” 院長

“上帝保佑 JB 和 Rick Simpson，感謝您對最需要您的人的忠誠。當我可以幫助我認識的人，他
們迫切需要它時，我會自己做。我的女兒為她的狗身上的腫瘤做了一些修剪。使用了四天，她說
它看起來好像要掉下來了。我還在等待最終結果。化學家面前的上帝！” 格雷格

“驚人的故事！由於我的家人患有很多癌症，我製作並服用 RSO 來維持健康。我開始把它給我的
狗，它們都有小腫瘤，我的設得蘭群島牧羊犬有盤狀狼瘡，一種犬類狼瘡。不可思議！在幾週內，
一隻狗的腫瘤縮小了 70%，另一隻患有狼瘡的狗的表現令人驚嘆！多年來，她紅腫疼痛的鼻子第
一次痊癒了！我試過處方、類固醇、飲食，但沒有任何幫助。RSO 正在治愈我的狗的狼瘡，我知
道它也可以幫助人類！♥♥♥ “阿什利

“祝福任何治愈動物的人！！我治癒了我的兩條狗的癌症。子宮癌之一。另一方面是皮膚癌。兩者
都完全治愈。我也在用 RSO 治療我左臂的大面積 3 度燒傷。祝福 RS 和 JB ！！！！！！”
地精

“我帶我的狗去看獸醫，因為他一瘸一拐。醫生拍了 X 光片給我看（我看到了他肩膀上的腫塊）
並告訴我他有大約兩週的時間。他們給他開了很多止痛藥，這讓他病得很厲害，我認為他看到和
聽到了東西。

無論如何，我的一個朋友用 THC 油做糖果吸盤，所以我停止了止痛藥，每 4 小時給他 1/4 的吸
盤，他做得很好，甚至又開始吃東西。長話短說，2週後帶他回來，他們又拍了 X光片，結果不
見了，醫生說他以前從來沒有見過這樣的……我會發圖...油真的很管用……不看漲___”塔米

“如果沒有你和你的知識，我將無法幫助那些急需幫助的朋友和其他人。當你看到你如何幫助他們
時，內心的感覺真是太好了。繼續傳播信息，我會的。它甚至有助於治療我的狗的關節炎。在兩
天內阻止他跛行。” 水晶

“我切除了我的狗艾莉臉上的一個癌性腫瘤。她恰好是我最好的朋友。三個詞來形容瑞克……無私
的進步領袖。”

“就像 Rick 知道的那樣，我們一直在和我們自己一起在我們的狗和馬身上使用 RSO。在我們看
來，動物比人類反應靈敏得多。我們不僅將其歸因於他們有多少受體，而且他們確實是一個無辜
的病人。” 布魯斯特

“我開始讓我的狗每天晚上吃大約一半大小的米粒，直到它習慣為止。請注意，它會使狗昏昏欲睡，
並且會使它們頭暈目眩，但就像 JB 說的那樣，它們對它的反應很快。我直接在腫瘤本身治療她
的腫瘤，並每天口服 2 次給她，不到一個月就見效了，腫瘤消失了。祝你好運！” 鳳凰

“最好的方法是在舌頭上擦拭——有些狗喜歡這種味道——它可能會使它們鎮靜，甚至可能導致一
些尿失禁，所以不要擔心它們沒事。對於狗來說，生肉和骨頭的飲食也是理想的，並且有助於抵
抗癌症。還要找一個順勢療法的獸醫。” 惠特尼

“我的兩隻狗每天都吃油（維護）。如果這對狗來說是危險的，那麼除了睡覺和尿床之外，一隻沒
有任何經驗的狗吃大約 1.5 克油肯定會產生一些嚴重的副作用。在我用油治療過的 5 隻狗中，每
隻狗都精力充沛，對治療反應積極。他們的年齡從 4 個月到 10 歲不等，可以治療從割傷到癌症
的任何疾病。這是我的狗得到的唯一藥物，我使用整體獸醫，她在我身後用它治療它們。

我已經開始每隻狗（20 磅到 80 磅）每劑大約 1/4 粒大米。就像人一樣，他們都有不同的耐受性，
但我認為沒有必要從較低的劑量開始。最壞的情況是他們會變得興奮，如果他們看起來不舒服，
就和他們一起躺下，他們會放鬆，因為你很放鬆，他們會去睡覺。然後當他們醒來時，他們會精
力充沛，這與每隻狗都是一致的。劑量可以相當快地增加，每隔幾天。
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如果狗不喜歡他們從中經歷的事情，那麼他們就不會接受我放的零食或食物。他們似乎沒有問題
圍繞著葡萄籽提取物吃東西，把它留在碗裡，但上面有油的食物永遠不會被遺忘。” 周杰倫

“幾年前，我開始看到越來越多的關於“里克辛普森石油”的提及，並且作為一名長期的大麻用戶，
我非常感興趣。在此期間，我們的金毛尋回犬死於一種名為血管肉瘤的血源性癌症，眾所周知，
這種癌症是 Goldens 得的。它在我們的獸醫診斷後 3 週殺死了她。充其量是一個令人討厭的快
速癌症。

在此期間，我和妻子開始製作和使用 RSO，作為控制我的多發性硬化症和她的脊神經損傷的一
種手段。我們朋友的一隻金毛獵犬突然病得很重，被診斷出患有血管肉瘤，並被獸醫給予最多 2
週的生存時間。我諮詢了主人，我們開始給狗 Betty 餵食 RSO 大約每天一劑“米粒”大小的食
物。

3到 5 天后，她不僅是 UP 和 ABOUT，而是真的又跑又玩了。她整天在當地的土路上追逐她的山
地自行車大師，看起來比以往任何時候都更健康。在她回訪獸醫時，起初他因為之前的診斷而感
到困惑，並預計她會很快死去，就像他正確診斷的所有其他動物一樣。然後他立即轉過臉來，宣
稱他顯然誤診了她的病情，但在被告知她接受 RSO 治療後，他便拒絕了這個想法，並說沒有醫
學證據證明它的有效性。他拒絕相信真正的“醫學奇蹟”，這證明了他是頑固的非信徒 [醫生] 協
會的成員。

RSO 對我的 MS 產生了巨大影響正如正在進行的測試所證明的那樣，我會跟踪疾病的進展 [電腦
遊戲，相同的遊戲，相同的版本，不同的年份，實際上做得更快，更準確]。在完全冷火雞戒掉了
醫療人員讓我服用了 15 年的所有藥物之後，我體重減輕了，並且比以往任何時候都更健康。而
且，也許不是 OF 的直接結果，但儘管如此，我還是通過使用 RSO 獲得了力量，在 50 年的吸
煙之後，我終於能夠在 60 天前把我的最後一根煙熄滅，並扔掉所有的煙灰缸。我為這一事實感
到非常自豪，並感謝 RSO 賦予我對抗日常惡魔的力量。然而，這個世界現在更臭了！！！！！！
此外，每月花在煙草上的大約 250 美元現在可用於購買更高質量的食品和更好的生活等級。謝謝
瑞克和 JB。你改變了我家人的生活！！！！！！！喜歡你的書！！！” 標記

“我的貓每天 2-3 次吃 1/4 -1/3 粒大米來治療他的慢性炎症性尿路感染，而多輪補液、抗生素和
藥物都無法治療，還讓他吃生食，但他沒有它再次發生。當然，對於癌症，您會使用更高的劑量。
一般來說，我會嘗試找到似乎不會對它們產生太大影響的劑量——它永遠不會傷害它們，但主人
會注意到困倦、失禁，可能還有一點醉酒。當然，在癌症中你不在乎——只要盡可能快地逐漸增
加劑量即可。

這是為了“維護” - 例如，我的狗的一隻眼睛從青光眼中移除（並且做得很棒）有另一隻眼睛患
青光眼的風險，所以我每天至少給她服用兩次油並找到了一個很好的不會導致尿失禁等的劑量，
但她仍然在吃油。我讓她在眼睛 enuc 前服用更多藥物來緩解疼痛。我真的覺得這種油對她的幫
助也超過了手術後的傳統止痛藥——第 1 天或第 2 天，她服用了 1-2 劑獸醫處方的止痛藥，然
後我只去了 RSO，在她手術後的第二天，她已經想再次打球，並且是一個快樂的女孩。Chloe
實際上會舔掉我手指上的 RSO——不像我討厭它的貓。哈哈 （…）

我沒有發現 RSO 會導致動物焦慮——高劑量會引起光敏感性。

我什至在我的雪貂身上使用了 RSO——他很老，有一天醒來時非常虛弱，也許他中風了。我全
天給他小劑量的 RSO 讓他睡著——那天晚上他似乎醒了——搖頭，表現得像我的狗吃大麻時所
做的那樣，我只是讓他睡著了，不管他的身體會怎樣至少他沒有痛苦或痛苦 - 我有一半的想法他
會醒來 - 遺憾的是他確實去世了，但直到最後一天他的生活質量都很好，所以我覺得 RSO 給了
他最好的最後一天可能的。我知道他沒有痛苦，他睡得非常安詳，我知道他在早上和下午早些時
候服用的 RSO 並沒有太多，然後什麼也沒有，那天晚上我很晚才檢查過他，他只是在睡覺-他可
以醒來，但他只想睡覺。” 惠特尼

- 直到最後的最佳生活質量，當涉及石油時，這也很重要。謝謝你，JB

“我相信你之前已經回答過這個問題了。體重約 135 磅的英國獒犬的推薦劑量是多少？他的腹股
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溝區域有很大的增長。老實說，它看起來像第三個球袋。他大約 12 歲，我想看看 RSO 治療是
否能處理這種增長。謝謝！”

——珍妮特，基本上都是一樣的，你從小劑量開始（半粒米或更少，1-2-5毫克），一天 3次，看
病人的反應，然後你每 4次增加一次劑量幾天或每次你給狗/病人油。然後你讓他們每天服用一克，
直到他們 100% 治愈，然後你確保他們繼續吃維持劑量。JB

“昨天克洛伊，我 8 歲的已絕育雌性 Heeler 獵狐梗被診斷出一隻眼睛患有青光眼。她的一隻眼睛
的壓力非常高，她可能會永遠失明。我們用靜脈輸液和甘露醇進行了緊急治療，她正在服用幾種
藥物。壓力減輕了一些，但不是很多，她現在不享受半盲的生活調整。我想用 RSO 治療她，因
為這對我的男朋友和我自己的痛苦來說是不可思議的，我真的相信石油，人們在這裡講述的故事
令人難以置信。我不希望克洛伊的另一隻眼睛最終患上青光眼，我想在受影響的眼睛中治愈我能
做的任何事情。我知道很多寵物都得到了油的幫助，如果 Chloe 能夠恢復她的視力甚至是受影響
的眼睛的一些視力，我會非常高興......感謝您的任何幫助或建議！” 惠特尼

——惠特尼，讓她上油。有些油比其他油更適合青光眼。了解它可能有多有效的最簡單方法是在
早上服用一劑並觀察她的眼睛。如果它們是乾淨的，請尋找另一種菌株或菌株組合。如果你有很
多東西要清洗，這很可能是降低眼壓的好方法。最良好的祝愿，JB

“謝謝 JB！昨天我以為我們取得了令人難以置信的進步，那隻眼睛很清晰（我一整天都從它們身
上抽出粘液）並且瞳孔沒有完全放大，儘管它與另一隻眼睛的瞳孔不匹配，但我認為它對光有反
應，但今天早上，它看起來又是多云了。也許像昨天一樣在明亮的光線下看起來會更好 ......你建
議我給她多少和多久給她一次？到目前為止，我一直在做非常小的豌豆大小劑量，她只有 30 歲，
它似乎確實影響了她，這隻狗總是喜歡吃莖、葉或蟑螂，吸煙霧等。所以我可以知道她什麼時候
受到影響油也一樣，它似乎對她有一點影響，就像她吃了莖一樣，不過我並不擔心，我覺得這意
味著它正在‘工作’。” 惠特尼

——惠特尼，我會每天給她兩到三次好東西。你越接近她，越快越好。即使她必須睡一兩天，誰
在乎。一點大麻引起的昏迷不會受傷。JB

“聽起來不錯！我今天會這樣做。她昨天也很緊張。謝謝 JB 這麼快的反應！” 惠特尼

“我朋友的 1/2 狼 1/2 哈士奇曾經喜歡吃哈希，當他的客廳裡有盆栽植物時，狗會保護它。他們
不得不用零食賄賂他，以使他擺脫困境。我有一種感覺，吃大麻的野生動物比我們想像的要多得
多。” 彼得

“如果我不藏起來，我的波士頓梗/哈巴狗會偷走我的！！哈哈……當她逃脫懲罰時，看起來就像
個搖頭丸。” 莎拉

“我的坑也喜歡雜草！我修剪，她就在那兒乞討樹葉……” Melody

“我的哈士奇一有機會就會偷我的油紙杯蛋糕......我很確定她知道什麼效果它也對她...也許是因為
她還是小狗的時候，我把所有的股票都給了她咀嚼。” 布賴恩

“動物知道他們需要什麼，並且會使用他們需要的東西——聰明！” 雪莉

“不過從小劑量開始，太多了，它們會變得循環和鬆散的肌肉控制。” 扎克

“我的狗昨天吃了一株植物的一部分，因為他知道這會幫助他的胃，因為他吃了剩下的雞肉晚餐脂
肪並吃了一堆，她踱了很多步，後來吐了，然後舒服地休息了。猜猜她嘔吐物裡有什麼——鍋葉。
聰明的狗。” 唐娜

“想想它是在 70 年代 FDA 首次報導大麻殺死癌細胞......我所知道的是我的貓的胃癌似乎已經消
失了，她現在吃得很好，體重增加了，像一隻新的小貓一樣跑來跑去......”托尼

“自 2011 年 12 月以來，我一直在給我 19 歲的貓服用地面脫羧大麻。她非常昏昏欲睡，流便便，
貓科動物衰老的跡象......一位在獸醫工作的熟人建議我給她 1/4 阿司匹林，1/4 t metamucil ...做
了幾天然後決定嘗試大麻......我每隔幾天在她的濕食物中撒少量...她還在我們身邊！！！” 蘿莉
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“是的，我在六月治癒了我的貓的癌症，當時獸醫說要把它放下。剛給他餵了油，十天之內，致命
的腫瘤就消失了！獸醫說這是一個奇蹟！” 查理

“我有一位客戶為她的貓治療了腫瘤，同樣的事情也發生了——它只是突然出現，只留下閃亮的新
皮膚。” 西塔

“你把油餵給貓，就像人類一樣……>吃掉它！我給我 14 歲的貓餵食大麻油一個半星期，治癒了
他嘴裡的腫瘤……然後噗！...>走了！我的獸醫說：“奇蹟確實會發生。”

——查理，他是對的，在石油存在的情況下，奇蹟確實經常出人意料地發生。謝謝你，並向你和
你的貓致以最美好的祝愿。JB

“我 12 歲的實驗室有同樣的問題，腫塊生長和關節炎，她服用辛普森油 6 個月以上，她已經減
掉了近 20 磅（她超重），感覺好多了，走起來也輕鬆多了。她的腫瘤也消失了！我不知道她現
在吃了多少，但它有超過 3 粒米的大小。” 安德烈亞

“JB，我們已經為她製作了幾批，因為我們每 2 個月為她製作新一批，因為她每天服用 1cc。我
們使用了 2 種不同的菌株。她目前正在使用治愈我貓的癌症的同一批次。” 查理

“瑞克，我要謝謝你。我心愛的 14 年貓於 6 月 1 日被診斷出患有鱗狀細胞癌。我在一周內用
RSO 治癒了他！獸醫說這是一個奇蹟。我在 6 月 8 日把他帶回給他，他問我是不是同一隻貓，
因為他嘴裡的腫瘤幾乎沒有了，他完全期待我回來讓他放下他。現在他幾乎完全康復了。我非常
愛他，不得不感謝你免費分享如何正確製作藥物！”

“去年 6 月，我的貓被診斷出患有‘快速生長、侵襲性、無法治療、無法手術’的癌症，它的隔
膜長有鱗狀細胞癌，聽起來很醜陋。最多給他 1-3 個月的時間，我的獸醫溫和地建議我“現在就
讓他走”。我哭了，想了想，決定不能眼睜睜地看著他死去。我上網，發現有很多治療癌症的方
法。開始給他一些補品等。他做得很好，但癌症仍在生長並影響他的呼吸。腫瘤終於開始長到他
鼻子的另一邊，12月他開始走下坡路。我想，好吧，現在是時候了。

然後我發現了大麻以及它如何殺死癌症。長話短說，Ted 自 12 月以來一直擔任 RSO。剛開始時
獲得正確的微量劑量有點情況，因為他是一隻貓。而且比人類小很多。他睡得好多了，他睡覺時
呼吸也好些了，他的胃口又恢復了，儘管已經不像以前了。這是一個正在進行的旅程，我不知道
它會如何結束。

然而，腫瘤似乎正在變平，雖然非常緩慢。我想如果這不是一種如此嚴重的癌症，他可能幾個月
前就已經痊癒了。我的獸醫對他的表現感到高興和印象深刻。所以我每天都在接受它，我很高興
那些日子裡的大部分日子似乎都是美好的。他的最大到期日是去年 9 月，所以他做得很好。”
安妮-瑪麗

“耶！！！！我也有一隻大麻貓。高級大麻油讓我不得不向獸醫支付 4800 美元去屠宰...我的意思
是呃...對我的貓的耳朵進行手術以去除腫瘤。Cannabis Kitties n Cannines 萬歲！” 林子

“RSO-ish 物質挽救了一隻 40 磅重的狗的生命——一種與 RSO 相同的乙基提取油，用於拯救我
喝了‘鄰居防凍劑’的狗。獸醫在電話裡說她已經完蛋了，太晚了，不太可能在 40 分鐘的車程
中倖存下來進行安樂死，我被建議讓她舒服些。

我忠實的伙伴口吐白沫，經常癲癇發作，嚴重過熱，喉嚨腫得她幾乎無法呼吸，昏迷不醒。肯定
會死，毫無疑問。為了讓她順利離開這個世界，我將 1/2 克油加熱到一茶匙黃油中，然後用手指
將它塞進她的喉嚨，在她腫脹的喉嚨上推開一個開口。十分鐘之內，她不再口吐白沫，退燒，呼
吸正常，所有抽搐和抽搐都停止了。

她急切地喝水，然後躺下睡了 12 個小時，然後在看似完美的狀態下醒來，在醒來的幾分鐘內就
開始跑步和玩耍。我告訴我的獸醫，並要求她在案例研究中公佈這一事件，她拒絕了，聲稱大麻
對狗有毒！” 艾倫

“我有一隻狗，同樣的事情也發生過。她的胸部有一個壘球大小的腫瘤，胸部的所有皮膚都發炎了。
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3 位獸醫給了她 6 週的時間，如果我讓她在這裡生活在痛苦中。一個人把狗屎拉進針裡準備殺了
她。我把她帶回家，開始治療 3 天后它突然出現了。兩天后，她恢復了自我，很開心。” 富有
的

“我們將它用於癲癇發作的 14 歲吉娃娃犬身上。幾個月前，我們認為她不會持續很長時間，所以
我想為什麼不試試油呢？一天之內，她就像一條全新的狗！她吃得更好，感覺很活潑，想玩！這
東西真的適用於很多事情！” 明迪

“我們收到了一隻被一個非常大的人類踐踏的小狗。她是一隻玩具吉娃娃，她的下半身有一條 4 x
4 英寸的貼邊。她變得非常糟糕並且開始變冷，所以我認為嘗試流淚不會對她造成太大傷害。

當我第一次給她服藥時，她幾乎無法移動她的頭。然而，我非常高興地告訴你，經過一周每天流
淚 3 次後，她是一個快樂、健康、活潑的小屁孩。感謝 Rick 和 JB 讓我們了解真相。我和我的
妻子相信眼淚救了她。

別忘了我給一隻不到一磅的玩具吉娃娃餵食了一克 RSO，一天 3 次。對於一隻體重不到一磅的
小狗來說，這是每天 3 克的重量，並且由於被一個超過 300 磅的男孩踩到而瀕臨死亡。如果大
麻確實有毒，凱馬納就不會再和我們在一起，發瘋了，跳著吸大麻煙。” 約書亞

“我在我的狗身上使用它。但比我們自己使用的要少得多。我有一個 12 歲的孩子那是被碾過的，
不得不將她的臀部移除，而不是更換......刪除！4週內...“ 多莉

“把它送給我們當時 13 歲的孩子，幫助她治療後腿和臀部的關節炎......驚喜的是，我們不僅得到
了一隻有彈性的狗，而且還有 4 隻小狗。她不可能還有一升，而且一切都很健康，做得很好！愛
RSO！” 朱麗葉

“我的狗有皮膚問題（皮疹導致他的皮毛撕裂）和耳部反复感染。我沒有 RSO，但給了他我朋友
做的酊劑。他的皮毛又長回來了，耳朵感染也消失了。如果酊劑效果很好，我想用 RSO 我可以
完全治愈他。所以我會說是的，RSO 對狗的癌症和對人類的作用一樣。祝福你瑞克和你，
JB。”

——謝謝你，貝蒂。你的想法是合乎邏輯和正確的。動物的新陳代謝速度更快，因此油治愈它們
的速度比治愈人類的速度快得多。用油治愈動物是一種樂趣，他們喜歡服用。JB

“我也愛我的惡霸。對於那些想知道的人，Smokey 仍然與我們同在。第 4 階段質量單元無法阻
止惡霸。尤其是在他上油的時候。為了現在的生活。非常尊重。” 博卡伊

“我在我的狗身上使用它。只是比我們要少很多。我有一個 12 歲的孩子被碾過，不得不切除她的
臀部。沒有被替換……被移除了！4週內...手術沒有疤痕，走路，仍然一瘸一拐，但很好，我用
油代替止痛藥......效果很好！（……）我有一個 9 歲的羅蒂，他有心絲蟲、嚴重的過敏症、非常
低的能量和尾巴上的頭髮脫落。今天開始他...剛剛救出了一隻 10 歲的吉娃娃，它長了 3 個腫瘤，
我知道這會讓她馬上康復！！！” 多莉

“我們的狗進來時鼻子上留下了巨大的眼淚。我們住在一個農場，所以不知道它是怎麼發生的。清
理傷口並用 RSO 填充切口。她睡了。傷口完全癒合了。是的，喝了很多水。再給瑞克一
個！！” 蜜蜂

“RSO OIL 狗餅乾，並在她腿上的癌瘡上塗上外用軟膏，大小只有一美元鈔票的 ½。她開始哭起
來，她的顫抖很糟糕。我知道 RSO 會起作用...第二天，她起床時沒有哭泣和顫抖，幾天后她和她
的小伙伴 Nugget 一起在院子裡跑來跑去，老鼠梗。那是 6 個月前的事了。她現在就像一隻 6 歲
的狗，而不是 12 歲。這是我在過去兩年中目睹的眾多故事之一。

我的故事還長...RSO 救了我的命。沒有更多的鴉片劑。大多數時候疼痛很小。謝謝里克辛普森...
平安與你同在。” 羅恩

“一直在治療我的另一個朋友，他是一隻傑克羅素梗犬，背部有一個大腫瘤。'傑博士說他已經看過
一千次了，一旦被注意到，對公狗來說就不好了。好吧，我開始給他滴 RSO，並將 RSO 放在
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腫瘤上。我以為他會在幾天后離開。正如我以前在朋友的狗身上看到過同樣的腫瘤一樣。幾天后
他過去了。

嗯，Nugget 做的很好，腫瘤在皮膚上是平的，而且沒有顏色。它看起來真的很討厭黑色，紫紅色
和流血。一天之內，腫瘤上的裂縫縮小了一半，兩天后完全消失，止血被結痂。那是兩週前的事
了。他在 1/2 ga day 並且很好地接受它。前幾天睡了很多，現在他過來，舔了舔，他很好。沒有
搖搖晃晃的腿，Nugget 做得很好。我相信我及時發現了癌症。腫瘤正在迅速縮小，他是一隻新狗。
又非常好玩。再次感謝 Rick S。” 羅恩

“我認為主流人已經被洗腦了，製藥公司已經大多數人都是不吃東西的，貪婪的人。他們很可能永
遠不會在醫院或通過任何西醫醫生使用大麻。如果它不能獲得專利，它就不會為製藥公司賺錢。
幸運的是，我住在加利福尼亞，那裡已經被人們接受和接受。

上個月我做了第一批 RSO。我一直把它給我的兩隻狗，因為它們都有小腫瘤，而且我的設得蘭
群島牧羊犬有一種犬狼瘡。不僅其中一個腫瘤在幾週內縮小了 50%，而且它們在白天似乎都有更
多的能量，而且晚上睡得很好。它甚至似乎在幫助我的設得蘭群島牧羊犬治療狼瘡。我用零食給
了他們一小粒米粒大小的 RSO。當狼瘡吞噬它時，我還將 RSO 直接放在她的鼻子上。在一周
內，她的鼻子看起來是至少 4 年來最好的！

我最近也用一些 RSO 製作了面霜，我記得 Rick 在他的書中談到了它。我喜歡它！我的皮膚似
乎每天都變得越來越光滑。我什至自己口服它作為預防措施。

我最近從我的腿筋切除了一個良性的腱鞘鉅細胞瘤。它有橙子那麼大，包裹在我的坐骨神經上。
我的醫生說這是一種非常罕見的腫瘤，不知道為什麼會出現。我在手術前服用了大約三週的油。
我迫不及待地想要得到最終的病理報告和腫瘤的測量結果。我真的認為它正在從 RSO 縮小！

感謝 Rick 為這項事業奉獻了一生，我知道我們可以一起有所作為。正在“治愈”自己的人需要
收集他們所有的醫療記錄並傳播信息。我認為，如果有足夠的證據和良好的文件證明，我們有可
能有朝一日能夠證明並說服主流 RSO 的癌症殺死益處。

再次感謝瑞克。是像你這樣的人讓我對人性充滿信心。保持你的信念和決心，並知道你的熱情已
經治癒了許多人，並使許多人成為信徒。你很美麗。” 阿什利

“另一個故事要添加到書中！我的騸馬滑倒了（我只能假設，我沒有看到發生了什麼）並撕裂了他
的兩個飛節。馬的飛節不是最容易包裹和保持清潔的東西，事實上，它實際上是徒勞的！您可以
購買最昂貴的包裹物，但它們仍然會滑倒並粘在傷口上。在包裹他的飛節大約 4 天后，我放棄了。
當我不得不用水管浸泡以軟化傷口時，我不得不從他的傷口上撕下繃帶，這無濟於事。他不開心，
我這個可憐的傢伙也不開心！！我轉向我所知道的唯一能治愈大多數事情的東西......RSO！我們
有一罐“剩餘的”RSO，我們局部或在管道中使用它來幫助我們入睡。我抓起那個罐子，朝飛節
走去！！我用油塗抹了他的飛節瘡。把它們包起來，並希望最好。早上來了，包裹在攤位地板上
（不足為奇），我的第一個想法是，嗯，那是浪費 RSO！但經過進一步檢查，RSO 仍然粘在飛
節瘡上，並已硬化成焦油狀物質，為蒼蠅和密封瘡創造了一道屏障。我離開它。沒有嘗試重新包
裝或任何東西。第二天……同樣的事情。

至少 4 天后，我才不得不在他的飛節上重新做任何事情，因為油已經成為瞭如此出色的創可貼！

今天大約是他受傷的第 3 週，我用軟管沖洗了他的飛節，我花了 1/2 小時才把舊的 RSO 從飛節
上取下來，露出下面新癒合/清創的皮膚。我再次重新申請了 RSO，我們將看看再過 4 天會給我
們帶來什麼。我一定會上傳和分享圖片。

謝謝 Rick --  你是否認為當你製作第一批 RSO 時，它甚至會溢出到馬的世界中？你太棒
了！！” 希瑟

——謝謝你，希瑟。這種油確實為馬帶來了奇蹟，就像它為所有其他動物創造了奇蹟一樣。每個
馬主都應該為他們的馬準備一桶油。你知道他們是怎樣的——你永遠不知道他們會給你帶來怎樣
的驚喜。JB
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“我的狗得了骨癌。我拒絕了獸醫告訴我的所有治療，甚至去除了他的肩膀和腿。有人告訴我他有
2 週的時間，並服用了很多止痛藥。他們讓他病得很厲害，他看到了狗屎。

打電話給朋友，得到了用油做的吸盤。我把它給他治療疼痛，效果很好。他以前不能走路。

好吧，一個月後，醫生不敢相信他還在這裡，做了更多的 X 光檢查，癌症消失了……如果你願意，
我會去拿之前和之後的 X 光片並為你張貼。這是真正的大麻殺死癌症......” Tammy

“JB，去年我被告知我的馬還有 3 個月的生命，大麻讓她活著，但我只餵她的葉子，因為我是做
RSO 的雞。我本來打算這麼做的，然後珍妮·赫勒（Jeannie Herer），從 8 年級開始就是我的好
友，讓我保證在有人和我在一起之前不會這樣做，因為我是一個隱士並且喜歡這樣。無論如何，
只是葉子使除一個腫瘤外的所有腫瘤都消失了，您永遠不會知道她患有黑色素瘤。她本應於
2011 年 7 月去世。她很健康，很快樂，但如果我每天早上沒有鍋餵她，她就會生氣。感謝上帝，
我知道我所在地區的一些護理人員為她捐贈了產品！我要吹噓一下，說 Jack Herer 在他最近修
訂的書中感謝我成為一名自由鬥士，40 多年來我一直在為大麻的好處大喊大叫！我們會贏得這場
戰鬥，我想它可能就在眼前！希望希望！” 喬安

——很好，喬安。不要讓她生氣並為她做 RSO，這並不像看起來那麼困難或危險，你可以試著
用一兩盎司來製造它，並以這種方式建立你的信心。最良好的祝愿，JB

“我的貓也有同樣的結果！！！但我還是通過手術切除了腫瘤。那是三四年前的事了。沒有任何腫
瘤再次出現！她有她的 16th下個月生日！我知道“除草”不僅僅是聚會！” 瑞安

“治癒了我 16 歲貓眼中的癌症。” 擔

問。親愛的朋友，希望這會找到你。我正在給我 8 歲、40 磅重的狗 RSO 治療在他身體右側生
長的腫瘤。今天是他接受治療的第一天，他已經昏昏欲睡。我給了他大約一粒米的量。這太多了
嗎？你會建議我多久給他一次油？我自己在石油上。隨著時間的推移，我越來越習慣“高”。我
下個月必須進行手術，我計劃使用 RSO 來緩解疼痛和恢復。如果我能做到，我會在我的餘生中
堅持下去。祝福和非常感謝

一種。凱瑟琳，如果可能的話，我會推遲手術，直到你每天吃 180 克油（或更多），分三劑服用。
如果你認為他對現在得到的東西不滿意，就給他一半。睡眠是康復過程的一部分，無需擔心，這
表明油具有鎮靜作用，這正是您想要的。越有效和鎮靜越好。最良好的祝愿，JB

“嗨金德里奇！我在 7 月 9 日與您討論了我兒子的寵物鼠（1.5 歲），它的右前腿（直徑約 1 英
寸）後面長了一個突出的腫瘤。我開始每天給她 3 次 RSO，1 週後幾乎看不到腫瘤。2週後它
消失了！我繼續每天給她 3 次劑量，她姐姐也在服用維持劑量。他們都很高興，我代表他們和我
的家人非常感謝 Rick 和你自己提供了最重要的信息！大麻可以治愈癌症！”

“向您發送我的狗被診斷出患有骨癌的最新消息。6月 1日已經七個月了，最後的 X光片顯示沒有
擴散到肺部。他們確實在腿部腫瘤部位附近發現了一個完整的斷裂，他們不知道該怎麼做。通常
這些有休息的狗，你必須把它們放下。他們得出的結論是，每月輸註一種名為 Zometa 的藥物可
以保持其完好無損，因此他們將繼續她的試驗，而她將每月接受 Zometa 的輸注。但是沒有癌症
擴散，他們無法拾取 7 個月前存在的腫瘤。只是以為你想知道。這種侵襲性癌症通常會在診斷後
4-6 個月內奪走狗的生命。她在這裡，7 個月，沒有癌症擴散。一個完整的骨折，但仍然像沒事
一樣走路是錯誤的。” 琳達

“9 週後，我的狗身上的皮膚癌完全消失了！！現在在他的餘生中維持劑量。我覺得現在不僅對他
來說更舒服，而且壽命也會更長。祝福 RS 和 JB！>;-)”綠色

“我的狗一開始在針頭大小上表現良好，然後逐漸增加，直到她吃 1-2 米大小的塊。她是 80磅的
坑。可悲的是，我能得到的油百分比不夠高（82%），所以雖然它改善了她的食慾，幫助了她的
關節炎，改善了她的皮毛和皮膚，但它並沒有幫助她流鼻涕的鼻子，這可能是鼻癌。如果這裡有
人在西澳並且擁有 90% 以上的石油，我會很樂意為它捐款。” 生存
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- 嘗試將油局部塗抹在她的鼻子上，如果她不咬你的話，可以嘗試使用 Q-tip 或類似的東西將一
些油塗抹在她的鼻子上。您也可以嘗試將油放入設置為 130°C 的烤箱中約一個小時，並嘗試以
這種方式使其更加濃縮/有效。或者要有耐心，給油更多的時間。” JB

“我的狗還有 3 週的生命。他純種的鬥牛犬身上長滿了腫塊……3 週後腫瘤在 ISO/RSO 上縮小。
我發誓。他已經撒了幾次尿並且表現得醉醺醺的，但我知道這是為了更好。他還在做。即使他們
消失了，我仍然會讓他成為他的醫生。愛你，JB 和瑞克。” 博卡伊

“現在給我 14 歲的 Pit 用油 4 周治療癌症。當我給她太多時，她有時會有點“抽搐”並喝醉，但
當效果消失時，她會像小狗一樣睡覺。她拒絕服用獸醫藥物，所以我們換了一些油。還處於早期
階段，但我正在記錄她的進步。她花了大約一周的時間來適應這種油並再次產生食慾。我很嫉妒，
因為我們現階段只能為她買得起油。愛每個人的美麗故事！” 珍妮

“你的狗有副作用嗎？也想要我的狗。他是一隻小獵犬。” 瑪麗

“沒有副作用。她這樣做了，就像狗在咀嚼草或任何有助於乾嘔的東西時所做的那樣，清潔自己。
沒有人（包括寵物）對任何會產生負面副作用的東西進行自我治療。我們根本不適合那樣運
作。” 蒂爾曼

“將我的狗的生命從類固醇停止治療的自身免疫疾病中拯救出來。沒有副作用！” 約翰

“我親眼目睹了一隻狗服用 RSO 的效果......在最初的幾天裡，魯比（一隻 12 歲的狗）仍然生病
並且有點顫抖，如果你對這個問題持懷疑態度，你會出現令人擔憂的症狀，但我可以向你保證，
在接受治療 1 個月後，這隻狗會充滿活力地蹦蹦跳跳跑上樓梯跳起來在床上和椅子上一直精神抖
擻又很俏皮。以前的眼睛是水汪汪的，有一層灰色的覆蓋物，現在完全恢復正常了。Ruby 的腿內
側長了一個相當大的腫塊，已經長了好幾年了，現在吃油後幾乎掉了！！！感謝 Rick Simpson
xxx 保佑這種油，它真的有效，為什麼沒有推薦說它沒有..？” 布雷特

“今天是第 3 天，用 RSO（里克辛普森油）對我的狗進行治療，這是一種用於治療許多嚴重疾病
的大麻濃縮物。她今年 13歲，大約 7歲幾個月前，她得了一些東西，導致她極度流鼻涕、大量粘
液，有些日子她昏昏欲睡。在網上查了一下，說“狗窩咳嗽或犬感冒”，所以我在這裡開了一些
抗生素，開始給她上課。根本沒有幫助，所以我們帶她去看了獸醫。

當然，他們想做血液檢查、X 光檢查和粘液篩查。大約 500 美元的獸醫賬單，我拒絕了，所以我
們開始給她服用一種廣泛的抗生素，一個月也沒有碰過它。帶她回去，又買了兩種更強的抗生素，
虔誠地吃了一個月。也沒摸過！

於是，獸醫嘗試了一種殺菌劑...還是沒碰她的病！！很難確定在一隻 13 歲的狗身上花費甚麼是
合理的……所以我大約一個月前停止了所有藥物，讓她的身體恢復，並在 3 天前開始使用
RSO，總共 6 劑，她是一隻全新的狗！

沒有鼻涕，沒有咳嗽，她有零食了，總的來說，我們已經看到了顯著的改善。真是難以置信。根
據我的個人經驗，我可以證明這是一種很棒的超現實藥物。發自內心的感謝你們！” 生存

“我的拳擊手找我出去接煙。她也被抓到站在我們的香爐前試圖趕上嗡嗡聲……她正在學習並非所
有的煙都是友好的。希望你的小狗能盡快體驗到油！！” 八月

“我有一隻 13 歲的 14 歲金毛紐菲犬（50% 的金毛獵犬 50% 的新芬蘭犬），她過去哭得很厲害，
因為她的臀部很疼，因為她顯然患有關節炎（老狗 + 硬木地板），而且我的父親和兄弟拒絕帶她
去看獸醫，所以我給我的狗買了一個 40 美元的袋子，當她開始感到疼痛時，我會抽她一點，她
表現得像隻小狗。沒有嗚咽，嗚咽，她走動或做事都沒有問題，她會安然入睡。

在此期間，她也患有腫瘤。我終於說服我父親帶她去看獸醫（我說如果她需要被放下，那麼我們
會，但我想在我們預約之前得到獸醫的意見）我們到了那裡，她檢查了我的狗。在約會結束時，
她說她是她這個年紀見過的最健康的狗！

她患有輕微關節炎並說她不知道情況並沒有變得更糟，而且她的腫瘤只有棒球那麼大？是的，它
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現在有口香糖那麼大！她說，她正在服用的關節炎藥物應該有助於保持她的內容，30 天的處方是
150 美元，而且確實很糟糕。我什至停止吸煙，看看藥物是否值得。沒有。她拼命要拿，讓她大
便，一直痛！

有了雜草，她會直接來找我坐在那裡，知道她得到了什麼並且喜歡它！幫助她的腫瘤消失，確保
她的關節炎幾乎沒有到我幾乎不必抽她的地步，因為它不會對她造成任何困擾，甚至是我抽她之
前的一半。大麻是一種神奇的植物，讓我的狗活得更長更健康！我願意為我的寶貝女兒做任何事！
她是我的驕傲和快樂！” 伯大尼

“我的狗是一隻 13 歲的比利時牧羊犬。幾年前，他的身邊出現了一個小腫塊。幾個月前，它突然
開始以驚人的速度增長。不幸的是，他被診斷出患有癌症……而不僅僅是一個腫塊。經過檢查，
他有很多。他還有其他問題……主要是關節炎和髖關節障礙。手術不是一種選擇，因為懷疑他能
否在麻醉下存活下來。我無法忍受看著他受苦……他幾乎不能走路並且已經停止進食。我決定嘗
試給他大麻油作為幫助他的最後一次嘗試。我和我的搭檔帕特在餅乾上給了他少量（大約一粒米
大小）。真的影響到他了……他站不穩，睡了好幾個小時。

在接下來的幾天裡，我們調整了劑量，發現他的食慾立即有所改善。他也開始更加輕鬆地四處走
動，態度也更加開朗。隨著時間的推移，我們慢慢增加了他的劑量。已經 3 週了，我幾乎認不出
他是同一隻狗。他很高興！搖尾巴，頑皮，吃東西，最重要的是腫瘤是我們開始吃油之前的一
半！！！！我將繼續他的治療（我們很幸運能夠提供自己的油）並隨時通知您。我希望看到這些
腫瘤完全消失！！！！！！！！” 喬西

“我讓我的小博美犬開始吃油，因為他有氣管塌陷和先天性心力衰竭。自夏天以來，他就沒有服用
過常規藥物，而且自夏天以來他第一次幾乎沒有咳嗽（即使是醫生給他的藥物，他也經常咳嗽和
測量）。他比服藥時更有活力，而且做得更好。” 凱倫

“我的狗也有腫塊，我給了他油，但我覺得有點太多了，他非常搖晃昏昏欲睡的斜線看起來好像他
喝醉了他是一隻 135 磅的羅威納犬，所以我必須調整我給他的量 .但我相信這會對他有所幫
助。” 彼得

問。您好，只是想知道局部 RSO 是否適合一隻後腿剛斷並剛剛截肢的青蛙？也許在裸露的骨頭
上輕輕一點就能幫助這個小傢伙？或者對於這麼小的生物來說可能太強大了？謝謝，上帝保佑你
把消息傳出去！

一種。雖然我不得不承認我從來沒有用油治療過青蛙，但我看待它的方式是油越多，越快越好。
我也會在她的食物裡放一些。最壞的情況是這只可憐的青蛙會被石頭砸死。大不了。最良好的祝
愿，JB

“我有一個朋友，他的狗患有青光眼，做了一個‘實驗’，他給他的狗大麻了一個星期，並檢查了
她的眼壓……獸醫說他從來沒有見過壓力下降這麼快……然後他沒有”一個星期不給她任何東西，
然後帶她去……獸醫問他在做什麼，因為壓力太大，實際上損害了她的視力……當他回答獸醫關
於他的“實驗”時，他的獸醫鼓勵他繼續大麻治療！！！！！！” 加勒特

“我曾多次給我的老狗餵過大麻。它極大地幫助了她的痛苦，並緩解了她最後的日子。在我讓她放
下的那天，我給了她牛排，讓她出去曬太陽，吃幾塊帶有大麻的狗零食。她最後一次和我在一起
很開心，到時候她很平靜。” 薩曼莎

“我和我的動物一直在與一些未知的蟲子、可怕的瘡、大麻作鬥爭。儘管我的寵物像石像一樣被石

頭砸死，但它們正在變得越來越好，我也是。無論這是多麼可怕，獸醫或醫生都無法弄清楚。”
——與其冷死，不如被石頭砸成石像。這就是我所知道的，喬安。大聲笑，JB

“我從來沒有真正關注過油。然後我嘗試了一種酊劑......神聖的魔藥......我把它給我的狗，她像 12
歲，它確實對她有幫助，她吃她玩，她就像她以前的自己。試過氨基葡萄糖，但它甚至沒有觸及
她的痛苦......我從來沒有想過把它給我的狗，直到我看到這裡的其他人已經這樣做了......但是是的，
油非常好......謝謝大家，如果我的狗能感謝你，我相信她會......和平...... 。”卡里

“我治癒了我們的雪貂胰島素瘤導致的胰腺癌。開始吧，你的“毛茸茸的家庭”需要你。這是
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Flower 在治療期間，她在這裡有點眼花繚亂，準備好睡個安穩覺了..！” 麻

“由於大麻油，我的兩隻狗中的一隻不再患有癲癇症。” 查爾斯

“我養了一隻羅威納犬，聖誕節時被告知他得了胃癌，但什麼也沒有他們可以做到，他最多只能活
2 個月。所以我用我自己做的油給他試了試。2週前給他掃描了。癌症都消失了。” 伊恩

“我把它交給我 13 歲的實驗室。然後他像 2歲一樣追球。” 斯蒂芬妮

“治癒了我的鬥牛犬的黑色素瘤。” 布蘭登

“我的羅威納犬在第二次手術後剛剛從獸醫那裡接了出來，以“得到我們第一次無法得到的其餘癌
症。” 我已經給她 RSO 一個月了，還在切口部位擦大麻香膏。你猜怎麼了？外科醫生看到“沒
有可見的癌症”。必須等待實驗室結果才能確定，但我會說我有自己的 100 磅奇蹟。” 喬尼

“我表弟的貓患有帕金森症。雜草是唯一能撫慰他並停止痙攣並肯定延長和改善他的生活的東西。

遠非他的死因或對他有毒！順便說一句，我表妹當時正在用它來控制她的癲癇！對人類和動物都
有效的藥物！” 恩尼奧

“從很少量的奶酪或肉類開始，無論他們會吃什麼！我的羅蒂是 100 磅，半粒米就夠了！一整粒
大米會讓他流口水 4-6 個小時。” 格雷格

“我的狗吃了一個月的太空蛋糕，除了睡了很長時間外，沒有任何不良影響。” 內德

“如此真實。我們心愛的四足家庭成員中的一位在肘部下方患有皮膚腫瘤長達五年之久。每年都在
變大。在她 11 歲的時候。老她開始出現髖關節脫臼的跡象。而不是給她灌滿止痛藥，這可能會
破壞她的肝臟和腎臟。我們開始在她的食物中或作為一種款待撒上電子煙花蕾。她喜歡輕微烤花
的味道。然後她開始變得更加活躍。經過幾年虔誠地用重新吸食的大麻對她進行治療後，她肘部
的腫瘤開始縮小到只有鬆弛的皮膚。她活到 14歲。她總是用充滿愛意的眼神看著我們。直到她不

再是能跑能跳的狗。因此，我們做出了最艱難的決定，通過一位與我們合作了十多年的善良而充
滿愛心的家庭獸醫來結束她的痛苦。聖誕節前幾天，獸醫和他的妻子在回家的路上來到我們家幫
助我們過渡。*眼淚*總而言之，大麻可以治愈許多痛苦。由於我們的愛和我們對真正聖禮的熱愛，
她逐漸老去。

“是的，我知道，我的狗在四月底去世了，我們一起做的最後一件事是我和他一起抽了一些大麻，
他終於擺脫了痛苦。他睡得很安詳。” 莫甘娜

“很高興知道。你認為它也適用於人類寵物，在脊柱上？” 布倫達

“你有人類寵物？” 科林

“我在哪裡可以得到這些人類寵物之一？它們聽起來很有趣。我想訓練我做園藝。你覺得他們夠聰
明嗎？” 薩沙

“是的，它也適用於人類寵物。謝謝你——它讓我發笑。” JB

“我在兔子的一隻眼睛上長出了花蕾（少量）。生長消失了，她保留了她的視力。僅僅一個月的治

療，她就完全清醒了。（獸醫監督）。現在我有一個偉大的丹麥人，他有腦部問題和癲癇發作。
我為我的狼瘡吸煙（沒有醫生腳本，只有大麻和醫生知道），偉大的丹麥人睡在我旁邊的沙發上。
當我這樣做時，她服用了癲癇藥物並且她在我家（我 6 週前收養了她）在我旁邊，她在 5 1/2 週
內沒有癲癇發作，而且她體重增加，走路更好，更輕鬆 .我還在她的日常生活中添加了每天 2 湯
匙的椰子油，她在活動能力和疾病方面表現出非凡的進步。” 濛濛

“我 9 歲的拳擊手背上有一個“射手”彈珠大小的腫瘤……不像乒乓球那麼大。我開始讓她口服
RSO 3xday。她很好地耐受了劑量，腫瘤最終從皮膚中鑽了出來，基本上留下了一個洞。持續使
用 RSO 和抗生素，直到完全關閉。她和新的一樣好，沒有任何腫瘤，也沒有副作用。然而，我
的杜賓犬不能很好地耐受 RSO，必須服用小得多的劑量。但他也從中得到了治愈。” 凱倫
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“我曾經通過在他的耳朵裡吹煙來給我的老狗治病。他喜歡它，並且表現得像一隻小狗，而不是
21 歲的狗（人類歲月），臀部和關節炎不好。” 吉娜

“當她被診斷出患有脾癌時，大麻油拯救了我的德國牧羊犬，她現在 9 歲，處於緩解期並且表現
良好。” 保羅

“我 6 歲的男性患上了嚴重的關節炎。他用了 3 週的時間讓他重新振作起來。我每週給我的 3 隻
狗注射兩次預防性劑量...我從來沒有獸醫賬單...我每天都看到他們處於巔峰狀態...就我而言，大麻
油是我們飲食中必不可少的一部分……我對那種植物感到敬畏...一直……” Sparky

結論 

«Jindrich Bayer：沒有大麻，您就無法理性地經營經濟。

里克辛普森：沒錯！

傑布：根本做不到。

一個簡單的例子……如果我們堅持吃藥。捷克共和國僅在糖尿病患者身上就花費了大約 10 億美
元。有 800,000 個！

[現在是 JB，向 JAKA 講話——音樂家、大麻活動家、糖尿病患者——他坐在 Rick 和他的左邊
……]

你自己知道這種油對糖尿病有什麼作用。如果您每天可以吃 4 克，您就根本不需要胰島素。

我們每年花費十億美元...錢離開捷克共和國去了某個地方……而且永遠不會回來！

[難以置信地輕笑……]

那隻是糖尿病！然後，添加燃料，就像 Rick 說的那樣……好吧[我給你……也許......]，不是所有
的汽車，不是所有的......但是如果 50%...... 如果 [只是] 所有的拖拉機都使用 [HEMP FUEL]......
為什麼不呢？

然後，食品價格下降，邏輯上......因為當您不必支付 1、2、3 歐元購買一升汽油來為卡車/拖拉機
加 油 時 … … 那 麼 ， 從 邏 輯 上 講 ， 食 物 可 以 更 便 宜 。
而且人家沒錢……

國家應該確保人民吃飯和生存。不是說他們死了……

R小號：不僅如此，農民有權種植這種作物以幫助維持他們的生存。縱觀歷史，眾所周知，這種
植物被用作牲畜的極好飼料，他們從種子中取出大麻籽油後，將這些種子餅餵給動物。這是地球
上最好的動物飼料！因此，這不僅可以為他們提供治療牲畜的藥物，還可以為他們的牲畜提供食
物來源。

就像金德里奇說的……對於任何國家來說，試圖在不使用大麻的情況下經營經濟 ......只會徒勞無
功”！農民需要有權種植這種植物。每個人都應該有同樣的權利來滿足自己的需求。我們都需要
擁有那種自由……

傑布：你寧願吃餵食不健康食物並註射抗生素的動物的肉，還是寧願吃餵食大麻且根本不需要任
何抗生素的動物的肉？

你寧願吃用大麻籽餵養的健康雞——不受所有這些惡劣條件的影響——還是寧願吃工業產品？你
寧願吃鯉魚還是[即]魚——它們富含 Omega-3、6、9，因為它會以大麻種子為食——還是你寧願
吃以磨碎的葉子或死動物為食的魚？就這麼簡單……經濟……你付出了太多，錢正在離開這個國
家。你想要這裡的錢。什麼是最好的——當你不需要花錢的時候 ......[然後]您不必賺錢……”（來
自大麻宣言記錄，可在 Youtube 上獲得)
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“讓我總結一下 Rick Simpson Oil 周圍發生的大部分事情。說明告訴人們 A、B、C 和 D。人們
讀到它們並問——如果我不做 A，B、C 和 D 還能工作嗎？如果我不做 B，A、C 和 D 還能用
嗎？如果我不做 C，A、B 和 D 會起作用嗎？如果我不做 D，A、B 和 C 還能用嗎？如果我以
不同的方式做 A、B、C 和 D，它仍然會產生真實的東西嗎？

一般的答案是：不，不會。如果您希望生成 RSO，請按照說明進行操作在治愈癌症：里克辛普
森協議電子書信。如果您想生產其他產品，請按照其他說明進行操作。但是，當您生產不同類型
的油並且治療失敗並導致患者不必要的死亡時，請不要讓我們負責。

如果你做 A、B、C 和 D，油會以最好的方式發揮作用，這就是說明存在的原因。如果你不這樣

做，它可能不起作用。就這麼簡單，不是嗎？如果您需要藥物，您個人希望收到什麼？已經證明
效果很好的東西，或者其他具有未知醫學品質的東西，只是為了讓製造這種油的人能夠證明或反
駁他的假設或“方法”？” JB
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